**Кут Хуми**

**Ольга Сердюк**

**Пятая Академическая   
Высшая Школа Синтеза**

***Янской специализации***

20-21 мая 2023 года

**Москва**

Содержание

[Часть 1 4](#__RefHeading___Toc14470_2046218800)

[Условия вырабатывания Янского Логоса 4](#__RefHeading___Toc14472_2046218800)

[Вхождение в темы пятой Янской Школы 7](#__RefHeading___Toc14474_2046218800)

[Определение Янского Синтеза в ведении ИВАС Кут Хуми 13](#__RefHeading___Toc14476_2046218800)

[Янь Изначально Вышестоящего Отца 16](#__RefHeading___Toc14478_2046218800)

[Практика. Рождение Свыше Владыки Соль-ИВДИВО Октавы и Новое Рождение Янским Синтезом в Соль-ИВДИВО Октаве 20](#__RefHeading___Toc14480_2046218800)

[Мы — Янский Синтез физически единением единиц общности 29](#__RefHeading___Toc14482_2046218800)

[Из стадности выходит и выводит только Янь 32](#__RefHeading___Toc14484_2046218800)

[Янь выводит Отца вовне Янем Изначально Вышестоящего Отца 33](#__RefHeading___Toc14486_2046218800)

[Проблема увода Синтеза в сторону 36](#__RefHeading___Toc14488_2046218800)

[Для пятой расы вы — Аватары Янского Синтеза 37](#__RefHeading___Toc14490_2046218800)

[Практика. Новое Рождение Владыкой в Соль-ИВДИВО Октаве. Стяжание 512-рицы Архетипических частей Владыки Соль-ИВДИВО Октавы. Стяжание Я Настоящего Владыки Соль-ИВДИВО Октавы 42](#__RefHeading___Toc14492_2046218800)

[Раскрытие Янем потенциала своего духа 51](#__RefHeading___Toc14494_2046218800)

[Часть 2 54](#__RefHeading___Toc14496_2046218800)

[Янское взаимообучение 54](#__RefHeading___Toc14498_2046218800)

[Уход в личный процесс и подготовка к этому социума 59](#__RefHeading___Toc14500_2046218800)

[Отстройка выдержки своих внутренних процессов 62](#__RefHeading___Toc14502_2046218800)

[Место в пространстве Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца 66](#__RefHeading___Toc14504_2046218800)

[Нужно идти синтезом не одной возможности, а всеми, пример ИВДИВО-реализации 67](#__RefHeading___Toc14506_2046218800)

[Практика. Первостяжание. Стяжание 41-го архетипа — Соль-ИВДИВО Октавы 69](#__RefHeading___Toc14508_2046218800)

[Работа в частных зданиях и с Компетенциями 74](#__RefHeading___Toc14510_2046218800)

[Тренинг вхождения в План Синтеза ночной подготовки. Стяжание вхождения в 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584 Синтезов каждым 75](#__RefHeading___Toc14512_2046218800)

[Часть 3 77](#__RefHeading___Toc14514_2046218800)

[Разбор ночной подготовки 78](#__RefHeading___Toc14516_2046218800)

[Эталон ведения практики 83](#__RefHeading___Toc14518_2046218800)

[О методике ведения практики Синтеза 84](#__RefHeading___Toc14520_2046218800)

[Командная практика в ведении 17 Янями 88](#__RefHeading___Toc14522_2046218800)

[Часть 4 111](#__RefHeading___Toc14524_2046218800)

[Обсуждение взаимодействия команды набором текстов данных Школ 111](#__RefHeading___Toc14526_2046218800)

[Профессия Повелитель Времени 114](#__RefHeading___Toc14528_2046218800)

[Профессия Изначально Вышестоящего Отца синтезом восьми Профессий — от Регулятора Прав до Аннигиляционного Аматика 117](#__RefHeading___Toc14530_2046218800)

[Содержание записывается во время словом 118](#__RefHeading___Toc14532_2046218800)

[Негатив разрушает Волю 125](#__RefHeading___Toc14534_2046218800)

[Практика. Вхождение в 64-ричность Духов, явленных пред престолом Изначально Вышестоящего Отца, с явлением их собою 132](#__RefHeading___Toc14536_2046218800)

[Практика. Стяжание 19 оболочек сопряжения накопленности огней коллективной командной работы 136](#__RefHeading___Toc14538_2046218800)

[Практика. Стяжание Профессии Повелитель Времени 138](#__RefHeading___Toc14540_2046218800)

[Практика. Стяжание Профессии Регулятор Прав. Стяжание Аматика Янского Синтеза. Стяжание 32 Путей Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Пути Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Янской специализацией Синтезом от Посвящённого до Отца 141](#__RefHeading___Toc14542_2046218800)

[Итоговая практика 144](#__RefHeading___Toc14544_2046218800)

# **Часть 1**

Ну что ж, господа, имеем честь начать пятую Янскую Академическую Высшую Школу Синтеза Синтезом синтеза подразделений в Янской подготовке в подразделении ИВДИВО Москва, Россия под руководством и ведением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И на сегодня у нас с вами была запланирована изначально деятельность с Профессиональным Синтезом. То есть мы прям с вами намерялись и устремлялись, — не знаю, насколько простраивалась ваша подготовка за этот месяц, — пропрогружать вопросы ядра Синтеза 65-го, 66-го, чтобы войти в разработку Янского профессионализма — и в какой-то степени специалитета Синтеза. Но, судя по бегающим глазам то в пол, то в потолок, вы как-то прошли мимо этой подготовки. Или всё-таки было бац-бац, и в точку, а не мимо? Как ваше устремление с Кут Хуми сработало на 65-е, 66-е ядро Синтеза? Кто-то из вас хоть подчитывал, может быть, красноярский, может быть, московский — Московии Синтез Профессиональный? Не читали, не смотрели?

*— Вопрос телесности возник в том, что у меня нет 65-го, 66-го.*

Ну а читать-то ты всё равно умеешь.

*— (Продолжает) Нет, я имею в виду, что с точки зрения адаптации к физическому телу…*

В отсутствие ядра Синтеза можно всё равно войти хотя бы в теоретическую тезу познания темы в этом направлении. Вот меня будет это интересовать, чтобы вы хотя бы начали сейчас этим возжигаться или настраиваться. В общем, мы намеревались с вами это сделать. Я предлагаю этим заняться, только может быть скорее всего попозже.

## Условия вырабатывания Янского Логоса

Также предлагаю, так как пятая Школа, Б. сегодня внёс предложение в личном общении, что, так как мы на пятом горизонте, и к Аттестации *(у Изначально Вышестоящего Учителя ИВО на момент проведения Школы была явлена Аттестация каждого — ред.)* сейчас относится явление Логоса и Логоичности, или Логосности, в каждом из нас, — тоже, возможно, мы этот вопрос или тематику затронем. Но здесь, оперируя посылом на заявленное от Б., мы можем с вами понять такую штуку, что не все пятёрки несут собою Логоичность или Логосность действия. И чтобы выйти на Янского Логоса, — это крайне крутая штука, которая несёт собою действие внутреннего потенциала Синтеза в разработке, — нам нужно быть максимально проаттестованными. То есть, если мы заявляемся на вырабатывание Янского Логоса, нам нужна полнота реализации Аттестацией каждого синтезом набора тех Янских компетенций, которыми мы владеем. Если в нашем обмундировании, то есть в возможностях действия этого нет, — всё, что будет связано с логоичностью, пойдёт на причинность действия Слова Отца. И мы будем с вами работать в организованном процессе, так скажем, доступности действия хотя бы Нити Синтеза.

И вопрос тогда к вам, как у вас там со Столпом, с Нитью Синтеза, чтобы было… и вот дальше внимание: чем и как по-янски в своих Янских компетенциях логоичить. Понимаете? И если внутри в «Лого» в состоянии «сности» с Изначально Вышестоящим Отцом вам нечего соизмерять, сопоставлять, соотносить в действии, — то Логос, как Ипостась Отцовской явленности, — Ипостась не горизонт 28, а как Ипостась явления, — просто не сработает в отсутствии Аттестационности внутреннего мира. Поэтому, возможно, мы этим займёмся, но это будет какими-то вкраплениями, действиями, чтобы вас внутри стимулировать.

И третий этап, который мы должны затронуть, так как пятая Школа, Школа предполагает разработку. Я предлагаю зафиксировать работу Синтеза частей пятого горизонта. И если в прошлый раз мы с вами работали с Янским чем?

*— Чашей?*

*— Ментальной Чашей.*

*— Пламенем.*

Пламенем. При всём при том, что была Чаша.

Я предлагаю погрузить сегодня-завтра пятый горизонт, начиная от Янского Престола — до Янского Ока. Чтобы мы синтезировали с вами, проговорили, организовали, хотя бы просто вникли, вгрузились в процесс: **что же такое сила организации Янских обстоятельств или организации действия пятым горизонтом**. То есть мы с вами говорили когда-то о Сердце, действовали этим, погружались в этот процесс. Но надо нам с вами это обсудить.

И из этого будет вытекающим следствием то, что нам будет интересно действие всех пятых частностей: соответственно, от частности Смысла до частности Любви, — то есть чтобы мы синтезировали это собой. И фактически тогда этой Школой на месяц вошли в подготовку с Аватаром Синтеза Кут Хуми к той нагрузке, которую вы уже имеете, — ещё чуть-чуть просто подлить в ваш внутренний мир немножко «огонька и дровишек».

Ну и вишенка на торте, так как сегодня собрался спецконтингент, — случайности неслучайны, не всех вы здесь видите и не все здесь пришли. То мы с вами сегодня будем первыми и единственными, которые двинутся в сорок первый архетип, и войдём Янским составом в Соль-ИВДИВО Октавы. Если вы не против, я предлагаю нам с вами, — сейчас параллельно Виталий Профессиональный Синтез начинает в Казани, мы с ним договорились вчера, что Отцовский Синтез начинает в Казани, он тоже будет туда идти с группой, но там группа всех подготовок. Мы с вами пойдём именно Янской спецификой.

У нас с вами будет три подряд первостяжания. Это классические практики: Новое Рождение, Рождение Свыше, перевод частей: базовых, цельных, ядер Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца, зданий и, фактически, перевод компетенций. И вот мы, фактически, тремя стяжаниями запустим переход Янским Синтезом в организации такой внутренней Янской глубины, корпуса, подготовок, выражения Аватаров Синтеза 41-м архетипом.

Смею себе напомнить, чтобы вас не слишком смущал или прельщал в пятой Школе Учитель и то, что есмь в его выражении как Логосность, — предлагаю переключиться на то, что 41-й архетип, так как это Мера Изначально Вышестоящего Отца, **наша задача — войти из Учителя во Владыку**. И, фактически, это очень хорошо калибруется или связывается с теми вашими Янскими поручениями, которые вы имели честь на себя вогрузить, когда заканчивали третий, четвёртый курс Синтеза. Так же это было?

Соответственно, нам нужно с вами переключиться на то, что, стяжая тело Владыки в Соль-ИВДИВО Октаве, мы войдём в Янскую Меру. И там ещё Организация — Этика или Этикет? Кто подскажет? — Этикет Изначально Вышестоящего Отца. То есть нам нужно с вами войти в Организацию Этикета, Меры Изначально Вышестоящего Отца, тела Владыки Изначально Вышестоящего Отца и разработать состояние выше стандартного и войти в очень сложный процесс — в Человека Изначально Вышестоящего Отца, как девятую Октаву синтезом Янской реализации. И здесь — я могу заявлять авторитетно — никакая Логоичность вам в этом не поможет. Потому что Владыка, действуя совершенством внутренних полномочий, опирается на внутреннее выражение Человека Изначально Вышестоящего Отца собою. Поэтому от вас здесь надо не просто устремление, выносливость или там вопрос выдержки, что вы это пройдёте. А я предлагаю, так как это не Синтез, а всё-таки Школа, чтобы мы с вами синтезировали приятное с полезным: стяжая, переходили, но ещё практиковались. И наша задача туда не просто выйти и зафиксировать собою переход всего ИВДИВО, а суметь развернуться, так скажем, Янскими возможностями, выразив Отца этим Архетипом или Октавой в каждом из нас.

Вопрос на засыпку: почему такие серьёзно-сложные лица? С выражением лица, как будто вам предложили прыгнуть с парашютом без парашюта.

*— Ответственность.*

Ответственность.

*— На самом деле, ничего удивительного.*

Конечно.

*— (Продолжает) Так как это всё уже было, и ты уже знаешь, что это всё уже было.*

Заранее запланированное. *(Яни смеются)*

Ещё вчера мы об этом не знали. И только часов в десять вечера, выходя к Кут Хуми, стяжая, Виталий — на Синтез, я — на Школу условия, и мы начали запрашивать зашифровано у Кут Хуми: «Владыка, можно ли нам всем ИВДИВО переходить двумя Аватарами, только я с Янями, он с группой?» И Владыка сказал: «Попробуйте».

*— А М. уже знал.*

А М. уже знал. М., вы гениальны, вот прям Наумович — он и есть Наумович. Просто феерично.

Поэтом мы с вами тогда сейчас раскачиваемся, стяжаем, переходим, организуемся, простраивая, я бы сказала так: протягивая нашу Янскость в 41-й архетип.

Кстати, когда мы с вами занимались Школами изначально, мы с вами о чём договаривались? Что мы будем идти Янским Синтезом в самоорганизации Янского процесса в Октавах. Так же? Я, по-моему, такое задание вам давала, из первых Школ. И вот тогда вопрос к вам: насколько вы внутренне продвигаетесь до перехода — уже теперь в девятом выражении девятой Октавы — Янским Синтезом Октавным Синтезом Янской подготовки? Где вы выходите, стяжаете, погружайтесь. Но самое главное, если вы запросили специализацию Профессиональной компетенции, любая Профессия — это когда внутри меня, помимо ядра действующего, действует — кто? — мною внутренне, чтобы Профессия Регулятора Прав и Повелителя Времени — мы договорились эти две профессии взять — внутри начали срабатывать; вне зависимости от ядер Синтеза. Кто внутри меня будет действовать? Это как раз вопрос работы Октавных возможностей.

А., удивишь ответом? Р.? Там в книжке, кстати, это написано. Если читать правильные строчки, то можно это вычитать. Я немножко буду вас стимулировать на разжигание внутреннего интереса к действию, — собственно, Мера, она такая — она либо меряет, либо соизмеряет. Кто помнит — чем специфичны Профессии? Давайте, расчехляйтесь. Внутреннее погружайтесь в Синтез Кут Хуми, вспоминайте, чем специфичны Профессии, — на кой они нам с вами дались. В принципе, это интересная тема для Яней. Пятый горизонт — понятно. Мы его синтезируем, войдём в организацию внутреннего действия пятой Школой, почерпаем оттуда силу Синтеза. Возможно, войдём в Янскую Логоичность, если вы в такую сами не входили, зная, то теперь Логоичность восстановлена как права, а Регулятор Прав — это опять про Права. Что нам даёт профессиональное выражение, помимо реализации Изначально Вышестоящего Отца. С кем там работают?..

*— Аватар-Ипостаси.*

Абсолютно верно. И вот тогда вопрос в том, что Октавность в Янской реализации фиксируется разработкой, когда у нас с вами есть два сопоставления действия; прям два сопоставления. Мы архетипически-метагалактические, разработаны Аватарами Синтеза. А октавно мы начинаем быть разработаны Янской подготовкой с Аватар— и Иерархами Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете? Как вам такая мысль, идея? Что проживаете? Что сопереживаете? О чём думаете? Как вы вообще в это включаетесь? Да, давай.

*— Как у нас Метагалактические части затем обогатились или расширились Октавными, — получилось Огонь-Материя, — так и сейчас то, что вы сказали, что мы шли Аватарами Синтеза, — и это как материя, ну там в этом же контексте.*

Правильно.

*— (Продолжает) А сейчас профессиями мы добавляем октавность и Аватар-Ипостасность, как явление огня.*

Да. Либо мы начинаем управлять Повелителем Времени, либо мы начинаем учиться регулировать Регулятором Прав те наработанные степени Синтеза, компетенций, возможностей, к которым мы внутренне либо подошли, либо развились. И вот тогда, давайте так скажем, мне надо от вас и нам нужно от ИВДИВО в вас, чтобы вы собою не просто взяли Синтез, как Стандарт, — раз и пошли. А сумели понять, что, с точки зрения, например, Повелителя Времени, только то, что я, как Компетентный, провожу в своей деятельности вовне: пишу статью, прибиваю полку, готовлю Столп Подразделения, организую какое-то действие Совета или делаю что-то у себя в направлении узкой специализации, — у меня включается в явлении Повелителя то, что я провожу вовне физически. И я тогда начинаю синтезировать служебно-ипостасные возможности, — Служащий-Ипостась как раз в этом контексте, — чтобы внутри в Чувствах и в Мыслях Изначально Вышестоящего Отца, — там же помните? — Чувства Изначально Вышестоящего Отца, Мысли Изначально Вышестоящего Отца, — в Повелителе Времени этот синтез зафиксировался. Все связали, почему Мысли и Чувства? Это две Аватар-Ипостаси — Ипостась и Служащий Синтезфизичности, которые работают с этой Профессией в 66-м Синтезе.

Или же мы начинаем включаться в Человека и в Посвящённого с точки зрения Движения, Ощущения ракурсом Регулятора Прав, где я вначале регулирую Синтез внутри, концентрируя все Права в разных сферах своей деятельности, в которые я вляпался. Ладно, — вляпался, — стулу покажем это. И начинаю внутри себя проводить в осуществлении этого ляпуна. То есть как бы его раскручивать вовне.

## Вхождение в темы пятой Янской Школы

Тогда, чтоб вам было ещё более интересно, а вы сидите с заинтересованным глубоким состоянием Синтеза, понимая, что без этой Школы вам просто не жить, так как вы видите стратегию перехода действия, где вы в руках держите Синтез Изначально Вышестоящего Отца, а я ещё внешне напрягаю, чтоб вообще феерия была внутренних возможностей, — вы сейчас должны будете во все эти стяжания войти в той полноте своей деятельности, которой вы живёте. И вот я сейчас вам скажу, что с точки зрения только лишь одной Компетентной подготовки там вы быть не должны. *(На момент проведения Школы Должностно Полномочный либо Служащий ИВДИВО носил название Должностно-компетентного ИВДИВО — ред.)* Вы должны войти этим синтез-переходом, синтез-разработками во всех сферах и направлениях той деятельности, за которые вы отвечаете, или которые вы сопровождаете, или которые вы развиваете с точки зрения своих физических возможностей. Если это Человек Изначально Вышестоящего Отца в 41-м архетипе, это девятая позиция, — то тогда синтез восьмерицы видов Человеков внутри меня организует процесс действия, где во внутреннем мире от Человека до Отца формируется у меня Человек Изначально Вышестоящего Отца. И тогда я вхожу в жизнь мерой того Янского — выражения, Синтеза, возможностей, — которые я физически сопровождаю в жизни.

Мне последнее время нравится слово наставничество. У нас когда-то очень давно это было, особенно в работе во внутреннем мире, когда там выходили не на Учителей, не на Владык, а на наставников. И с точки зрения работы внутреннего мира в пятой расе наставники вели как раз к Учителям. Потому что напрямую устремлённый не мог дойти до Учителя. Потом прошла волна Синтеза, организации, преображения внутреннего мира, наставники ушли, как посредники, — и мы напрямую стали восходить с Аватарами Синтеза, с Владыками. Но когда сейчас мы начинаем организовываться в Синтезе, мы понимаем, что любой процесс Синтеза, он настолько персонализирован, тем более специализированной подготовки, — в данном случае Янский Синтез — это специализированная деятельность, — что нам необходимо понимать и видеть, что Аватары Синтеза, в том числе развивая или разрабатывая нас, они нас сопровождают в какой-то процесс, который я беру вне только лишь Компетентного действия, но ещё и физической организации.

То есть если я действую: что-то выпускаю, что-то произвожу, с кем-то как-то коммуницируюсь во внешнем социумном выражении, — в этом во всём, в том числе, есть моя специализация Янским Синтезом. И я себя учусь делать Синтезом. И вот тогда Человек Изначально Вышестоящего Отца, он умеет жизнь не просто творить, а он умеет её делать — созидать, мудрить, синтезировать и фактически концентрировать на себе хотя бы шестеричный принцип до организации Владыки, — чтобы тело заработало Мудростью и внутренним Синтезом. Нормально?

То есть мне просто надо, чтобы вы себя немножко подняли, а не были вяло растекающимися, на всё готовыми только потому, что вы пришли Компетентными. То есть мне не нужен такой блин, который сел и растёкся по стулу. Мне нужна организация Столпа с жёсткой фиксацией тела, которое отдаёт контактурой к внешней материи, которое проявляет внутренний напор или плотность, — плотность это как раз седьмой горизонт, — и в организации Янской плотности внутри начинает запахтываться состояние Синтеза компетентности действий, где я фактически иду первопроходцем и организую всю материю в организации перевода Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Когда вы начинаете в это во всё идти, от вашего тела, от вашего поля сканируется не «лепун», который на всё готов, он обтекает, называется: «Соберите меня в какой-то объём», а вы начинаете собою транслировать Изначально Вышестоящего Отца. Это даже будет вам полезно в подразделении, вы не будете квашнёй. То есть будет сразу же состояние жёсткого Синтеза, который может как отбить процесс, так наоборот его физически применить. Нормально?

*— Ещё есть такой инструмент, когда я хочу поспать, то я очень сильно нажимаю себе на мочку уха, и тогда состояние активируется.*

*— А ещё есть внутренний такой инструмент, это изобретение, — это Янский дефибриллятор.*

*— Я сейчас вот в этом процессе увидел Умение Синтеза. Если мы говорим про горизонт сейчас Учителя и про горизонт того, что мы, в принципе, в большей части в ИВДИВО наделены Синтезностями, кто-то там Полномочиями Совершенств, кто-то выше, но в среднем по ИВДИВО мы минимально включаемся в процесс Синтезности. И у нас сейчас как раз вот Учитель, оперирование, и вот вся та внутренняя организация в пахтании четырёх октиллионов, которые у нас физически сейчас в телесной организации присутствуют, они начинают запахтываться вот этим процессом. Умение Синтеза — это то, о чём мы сейчас начали говорить: как применять и как синтезировать, как у нас тело должно являть этот процесс. И вот я, когда начал вначале, что 65-е, 66-е ядро, — там не хватало, я сейчас увидел, Умения Синтеза соперировать Профессией в физическом теле, чтобы оно смогло эти Умения в Профессии в телесной организации явить вовне. Чтобы это было не внутреннее опять бурление какое-то безрезультатное, бурление ради бурления, можно растечься внутри, хоть и быть телесно внешне организованно. Я увидел, что силы и как сила образующая, составляющая, Умения Синтеза, они будут телесно нас ещё стимулировать в рост Синтезности и во Владычество, минимально.*

Хорошо. Давайте.

*— Тезис «антиквашни». Вот всё ж понятно: мы стремились к получению точек влияния, мы взяли в позапрошлую Школу развитие Янского Синтеза, приняли это Поручение с Аватар-Учителем…*

Всё верно.

*— (Продолжает) Мы с Аватар-Учителем развиваем. И вот оно! Соответственно, какая квашня может быть, когда вот оно началось, и мы в этом первые?*

Абсолютно верно. Поэтому из глаз должна идти интенция состояния устремлённости, где вы умеете из глаз являть Синтез, и вы тогда не спите. Потому что смотря на ноги, там нет субъекта, смотря на потолок, там нет субъекта, — субъект есть в лицах каждого. Я серьезно. И когда вы внутри учитесь проживать Синтез, вы выстраиваете коммуникацию координированностью субъекта — субъекта Синтезом между собой. И тогда состояние устремленности — из глаз, из тела, из головы, из фона организации вашего тела вызывает посыл упорства в достижении, понимаете? Вот что нужно мере? — Ей нужно внутри соразмериться.

Представляете, выходим в архетип: там никого нет. Понятно, что там есть выражение видов организации материи, но, по большому счёту, там нет биологического явления субъекта. Выходя туда, сам архетип будет меряться или соизмеряться синтезом с Отцом на нас, чтобы, осуществляя этот переход, организовать телесность перевода всего синтеза и огня в следующее овладение или организацию управления этой материей как с Аватаром Синтеза Кут Хуми, так и с Изначально Вышестоящим Отцом.

И поэтому здесь важно не то чтобы не спать, это я сейчас утрирую, вы не спите, но внутри проявлять активность, даже если внешнее какое-то действие вызывает у вас утомительное состояние. Вот в этом и есть уровень профессионализма для Профессий. Мы когда-то с вами говорили, что Профессионалу нигде не скучно, потому что он внутри себя настраивает на процесс координации действий. Ищите в любом процессе для себя что-то новое, даже если вы это слышали и знаете миллионы раз. Тогда вопрос в другом, насколько вы в этот процесс привносите себя? И умение жизнью привносить что-то — это как раз состояние: внести дополнение к тому, в чём вы участвуете. Мне прям важно сейчас, чтобы вы внутри соразмерились, насколько вы вносите себя, свои компетенции, возможности той частью Владыческо-Аватарских действий, с которыми вы с Аватарами и с Отцом вовне проявляетесь; вот это состояние: насколько? И отсюда вот в этом «насколько» как раз и выходит процесс: насколько мы дееспособны.

То есть мы не тылы, а мы идём первыми рядами. Хотя и последние станут первыми, но это вопрос как кто развернётся или как кто повернётся.

*— Когда мы команда одна, и ты каждого человека принимаешь как себя, и Аватар это видит, и у тебя у тебя эта сила и включается Отцовскость. Если я всех принимаю, то я на физике даже проживаю, когда я людей принимаю, идёт фиксация людей на тебя, и ты чувствуешь, как ты единый с ними становишься.*

Единый организм. А что дальше?

*— И материя простраивается.*

А что дальше? Вот мы дошли до организации, когда мы всех принимаем, и между нами единство. А что дальше?

*— Части начинают между собой контачить, соорганизовываться.*

И что дальше?

*— Мы друг друга насыщаем какими-то качествами.*

Насытили, что дальше?

*— Наверное, нужно разрабатываться и применяться.*

Дальше! Разработались, применились, — что дальше? Всем вопрос — что дальше? Вот уже сложились, оформились. Вначале приняли, соразмерили, организовались, качественно перестроились, во всех увидели Отца, воспитали в себе Отцовскость, начали уметь сопереживать и соизмерять внутренним проживанием или чувством Синтез — всё, выросли! Стали полноценными единицами того Синтеза, куда вошли. А дальше правильно, Р., как обычно, шёпотом сказал: становимся Отцами. И в чём тогда вот это состояние Отцовскости? — В несоизмеримом синтезе возможностей — именно в несоизмеримом синтезе возможностей, — которые я начинаю фиксировать на себе. И мне тогда уже — сейчас скажу страшную вещь, прям по сердцу ножом, нужна будет тогда уже медикаментная аптечка. И **мне становится всё равно, как у всех, и всё равно, как со всеми, — потому что я становлюсь субъектом отношений в Я Настоящем с Изначально Вышестоящем Отцом, чтобы Синтез Янской профессионализации перешёл уровень Человека в Человеке, дорастая до стати Человека в явлении Отца Отцом**. Глотаем. Усваиваем. Мне нужно, чтобы внутренний мир открылся, вы думаете, что я не говорю, что я вас вижу — это значит, что я вас не вижу? — В просвете рентгена! И мне нужно, чтобы внутри пошёл Синтез Янскими ядрами Синтеза 32.

Почему я сказала про рентген? Вы же хотели в Логоичность? **Логос — это всегда обличение.** Это всегда обличение. Поэтому и аттестационность не всегда приятна, потому что это всегда обличение. А что такое обличение? **Это ваше обличие, каким вы есть пред Отцом и пред Аватарами Синтеза**. И тогда вопрос: а **вы пред Кут Хуми и пред Отцом есть Янским Синтезом?**

*— Заметьте, вот сейчас просыпается по команде не просто я — любой из нас — перед Отцом и Аватаром Синтеза Янским Синтезом, а оформляется и пробуждается Воинство Янского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в ведении Кут Хуми. Вот внутренне такое сейчас состояние.*

А что тогда просыпается в вас от этого Воинства, часть чего внутри вас просыпается? Я просто углублю эту тему, чтобы вы внутри на неё повелись. Вот знаете, в чём проблема? Вы ведётесь на себя, — вы не ведётесь на внутренний Янский Синтез, ведя его вовне.

Сейчас было погружение, неважно у кого, и мы дошли с Компетентным до такой штуки, когда, погружаясь во внутренний мир, Компетентный видит своё Однородное тело, а дальше — вот просто бомба, до которой никто не доходил, — вернее, мы о ней знали с Виталием, но у меня ни с кем её не получалось раскрутить, как погружающему. Мы начали погружаться во внутренний мир Однородного тела, вы только представьте — два внутренних мира, это просто бомба. Я сижу и думаю: «А они как?» Понимаете? И здесь вопрос в том, что, когда вы приходите в организацию, смена октавности предполагает синтез мира. Где, понятно, что на мире всё не заканчивается. Но тогда это состояние, что мы до этого говорили: «Как ваш Янский Синтез вовне?» Увидели? То есть он не просто вас поддерживает, он не для поддержки, он для того чтобы, как Учителя, мы провели Синтез Изначального Вышестоящего Отца в организации, как мы там это делали в 40-м архетипе, — генома человека? То же самое с точки зрения 41-го будет. Ну надеюсь, у нас получится это сделать. Вы понимаете, о чём вот вообще «страдания»?

*— Тогда получается, этим процессом мы выходим на геном Посвящённого?*

Почему Посвящённого?

*— (Продолжает) Ну мы идём дальше — человек в 40-м.*

А, ты в этом плане. Нет, мы выходим тогда на состояние — да, возможно, Посвящённого, но нам важно тело Владыки по-янски.

*— (Продолжает) Я имел в виду, что с точки зрения телесной организации Аватар-Иерархом.*

Возможно.

*— (Продолжает) Просто когда этот процесс начали грузить, и я начал проживать, что идёт фиксация не Аватаров Синтеза больше, а Аватар-Иерархов. Мы включились в Профессию, интересно про ту внутреннюю организацию, когда мы начали говорить, — как раз на внутреннюю организацию зафиксировалось расширение прямого явления Синтеза, не Синтеза Синтеза, не Синтеза Мудрости, а Синтеза как такового: Творения, допустим, Воли. Вот такой ракурс начал включаться.*

Хорошо. Что поднимается или организуется внутри вас? Какое там Сознание? Оно какое? Оно про что? Оно о чём? Какая наступает процессуальность внутри? Я бы сказала, идёт состояние уравновешенности, как будто что-то синхронизируется или иерархизируется.

Мы же с вами не договорились: вот был задан вопрос: «Что тогда в этом явлении?»Когда мы начинали в выражении Отца, когда Б. сказал, что просыпается Воинство Синтеза, и мы задали вам вопрос, кто помнит его? Что тогда сквозь Воинство Синтеза из вас идёт? Вам вообще сейчас комфортно сидеть? А мне нет, мне хочется стоять. Я вам предлагаю сейчас эту штуку взять стоя, давайте встанем. Мне просто нужна от вашего тела динамика какая-то. Физкультуры не будет, стойте, как стоите. Просто мы действуем в общении, вместо сидя просто стоя. Тогда что нам даёт Воинство Синтеза? Может быть, так просто быстрее дойдёт.

*— Стать, получается?*

Нет. Я даже вас поставила, чтобы дать нелинейную подсказку. Мы стоим обычно в каком явлении? Думаем с точки зрения организации. Где мы, как Воины, умеем стоять?

*— В Иерархии?*

Абсолютно верно! Тогда, когда мы эту тезу мы вам говорили: «Человек Отцом в Отце», *—* Б. увидел явление Воинства Синтеза. Что нам даёт Мера с Отцом Янским Синтезом, — когда он нами, — что он нам даёт? — Внутренний иерархичный рост Отцом внутри нас. Где Иерархия — это не только одна из организаций ракурсом Могущества.

*— То есть Совершенствование Отца во мне?*

Конечно, а включается вся 32-рица от Психодинамичности Синтеза.

*— Это вместо обучения.*

Да, и до ИВДИВО с Кут Хуми Синтезом. И тогда внутри, с точки зрения Янской подготовки, специалитет: в профессиях, специалитет в Янском Синтезе, — начинает быть принадлежным — Иерархия всегда про принадлежность. Всё! Это система организации внутреннего Синтеза.

И вот тогда, когда вы телом и вы есмь Отец, Аватары Синтеза, — синтезом 40-ричности физически. Я тогда спрошу, вот как вам, когда вы это проживаете? Когда Кут Хуми вас сопровождает на этот объём Синтеза, и вы стоите. Если кому-то сложно стоять, садитесь, — мало ли там, вдруг чего; если всё нормально — стойте.

*— Я бы сказал, но лучше промолчу. История сейчас повторится.*

А, «это было у меня вчера»!

*— (Продолжает) Я вообще не шучу сейчас, до этого — я пошутил в первый раз. Я всё время думал до этого, почему так сложно обучаться, почему обязательно нужно ходить: на обучение в Высшую Школу Синтеза, например, ещё чего-то, ещё чего-то. А сейчас вдруг мгновенно стало понятно, что можно не ходить, — не в плане, что не ходить вообще, а что можно это искусство обучения повысить и сделать настолько естественным, как дыхание. Это сейчас я уже сходу говорю, я так ещё не видел.*

А через что ты это будешь делать? Чтобы это было естественно?

*— (Продолжает) Телесно.*

Нет.

*— (Продолжает) Синтезом, конечно.*

Нет.Тогда мне в иерархизации требуется Синтез вышколенности, чтобы отсутствием перехода в переходе мы шли вышколиванием Синтеза. То есть состоянием организации Совершенства на следующем уровне. Ведь вышколенность про это.

*— (Продолжает) То есть это следующая организация совершенства. И я им овладеваю и этим же иду.*

Да, абсолютно верно. Но идти можно в две стороны, как вверх, так и вниз. И вопрос в том, что Отец ходит во все стороны свободно. Проблема нашей с вами организации в том, что мы умеем ходить только в одну сторону — вверх. И нам очень сложно идти во все стороны, мы в этом скудные в развитии. Потому что мы фактически не разрабатываемся этой многовариативностью, многопрофильностью, многосистемностью. Но у Кут Хуми-то Синтез Синтезов? И я тогда просто задам вопрос: «Если у Кут Хуми Синтез Синтезов, какая часть в выражении Кут Хуми — после Поядающего Огня и после Пламени Янского — должна у вас максимально высоко по подготовке работать?» Чтобы портянки хорошо сидели на ногах. Какая часть должна хорошо работать, чтобы системность Кут Хуми организовалась? Фактически каждый из вас сейчас, находясь в этом зале, — правда, помещение маловато, нужно побольше, чтобы оно развернулось — но фактически может собой это сгенерировать.

*— ИВДИВО Отца?*

Слишком линейно смотрите, сударь, очень линейный взгляд. Я бы сказала, даже не интересно. Помните: поступки, манеры — лицо мужчины. Вот это должно быть вашим даже не поступком — это должно быть вашей манерой действия этой частью. Вы каждый раз с ней сталкиваетесь, когда входите в частное здание, в здание Подразделения, в служебное здание.

*— Куб Синтеза?*

Конечно. Тогда вопрос: матрицы каких матик внутри в Кубе Синтеза у вас работают, вырабатывая Синтез в вышколенности? В любой подготовке — Ипостасной, Владыческой, Аватарской — в компетенции действия. И тогда, если один из нас Ипостась, — Синтез идёт по всем Ипостасям через Куб Синтеза. Двое Владык — Синтез идёт по всем Владыкам. Остальные Аватары — Синтез идет по всей Аватарской — и вот тут внимание — дальше слово: реализации. И у нас: Аватарская реализация, Владыческая реализация, Ипостасная реализация. Понимаете? Тогда внутри, если тронуть Воинство Синтеза, реализация в чём? Какова?

*— Про Кубы Синтеза из того опыта, который у меня был. Кубы Синтеза в теле, я вижу их, они как квадратики, они меняют тело.*

Ну да.

*— Ты перестраиваешься. Оно даёт, где ты находишься, на какой территории, ты можешь территорию эту изменить. Какие-то некорректные действия, — у тебя меняется Куб Синтеза, и тогда начинается действие, разворачивается среда и люди, попадая в эту среду, у них тоже начинает это меняться.*

А чем мы меняем среду и ИВДИВО территории вот этими матрицами, матиками — чем? Ю. батькович, вы педагог в первом поколении, рассказывай, чем меняется среда.

*— Среда — это, в первую очередь, Генезис. То есть это обратная сторона Синтеза. Синтез внутри, Генезис вовне.*

И чем меняется среда?

*— Ядерностью.*

Что такое тогда ядерность, из чего она будет состоять?

*— Матрицы же меняются.*

Из чего будет состоять каждая матрица?

*— Между ними вспыхивает ядерность и разворачивается…*

Вы сейчас препарируете, а мы с вами не на патанатомии. Хотя я это дело очень люблю. Мы сейчас с вами не в морге. Не занимаемся рассмотрением морфологических особенностей частей.

*— Творением.*

## Определение Янского Синтеза в ведении ИВАС Кут Хуми

Нет. Работать с матрицами мы можем только разными видами Синтеза. И поэтому Янский Синтез — он собирает в себе все виды Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ну хотя бы Аватаров Синтеза — 384. В минимальном объёме: 192. Что такое, что-то не так?

*— Я просто задумался над формулировкой. То есть у Аватара Синтеза Кут Хуми есть Синтез Синтеза, но, согласно вашей формулировке, Янский Синтез — это определённый его аналог.*

Янский Синтез откуда идёт? От кого?

*— (Продолжает) От Изначально Вышестоящего Отца.*

А Кут Хуми входит в Отца как часть?

*— (Пытается продолжить) А-э…*

Тогда ты просто слушаешь и учишься встраиваться в то, что говорит Кут Хуми. Я сказала ровно то, что хотела сказать. И тебе надо просто менять формулировку. И видеть, что есть классическая версия Синтеза, и есть в этой классической версии Синтез Янской Организации, — где сейчас нам Кут Хуми говорит: о том, что Янский Синтез в его выражении есть синтез всех видов Синтеза в выражении каждого из нас.

*— То есть аналоговость убираем и входим в цифровое…*

И входим в состояние, допустим, 19 октиллионов или 4 октиллионов Синтеза в выражении Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, где мы этот Синтез, по примеру В., начинаем организовывать в Янский Синтез. И какой диссонанс вы видите? — он прямо налицо сейчас. Внутренне утончайтесь, проживайте, чувствуйте. Давайте, разблокируйтесь.

*— Мы не ожидали, что так быстро всё нужно поломать.*

Кто там ломать, наоборот, синтезировать нужно.

*— У нас две новизны.*

Какая?

*— (Продолжает) Я хожу Отцом и становлюсь Отцом, куда идёт Отец, — независимо, куда он идёт, я иду туда же.*

Понимаете, когда мы говорим: «Отцом», — это слишком пафосно, потому что максимум, до чего мы можем дойти, это либо в Отце, либо Отцовскостью, либо Аватарскостью.

*— (Продолжает) Да, ты говорила — Отцовскостью.*

Да, поэтому Отцовскость в Аватарско-Владыческо-Учительском, и до человеческого явления. Потому что Отцом — это слишком много требований.

*— (Продолжает) И что Синтез Синтеза или то, с чего О. начал, — любое изменение идет Янским Синтезом Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца.*

Да.

*— (Продолжает) И ты просто на наконечнике этого находишься. Это твоё постоянное место, как Яна.*

Хорошо.

*— Нюанс в том, что в Синтез Синтеза Кут Хуми входят: Янский Синтез, если он явление 384 Синтезов, — то эти Синтезы, в том числе, и Иньского явления — 192 Аватаресс Синтеза. А Янский Синтез — он Янский. Соответственно, мы должны целиком устремляться в Отца, чтобы эти 384 позиции являть по-янски. Вот этот вот диссонанс я увидел.*

Так, а еще?

*— То есть это как диалектика.*

*— А лучше не напрягаться, сразу действовать.*

Это диалектика, но она очень хорошая, — отрицание отрицания. А ещё что?

*— Здесь, если по телесности говорить, то, когда вы сказали ту формулировку, которую сказали, то от этого было состояние больше включённости, возожжённости огня. В теле, телесно, но это было больше такое, что ты горишь, а после этого словно взяли добавили огонька, и огонь распределился по всему телу, например, по ногам, — не только по костям, если так условно говорить, но и дошло до кожи. И было такое состояние, словно, когда, например, руку отлежал, и она немножко занемела. А потом…*

Начал разрабатывать.

*— (Продолжает) Да, а здесь получилось тоже: вы сказали эту формулировку, и после этого было вот такое же состояние, что пошёл туда огонь там, где он должен быть.*

Может быть, тогда сказано было о четвёртом явлении: о том, что нам нужно научиться Синтез Синтеза Кут Хуми делать Янским. Или оформлять Янской характеристикой особенностями. Вот сам Синтез Синтеза, который вмещает все Синтезы Отца, я бы даже сказала даже больше — 512. Кут Хуми 512 Синтезов идёт в оформленности Янской специализации. Понимаете? И тогда внутри равностность между Иньскими — Янскими явлениями, — где внутри эталонная Иньскость, эталонная Янскость, и тогда этим выражением мы с вами координируемся, и в этом мы соразмерны Синтезом наших и физичностей, и однородностей.

*— Физика: оптика. Вопрос физики. Источник света раскладывается либо дифракционно, либо линзой, затем он фокусируется, и 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми — это Синтез Синтеза. И мы, как Яни, в концентрации…*

Да.

*— (Продолжает) …этих 512 Синтезов…*

Одного Янского Синтеза.

*— (Продолжает) Да.*

Абсолютно верно. И об этом, кстати, мы говорили, начиная с первой Школы, когда спросили: из чего состоит ваш Янский Синтез? Из скольких видов Синтеза? И вот уже четыре месяца назад, четыре с половиной, Владыка вас вёл к тому, чтобы вы каждый раз повышали напряжённость количеством Синтеза в разрядности октиллионов, триллионов и дальше видов по количеству в организации Синтеза в теле. И тогда, когда я занимаюсь Творением, ещё чем-то по видам деятельности, я его являю, этот вид Синтеза, той Янской организации, которую я собою представляю. Понимаете, вот можно собой ничего не представлять, вот прям в прямом смысле слова. Просто стяжал — и всё! Ты не представляешь это. То есть нет такой формы организации, и самой ценности не представляешь. При всем при том, что для Отца в биологии ценность есть. А для компетентности управленца, руководителя какими-то ситуациями — нет в этом напряженности в творении какого-то индивидуального дела или какого-то процесса, где ты ловишь кайф, драйв, то есть ты чувствуешь, что ты достигаешь, пусть даже в маленьком состоянии.

И тогда вопрос, что Янский Синтез учит вас быть всегда, как сейчас Б. сказал, на пике внутренней организации. Кто там у нас говорил какой-то там тысячник, какой-то пик…

*— К-2.*

К-2. Вы же ещё тогда, не видя эту стратегию, просто как бы болтая между собою. А в любой болтологии есть доля правды. Если вы прислушаетесь к себе, то вы выбалтываете то, к чему вас ведут Аватары.

Хорошо. Вот мне тогда важно, чтобы вы ушли из проживания всех — это человеческое состояние общности людей между собой, — в индивидуализацию подхода, где вы становитесь Отцовски в вашей Аватарскости. А вы Аватар чего?

*— МАН.*

Метагалактической Академии Наук. Хорошо. Вернее, Академия наук Изначально Вышестоящего Отца. То есть тогда Созидание.

*— Я хотел сказать про Созидание, что, когда меняется 64 вида материи, можем фиксировать собою, — у меня такое идёт, что Яни разрабатывают Синтез, а потом — для чего это делается? — для наработки, для уравновешивания и созидания новой материи. Потому что Ини тоже в этом. А Яни должны держать эту… Воин — это стабильность, вот ты взял, ты должен его удержать собою. Не расплескать его, чтобы тебя не раздражали.*

Ну где-то так.

*— Интересный такой процесс увидел, что вот эти пять Школ — это специализация. Мы прошли — кто-то 120 Синтезов, кто сколько. Это было общее, так позволю себе выразиться, «вкачивание» в нас новых Стандартов и Законов как таковых.*

Вписывание.

*— (Продолжает) Общих, для как Иньского, (так и) Янского состава. Просто для преображения биологии и вытягивания её на запредельное состояние. А сейчас идёт узкая специализация профессиональной деятельностью вот этих Синтезов — сейчас пятым минимально горизонтом. Или причинно-следственных связей: почему мы, попадая сейчас на пятую Школу в том составе, который мы имеем в преодолении шестнадцатерицы, — по составу, я имею в виду. Мы выходим на силу 32-ричной организации действия в специфике Синтеза. Не Синтеза Синтеза, как обычно мы его видим: вышел к Кут Хуми, — и Синтез Синтеза, и всё. И нету в ней специализации.*

**А много, выходя к Кут Хуми, ты достигаешь Синтез Синтеза?** Если вопрос получен, я вхожу во внутреннюю глубину, поднимаю из, допустим, всех Чаш итоги наработанности выхода Синтез Синтезом и просто разделяю: где в одной организованности, выходя к Кут Хуми, я не всегда достигаю Синтез Синтеза, — и есть часть выходов, которые реально эффективны, и я достигаю Синтез Синтеза. Смотрю на Б. — Б. удивился. И все вы внутри удивляетесь. И тогда, когда я внутри начинаю понимать, что есть огненно-синтезные процессы, где реально мой выход был эффективным для формирования Синтез Синтеза. А есть выход просто — для поддержания того синтеза и огня, который есть во мне. Но я не развила его новым стяжённым объёмом Синтеза Кут Хуми.

И в чём Янскость пикового накала? В том, что у меня работает 50 процентов плюс один. То есть я всегда на опережении материи на один процент минимально. Поэтому-то вы и стои́те сейчас. Потому что сидя — это материя. Стоя — это огонь.

## Янь Изначально Вышестоящего Отца

И у меня тогда вопрос к вам: вы сейчас кто? Сейчас буду спрашивать пофамильно. Вы сейчас кто?

*— Компетентные ИВДИВО, Компетентные Изначально Вышестоящего Отца в Служении ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Вы сейчас кто? То, что вы Компетентные, — вы отсюда и не выходили. Вы продолжаете быть Компетентными. Но в этот момент времени, вот на 12 часов, — вы сейчас кто?

*— Прямой Отец.*

Высоко! Высоко.

*— Учителя Синтеза.*

Милый, — ты вообще Владыка, и должен гордо нести это явление для подразделения ИДИВО Москва. Гордо! Но без гордыни.

Вы сейчас кто?

*— Отец-Субъект.*

Там присутствует слово Отец. Но вначале другая формулировка.

И вот в ваших головах этого вообще нет, — от слова «вообще», как любит говорить классик и маэстро.

*— Мне пришёл такой интересный ракурс — Авангард Отца.*

Могу представить по пятой расе, я помню — обычно собирала. И — вперёд! Продолжим сейчас, мелким составом, физически. Там тому и моща. Вы сейчас кто?

*— Человек-Отец.*

Вы сейчас кто, Р?

*— Тоже — Человек-Отец.*

В.?

*— Прямое выражение Янского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Близко!Вы сейчас кто?

*— Янь ИВДИВО.*

Слушайте, вот… Ещё раз скажи.

*— Янь ИВДИВО.*

Первое слово — прямо очень хорошо. Второе — не пойдёт. Я сама вслушалась, думаю… Купилась на первое слово! Что же ты так женщину красиво обводишь? Хорошо, что внутри умеем слушать. Вторая фраза — не пойдёт. Но первая — правильно!

*— Янь Изначально Вышестоящего Отца.*

Молодец! Вот ещё раз, — кстати, вам физически, объявляю. Когда я спрашиваю: «Вы сейчас кто?» — Во внутреннем мире идёт отклик: «Янь Изначально Вышестоящего Отца». Когда я сейчас это говорю, вам — как?

*— Припекает.*

А я слышу слово «привыкаете». Вот вы не приучены — это во внутреннем мире ответ, — просто мы можем читать сквозь строчки, а можем читать по смыслу, — вы не приучены быть Янем Изначально Вышестоящего Отца. Как, вы помните? — «Сам по себе — свой собственный».

*— А вот Отцовский Янь…*

Не Отцовский Янь! Янь Изначально Вышестоящего Отца! Не надо упрощать! Вот это уже «упрощёнка»!

*— (Продолжает) Я как раз про это хотел сказать. Что это по-другому.*

Не надо упрощать! Это по-другому. Есть Янь Изначально Вышестоящего Отца, Аватар Изначально Вышестоящего Отца, Владыка Изначально Вышестоящего Отца. Вы зачем сейчас перешли во всех подразделениях в Аватара, Владыку Изначально Вышестоящего Отца? *(В названия Должностей ИВДИВО недавно введено «Изначально Вышестоящего Отца» — ред.)* Чтобы внутри этим понять, что можно было самим связать, что вы стали Янем Изначально Вышестоящего Отца. И только поэтому вы начинаете синтезировать Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, где Янский Синтез Кут Хуми — Янем Изначально Вышестоящего Отца.

*— Та группа, которая работала и опубликовала 16-рицу, — когда мы это опубликовали, мы начали с фразы — «Яни Изначально Вышестоящего Отца в составе...» (Речь о 16-рице позиций к данной Школе — ред.)*

Вы там это написали?

*— Да, так и написали: «Яни Изначально Вышестоящего Отца в составе…»*

Всё! И вот там это у вас было просто как формулировка. Но оно не стало вашим внутренним. Вот внутренним стало: Компетентный, Человек. Но не стало: Янь Изначально Вышестоящего Отца. Вот сейчас, когда пойдём в 41 архетип и будем классические стяжания стяжать, вы внутри туда выхо́дите в стяжании тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы — Янем Изначально Вышестоящего Отца синтезом восьми Архетипов, входящих в девятое выражение.

*— Когда было озвучено — Янь Изначально Вышестоящего Отца, — Чаша так ярко зазвучала, и я никогда такого звучания в Чаше… И Хум включился, и очень яркий резонанс, Чаша начала вибрировать настолько сильно, что было проживание капли огня 41-го архетипа в Чашу Хум. Когда первый раз ты стяжаешь Абсолют и ты входишь в Абсолют, вот эта первая капля, которая физически попадает в тело, — она тебя будоражит настолько, что ты как будто проснулся от летаргического сна, такого векового*.

В общем, «спящий красавец», всё. Хорошо. Да, В.

*— Заметил, зарегистрировал интересную реакцию телесности. Когда вы говорили про Янский Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, а ранее до этого говорили про 65-е и 66-е ядро Синтеза, то зарегистрировал, что как раз в головном мозге происходит определённая реакция, или своего рода как переформатирование или преображение этих двух ядер Синтеза. При этом состояние, что мозг горит, плавится, и при этом, что эти два ядра Синтеза опираются на 32-рицу предыдущих Янских Синтезов, где эта 32-рица, как база, и при этом 64 в полноте. Но как раз в этот момент было видно*, *что данной пятой Школой происходит как раз выход за пределы предыдущих двух курсов Янской переподготовки и вхождение в новое, и в этом состоянии происходит переформатирование этих двух ядер Синтеза.*

Теперь заметьте, как вам тяжело стоять, вам проще и привычно сидеть, нежели стоять.

*— Было сразу состояние — тяжело стоять, а теперь всё, стои́м*.

Я просто по группе регистрирую, что мы привыкли годами Синтеза Синтез воспринимать только сидя и в практике. Хотя при этом в залах при стяжании мы всегда вышестоящими телами стоим. Мы сейчас будем с вами стяжать, вы тоже сядете. Но просто, чтобы вы учились организовывать и вести Синтез через вопрос разных состояний положения физического тела, этого не хватает вам физически.

— *Опыт для физического тела, состояние — я помню ещё в школьной подготовке, почётный караул — пост №1, Вечный огонь. И когда ты в мороз зимой стоишь в тонкой обуви на карауле, особенно, когда идёт возложение цветов в момент празднования в школе, это связано с военными действиями. И нет варианта «по-другому», и ты держишь собой просто вот эту фиксацию периметра. Кто, если стоял, они знают, что такое стоять в карауле. Но вот эта телесность, когда — это доблесть, это честь стоять, как физически, так и там — в несении какой-то почётной грамоты, почётного действия, чего-то такого, которое вековое и поддерживается твоим телом ещё.*

Что будет входить сейчас в Синтез у вас? Что будет из вас и вами входить в Синтез? Что вы вводите обычно по привычке своей в Синтез Изначально Вышестоящего Отца? Вот выводите — понятно. Это то, что вы стяжаете, заявляясь, впитываете в тело — это вы выводите. А что вы будете сейчас вводить?

*— Мы сейчас перейдём Янским стандартом.*

Да. И что вы будете вводить? Понимаете, мы когда-то вам говорили, что Янь всегда приходит с полными руками и с чистыми ногами. Я помню такую формулировку, мы вам давали. Вот тогда, чтобы куда-то войти, нужно идти с внутренней этой полнотой с чем-то. С чем вы будете входить к Отцу и к Кут Хуми?

Мало-мальски предельно можно сказать: с той наработанной Янской синтезностью или Синтезом, которая у вас внутренне есть. Поэтому включаются Чаши, поэтому включается внутренний накал Синтеза. И я бы сказала, что попробуйте войти в Меру Изначально Вышестоящего Отца — давайте так — не какой-то, а просто Жизнью, как Синтезом и Огнём. То есть когда вы к Отцу выходите, и вот первым таким — выявленностью Синтеза идёт состояние жизни Янской Яня Изначально Вышестоящего Отца.

Давайте на перспективу подумаете для себя: насколько и чем вы идёте впереди собою. Чтобы не набивать носы и лбы, и прочая штука, — вы должны внутренне уметь ходить Жизнью.

— *Мера входит в Жизнь как раз, плюс 16.*

Конечно. И включается управление. Если не будет внутри движение Жизнью: жизнью Владыки, жизнью Аватара, жизнью Учителя, жизнью Ипостаси — вплоть до Человека Изначально Вышестоящего Отца, — сама Жизнь, она кроме как явление в Монаде никак не простраивается или никак не организуется.

И тогда вопрос, что любое стяжание, — мы чем-то входим в него. Обязательно Синтезом и какой-то нашей подготовкой. Янский Синтез был даден в том числе для организации Синтеза в том числе Жизни. Помните? — чтобы преодолеть деградируемость на планете Земля.

— А Жизнью ходить — Пламенность имеет к этому отношение?

Прямое. И вот если ты за месяц хорошо разработал Пламя 192 Аватаров — от Любомира до Кут Хуми, — то у тебя внутри 192-ричная Пламенность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в физическом выражении тела. И тогда ты из Пламени что синтезируешь? Фактически один из вас сегодня это сказал. Я спросила: «Чем вы сейчас тут выявляетесь?» — И вы сказали: «Мы выявляемся…» Кто сказал слово Столп? Кто-то из вас. И тогда получается, что синтез Пламён Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза формирует у меня Янский Столп Пламени Изначально Вышестоящего Отца. Вот кто-то нарабатывал осознанно, чтобы теперь Янский Столп вписать Пламенем Отца в выражение Человека Изначально Вышестоящего Отца Мерой Синтеза 41-го архетипа, — преодолевая Стандарт, входя в Меру с Изначально Вышестоящим Отцом.

Вопрос не в том, что мы «гоним» Синтезы, — есть лимит на 30 дней, где в течении 30 дней вы начинаете себя разрабатывать. И вот в этой 31-дневной организации вы находите во внутреннем мире процесс, где вы себя пересинтезируете. Есть такое хорошее слово: Рождаться. Мы сейчас будем входить в Рождение. А есть обновление процесса, где у Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца есть такая формулировка: Владыка Синтеза себе не принадлежит. Если вы продолжаете принадлежать только себе, Пламя Янскости не организует Яня Изначально Вышестоящего Отца — вы продолжаете принадлежать только себе. Поэтому Иерархизация — она как бы есть, но она обтекает как бы. Знаете, почему? — Он зреет, или процесс идёт. Что-то ещё дополните?

*— А в тему телесности и то, что стоя. У меня был опыт на Синтезах и лёжа, и стоя — стоя на молодёжке. И скажу так: по опыту, когда Практики были, именно стоя эффект был…*

Намного эффектнее.

— (Продолжает) Да, поэтому посмею предложить вариант провести первую Практику стоя.

Как решите, но я сяду. А вы как решите, как вам будет комфортно. Ну что, господа, можем садиться.

Предлагаю пойти Синтез Синтезом, где мы, практикуя, стяжаем, и стяжание идёт Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с Янской спецификой перехода всеми теми постулатами, которые мы с вами выработали, намерениями и внутренними указаниями, которые будет давать Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми. Так как мы работаем небольшой группой, предлагаю внутренне понять, что мы идём не группой, а каждый идёт индивидуально. И значит тогда у каждого из вас будет своя какая-то прямая степень ответственности или, я бы даже сказала, роль. То есть кто-то из вас будет фиксировать большее количество Синтезов, кто-то телесность, кто-то количество Меры, кто-то части, кто-то организацию Компетенций, — то есть у каждого из вас включится своя совершенно инструментальная деятельность.

Так как 41-й инструмент, насколько я помню, это меч, — мы входим в 41-й Архетип, то взаимодополняющимися действиями внутренне будет идти активация Меры действием. Поэтому мы и говорили, что по итогам четвёртого Академического Синтеза вам важно было синтезировать Пламя Янской организации в Столп Янского Пламени. То есть это как бы результат физического действия. Ну и по всем фронтам, за которые вы отвечаете, входить в эту реализацию. Нормально? Если будете чувствовать, что засыпаете, встали и спокойно стоим. То есть вам необходимо максимальное участие в деятельности.

## Практика. Рождение Свыше Владыки Соль-ИВДИВО Октавы и Новое Рождение Янским Синтезом в Соль-ИВДИВО Октаве

Рождение Свыше Владыки Соль-ИВДИВО Октавы и Новое Рождение каждым из нас Янским Синтезом.

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся всей Янской подготовкой, переподготовкой. Концентрируя, возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми принципом устремления Яня Изначально Вышестоящего Отца в Синтез Синтезе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми: Я-есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми.

Концентрируем Синтез на своём физическом теле, возжигаясь всей подготовкой, переподготовкой в форме синтезом ядер Синтеза и ядра Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом Части Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся командностью Янского корпуса Синтезом. И возжигаемся Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в реализации Синтеза прямого выражения ИВДИВО на каждом из нас спецификой Янской подготовки Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми высокой пра-ивдиво-октаво-реальности Соль-ИВДИВО Октавы. Переходим в зал всей нашей командой каждым из нас самостоятельно в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО-Октавы. Телесно развёртываясь, становимся, переходя в 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в зале. Становимся телесно Учителем, Владыкой пятой Академической Высшей Школы Синтеза Янской подготовки-переподготовки пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме.

Развёртываемся синтез-формой и Воина Синтеза, и организованного Компетентного, и в форме внутреннего роста Иерарха в той компетенции, которой вы достигали, когда-то мы в это входили. Возжигаемся формой и Аватара, и Владыки, и Учителя, и Ипостаси Синтеза каждого из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем всеми ядрами Синтеза каждого из нас, утверждая в зале развёртывание ядер Синтеза из позвоночника и из центра головного мозга, у кого есть такие ядра Синтеза, во всём теле Учителя, Владыки пятой Академической Высшей Школы Синтеза в каждом из нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь. И внутренне спекаясь, адаптируясь, встраиваемся в Синтез ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы собою.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся однородностью Синтеза однородным Синтезом в Однородном теле Учителя либо Владыки пятой Академической Высшей Школы Синтеза пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, — то есть вначале ядра Синтеза, теперь однородная телесность, — каждому из нас. И впитываем в этот однородный Синтез Синтез-среду Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас.

Вот прям включите процесс вникновения, проникновенности впитывания среды Соль-ИВДИВО Октавы в вашем теле. Впитывает однородный Синтез Однородное Тело, ядра Синтеза в позвоночнике, ядра Синтеза в голове, формируя однородную телесность Янской подготовки-переподготовки. И смешивая однородный Синтез всех ядер Синтеза каждым из нас с той эманацией Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, которая исходит от каждого из нас, или мы проявляем его собою, — вызывая на себя однородностью синтезирования, пересинтезирования фиксацию ИВДИВО — Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца — 41-м Архетипом огня-материи ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы нами каждым из нас.

И входим в Однородное Синтезтело растворённостью Синтеза всех ядер Синтеза Учителя, Владыки пятой Академической Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И этим утверждаемся прямым переходом Синтеза в Соль-ИВДИВО Октаву 41-м архетипом огня-материи каждым из нас.

Вот тут просьба к вам: настройтесь на улавливание, сопереживание, встраивание в процессуальность процесса с Кут Хуми Синтезом ИВДИВО. Вот вы вошли в ИВДИВО, и вы в нём находитесь. То есть вот прямо такой путь-путь внутреннего ИВДИВО синтезом с Кут Хуми.

И вот в этом состоянии Огня мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми поддержать стяжания, реализацию каждого из нас 41-м архетипом огня-материи ИВДИВО Соль-ИВДИВО-Октавы в реализации каждого из нас и последующей разработки деятельностью Синтез-служения в ИВДИВО 41-архетипично огне-материей октавно цельно. Просто обратитесь к Кут Хуми. Вы можете не видеть, не слышать, но ваша просьба в организации даёт, так скажем, право в адаптированности Синтезом в каждом из нас.

И мы просим развернуть этим явлением 41-го архетипа Меру Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца и у человечества землян планеты Земля явление Мер Изначально Вышестоящего Отца по планете Земля в каждом человеке-землянине и в человечестве землян в целом Янской спецификой подготовки специалитета роста Компетенций с Аватаром Синтеза Кут Хуми в нас. Просто просьба, просто Синтез.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми с Хум и с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь с её Хум, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Рождение Свыше Соль-ИВДИВО Октавой и Новое Рождение Соль-ИВДИВО Октавой каждым из нас в реализации Соль-ИВДИВО Октавы собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь осознано и сознательно, вспыхиваем перед Кут Хуми Фаинь, преображаясь возжигаемым в зале, вот прям горение по телу Синтезом однородной телесности пред Кут Хуми Фаинь.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И набирая внутренний объём Синтеза ИВДИВО телесно, вот прям такой внутренний набор, переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы, в зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине явления 41-го Архетипа Огня-материи ИВДИВО на 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в зале Владыкой, Учителем пятого Академического Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме Янской подготовки Синтезом Совершенных Янских инструментов со всеми правами, Компетенциями и обязанностями в каждом из нас, наделёнными как физически, так и внутренне в ИВДИВО у Кут Хуми и у Сераписа. И становимся телесно однородным Синтезом внутренне каждым из нас. Стоим, физически максимально сознательно координируемся сопряженностью Синтеза Синтезом Однородным телом; никакого выпадания.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и с Изначально Вышестоящим Отцом в целом и стяжаем Рождение Свыше Соль-ИВДИВО Октавой каждым из нас, стяжаем Образ Соль-ИВДИВО Октавы в его реализации в Физическое тело в Октавную Монаду и Метагалактическую Монаду 512-рично каждым из нас в явлении Синтеза Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца собою в реализованности всего насыщенного содержания Соль-ИВДИВО Октавы Образом Изначально Вышестоящего Отца в его развёртке в каждом из нас ракурсом 41-го архетипа реализуемости каждого из нас Янским выходом подготовки у Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И проникаясь Рождением Свыше собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца октавно Синтезом Хум каждого из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы, синтезируя Образ и физическое Подобие Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас. Прям синтезируем, это не слова, это процесс синтез-химической в том числе реакции; это такая химия процесса с полной физикой.

Проникаясь Рождением Свыше Изначально Вышестоящего Отца в Образе и Подобии Изначально Вышестоящему Отцу Соль-ИВДИВО Октавы, мы наделяемся в росте Владыки Мудростью — или Мудростью, или Совершенством, или Светом, или Истиной, или Сверхпассионарностью, или Скоростью, или иными реализациями Владыки в каждом из нас.

Тут будет немножко непросто, потому что мы привыкли больше наделяться по-учительски: Эталонностью, Пассионарностью, Синтезностью. А здесь пошла: или Мудрость, или Свет, или Полномочия Совершенств, или Совершенства, понимаете? Тут уже совсем другая идёт реализация, и вот в этом как раз идёт формирование Образа и Подобия телесно синтезом того, что даёт в реализацию Отец в росте Владыки в каждом из нас в предстоящем стяжании тела Владыки. Оно, в принципе, всё входит из перечисленного в тело, только что-то становится ведущим, а что-то становится второстепенным в организации.

И вот тогда мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в том, что в реализации Владыки в каждом из нас дал Изначально Вышестоящий Отец по Образу и Подобию. И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы ввести каждого из нас реализацией Соль-ИВДИВО Октавы ракурсом Владыки Изначально Вышестоящего Отца в рост Яня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО-октавно каждым из нас. И последующе, как видит Отец, но сейчас в реализации Соль-ИВДИВО Октавы.

Не умеете с закрытыми глазами работать — открыли глаза, смотрим физически на Кут Хуми: образ Владыки пред собою держим и, не закрывая глаза, действуем в практике. — Если сложно работать с закрытыми глазами, я серьёзно. Вы должны найти к себе подход. Есть стяжания, где спать противопоказано. В Школе спать противопоказано. На Синтезе — пожалуйста.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы возжигаемся той реализацией, которую дал Изначально Вышестоящий Отец в выражении Соль-ИВДИВО Октавы. И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше, стяжая Образ и Подобие Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящим Отцом собою каждым из нас цельностью внутренней подготовки.

И, возжигая всю Отцовскость разно-рождённых свыше Образов и Подобий архетипично цельно, — не надо думать, как это, — возжигаем Синтез Рождения Свыше синтезируемостью стяжаемым Образом и Подобием Владыки цельно. Прям цельно. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем на это, — вот в этот процесс, он ещё идёт, — Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь пред Отцом, — процесс ещё идёт синтезирования, — возжигаемся, входя во Владыку развёрткой Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящим Отцом собою. Вот прям входим во Владыку, — то есть это состояние синтеза тела Образом Изначально Вышестоящего Отца и Подобия. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, входя во Владыку, развертываясь Владыкой Соль-ИВДИВО Октавы, регистрируем обновлённую телесность в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и развёртываемся, вот как понимаете, телом Владыкой Соль-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас. Фактически вы стали один на один пред Отцом.

Это пошло состояние работы Рождения Свыше, вы взяли Образ. Сейчас можете, грубо говоря, познакомиться с собой в Отце с Образом в выражении Синтеза Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Владыки Соль-ИВДИВО Октавы. В принципе, он растекается таким вот плотным густым Синтезом по телу, он растекается, ещё проходит сквозь тело. И такое ощущение избыточного жара, хотя внешне может быть прохладно. Это вот такое состояние — внутренний жар — вовне прохлада. Это не из-за кондиционера, это из-за внутренней работы. Хорошо.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, входим в стяжание Нового Рождения. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение каждому из нас. Прям переключайтесь, вот чувствуете, как сложно переключиться, переключаемся на стяжание следующего этапа — Нового Рождения. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем в одинаковом количестве 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллиона 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы, ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы, Аннигиляционного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы и формирующихся в Аннигиляционном ядре Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы аннигиляцией в каждом из нас.

Не спешим, сопереживаем, идём в этом процессе с Отцом формированием синтезируемости Новым Рождением Янской устойчивостью Синтеза, входя вот этим передовым составом, стяжая в том числе командно-коллективно Синтез Отца в индивидуализации Нового Рождения.

**Ребята, это сумасшедший прорыв!** Вот ещё раз, серьёзно — **никогда ещё команда Яней вместе в новом архетипе не стяжала Рождение Свыше и Новое Рождение.** Все стяжали как Компетентные. А мы сейчас идём и компетентно, и Образом Владыки в индивидуальности Синтеза, фактически вводя синтез-телесность Однородным Синтезом в формировании Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Фактически формируя Мудрость Полномочия Совершенств Совершенства Синтеза Мудрости и Света синтезом каждому из нас. Не к тому, чтобы вы как-то себя это чувствовали, а вот прям перенесли этот процесс на внутреннее творение.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, в Аннигилирующем Синтезе входим в аннигиляцию ядер Огня, ядер Синтеза между собою, записывая Синтез — в Огонь каждого из нас.

Это крайне важно! Потому что материя двигается Огнём в аннигилируемости Синтеза, вы сейчас в архетипе Соль-ИВДИВО пред Отцом тем мастерством, который наработан у вас ранее, записываете Синтез в Огонь. Не просто Отец вам записывает, а вы вместе с Отцом это выводите в аннигилируемости.

И, возжигаясь аннигилируемостью двух ядер, вспыхиваем ядром Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы, — прям такое возожжённое состояние избыточности, вспыхиваем, оно стоит вокруг вас, — по высоким пра-ивдиво-октаво-реальностям в реализации видов организации материи синтезом ядра Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы. И по видам организации материи возжигаемся в аннигиляции двух ядер, вспыхивая ядром Огня-Синтеза. То есть на объём 41-го архетипа задача разгореться на все 19 октиллионов высоких пра-ивдиво-октаво-реальностей. Тут уже закалка нужна, не просто, — я серьезно. Это есть Новое Рождение, вы рождаетесь в объёме 19 октиллионов видов организации материи.

И внутренне телесно аннигилируем ядра Огня, ядра Синтеза между собою, возжигая, развертывая ядро Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы высокими пра-ивдиво-октаво-реальностями каждым из нас. Возжигаемся ими пред Отцом, — то, что делали до этого, — в явлении одномоментно 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585 высокими пра-ивдиво-октаво-реальностями собою. И вспыхиваем ими, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все ядра Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы между собой в единое ядро Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО октавы в каждом из нас. Тут сейчас должно быть проще, но не легче, но проще.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стажем 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиарда 385 миллионов 987 тысяч 584 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими в явлении ядер Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы в каждом из нас в синтезе их в синтез-ядро Огня Соль-ИВДИВО Октавы.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просто стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося в Новом Рождении развернуть Синтез-Янское выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца специализированной подготовкой вписывания Синтеза в Огонь, развёртывания Образа и Подобия в синтезе Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы нами синтезом ядер Огня-Синтеза каждым из нас. И, возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь в синтез-ядро Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы, мы просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать синтез-ядро Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы по всем ядрам: атомов, молекул, спинов, клеточек, ядер, версумов, объёмов, шаров, точек-искр, искр, любого порядка огнеобраза в организации Физического Тела каждым из нас в насыщенности синтез-ядром Огня-Синтеза Новым Рождением каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И мы, синтезируемые творением Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся распределением синтез-ядер Огня-Синтеза между Физическим Телом и в Физическом Теле собою в каждом из нас. Сейчас может быть такое проживание на физике, как будто в теле нарастает гул, — может быть. Вот этот гул — это количество действия видов организации материи 19 октиллионов, которые каким-то ракурсом огнеобраза от спина до ядра в Физическом Теле усваивают Синтез, Огонь в организации Нового Рождения. И синтез ядра Огня-Синтеза организует Синтез и Огонь в теле.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просто стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы входим в Новое Рождение Изначально Вышестоящим Отцом, рождаемся в Соль-ИВДИВО Октаве синтез-физически каждым.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вмещаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас и развернуть формирование 16 уровней организации огнеобразов ростом тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы явлением 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585 вокруг каждого ядра любого из 16 огнеобразов — от спина до ядра — соответствующим количеством в 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585 объёмами нижестоящих огнеобразов, вертящимися, движущимися, синтезируемыми вокруг вышестоящего огнеобраза Синтеза и порядком Синтеза.

И в реализации всетелесности всех частей, систем, аппаратов, частностей в каждом из нас реализацией и реализуемостью Рождением Свыше и Новым Рождением собою в каждом из нас, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом пред Изначально Вышестоящим Отцом. И входим в данный процессуальный огнеобразный сдвиг в количественном верчении огнеобразов нижестоящих в явлении вышестоящего ядра формированием огнеобразов Синтезом Нового Рождения 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585 цельно в каждом из нас, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом внутренне в этом сдвиге. Здесь такой парадигмально-синтез-философски пиковый сдвиг Синтезом.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговое действие Синтезом в росте внутренней Академичности Янскости в каждом из нас Служением Изначально Вышестоящему Отцу, ИВДИВО, Кут Хуми собою. И, преображаясь всем стяжённым, возожжённым, действующим в нас и нами в Соль-ИВДИВО Октаве пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им пред Изначально Вышестоящим Отцом.

Либо смотрим на Отца, либо устремляемся открыть глаза и в зале посмотреть на Изначально Вышестоящего Отца. Либо просто спросите у Отца: переход в 41-й архетип первой практикой — Рождением Свыше, Новым Рождением — удался? В данном случае, в вашей команде. Стяжание произошло. Сейчас вернёмся на физику и будем эманировать, обсудим, пойдём в стяжание Цельных частей и тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы, а также Архетипических частей. Ответ будет положительным, но важно, чтоб вы его зарегистрировали как импульс от тела Отца таким качественным переходом, как свидетельство и подтверждение. Понимаете, Отец и Кут Хуми всегда подтверждают. Не когда у меня умозаключение: «процесс сложился». А должно быть подтверждение — для тебя, для нас, для всех — подтверждено: вошли, перешли.

*— Состоялись.*

Состоялись. Хорошо, отлично. Тогда максимально осознанно из Зала Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся физически.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца — как-то в своей традиции, в своей культуре, как вы воспитаны с Отцом, с Кут Хуми, поблагодарите Изначально Вышестоящего Отца — это прям ваша традиция. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию: в Столп концентрации Подразделения ИВДИВО Москва физической реализацией Синтеза Кут Хуми в данном зале. И развёртываясь синтез-телесно однородно Владыкой Соль-ИВДИВО Октавы Новым Рождением, Рождением Свыше, концентрируя собою всё, что организовали, переключились. Эманируем, реплицируя, передавая и вводя в организацию, в том числе переход и сдвиг человечества планеты Земля и человеков-землянинов в Соль-ИВДИВО Октаву Метагалактику нами с вами.

Концентрируем Синтез в ИВДИВО — в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Прямо найдите состояние не «привычно бросовой» такой эманации, а что вы проходите развёртыванием стяженного явления, где ваше дело Синтезом, проходя организацию, развёртываясь в ИВДИВО, доходит до предельности сферы ИВДИВО из запредельности Сферы ИВДИВО, возжигается обменный ответный Синтез, доходит и возвращается в тело ваше, возжигается. Далее эманируем в ИВДИВО Москва, Россия. В подразделения ИВДИВО участников практики. И пошли развёртывать: Краснодар, Ставрополь, Минск, Борисов, Витебск, Ладога, Североуральск, Королёв, Белая Вежа. И далее в ИВДИВО каждого.

И этим выходим из практики. Аминь.

Пять минут обсуждаем и идём стяжать части Цельные. Что было? На что обращали внимание, что фиксировали, как действовали?

*— Я давно тематику пробовал физическим телом, когда ты растворяешься максимально на субъядерность, а потом собираешься через Хум Отца запредельным состоянием, чтобы не выйти с тем, что было, а войти в то, что даёт Отец. Чтобы идти уже в той запредельности, когда даже каждая клетка физического тела начинает резонировать в состоянии Отца. Она не входит в резонанс с твоим физическим телом, она входит в резонирование с Телом Изначально Вышестоящего Отца. И за прошедшее определённое (количество) лет Синтеза я первый раз Синтез холодный прожил. За столько архетипов, которые мы проходили, — первое телесное явление. Потом ты это уже озвучила, когда Синтез холодны.*

Прохладный.

*— (Продолжает) Что именно в Зале Отца Новое Рождение, когда облеклось тело, оно родилось и оно было таким процессом холодного Синтеза, настолько концентрированного и плотного, что там не было температурного этого запредельного — сгораешь или перегораешь, — настолько телесная плотность была, что тело стало естественно холодным — не в плане замерзшим, а устойчивым в этой материи, что ты не сгораешь в ней, ты становишься естественным для этого.*

Хорошо. Тело Владыки в отстройке. Давай, говори.

*— Впервые перед стяжанием нового архетипа проживание — оно включилось в момент, когда мы аннигилировали ядра Синтеза и Огня, — было чуть меньше четвёрки по пятибалльной шкале. Но это весьма отчётливо, раньше новый архетип — он не проживался. А сегодня да.*

Хорошо. А коммуникабельность с Изначально Вышестоящим Отцом была: как с формой Синтеза, с формой Огня или прямо видели Отца Телом?

*— Субъектно.*

Субъектно. Мне прямо важно было.

*— Субъектно и как-то особо расположено. Все Отцы — они расположены к нам, вот это новая грань расположенности, особая.*

А Мера как входила? Как раз перед Рождением Свыше запрашивали переход на организацию Меры, потом вошли в Совершенство, в Мудрость, в Свет, в Полномочия Совершенств.Вот как это, когда Отец наделял, реплицировал? Особенно, когда сформировалось синтез-ядро Огня-Синтеза Синтезом 19 октиллионов в явлении огнеобразов нижестоящих порядков, которые начинают вертеться вокруг вышестоящей организации. И фактически мы вот эту тему собирали и связывали между собой в этом, как раз телесном, формировании. Была какая-то особенность? Если зарегистрировали, — не выдавливайте из пальца, то есть не насилуйте себя. Было — говорю. Образ развёртывается — публикую.

*— Мера, как совершенно новые параметры телесности. Они вообще не знакомы. Они новые, они вот такие. И они не подлежат обсуждению, потому что это аксиоматично, как минимум.*

*— У тебя просто ещё не было, а там было уже.*

*— У меня было… (Все смеются)*

Это и всё от Отца. Послушаем Б.

*— Когда эти иерархические порядки огнеобразов отстраивались, то было понятно, что их в этот раз ещё больше, а в умножении ещё больше. Возникло даже внутреннее ощущение, знаете, когда ты проваливаешься, но здесь не было ни такого, ни падения. Даже, может быть, головокружение, то есть настолько большого, глубокого масштаба этого охвата. Это космос, (но) это внутренним явлением. Не знаю, насколько это корреспондирует с Мерой. Но этот масштаб глубины явления огнеобразов — он был потрясающим. Потом это скомпактифицировалось, — но это ощущение безграничности осталось.*

Угу. Отлично. Коллеги! Правая сторона.

*— На самом деле, если бы ты раньше вопрос задавала, я бы одно ответил, а сейчас оно разворачивается, — я бы сказал, потенциализация была дана. Она начинает раскрываться по мере моей внутренней телесной готовности к этому. Это такой щадящий режим у Отца был. Может, какое-то другое слово есть, наверное, более точное. И, соответственно, контакт был очень благоприятный с Отцом, такого раньше не было вообще.*

В общем, вы проявили благонадёжность, и к вам отнеслись благоприятно. Это шутка. Да. Давайте.

*— Я увидел такой процесс, когда мы входили в состояние Меры: Мера Вечности. Я увидел процесс, как две петли бесконечности, но а теперь Мера — это твоя внутренняя организация: насколько у тебя Вечность в бесконечности, тем и можно её померить. Такой интересный процесс, — Вечность, как и бесконечность, её нельзя померить. Но мерилом становится твоя внутренняя организация и то спекание или слитость с Изначально Вышестоящим Отцом, и тем формируется твоя мера Вечности. Такой интересный процесс был.*

А что раскрывала Мера в телах? Есть такое состояние, когда общаешься с человеком и видишь его суть или «нутро», это я сейчас в кавычках. Можно ли сказать, что **Мера измеримостью Синтеза в Отце или с Отцом раскрывает внутренний потенциал, как суть каждого из нас.** Владыка — это же шесть, а это фактически минимально сутевое состояние. И тогда вопрос, что Наблюдатель во внутренней организации — он скоростен только той мерой сути, минимально, базово, которой он сможет развернуть или вскрыть собою реализацию Изначально Вышестоящего Отца, — прям вскрываемость внутреннего состояния. Так же?

Я бы вам предложила сейчас это продолжить. И вначале, помните, как мы вам сказали: мы возжигаемся Синтезом количества Образов и Подобий всех Рождений Свыше и Новых Рождений, которые вы когда-либо стяжали, — фактически, в архетипах. И тогда вопрос: Янский Синтез звучен ли передаваемостью, коммуникабельностью, конфедеративностью равностности Синтеза Образа и Подобия, где каждый из вас в своей персонализированности, в спецификах, — но в тоже время вы цельны Отцом его Образом. Но вы разны по Подобию, но цельны Образом. И тогда **Янская Сила, или перфекционизм, как предельность умения в Отце Творением и Синтезом расставлять всё по своим местам, — это и будет состояние пиковости соразмерности проявления Отца вовне.** То есть тогда **Мерой я проявляю Отца ровно настолько, насколько я его соизмеряю собою.** То же самое Кут Хуми. И это всё идёт координацией Синтеза Образом Изначально Вышестоящего Отца между нами. Это понятно, или уточнить? В том, что вы сейчас пять минут поработаете. Или не понятно было сказано, что нужно делать? Понятно.

***—*** *Я про Янскую Конфедеративность, хотел бы, может, даже догрузить такой процесс…*

Давайте, можем пообсуждать.

***—*** *(Продолжает) Насколько у меня получается расшифровать от Кут Хуми, что вот этот процесс, когда я начал описывать, что мы растворились и перешли к Отцу, — мы вместе с Аватарами Синтеза родились в новом архетипе по принципу: да, ты был в старом, — в новом родился вот той внутренней организацией, что мы вчера говорили про сорок архетипов, Рождений, которые там…*

Это рождение, не умирая.

*— (Продолжает) Да, да. Именно, что у нас получилось, может быть, как раз первое какое-то действие именно Янской командой, что настолько «отцепиться» от тех сорока архетипов, в которых мы кое-как уже устойчивы, и, растворяясь в них вот этим процессом преодоления, выйти на 41-ричное явление и рождение, как Аватары Синтеза, как Иерархия действует. Я такой процесс увидел.*

Ещё поговорим. Ещё. Да, можно, можно, давайте.

## **Мы — Янский Синтез физически единением единиц общности**

***—*** *Я сейчас был сильно удивлён, так скажу, учитывая то, что на предыдущей Школе нам было рекомендовано найти контакты, обмениваться (друг с другом), — этого не произошло, попытки были. Нам было рекомендовано: рекомендовать другому что-то, чтобы тот отозвался. Тишина; я пробовал, — в ответ радиомолчание. То есть как коммуникации не было, мы пытались это отстроить…*

Вы не нашли просто людей в той Цивилизации, с которой общались.

*— (Продолжает) Сейчас я говорю про нас, про эту команду.*

Я и имею в виду нашу.

*— (Продолжает) Так вот. Да, сейчас нам было сказано, что мы идём в силу того, что нас всего 16 и идём каким-то своим ракурсом — и несём ответственность, получается, за это. Там это было. Но я удивился другому: работая командой, стяжая, в новый Архетип входя в него передовой командой ИВДИВО, мы как команда Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми уходили оттуда вместе, — но по одному. Меня вот это удивило: то есть мы не вышли как команда.*

*— Ура-а!*

*— (Продолжает) Это плохо, я считаю.*

*— Наоборот…*

*— (Продолжает) То есть мы работали индивидуально, — вот эта здесь дихотомия, она чёткая: мы работали индивидуально, но потом строем вышли командой, как команда Аватара Синтеза Кут Хуми. Этого не было (раньше), и меня это удивило, потому что замах был такой, что мы работаем командой, — мы достигли этого! — мы получили эти права и полномочия стяжать новый архетип… А уходили вместе, — но по одному. Это отчётливо читалось, и меня это удивило.*

Предложения?

*— (Продолжает) Вообще-то, увидеть, что да, каждый из нас индивидуален, — в этом смысле это было очень хорошо. Мы работаем индивидуально, и всё больше и больше этой индивидуализации, и она сейчас фиксируется огнём, мы в это входим, мы всё более и более входим…*

Как можно выкрутиться? Чтобы твой взгляд был, — он правильный, — но подать другой подтекст.

*— (Продолжает) Вот я хочу подать.*

Давай.

***—*** *(Продолжает) Я как раз к этому и веду. Увидеть то, что в этом сила нас не только в том, что мы наконец-то обособились, индивидуализировались, и каждый из нас способен нести особые полномочия пред Отцом. Но в силе вместе — это мультипликативно в степенях возрастает. Вот это увидеть. То есть этой силой внутренней теперь можно — и, я считаю, очень целесообразно — организоваться нам как команда, чтобы этой силой усиливать себя. То есть индивидуальный путь пройден. Теперь силу этой индивидуальности объединить в кулак. Помните, кулак?*

**Чтобы её объединить, вы должны все вместе почувствовать, что вы Отец. Пока вы группой не проживете состояние спекаемости Изначально Вышестоящим Отцом, вы будете в дихотомическом процессе несинхронности между собой в явлении Отца.**

Это как раз принцип Иерархии Воинов Синтеза. Когда каждый из нас самостоятельно субъект своей профессиональности, — но **когда мы собираемся в авангард — в цельность группы, — мы все Есмь тот, кого мы представляем**. И если бы у нас, между нами чётко было выражение, — что мы Яни Изначально Вышестоящего Отца и между нами Отец, а внутри мы — Кут Хуми, то тогда синхронность выхода была бы групповой.

Но я предложу другой вариант, который умягчит эту подачу, и он вам просто даст мудрый взгляд. То, что вы видели, Б., — это было абсолютно правильно. Потому что мы при всей групповой цельности в 41-й архетип выходили самостоятельно. Но при этом нижестоящей организацией 40-ричности архетипов там мы были — или держали — состояние группы. И вот тогда идёт состояние: внутренне-внешнее. Где внутренне: 40 архетипов — мы цельны группой. Как-то. По качеству своему, я не знаю, как, насколько. А в 41-м — внутренне мы один-на-один. Вот просто увидь. И вот когда мы переходим из внутреннего вовне, мы вначале пред Отцом один-на-один. Поэтому я даже сказала в какой-то момент практики, вы сейчас пред Отцом один-на-один.

Да, может быть и нужна была Янская цельность в начале выхода. Но проблема в одном: если между нами нет организованности дел Синтезом, — ну мы даже текст не можем полноценно набрать — вот я сейчас без укора! Мне всё равно, как вы его набираете, хоть пять миллионов лет, — но вы его наберёте. Вопрос заключается в том, что, если между нами ничего нас не спекает, — понимаете, мы не боремся за что-то, мы не отстаиваем права, мы не работаем все вместе в одной связке, — то выходя в Меру, мы выходим именно тем состоянием, что мы накопили внутри, — и оно становится нашим внешним. И вот когда мы в этом стали, мы начали потом как-то действовать. И этот взгляд более мягкий: внутренне в 40 архетипах мы группа, — в 41-м архетипе мы пока выходили один. Но потом по итогам мы в принципе выходили группой. То есть вопрос в том, что **мы слишком быстро нивелируем состояние цельности группы между нами**. Вот прям подумайте. Нивелируем — но есть мы его убираем.

Вот вы приходите в групповое состояние — вот прям приходите: жмёте руку, как-то здороваетесь. И вы начинаете синхронизироваться, настраиваться. Есть ли у вас осознание, что вы пришли как субъект-ядро, усилив те ядра, которые здесь есть? Не всегда. Чаще всего вы просто приходите в процесс. И вот состояние, что, если вы понимаете, что вы идёте в ИВДИВО своим ИВДИВО — своим ИВДИВО идёте в ИВДИВО, — между вами формируется Ивдивная командная какая-то целостность архетипической деятельности, где вы что-то в архетипе вместе делаете или в архетипах, или в Октавах Синтезом — по каким-то своим Янским специализациям, — то, на что вас направлял Кут Хуми на четвёртой Академке. Если оно не выстреливает в эффективности, — выходя в любую глубокую практику, вы чувствуете вот это вот состояние организации. Но оно может быть — либо по подготовке кто-то другой чувствовал, либо по специфике, когда оно не всегда нужно. Понимаете?

Вот два ракурса действия. Но в принципе, если вас этот вопрос задевает, тогда нужно просто подумать: и правда, насколько вы внутренне и внешне физически друг за друга можете постоять. Это когда к вопросу — что вы вместе делаете. Да?

*— Я хочу предложить взгляд и образ, который каждому из нас позволит вот этот выбор осознать, во-первых, и во-вторых сделать вот это выбор. Ответственность каждого Яня, вот вы сейчас прекрасно сказали о том, что она отвечает за пристройку к материи. Она вообще-то Яньско-командная, но развивает нас Отец и Аватар Синтеза Кут Хуми индивидуально. И когда мы получаем эти полномочия — наконец-то в веках! — О!! Наконец-то сложилась в этой жизни Посвящённая жизнь, и мы теперь дееспособны. То сила нас вообще-то — в силе команды, когда я внутри усиляюсь другими Янями.*

Да-да-да.

*— (Продолжает) И нам выгодно внутренне координироваться с другими Янями, потому что мультипликатор — уносит нас за стратосферу, настолько мощными мы становимся. При это действуем, да — индивидуально. Мы можем сделать больше, когда мы скоординированы и даруем друг с другом силу и поддержку.*

Сейчас ещё один аргумент. На седьмом Синтезе, в Москве который был *(7-й Синтез ИВО, КХ, Виталий Сердюк, Москва, май 2023 г. — ред.)*, Аватар Синтеза Кут Хуми сказал такую фразу, объясняя принцип Столпа и Идейности: что в пятой расе в Лучах была такая штука, что если Учитель не порекомендует Посвященному пойти и что-то сделать с другим Посвящённым, — он не делает, потому что не было рекомендации Учителя. И Кут Хуми на седьмом Синтезе объяснял, **что в современных условиях или реалиях ИВДИВО данный процесс не работает, потому что идёт атрофирование степени ответственности**. Понимаете, — она атрофируется. Потому что пока: а если я не слышу Аватара, как я пойму, что Кут Хуми порекомендует? И вот когда мы с вами начинали эту практику, я вам чётко говорила: мы возжигаемся степенью ответственности тем Янским Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, который мы ведём. И вот здесь Б. прав, и права была наша рекомендация по итогам четвёртой Академки *(четвёртой АВШС Янской специализации — ред.)*: если вы сами не заявляетесь вмещением взять ответственность за какой-то процесс в группе и не являетесь побуждающим фактором привлечения в какую-то деятельность всей группы или сами ни во что не внедряетесь, — то тогда вот этот рост от Посвящённого до Учителя — это даже не Владыка, Владыка вообще есмь координация со всеми, потому что это концентрация Мудрости, Синтез-философскости — она не может быть отчуждённой от каких-то процессов, она внутри начинает развивать эту организацию. Но здесь вопрос, что насильно мил не будешь. И вот здесь как раз идёт удовлетворение Учительской слиянности, или Синтезности, — что **любое единение общности происходит из основностей единиц этой общности —** умение входить в коллективную или командную образованность, и вы образуете собою Янский Синтез физически.

Вот мне бы хотелось, чтобы вы прямо это услышали, — **вы собою образуете Янский Синтез физически. Он по одному есть, — но когда вы включаетесь в коллективный процесс, он формируется синтезом Яней Изначально Вышестоящего Отца** — всё! Нельзя по одному, — понимаете, по одному быстро переубивают, просто образ. Когда мы в групповой связке Синтезом: вы все разные, — но внутри идёт выражение Синтеза и, например, вы распределяете 16-рицы, — как раз прекрасное выражение, — и в 16-рице каждый из нас за что-то у Отца, у Кут Хуми отвечает. За какую-то Часть, за какую-то Компетенцию, за какой-то вид Синтеза. Я вам такое же, по-моему, рекомендовала, что просто разбросали себе Части ответственности, выстроились в Янский иерархический Столп — и просто коллективно «пашем». Знаете как вот все части «пашут» между собою. Каждая часть отвечает за что-то своё — она работает! Части собираются; фактически цельное выражение Отца между нами синтезом частей: мы на Янском Синтезе, что я вас и побуждаю, — хотя бы раз в месяц чтобы мы собрались, чтобы это состояние мы ввели, — **но этого мало раз в месяц!** Понимаете?

И в этом состоянии действия вы есмь Часть Изначально Вышестоящего Отца. Сделали, сложились, спеклись, получили свои какие-то ответы на вопросы, — разошлись — всё! Надо — покоммуницировались между собой. Но тогда получается прикол: когда вы здесь вместе — это вы в макро-объёме внутренним микро-синтезом… дальше линию надо просто продолжить. В макро-объёме — индивидуальным микро-синтезом. Выходя в социум — в люди, во внешнюю действительность, — вы становитесь вот этим вот «микро» цельно, — где внутри весь макро-объём разных видов Синтеза всей группы. Всё! Если у меня в голове этот переход стоит, это как кубик Рубика, этот Куб Синтез, про который вам сегодня Кут Хуми говорил, мне проще в этом действовать. То же самое идёт в координации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в Янской выразимости — 192 Аватара, и с Аватар-Иерархами Изначально Вышестоящего Отца.

И вопросов тогда нет, — то есть я тогда вижу это состояние группы, и если я чувствую, что группа не вытягивает команду, я начинаю опираться внутри в теле каждого, — но групповой огонь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Аватар-Иерархов. Вот ещё раз: если команда физически не вытягивает, но я понимаю, что каждый из нас есмь Субъект отношения Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, — я в каждом опираюсь не на личную позицию, а внутри на Аватаров Синтеза, на Аватар-Иерархов и на Изначально Вышестоящего Отца.

## Из стадности выходит и выводит только Янь

К вам вопрос: когда последний раз, мотивируя кого-то на что-то или предлагая какую-то работу или действуя в чём-то, вы видели в другом не только Отца, но а вначале Аватаров Синтеза? — В частях, это же Части Отца. Соответственно по Компетенциям — 64 Аватар-Иерарха, на минуточку, — в выражении этого Синтеза. И вот когда я начинаю это видеть, мне уже всё равно на «какой стороне у вас тюбетейка», — вместе вы, отдельно вы, «картошку вы жаренную поели» или там ещё чего-то, голодные вы. Я образно. То есть ваше состояние всё равно, — я начинаю вас брать и просто спекать, потому что я понимаю, что у меня цель — вас организовать Синтезом. Увидели?

И вот тогда вопрос, что **мы учимся видеть в другом не только Изначально Вышестоящего Отца. Отец — это Вершина. Мы учимся видеть всю Синтез-однородность Аватаров Синтеза — в личности какой-то, которую может нести каждый Компетентный**. И этот взгляд очень сложный. Потому что нам нужно это наработать. Кстати, чтобы был этот взгляд, необходимо, чтобы работал Логос каждого.

На что вас Кут Хуми на третьей Школе, по-моему, настраивал? Вначале было Слово, и Слово было выражение Отца, и фактически что мы там говорили? «Я Есмь выражение имени каждого». Вот же она, логоичность, откуда идёт. И вот это ваше Я Есмь — оно складывается из синтеза Частей. И тогда Синтез Нового Рождения как раз формирует огнеобразную цельность между собой. Вас 16 — 16 огнеобразов. Кто-то от спина, — кто-то до ядра. Всё! Так же, вас 16? — Шестнадцать. Шестнадцать огнеобразов, 16 Частей, 16 организаций, 16 Компетенций. Да «бери — не хочу» просто. — И разъехались по своим территориям, разъехались по своим профессиям, разъехались в свои проблемы, в свои дела. Ну реально, вы же в них не «въезжаете». Потому что не тем тянете.

Кто вас держит — вы проблему на крючке или она вас? Кто кого вытягивает? Кто чем управляет, кто кому что вводит? Я поэтому и спросила: «Вы чем заходите в Синтез?» Если вы жизнью не идёте, — жизнь вводит в вас всё, что она пересинтезировала — вот тебе и Новое Рождение. Там количество Синтеза в объёме перемешалось с Синтезом ядер Синтеза, и всё это огнём Синтеза вошло.

Слово «синтез ядер Синтеза» не смутило? — Синтез ядер. Не смутил? В хорошем смысле слова. А должен быть настрой, вы знаете, на что? На начальный процесс, которым входили перед Рождением Свыше, — на распаковку ядер Синтеза в голове и в теле. Это же и есть синтез ядер! Каждый раз после Синтеза мы эманируем ядро такого-то вида Синтеза, возжигая синтез-ядро. Сейчас синтез-ядро Огня-Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы, фактически координируя весь тот Синтез, который распределён вот здесь и в позвоночнике. Чувствуете, сейчас стало легче, то есть среда пошла в организации Синтеза.

*— Я хотел предложить ещё один внутренний метод внутреннего решения того, о чём мы сейчас говорим. Когда усиление друг друга идёт, и этим — хотел добавить ещё — и этим внутренний рост. И этим координация с другими жителями планеты. Янь — щедр. И только когда в той внутренней разработанности с Отцом и Аватарами Синтеза, которая появилась — сначала у одного, у любого из нас, — мы этим начинаем делиться.*

Что ты пробиваешь?

*— (Продолжает) Я пробиваю сейчас закрытость от (состояния) «только на себе».*

**А если увидеть, что мы пробиваем индивидуализированную специализацию в Отце, минуя коллективность духа человечества планеты в Янской специализации Изначально Вышестоящим Отцом? Это логоическая штука!** И — вот внимание, сейчас, просто, может быть, будут идти грубые формы слов, не обращаем внимания, — но вопрос в том, что **из стадности выходит и выводит только Янь! Инь не выведет, потому что это материя — она может завести. Но выводит только Янь**.

## Янь выводит Отца вовне Янем Изначально Вышестоящего Отца

И вот есть состояние, что вы внутри выводите — или вытягиваете — собою, чтобы этот Синтез вовне повести дальше сами? Понимаете, сами. И поэтому вы и включаетесь в состояние Владыки — причём Владыка Изначально Вышестоящего Отца. Семь видов Владык — они просто есть в организации от физичности до ИВДИВО, как внутреннее содержание. Мы поэтому возжигались Содержанием, — но выходили на Владыку Изначально Вышестоящего Отца, — чтобы пошла Мудрость Отцовская, где Мудростью дух, успокаиваясь, начинает просто расти Синтезом в Огне. Ему хорошо. Он пристроен к делу, к Служению, к человечеству. Он вытягивает то, что может. Не всегда хорошо и слаженно, но он может.

Мне прямо сейчас надо от вас… Вот, у вас сейчас состояние такое — крышечки, которая либо перевернётся, либо нет, — я прямо чувствую. Вот мне прям надо, чтобы вы раз — и перевернули. **И всё, что для вас было внутренним, стало внешним. Это и есть выводить Отца. Вы его выводите Янем Изначально Вышестоящего Отца.**

**Что такое Янь Изначально Вышестоящего Отца — это Прямой Синтез.** Мы с вами стяжали Прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Я помню, на какой-то Школе, по-моему, даже в Московии.

И вот то, что вы выводите, — это и есть, когда вы потом начинаете чувствознать, в том числе деликатно, что кто-то из вас что-то не выводит или не вытягивает. Не потому, что кто-то плохой, кто-то хороший. Вы чувствуете компенсаторику вашего Синтеза, который начинает вытекать и закрывать эту дырку.

**Это как по минному полю идёшь и не знаешь, куда наступишь. То есть не знаешь, какой Янь что подложил.**

**Ини не подкладывают, вот запомните!** У них эмоциональный фон настолько высок, что им проще физически сказать, — если, конечно, это не воплощение Марии Медичи, которая просто живёт интригами. Но таких Иней вы практически не встретите. Они не в нашем кругу, они не вписываются в Служение. Это ещё переработка глобусности Пятой Расы. **Каждый может войти в Служение к Отцу, но не каждый в нём остаётся!**

**И вот вопрос умения выводить — это не идти по минному полю, когда свои же подложили. Это именно Янская особенность.**

**Завуалированность, как символ вуали, — это только организация в материи.**

**У Яней всё всегда чётко проявлено!** Я не хочу сказать — видно, хочу сказать — проявлено! В этом и будет состояния гнозиса, вот такого гнозиса — внутренней сути Яня. Где гносеологически вы бытийно с Отцом преображены. Эта понятна философская теза?

И тогда вы протягиваете — не ноги! А Отца в синтезе всей вашей организации действия. И уже на горести, какие-то сложные состояния просто нет времени. Потому что **у Повелителя времени — время всегда в дееспособности**. Мы очень мало живём физически, поверьте. Очень малый объём времени! Даже сто лет — это очень мало. Каждый из вас, судя по возрасту, может только А. там за 30 или 30, — все уже имеют состояние к уровню действия.

Сколько тебе?

*— Мне ещё 30 нет.*

Да ладно? Что ты здесь делаешь, иди на Молодёжный Синтез.

*— Это В., я нет, спасибо.*

*— Он все эти года отказывается. А мне 31.*

Понимаете, вот вопрос в том, что времени мало. И Янский Синтез — он организует процесс, когда вы успеваете объёмом времени, которое выделил Отец, как раз управлять всем тем, что завязано на вас. Сорок первый архетип — Мера времени вашей жизни. Человек Изначально Вышестоящего Отца — это Жизнь. Мера времени вашей жизни; время — это огонь.

Повелитель Времени — это управление Огнём синтезом Статусности внутренних возможностей. Мы долгое время сидели все не в Синтезности, а в Статусах. И это Статус внутренний! А Статус — это ваша стать. Она может быть в реализации внешней формы жизни: прописана в трудовой книжке, или паспорт. Ну это ж статус ваш! Либо статус вне вот этих вот документаций, — где вы просто статусом профессиональной организации, и пред Отцом тоже собою что-то организуете и представляете.

Поговорили? Что ты хотел сказать?

*— В углубление того что вы с Б. говорили по поводу.*

Мы все говорили.

*— (Продолжает) Мы все говорили. Про единичность. Б. сказал про то, что мы входили по одному. А я здесь увидел, что вначале, когда было начало практики, мы входили, то в этот момент как раз увидел единичность выхода каждого, — когда каждый выходит в соответствующий архетип единицей. Это было как раз интересное состояние по сравнению с тем, что обычно: выходим командно. Но дальнейшее было другое состояние: когда началась практика, то есть когда пошла индивидуальная работа с Отцом, с Аватаром, то в этот момент зарегистрировал, — что обычно, когда, возможно, как раз отключался, но практика шла. А здесь был, наоборот, такой момент, когда в какой-то момент я включаюсь и понимаю, что если я здесь и сейчас не буду работать дальше с Аватарами, то как раз моя работа, а получается, я просто посмотрел по сторонам, в этом, можно, так сказать, работа, которая шла, она шла в пределах ИВДИВО, но это пределы ИВДИВО…*

Скажи, пожалуйста, Аватары работают по какому принципу?

*— (Продолжает) Предположу, что по лично ориентированному Синтезу.*

**Аватар работает по принципу, запомните: Аватар работает с каждым**. Поэтому у нас 64 явления каждого. Аватар работает с каждым. И когда мы выходили в явлении Кут Хуми Фаинь к Изначально Вышестоящему Отцу, там-то вас и триггернуло, — чтобы вышли каждым. И где общность каждых — каждых — начнёт синтезироваться в целое, там будет Отец — каждым. А там, где есть Отец, его физика — это Аватар, Аватар офизичивается у Отца, это его физичность.

И поэтому я объяснила, что не хорошо и не плохо. Если я понимаю, как работает Аватар, и после Кут Хуми я выхожу к Отцу, я выхожу всегда будучи — я сейчас пошучу — отработанной с Аватаром Синтеза Кут Хуми, — значит я уже становлюсь каждым.

Задам вопрос Синтеза. Как вы понимаете, что с вами работают? Можно быть в разработке долгое время. Потом раз — и ИВДИВО-разработка завершается, и вы становитесь каким-то каждым. Слово «каким-то» пока не обозначено, потому что мы не знаем, с чем вы работали с Аватаром Синтеза. Как вы отслеживаете, что с вами работали? Вот из предыдущей практики просто.

*— По состоянию в теле?*

Нет. Как вы понимаете, что с вами работают? Что меняется?

*— Они уже не работают. Мы же вышли.*

Нет, ну всё равно, работа была. И наступила разработка. Вот всё: она состоялась, она наступила.

Ю. Б., усладите мой слух своей речью, то, что вы сказали.

*(Ю. Б. инициировал и возглавил разговор про свои генеалогические корни — ред.)*

Я не про это. Как вы понимаете, что с вами работают?

*— Почувствовал, просадка пошла? Вот на тебя отвлеклись, пошла просадка.*

Угу, пик потеряли! Мы только сейчас вышли на каждого.

*— Что, может быть, приходит мысль. Ну вот, например, сидишь на работе, и накрывает какая-то тема. И начинаешь её…*

Крутить.

*— (Продолжает) Да, крутить.*

И? Что ты раскручиваешь в этой теме? Вот что мы раскручивали в предыдущей практике? С самого первого явления в Рождении Свыше. Октавно-метагалактическое действие в Монаде чего? С этого начинается работа в каждом из нас.

*— Пламён.*

Нет. Пламена — это внешний контур, который усиляет горение разных видов огня.

*— Подложил. Только обсудили рано утром. Ну вот, Янь может подложить. При уважении, — чтобы в дальнейшем и я сам это видел, вот на примере.*

## Проблема увода Синтеза в сторону

А вот эту штуку мы назовём её так: вы просто уводите Синтез в сторону, вот понимаете? Когда мы все в одной стезе, мы знаем берега, и мы в неё погружаемся. Когда мы профессионально начинаем что-то прокачивать внутри, мы максимально включаемся в процессы. И когда кто-то из нас не в нашем поле, — ну вот не в этом поле, хотя присутствует, — идёт состояние выпадания. Идёт состоянием какой-то фразы или слова, вроде бы шутливое, но за этой шуткой включается весь тот объём, который пустой. Я сейчас просто объясняю технически. Оно начинается словами как-то проявляться. Все реагируют Синтезом на эту пустоту сказанного, — оно ж несёт нагрузки на Синтез. И весь Синтез просто втекает в этот объём. Формочка закрывается, и она благополучно перемещается туда, откуда. И мы — «вашу мать» — опустошились, вот просто. Говорю так, потому что служу у Матери, всё в порядке. Просто опустошились. И мы опять такие: «Где, где? Где этот Синтез? Вот только что был». И начинаем опять накручиваться.

В принципе, если грубо сказать, вот грубо сказать, — то это не подкладка. Это когда внутренний мир или внутреннее тело не выдерживает объёма пика Синтеза и оно начинает как-то разжижать состояние, разжижать. И вот этой разжиженностью какой-то фразы мы утягиваем Синтез, — называется «уведи всю группу». Это сложная проблема, и это вопрос воспитания внутренней личности. Воспитания. Жёсткого состояния воспитанности. Увидели?

*— Способность накал держать, получается.*

Да.Нам не жалко, пусть оно как-то там что-то переплавит, куда ушёл Синтез.

*— Его не надо держать. Просто не нужно выходить из него, и всё. Это разные состояния. То есть одно — это навык, а второе — это ты что-то проспал. Навык — это держишь его и держишь, просто не выходишь. Ты же дышишь постоянно? Сердце бьется постоянно. Точно так же и накал можно держать постоянно. То есть к нему просто привыкнуть, к этому состоянию.*

Объем не есть накал.

*— (Продолжает) Мы всё время ловим накал, а нужно ловить своё состояние в накале. И тогда, когда оно становиться привычным, тогда всё в порядке.*

Объясню, что хочет сказать М. Если вы включились на слово, и всё ваше состояние накала или Синтеза ушло в этот раздражитель, — вы опустошились и потеряли. Если вы остались в этом навыке и не отреагировали, а просто успокоили и сказали: «Мы на что-то переключились», — вы не потратились, вы не отдали. Это мастерство умения не распыляться и не реагировать по принципу того, что, что бы не происходило, вы всё равно в концентрации. То есть вы не растрачиваетесь. Это мастерство.

*— (Продолжает) И одновременно не подкладываете.*

Да. Но при этом, смотрите. **Насколько внутренне вы должны уметь приходить сюда в закрытыми всеми состояниями, — где бы внутренний мир не бередил вас просто так спонтанно что-то сказать, чтобы включить соседа**. Понимаете? Вот приходить сюда заполненными Кут Хуми, чтобы мысли были только в этом порядке.

И, наверное, самое последнее, что хочу сказать, и это будет не совсем приятно слышать. Если вы замечаете за собой, что в какой-то пиковости команды или группы вы что-то говорите, и вся группа потом начинает проседать, — вы должны отследить за собой привычку, нет ли состояния перетяжки Синтеза и Огня в свою сторону. По-народному это называется проявление…

*— Вампиризм.*

Вот что-то типа такого. Понимаете? Я сейчас безличностно. Просто вы должны себя воспитать. Если вы чувствуете, что вас прям подмывает какую-то хрень сказать, но она не в контексте содержания, — ну а как сказать? — подмывает просто набор слов, понос мыслей, всё. То получается, вы внутри не воспитаны на Синтез Кут Хуми, если вы не можете выдержать себя. Если бы у нас была просто светская беседа, где бы каждый говорил, что мог, это можно было бы допустить. Понимаете?

Но вы знаете, как я чутко реагирую на любые ваши шёпоты. Потому что я всё-таки имею надежду понимать, что через шёпот вы скажете что-то ценное, — и я начинаю вас доковыривать. А там ни о чём. И тогда вопрос: «Что делается? Чьё внимание вы тянете?» Если вы понимаете, как я к вам отношусь. У меня ваше, не знаю там, движение каждой клетки важно. Вы двинулись на полмиллиметра, — всё, я уже там прыгаю от счастья, сдвижка произошла в материи. Увидели?

И вот тогда вопрос в том, что вы не отвлекаетесь эти шесть часов. И если что-то говорите, вы говорите Голосом Полномочий громко.

Ок? Проехали? Хорошо, возвращаемся.

*— Полтора-два месяца я себе сказал: «Я хочу жить по сути». Я начал говорить мало, побольше молчать, я себя уравновешиваю. И мне даже посторонний человек, не в Синтезе, говорит: «Правильно, держи состояние, не расплещи его». Когда мы вышли в это состояние с простым человеком, человек приходит: «Хочу с тобой пообщаться». Сажусь, чай пью, он сам начинает с меня что-то считывать, а я с него, и у нас рождается синтез. У меня начинает гореть Хум, у него-то Хум не разработан, но он насыщается этим, начинает говорить одно, вроде не понятно, а потом через некоторое время он уже понимает, и постоянно он совершенствуется. Конечно, хотелось, чтобы он пошёл в Синтез, но я не имею права его туда тянуть. Понимаете, можно с любым Человеком войти в это состояние, просто его надо постоянно держать. И вот ещё про эти подковырки. Понимаете, я даже знаю людей, которые вот с этими подковырками вышли из Синтеза. Есть человек слабый, его надо поддержать. А есть, которому хоть что говори, он как кремень: будет держать, и всё. Держит это и будет идти дальше. Вот это увидеть в каждом человеке: качества положительные — и их активировать на больший потенциал. Тогда будет дальше идти развитие всех Яней и команды Дома всего в целом.*

Тогда проблема Яней, если вы перестанете уничтожать сами себя, вас будет больше. Вывод — вот по сути. Если вы перестанете уничтожать сами себя — разной формой организации процесса, — вас станет больше.

## **Для пятой расы вы — Аватары Янского Синтеза**

Что такое уничтожение? Вы в малом сообществе небольшой группой идёте в разработке нового. **По большому счёту, для пятой расы вы являетесь Аватарами Янского Синтеза**. Вот так понятно? Если сейчас чувствуете состояние, то прямо вот: ты-дынц — и в тело. И если в этом вы позволяете через прихоть и детскую непосредственность убивать — убивать не физически, а внутренне, — какую-то банальную мысль, которую нужно поддержать, какую-то банальную идею, которую нужно развить, — то фактически уничтожение идёт себе подобных.

Это не есмь биологическая поддержка вида Человека. Увидели? Поэтому вот здесь особенность Янского Синтеза заключается в том, что мы вначале входим в Учителя, потом во Владыку. И так как я физически являюсь Аватарессой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то любое взаимодействие — это взрастание вас в Аватарскость Янским Синтезом. Понимаете? Как вы в это будете входить, сколько миллионов лет, сколько тысяч лет, — мы не знаем, пути Отцовские неисповедимы. Я ни разу с вами таким языком не говорила и никогда не подчёркивала свою Должностную Компетенцию. Но сейчас я вам просто хочу объяснить, что, чтобы не уничтожать себе подобных, вы должны понять, кого вы в себе и рядом с собой развиваете и растите. Ещё раз: **кого вы рядом с собой и в себе развиваете и растите?** Янский Синтез не может быть ниже Аватара: это новое явление в ИВДИВО. Понимаете? Им напрямую занимается Аватар-Учитель Изначально Вышестоящего Отца. То есть там, где уже ничего нет в явлении ни Человека, ни Посвящённого, ни Ипостаси, — это прямое выражение Аватара.

И вот эта тема, которую вы сейчас всковырнули, она кроется в ответе: если вы в разработке, то она идёт только Образом Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому Образ и Подобие. Синтез ведёт Кут Хуми. Образ у него чей? Аватара! — в выражении Отца. Значит вы априори внутренне растёте Аватарскостью.

Вот нам когда-то на Школе в Москве Б. предложил, правда в форме, которую мы немножко потом организовали, о том, что: «Ребята, давайте Советом Изначально Вышестоящего Отца устремимся вырасти в Аватаров Изначально Вышестоящего Отца», — было дело? Мы тогда были Аватарами ИВДИВО. Аватарами там какого-то процесса Синтеза. Мы это переформатировали, это мы осенью, у нас была Школа, там или когда в Москве, Школа была Аватарских Советов. Настроились, устремились вырасти в Аватарскость. Сейчас мы с вами видим что? Что все компетентные в ИВДИВО — все 32 — это Аватары Изначально Вышестоящего Отца. Я даже вас сейчас посадила так, чтобы вы внутри почувствовали эту организацию: Владыки и Ипостаси. Правда, мы сейчас по-аватарски. И тогда у вас *(показывая на порядок рассадки — ред.)* идёт двойная Аватарскость, у вас Аватарско-Владыческое действие, а у вас Аватарско-Ипостасная деятельность. Понимаете? Вот почему бы так не покрутить процесс?

И это про Образ. То есть когда каждым с каждым Кут Хуми работает — в каждом и с каждым, — работают с Образом внутренней вашей, в том числе, Янскости. Я поэтому сегодня вспомнила: поступки, манеры, лицо мужчины — это этикет, внутренняя организация. А потом уже следующая ступень — Этика.

Ладно, идём стяжать Части?

*— Тему, что была ранее дополню. Два пункта — первое: проверяют на мелочах. Второе, как увидел, это уже ракурс культуры.*

Да. И если мы работаем в группе, и один замечает, что проверяют на мелочах, а остальные не втягивают процесс, что проверка идёт на мелочах, — именно на тебе идёт проверка этой мелочью. Сейчас прямо серьёзно, вот прямо сейчас надо понять иерархию процесса. Ещё раз повторить, или вы понимаете?

*— Повторить.*

Все в каком-то действии, и идёт коммуникация между собой, где мы что-то там включаемся в состояние, — где один из нас замечает, что это проверка. Все остальные не понимают этого, втягиваются в разбор процесса. Но это проверка. И если, например, В. понимает, будучи членом этого Синтеза, что идёт проверка, и все не понимают, а он заметил, — то именно ты нас выводишь из этой проверки. Это гениальное Творение Отца. Вот если бы ты в это въехал, ты бы пробудился, и первое бы состояние Будды взял бы, — у тебя Идея бы родилась на это явление.

Ребята! По-янски пробуждаться ва-аще не проблема: взять ответственность на себя за коллектив, увидеть в этом явлении, и группу пробуждённостью на это явление, — которое вы увидели, — заметя, вывести. Ну даже просто возьмите это от тела: у вас внутри эталонная Иньскость — вам меня внешне Отцом понимать просто потому что у вас внутри эталонная Иньскость. А у меня внутри эталонная Янскость, или совершенное Отцовское, — мне вас проще понимать. Понял?

*— И в этом поможет часть Наблюдатель, в том числе.*

В этом поможет вся 513-рица Изначально Вышестоящего Отца, до Я Настоящего. И если вы на Советах, в жизни, в профессии будете так же организовываться, — вы себя вытянете и просто отэволюционируете. Это классно — это вы берёте ответственность на себя за всех.

*— Я когда служил в Ставрополе: пошёл Огонь, — я и хочу идти, и не хочу идти. Кут Хуми говорит: «Надо идти». Я пошёл. Служащая приходит, мы начинаем Синтез. Она говорит: «Выходим». Я говорю: «Огня нет, я выходить не буду». Она начала всякими такими вопросами меня… я не подаю вида. Говорю: «Вот твоя задача, если ты выше меня, давай, обучай меня». А потом я увидел, что это была проверка.*

Конечно.

*— (Продолжает) Я ей говорю: «А это твоя проверка». Она сначала раз, а потом говорит: «Точно, тебе спасибо». А потом на следующий день, когда приезжает Виталий, и говорит: «В тот день была проверка». Она этого не видела, а потом говорит: «Я буду над этим работать». Я только для этого и сказал. Я хотел человеку показать, чтобы он дальше потом стал расти. Сначала, вроде, была обида, а потом я понял, что это была проверка, и мы разошлись, всё нормально.*

Эта ситуация тянет на разбор Аттестационного Совета. Ну вы же хотели поговорить по существу: я вам и говорю — эта ситуация тянет на разбор Аттестационного Совета, и уже взвешивать ваши действия — правильные, неправильные — или быть для кого-то проверкой осознанной или не осознанной — это Аттестационный Совет только вправе разобраться. Всё.

Это прям серьёзно, ребят! **Никогда не берите на себя то бремя, которое вы не вытягиваете. Никогда не надо быть для кого-то проверкой, иначе накрутится такая дхарма проверок, что вы просто не расхлебаете.**

Вот я сегодня утром думала над тем, что Будда в пятой расе завершил колесо перевоплощений и сансар. Синтезом когда мы начали восходить, мы тоже завершили арканическое явление, в том числе действие сансарности — колесо перевоплощений. Мы увели это состояние из внутреннего мира. Но при этом **условия наработки**, как мы на Синтезе сейчас говорили, **дхармических условий никуда не ушли — они остались. Мы их нарабатываем, как долг — Творения, Созидания, Синтеза**.

И в чём благость Пробуждённости или Воскрешённости Отцом в росте нас Человека в Человеке, грубо говоря, Изначально Вышестоящего Отца? — Чтобы не быть проверкой для других. Вы не представляете, сколько силы надо потратить, чтобы организовать проверку для другого. Вы тогда собою не занимаетесь. Вам тогда нет времени для себя, на своё развитие, — вы распыляетесь на всех, чтобы всех проверить, потому что они гады такие. А сами тогда вы кем остаётесь?

И вот смысл этой Янскости — не убей другого по подобию, потому что вы внутри должны прекратить эти проверки. Я прям серьезно: прекратить проверять, это не вашего ума дело. Для этого есть Аттестационный Совет. Понятно?

*— Вопрос по поводу Будды. На одном из Синтезов поднималась тематика, что колесо сансары было сожжено в Солнечной системе, потом его дорабатывали в Метагалактике. Досжигали те принципы. А в октаве мы с этим работали? Я просто ни разу не слышал об этом.*

Там, скорее всего, этого вообще просто нет, как определения.

*— (Продолжает) Просто как-то было озвучено, что, если ты в Солнечной системе это преодолел, не факт, что ты преодолел это в метагалактике или в галактике, — Виталий озвучивал на одном из Синтезов.*

Не факт, что оно там есть. Потому что есть предельность степеней воплощения в пятой расе, предельность. И вот тогда, если мы организуемся на метагалактически-октавный Дух, — допустим, у Лотоса — или работу с Розой Сердца, вопрос в том, чтобы мы не тянули понимание пятой расы в условиях действия. Поэтому я и предлагаю перестать устремляться быть для кого-то проверкой. **Для Яня самое главное — быть для кого-то счастьем и радостью**. Я серьёзно, как женщина говорю. **У Яня — ответственность**. Я серьёзно, я вообще без шуток. **В этом и есть ваша внутренняя организованность от Отца — физически нести Синтез**. Счастье у всех индивидуально, а вот радость, как организация Духа, у всех в принципе должна быть. И это на самом деле так и важно.

А что такой скепсис на лицах? Не любите слышать правду? Я серьёзно! И вот рождение Частей, или организация Частей, — это как раз организация целостности, — где вас уже не интересует вот это вот мелкое действие кому-то быть проверкой. Лучше для кого-то быть Синтезом, чтобы этот кто-то эту проверку, даже если она у него в духе, в дхарме написана, быстрей прошёл.

И тогда из этого вам вопрос: **а вы помогаете своим близким, Компетентным, друзьям быстро проходить проверки?** Или вы их топите, усмехаясь над тем, что у них что-то не получается и они их не проходят? И тут уже Янское благородство, и уже там бегает язык в разные стороны. Уже всё, уже хи-хи, ха-ха. Я серьёзно! Так вот может быть надо прекратить?! А быть поддержкой и опорой, а не разводягой?! Ну таким, пидстакуватым. Непереводимо.Я сказала на другом языке. А кто такой был разводяга? Определённый луч небезызвестной вам иерархии. Зачем туда лезть? Зачем тянуть эти качества в Янскую Октавность? Даже слышите, мы сейчас что выговорили? Янская Октавность! Вы чё туда несёте свои качества?

И тогда получается, что как стяжать новое, чистое, цельное, где меня организует Отец, — так это мы завсегда! Все же хотят? И теперь в этом явлении мне надо, грубо говоря, себя апгрейдить, обновить всё, — чтобы вот то, чем я жила ещё сегодня утром или вчера, я уже не ввела это в Октаву. Я себя должна вновь развить, синтезировать и организовать, провести себя в этом явлении. Да, что-то базовое останется, но оно останется, как мои качества, которые я, выходя к Отцу, попрошу, с точки зрения духа, огня в Синтезе, перевести — как мы это делаем? — чтобы Отец сохранил лучшее, нивелировав и сжёг то, что не входит и не вписывается в Октавность. Это же тоже Мера.

А что тогда Мера для нас? Когда мы измеряем, что мы вводим, а что мы собою протягиваем. И **больше всего мы по привычке быстрого восхождения протягиваем всё то, чем мы являемся, не успевая преобразиться и обновиться этими действиями**. Не кажется, душком пахнет? Это гипотетически, это в целом я говорю, это не вам конкретно. Понимаете?

И вот тогда вопрос про внутреннее чувство, извините, такта даже, когда вы начинаете просто себя понимать: а как вы вообще вошли в это? Наделили, дали, ввели, а теперь что я буду с этим делать? И не ИВДИВО с Сердюками расхлёбывает — вот этот 41-й архетип или 40-й на той неделе, а все мы вместе. Только мы не расхлёбываем, **мы начинаем в нём организовываться. Только каждый в своей Компетенции**. И начинается иерархизированность, — поэтому-то Воин Синтеза и звучал.

Увидели, ребят? Вот эти вопросы надо чуть подтянуть в себе. **При всей вашей компетентности, как Компетентными, — вы не подтягиваете вопросы тактичности, деликатности, организованности, корректности**. Я вам это говорю, как специалист, не будем говорить какого Марлезонского балета.

О! Уже рука, чётко стоит. Да, что вы хотите уточнить?

*— Два ракурса увидел. Скажу сразу по сути: не убий. И второе: родился сам — роди другого. Касательно первого, когда ты начала говорить мысль, и П. сказал. (И ты сказала) потом, что нужно довести, я в этот момент увидел такую вещь, что на тебя шла фиксация огня, и если бы ты прервалась, или этот процесс выговаривания Огня и Синтеза был бы прерван, то это было бы похоже как раз на убийство.*

Да.

*— (Продолжает) Или на внутреннее состояние, что словно не родила.*

Это называется прерванный акт Творения. **Актор никогда не прерывает Творение в рождении в другом**. В этом и есть **смысл такого внутреннего благородства: сотворение — поддержать**. Сотворение поддержать.

*— Этикет вам в помощь.*

Да.

*— Как вариант. И тогда, получается, «родился сам — роди другого» — это как раз не только «не убий», но и помоги в другом человеке что-то не только преодолеть, но, может, какую-то частность помочь родить.*

Это уже про сверхкультуру. И это опять к Мории. То есть внутри, вот в этой организации. Хорошо. Идём дальше? Б.?

*— Я вообще просто внутри вот так (показывает интенсивное проживание — ред.), потому что этого часто не хватало, это очень тонкие моменты. И сегодня мы на фактуре, — поэтому ещё раз спасибо. Это без иронии. Мы увидели. Во что-то шли. Надеюсь, дойдём.*

Мы шли в образ. Вы должны увидеть образ каждого. Да, А.?

*— Я увидел некую возможность. Вот Б. сказал, что мы вышли единицами, это, вроде как, не команда. Но если в этом пике каждый взял свою чистоту и устоял, — то даже, если один устоял… Условно говоря, если случилось, что все не удержались, — один устоявший даст возможность выйти и собраться другой команде уже. Этими уже единицами. Но они уже будут взросло идти. Условно говоря, не по стадному принципу, а по Отцовскому. То есть это уже рождение команды свыше получится, другое совершенно.*

*— Разрешите ещё один попробовать инициировать акт Творения.*

Давайте.

*— (Продолжает) Мы в ИВДИВО развиваем внутренние реализации каждого, — в том числе, реализации от Ману и выше. Как раз у нас во Владыку входит Теург, — возможно, этим удастся воспользоваться. Какое-то время назад было такое, что делитесь, (тем) что есть. И у нас есть стремящийся подтвердить Теурга. А есть некоторые, кто своей устойчивостью эти качества нарабатывают, и это было бы полезно, — здесь не реплицировать, а…*

Ввести.

*— (Продолжает) Ввести. И здесь такие есть.* ***Теургия — это максимальная сконцентрированность, несбиваемость вообще никак****. То есть ты настолько сконцентрирован, — тебя не способно сбить вообще ничто. Ядерный взрыв в трёх метрах от тебя — тебя не поколеблет. Теургом без этого не стать! Это первое. И второе. Тоже полезно некоторым присутствующим здесь, и они знают, мы разговаривали с ними. Идёт, допустим, какая-то тема очень важная и интересная от Владыки. Владыка даёт, допустим, Виталием Сердюком. И настолько редкая тема — это бывает редко, что-то такое очень интересное, что обычно запрещено публиковать. — И в этот момент кто-нибудь может сказать: «А вот у меня вопрос!!» — Виталий никогда не возвращается после этого. И несколько раз такое было. Мы разговаривали с этим Янем, и после этого это повторяется. Это как раз вопрос наработки Теургичности, когда ты настолько внутри отстроен, — это как раз путь Теурга, — если ты на Синтезе, например, то для тебя важнее всего — то, что даётся. Ты отсутствуешь: ты присутствуешь, но ты отсутствуешь. Ты максимально предан и сконцентрирован тому, что даёт Владыка. Тебя нет. Вот это путь Теурга, в том числе.*

То есть фактически для себя ты отчуждён, а с Кут Хуми ты в теме не отчуждён. И по поводу вот этой Теургичности: несбиваемость состояния всегда идёт внешней проверкой. Поэтому Б. предложил вариант ядерного взрыва. Внутри Теурга проход проверок — это всегда вовне. Потому что внутренне вы и так пройдёте. Вы с Отцом. А вот внешне вы с Отцом или нет? Ещё раз: внутренне вы всегда пройдёте, потому что внутри вы приучены быть с Отцом. А вот вовне вы с Изначально Вышестоящим Отцом? Я же вам об этом сегодня говорила с трёх часов, когда мы стояли и мы говорили, насколько вы входите Синтезом и синтезируете всё внутренне. И это вот когда вы внутри в Отце, а внешне вы с чем? Я говорила, что внешне вы есмь Янский Синтез Отцом. Будете переслушивать, там была такая фраза, я сейчас уже не помню её дословно, но она была. И вот оно про это, понимаете? Ладно. Лирика.

Цельные части. Переводим и стяжаем. Практика идёт так же: работаем каждый сам, в том числе и командно. Стяжаем перевод цельных частей, организацию Синтеза и стяжание тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Работаем.

## Практика. Новое Рождение Владыкой в Соль-ИВДИВО Октаве. Стяжание 512-рицы Архетипических частей Владыки Соль-ИВДИВО Октавы. Стяжание Я Настоящего Владыки Соль-ИВДИВО Октавы

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся всеми темами, процессами, перестройками и усвоениями в адаптации по итогам первой практики Синтезом в каждом из нас Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь. Переходим, развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца цельностью группы Академической Высшей Школы Синтеза Янского порядка действия 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно однородным Синтезом каждым из нас и Синтезом нас в форме Должностно-компетентного синтезом формы Янской организации Синтеза с инструментами. Возжигая ядра Синтеза частей, компетенций в каждом из нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на цельные части тела Владыки 512-рицы Архетипических частей освоением и реализацией 41-го архетипа огня-материи ИВДИВО — Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтеза ИВДИВО Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь ими, развёртываемся. Возжигаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца во множественном числе в каждом из нас. То есть разными видами, формами, процессами Синтеза в каждом. Преображаемся ими пред Кут Хуми.

Фактически разгораемся на активацию подготовки к действию с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас Янской специализацией в плотный однородный Синтез Янской подготовки в действии с Изначально Вышестоящим Отцом дальнейшими стяжаниями цельных частей и тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы.

И преображаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу Соль-ИВДИВО Октавы на 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. Становимся телесно, выходя к Изначально Вышестоящему Отцу всем Синтезом каждого из нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца Владыкой-Учителем пятого Синтеза Академической Янской Высшей Школы Синтеза в форме. Становимся как понимаем, как можем, как устремляемся. Идите на предельности возможностей: более того, что вы можете.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы, **стяжаем реализацию цельных частей по высоким пра-ивдиво-октаво-реальностям** каждому из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584-рицу частей Владыки Соль-ИВДИВО Октавы собою по высоким пра-ивдиво-октаво-реальностям Соль-ИВДИВО Октавы** каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести в каждую цельную часть весь пакет 16-рицы огнеобразов и содержания, полевых выражений, форм, субъядерности, энергии, света, духа, огня каждого из нас высокими пра-ивдиво-октаво-реальностями Соль-ИВДИВО Октавы соответствующей части каждого из нас в репликации 256 базовых частей Человека каждого из нас по количественному составу высоких пра-ивдиво-октаво-реальностей Соль-ИВДИВО Октавы каждому из нас в явлении частей Владыки Соль-ИВДИВО Октавы собою.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в насыщенности от поля до огня в пакете 16-ричного явления огнеобразности устойчивостью реализации каждой цельной части соответствующей высокой пра-ивдиво-октаво-реальности каждым из нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19.807.040.628.566.084.398.385.987.587 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, **прося синтезировать цельные части Соль-ИВДИВО Октавы каждому из нас в тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отц**а собою. Просим синтезировать в тело Владыки цельные части Соль-ИВДИВО Октавы. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируя цельные части в единотелесность Владыки Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Синтез 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584-рицы каждого из нас всех цельных частей между собою в вырабатывании и реализации тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы на первой физической реализации Ля-ИВДИВО Октавы каждым из нас.

И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь в синтезе цельных частей единотелесно Владыкой, стоим, творимся, синтезируем, активируем степень погружённости в синтезирование цельных частей в Отце пред Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. Можете устремиться и внутренним взглядом закрепиться за каким-то или N-ными процессами акта творения цельных частей. И в образе с Изначально Вышестоящим Отцом возможно увидеть, как происходит Творение, синтезируемость цельных частей единотелесностью Владыки в каждом из нас в вырабатывании и реализации для тела Владыки в 19 октиллионах цельных частей между собою.

Очень физичностный Синтез вот этой первой физической реализации Ля-ИВДИВО Октавы каждым на этом явлении нами — такой физичностный-физичностный. Можете настроиться на физику в вершине Соль-ИВДИВО Октавы ракурсом реализации Ля-ИВДИВО Октавы первой физичностью синтезом цельных частей.

И в реализации цельных частей собою синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем в синтезе цельных частей тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы на первой физической изначально вышестоящей пра-ивдиво-октаво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы** в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, вспыхивая телом Владыки Соль-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся синтезируемостью в Изначально Вышестоящем Отце Синтезом тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы каждым первой физической изначально вышестоящей пра-ивдиво-октаво-реальности собою.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом вот в этом Огне, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем 512 Архетипических частей Синтеза 256 Октавных частей и 256 Метагалактических частей в тело Владыки Соль-ИВДИВО Октавы** каждым из нас, компактифицируя Синтезом в синтезе фиксации в явлении 512 изначально вышестоящих пра-ивдиво-октаво-реальностей Ля-ИВДИВО Октавы синтезфизически каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просто стяжаем 512 Архетипических частей Владыки Соль-ИВДИВО Октавы телесно каждым из нас и, возжигаясь, развёртываемся ими пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца синтезом 512-ричности Архетипических частей и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь ими. Развёртывая в синтезе 512-рицы частей единотелесно Архетипически частями Владыки Соль-ИВДИВО Октавы, развёртывая и развёртываясь ими пред Изначально Вышестоящим Отцом.

**Вот до этого вы развёртывались Новым Рождением. Сейчас вы развёртываетесь 512-рицей Архетипических частей Владыки Соль-ИВДИВО Октавы телесно каждым пред Отцом. Это какой-то новый для вас телесный опыт Синтеза. Он необычен своей новью, который вводит в возожжённость развёртывания этими частями**, оно как-то.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я Настоящего Владыки Соль-ИВДИВО Октавы** каждому из нас в реализации 512-рицы телесно Владыкой Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас и собою. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, усваивая, возжигаемся Я Настоящего Владыки Соль-ИВДИВО Октавы в реализации 512-рицы телесно Владыки Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас.

Если так видите или неотчуждённо сопереживаете, то Я Настоящего при стяжании ракурсом Владыки вошло в реализацию 512-рицы, как бы облекло Синтезом 512-рицу частей Владыки в каждом. То есть оно связывает Синтез всей 512-рицы, давая цельность в росте Архетипическим частям.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом, преобразить каждого из нас и группу, преображаясь, возжигаясь всем синтезируемым, сотворённым в Изначально Вышестоящем Отце в каждом из нас Синтезом. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, вырабатывая новую форму общения с Изначально Вышестоящим Отцом. Благодарность — новая форма. То есть привыкли просто: «А, пока Отец». А тут уже с определённым состоянием подачи внимания к Отцу, выдерживая обратный Синтез для вас.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.

Мы благодарностью — поясняю — закрепляем стяжённый Синтез. Благодарностью к Отцу и к Кут Хуми мы закрепляем то, что мы стяжали.

Далее переходим на физику в реализацию физического выражения в данный зал, так называемо: развёртываемся каждым из нас синтезфизически телесно. И, распределяя, переводим всё стяженное и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Москва, Россия, в подразделения ИВДИВО участников практики и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

В чём разница между первой практикой и второй? Меня интересует процесс — не процессуальность действия, она была эталонна действием, — меня интересует как в теле?

*— Легче.*

Я бы так не сказала; может быть для тебя было легче.

Что нарастало? Есть предположения?

*— Принятие Октавности более глубокое.*

Нарастала Мера Синтеза глубины Октавного Синтеза. Я просто стояла и себя тоже ловила на процессе, что нарастала Мера Синтеза в теле, когда мы стяжали тело Владыки Соль-ИВДИВО, когда мы ещё оформились в выражении физики на Ля-ИВДИВО Октавы синтезом частей.

И тогда вопрос, что вопрос Октавности — девятой — заключается в том, что она является физикой организации порядка всех физик: девять — один. Она офизичивает это состояние телом. Тогда Владыка в каждом из нас — он телесно переводит Синтез, у меня даже звучало такое состояние «погрузитесь в него», то есть надо напогружаться в Синтез, чтобы он телесно принимаемо стоял мною, — то есть я его переводила Столпом — или мы его переводили Столпом — физически. И тогда Синтез в частях синтезом роста Цельных частей 19 октиллионов или оформляющихся Архетипических частей формирует тело Владыки всей своей физичностью. То есть он прям сгущался тем рабочим процессом, который был.

Я, например, по себе могу сказать. Я работала тем, что вела практику, у меня работал Голос Полномочий, и все части были настрополены на то, чтобы передать этот Синтез вовне. И тогда моё физическое тело более всего концентрировало Синтез в организации на голове, чтобы это всё пересинтезировать и речью вовне выдать Синтез.

И тогда получается, что действие этого выражения Меры, или Человека Изначально Вышестоящего Отца, заключается в том, что идёт локализация Синтеза на Меру рабочих частей. Меру рабочих частей.

И, кстати, в этой практике по итогам, когда мы стяжали выражение 512 Архетипических частей, зазвучала в том, что мы пересинтезируемся, я даже такую фразу сказала: «в Отце и Отцом», — где фактически пересинтезируется Омега в каждом из нас. И мы в принципе видим Омегу, как часть, она в каждом архетипе даётся нам как часть, но мы же продолжаем быть Омегой Отца в прямом выражении? А значит внутри у нас работает План Синтеза *(на момент проведения Школы организация ИВДИВО-План Синтеза стояла на явлении Омеги ИВО — ред.)*.

И вот когда мы говорим о профессиональном росте либо Регулятора Прав, либо Повелителя Времени, — но это больше к Повелителю Времени, — внутри Время, проистекающее из Огня, — это действующая Омега, которая не тратит Синтез Отцовский, Отцовский Огонь, и он чётко направляется в том, где я могу регулировать Время Отца действиями какими-то в том, чем я занимаюсь.

Вот мы преображали с вами Новым Рождением, Рождением Свыше организацию Образа и Подобия. Но Образ всегда уходит в Омегу и Образ всегда уходит в Монаду. Он стоит, вернее, в Монаде, но он организуется Омегой. То есть уже в Омеге внутри стоит тело, в данном случае Владыки Синтеза, и в Монаде тоже, — но сейчас мы не про Монаду, про Омегу, — которое начинает организовывать синтезтелесность. Отсюда идёт прямая Репликация Отца 512-ричностью или цельностью частей в синтезе каждого из нас. Вот!

Что у вас? И пойдём на перерыв.

*— Зарегистрировал, что, если в первом виде практики было больше как своего рода рождение чего-то нового, то во второй практике это было больше как на определённое сотворение, насыщение, наполнение. То есть немножко другой ракурс.*

Да, части так и работают, они действуют по принципу Абсолюта — насыщают, но вами. Правильно зарегистрировал.

О.?

*— Нравится. Заполнен весь — и голова, и всё тело.*

С.?

*— Помню, на Профессиональном (Синтезе) было — Мера Истины. И вот сейчас, когда вы говорили, было как заполнение Мерой. То есть какую Меру ты носишь. И менялась эта Мера каждого из нас заполнением Синтезом этой Истинности.*

Хорошо. А.?

*— По-честному, в первой практике я потерял ниточку и сложно было: ночь не спал. Мне сложно сказать про проживание, но я вошёл в практику и вышел в сопровождении. Я не потерялся, не потерял, я думаю, что это показатель того, что в общем-то тело встраивается.*

Вопрос ко всем: чтобы брать практику в непотерянности личным опытом, что нужно иметь? Ещё раз повторю: чтобы брать практику, участвуя в ней, и не теряться внутренним опытом, что нужно?

*— Неотчуждённость.*

Ещё. Что нужно?

*— Ипостасность Кут Хуми.*

*— Со-ведение.*

Убираем ипостасность, оставляем Синтез Кут Хуми. Поэтому мы в начале идём у Кут Хуми стяжаем Синтез. То есть нам Владыка сразу же даёт Синтез образа практики, как мыслеобраз, — то, что мы стяжаем, мы просим Кут Хуми нас преобразить.

Если в первой части нам удаётся погрузиться в Кут Хуми настолько, что при личном ведении практики всей группы, — Кут Хуми же ведёт практику, — мы ещё внутри не теряем, ещё отслеживаем линию Синтеза: куда, на что Кут Хуми ведёт стяжание, — то тогда в процессе всей практики с Отцом мы её не теряем. То есть меня не клинит, я не теряю нить, я продолжаю организовываться и наблюдать как наблюдатель, стяжая в этот Синтез наработку нового опыта. Понимаете? Тогда каждый раз я начинаю идти куда практикой? В глубину этого процесса.

*— Это со-ведение.*

Да, со-ведение, соглашусь. Понимаете, тогда вопрос в том, что вы должны прям Кут Хуми попросить в Высшей Школе Синтеза, — где вы обучаетесь Янскому Синтезу, навести вам столько практик, много-много-много практик с вами просо-вести, чтобы вы физически не были перегруженными практиками. А если и была перегрузка, то она шла на внутреннюю организацию Синтеза. Я когда-то вам это говорила, что мы ходим к Владыке и вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми пробуем слышать, когда Кут Хуми вам напрямую ведёт практику. Было же дело такое? Было, на одной из Академических Янских Школ мы такое говорили. Вот сейчас вы просто испытываете, что значит внутреннее мастерство соведущестью практики с Кут Хуми, когда вы ведёте. Да, что?

А.?

*— Был момент, когда дыхание раскрылось, и получилось увидеть Отца, как он творит. И вот это состояние, когда не «подкладывать» другому, — оно к свободе приводит и бодрости.*

Что делать теперь с этим будем?

*— (Продолжает) Попросить учёбу.*

А давай мы хотя бы на какой-то период времени прекратим учиться. И просто начнём в том, что мы стяжали, уже действовать. И учиться будем по ходу действия. Ну понятно же?

*— Все в шоке от предложения.*

Да. Вам нужно перестать учиться хотя бы на какое-то время. Учиться перестать. И надо просто действовать, понимая, что это и есть обученность — или обучаемость — действием. Хорошо? Вы уже довольно-таки взрослые, в том числе и в Синтезе, чтобы действовать обученностью в процессе, когда оно приходит в моменте действия. Ладно.

Ю., милости просим.

*— Всё отлично. Телесность поменялась.*

Громко смеющиеся товарищи?

*—* *Знаешь, сейчас процесс такой, что его хочется погрузить и не расплёскивать.*

Да. Хорошо. Насколько глубоко ты настоящ в этом? Вот когда мы внутри входим в Я Настоящего Владыкой, вот эта концентрация погруженности рождает вокруг определённое поле, или фон, Синтеза, и тогда вокруг меня — условия, которые стабилизируют мою прогружённость. И тогда я уже в этой прогружённости, погружаясь, Я настоящ, где я могу настоять на каком-то процессе, который я ввожу в жизнь. Вот ещё раз, **Я настоящий, — где я умею настоять на процессе, который ввожу в жизнь**. Вот я сейчас с А. настояла, чтобы он посмотрел и перестал учиться в учёбе, в обученности. Тогда вопрос, а насколько вы — не настырны — а настойчивы: вот можете настоять. Потому что когда мы стяжаем, если внутри не будет устремления, — мы это знаем как устремлённость, — внутри мы не умеем настоять. В том числе на своём. На Отцовском, на Аватарском.

Хорошо. Спасибо. Просто подумай, то есть каждому Владыкой комментируй какие-то свои подходы, которые внутренне раскрываются.

А.?

*— В процессе.*

Меня не устраивает такой ответ. Мы слишком много в вас вкладывали, — чтобы вы ответили слово в «процессе». В хорошем смысле слова, просто А. два раза погружался, и Кут Хуми тратил два двадцать часа своего Синтеза. С погружением: два двадцать, даже больше. А., больше, Кут Хуми говорит. Часа четыре в целом. Отрабатывай.

*— (Продолжает) Мне пока сложно сконцентрироваться, в первой практике терялся и во второй.*

А куда уходил? Куда пропадал? Куда мигрировал?

*— (Продолжает) В сон. Не удержался.*

В сон. То есть там Морфея брала верх. Морфея же, да?

*— Вроде Янь. Морфей.*

Когда я сплю… На Синтезе, Кут Хуми объяснял, что можно, — идёт усвоение. Когда я сплю на Школе, это говорит о том, что внутри я не выдерживаю объём Синтеза. Я переключаюсь, чтобы усваивать. Поэтому я посмеялась: кто овладел тобою? И если сон овладевает, то внутри я должен что-то сделать. Встать, попить воды, побить себя по щекам, проснуться, — но продолжать практику. **В практике — это всегда на посту. В практике — это всегда в боевом режиме. Особенно в новых практиках**. В практике — это всегда быть в состоянии процессуальности. Я сейчас не шучу. Вы нигде физически так не слышите и не думаете. Вы относитесь к практике, как к первостяжанию, где вас проведут. Никогда не задумывались, где заканчивается первостяжание, где вас проводят, и где начинается первостяжание, где вы сами проходите? Мне кажется, сегодня этот процесс наступил.

И вот когда я чувствую, что я засыпаю, — но я не выбиваюсь из практики. У меня рядом какая-то штука, которая меня пробуждает: стакан воды, иголка, булавка, угол, ещё чего-то. То есть что-то, что меня может триггернуть. Иголка: поколоть пальцы, что-то сделать себе, как-то себя разблокировать. Встать, на худой конец, стоя ты никогда не заснёшь. У тебя будет угроза падения. Поэтому, когда дома, лучше практики делать стоя. Потому что на диване, на кресле или на стуле вы через пять минут заснёте. Это просто тебе рекомендации, А. Может нам всем, кому внутренне это близко. Кто-то только сел — и всё, храпит. Три секунды, и уже отвалился.

А., как там педагогическое дело со стяжанием частей?

*— Движется. Я не знаю, насколько это содержательным будет. Не в продолжение, что А. сказал. Но действительно отметил, что в практике в этой прослеживались все действия, и какое-то соучастие — не наблюдатель, а именно соучастие и распознание мелочей, вплоть до: посвящение какое-то, цвета, какие-то такие вещи.*

Пусть будет так.

Возвращаясь ко сну, — Б. поддержит меня, может, более профессионально объяснит, — когда мы спим, у нас самая яркая в работе является работа головного мозга — разных уровней, зон головного мозга. И когда мы начинаем засыпать, включается активация работы головного мозга. **И задача практики — чтобы она состоялась в том, чтобы, когда я практикую, во сне работал не только мозг, а работало всё тело**. Вот еще раз: если я в практике заснула, — тело выключается, работает только мозг. Ему хорошо. Он, конечно, потом это всё распускает по телу. Но тело не берёт физический опыт, оно берёт опыт вышестоящего тела, вышестоящей организации. **И задача нас с нашей подготовкой уже специализированной — учится не спать, а быть всегда побуждённым на процесс, когда из мозга сразу же этот процесс втекает в Физическое тело. И я офизичиваю Синтез**.

*— Можно профессиональный комментарий?*

Давай.

*— (Продолжает) Работая с Компетентными, как раз в телесной активации, в различных терапевтических, так скажем, моментах, я замечал, что у разно-Должностно Компетентных этот процесс концентрации на голове. Владыка один раз даже показывал такое состояние, что голова отдельно от тела.*

Конечно.

*— (Продолжает) Вот этот процесс загруженности: практик, стяжательств и всего прочего, — он потом в Физическое тело…*

Только стяжаний, а не стяжательств.

*— (Продолжает) А стяжательств в плане того, что оно не помещается в Физическое тело. И пухнет голова, и становится опухлость от Синтеза. И Физическое тело, и даже нервно-мышечная система, оно не простраивается.*

Много заблокированных узлов.

*— (Продолжает) И тем самым не меняются паттерны: паттерны духа, паттерны Физического тела. Это очень важный процесс.*

Да. Мы когда эту практику проводили, у меня было устремление вас всех отправить на телесно-ориентированный синтез. Вот есть лично-ориентированный синтез, а есть в социуме телесно-ориентированный — разные направления деятельности. Внешне я вас не могу отправить, — это ваша свобода воли. Но хотя бы к Кут Хуми или к Мории или к Дзею походить на телесно-ориентированную разработку. Прям так и сказать: «Физически меня выключает в новых Синтезах, всё — не могу усвоить. (Например) Дзей, дай мне какую-то подготовку в телесной ориентированности, чтобы я внутренне сопереживал и чувствовал Синтез Кут Хуми».

Понимаете? То есть вы должны себя внутренне искать.

*— А если тебя не выключает, а ты просто не понимаешь некоторые моменты, (не получается) связать.*

И не надо связывать, — у тебя нет задачи связать, у тебя есть задача отстоять.

*— (Продолжает) То есть отстоять? То есть сейчас нормально, не отключаясь. Именно понимания процесса, что происходит, — как бы я ни концентрировался, как бы я внимание свое…*

Тебе не нужно. Потому что твое внимание рассредотачивается, вот ответ. **Внимание рассредотачивается отсутствием концентрации Сознания на процесс.**

Вот сейчас физически Р. чётко описал, что такое рассредоточенность Сознания при стяжании. Тело в сознании, голова ясная, — но понимания связки нет. Потому что рассредоточенность.

Что такое рассредоточенность? Это отсутствие?

*— Концентрации.*

Концентрации. Что такое концентрация? Это дхьяна высшего порядка. Поэтому мы начали чуть-чуть вводить в дыхание *(неопубликованные разъяснения Яню в практике преодолеть дыханием зажатость — ред.)*, чтобы прошёл процесс прогруженности частей Синтезом, и поэтому начала внутри (возникать) прям потребность: телесно-ориентированный Синтез, — чтобы вы разработались. Я вас не отправляю в йогу, ещё куда-то. Я вас отправляю к Дзею и к Кут Хуми, к Мории, к Иосифу. Кто там с вами бегал? *(На одном из Янских Синтезов было задание практиковать синтезфизический бег с ИВАС Иосифом, — ред.)*

*— Иосиф.*

Иосиф. К Иосифу. Чтобы вас просто попрогружали в этот процесс. Бегу — и концентрируюсь. На теле концентрируюсь, на Синтезе концентрируюсь. Ну ладно, не бегу.

*— Ну не работает это там, когда физика кондовая.*

Я не могу настаивать, не могу абонементы вам приобрести, хотя хотела бы!

Б.?

*— Я увидел, когда шёл процесс творения — единственное, что я не понял — это был ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, самого Отца, или это был ИВДИВО, которым Отец управляет, — шло творение в центре — мы были, и себя видел. И почему это был ИВДИВО, а не Чаша: шло практически не творение, а синтезирование — тем, что из ячеек шло, вот, как знаете, если физическим языком, — тело ткалось. То есть из ячеек соответствующее…*

Собиралось.

*— (Продолжает) Большое количество было — по количеству видов организации материи: 19 септиллионов. Тело собиралось, и из каждой ячейки шла концентрация соответствующих огнеобразов.*

Хорошо, спасибо. Р.

*— Такой момент включился. Я сначала не понял, а потом, когда после практики пояснения пошли, (понял) что предыдущие переходы я практиковал, как ведомый. В этой практике у меня было чёткое состояние, что я каждой клеточкой своего тела стою в зале пред Отцом и практикую каждой клеточкой. То есть глубина и погружённость в сотворении с Отцом было совершенно новая и незнакомая мне. Это состояние наполненности, сконцентрированности всего тела каждой частью нового архетипа привело к тому, что когда ты сказала о том, что хватит учиться, — тело отреагировало: «Я всё знаю. Я готово». Вот это внутреннее состояние готовности к действию тоже было таким новым, неведомым.*

Спасибо, хорошо.

## Раскрытие Янем потенциала своего духа

Что ещё параллельно с этим Кут Хуми, продолжая тематику, Владыка ведёт, соведёт внутри, отвечая на вопросы, Р-м показал? Чему можно было параллельно с тем, что Р. сказал, научиться, отвечая на ранее поставленный вопрос о цельности группы? О чём говорил нелинейно Кут Хуми нами Р-м?

*— Видимо, через этот процесс мы тоже можем консолидироваться в группе.*

Да, только чуть другим смыслом. Вот смотрите, насколько вы внимательно слушаете каждого, — настолько и отражение идёт вашей групповой цельности. И я иногда смотрю на вас, — это без оценки, — когда кто-то говорит: не важно, содержательный смысл, поверхностный, — у всех по-разному работает мышление и восприятие, — мы сейчас не про качество, мы сейчас про процесс, — и от того, насколько вы внимательно включены в каждого, — настолько вы цельная группа. Это должно выработаться на автоматизме, работая в унисон, даже просто эманацией, когда идёт безмолвие и кто-то говорит: «Я не знаю, что со мною было». И в этом — не незнании, а неведении — мы все вместе к нему во всей внимательности цельности группы. И когда количество внимания на эту единицу превысит предельную диалектичность, — то тогда этот Компетентный разовьётся. То есть он пробьётся, — это называется оказать внимание: не услугу, а внимание. Где внимание, — там концентрация Синтеза и огня.

*— Слово бьётся «неотчуждённость». («Бьётся» — здесь: совпадает — ред.).*

Понимаете? На этом Компетентном приведу пример, чтобы не на запись по имени. Очень много все курсы Синтеза уделяли внимание разными апгрейдами состояний. Был на погружении и показал себя с лучшей стороны. И мне было понятно, почему он проходил и действовал внутри, и раскрылся там потенциал духа. Потому что много внимания оказанного, — пусть не всегда положительного; вы там на него: «А-а-а!» *—* ярились, — но всё равно это было, он групповым состоянием вытянул внутренний мир.

Это к вопросу того: как вы воспринимаете каждого. Я не могу вам навязать это мнение, образ, — я могу лишь только побудить объяснение, чтобы вы сами начали в это встраиваться. Но! Есть такое выражение, как С. сейчас говорил, в Истине: «Истина не будет изменяться только потому, что кто-то из нас не видит её явления». И вот сейчас как раз состояние групповой динамики — это Истина процесса, который происходит между нами. Или мы скрипим зубами, напрягая желваки друг на друга, потому что нам чего-то там не нравится. Или мы внутренне устремляемся понять, зачем же Кут Хуми подвёл рядом таких, и что нам Кут Хуми этим хочет показать. И развиваясь в этом явлении, Синтез начинает раскрываться.

Вот сегодня тоже в погружении был момент, когда Изначально Вышестоящий Отец сказал Компетентному, что вся та сложность в каких-то процессах жизни, которая рядом с тобой, делает тебя сильнее. И **как только сила начнёт вбирать организацию сложного процесса, и пойдёт охват, — внешней сложности не будет, потому что будет внутренняя сила всё это перестроить. И тогда что вы получаете? Вы получаете внешнюю абсолютную свободу в любом процессе действия: нет ничего невозможного**. Я вам даже этот образ показала. То есть идёт состояние такого купола охвата внешних условий, когда я понимаю, что в этом моя сила; она становится внутренним, — фактически **для Яня это взять ответственность; и если у вас есть, ради кого отдать жизнь, отдать Синтез, отдать организацию, есть за кого, для кого** — это может быть одна единица, это может семья, это может быть группа, это может быть общность людей, это может быть цивилизация, это может быть планета, это может быть архетипическое действие, — не важно, ваш масштаб, — но есть вот этот посыл, — то тогда вокруг вас перспективы Отцом — идёт такое состояние: непаханного поля, — то есть там, где вы не чувствуете преград.

Это прям реально. Я сейчас вас настраиваю на процесс, чтобы вы себя просто преодолевали. **Одна из проблем Яней — вы умеете преодолевать что-то для других, — это мужская способность, поэтому вас все привлекают на помощь — что-то для других; но сложно это делаете для себя**. Вот в служении такая же есть штука — для другого услышать Волю Кут Хуми — да вообще не вопрос! «Пошли, сейчас мы тебе всё расставим, разгребём все твои авгиевы конюшни! Ну какой там Геркулес?! — Я вот во плоти». Но для себя… — начинается язык в одно место. Как раз в то состояние Омеги, которое полностью безмолвное. Я сейчас серьёзно. **И вот как только вы научитесь понимать, что не надо там видеть, слышать — это не обязательно, — но внутри вы Есмь вот в этой организованности, — вы внутри учитесь себя чувствовать**. И внутренне себя чувствовать. Ок?

Поэтому молодец, кузнец нашего счастья. Р., спасибо, В. продолжает.

*— Вы сказали, что есть первостяжания. А здесь пришла мысль другая: есть первостяжания, а есть перводеяния. То есть когда не нам просто Кут Хуми даёт, и мы это взяли, а когда мы выходим и вместе с Кут Хуми делаем действие. И вот эти две практики, они больше — и да, первостяжание, но как раз вот это вот…*

И деяние.

*— (Продолжает) Да.*

Хвала Отцу, спасибо. М.

*— На самом деле я уже говорил это слово. (Смех в зале.)*

Ты войдёшь в историю как тот, у которого всё было.

*— (Продолжает) Тут соведение, я же говорил о соведении. Это всё оттуда, то есть оно продолжается, и оно непрерывное. Оно не закончится и сейчас, и в следующую секунду не закончится. Это сложно передать, но хочется. Всё.*

Хорошо. Отец семейства ипостасных иерархов?

*— После первой практики нахлынуло такое состояние «Хто я?»*

Прям через «хто»?

*— (Продолжает) Нахлынули устремления, мечты юности, я не ожидал такого эффекта от себя.*

Психотерапия прям вот через практику.

*— (Продолжает) Да. А второй практикой проживание тотального переформатирования того, что вскрылось в первой практике.*

Как тебе от этого?

*— (Продолжает) Усваиваю. Пытаюсь понять: а что ж теперь, куда устремлён после этой практики?*

Главное, ничего не начать делать вначале. Внимание! Я серьёзно: главное ничего не начать делать. То есть дать себе время в нулевом состоянии недеяния, когда процесс новый. Ваши первые ляпы только потому, что, не успев что-то стяжать и организоваться, — вы сразу же бежите действовать или делать. Делать те дела, которые я знаю — это хорошо. Делать новое, пока я ещё внутри не устоялся, и нет опыта внутренней подготовки — это просто невозможно. Почему? Вы начинаете делать так, как вы привыкли в прошлом, то есть ранее.

Почему так много откатов назад? Один вперёд и три назад. **Потому что в это одном надо устояться. А потом сразу же начать делать в потенциализации далее**. Это особенность, кстати, духа. Дух привык всё делать быстро, на скорости. Если есть внутреннее состояние управления временем — или огнём. Как раз вторая Профессия. Там должно быть состояние мысли и чувства. Я поэтому спросила: «Как тебе?», — то есть что ты чувствуешь? Если пока нечего чувствовать и нет никаких мыслей, — надо просто войти в состояние погружённости, когда оно внутри родит с тела эффект «что же нужно?» Но при этом у каждого будет своя скорость: кому-то надо сутки, кому-то нужна неделя, а кому-то нужно несколько часов. В данном случае у тебя прошло несколько минут даже, то есть часов даже не прошло. Да? Хорошо.

*— (Продолжает) У меня как состояние ожидания сейчас.*

Вот, и, называется, ждите. Прям вот хорошо.

Р., вечно смотрящий на часы, — хотя это только моя привилегия на сегодня.

*— Может быть, не о практике сейчас скажу, а скажу так, что каждой Янской Школой нахожу самого себя. И прихожу к самому себе.*

Отлично. Молодец. А что главное не начать делать? — Вот это прямо то, что любят делать ваши женщины с вами. Они всё время вам говорят: «Начинай…»?

*— С себя?*

Нет. Это же любимая кухонная фраза: «Ну когда ты поменяешься? Начинай меняться!» Мы сейчас решаем глобальные проблемы всех семей в этой планете Земля. Важно понять, что, чтобы организоваться, — если я начинаю меняться, я ухожу от себя. То есть я ухожу от того нового, что я стяжал. И поэтому важно переориентировать свой внутренний мир: не начинать меняться, а начинать действовать с себя: **то есть как мне в этой новизне?** Потому что, если я меняюсь, — я меняюсь под кого-то. И тогда я становлюсь марионеткой для кого-то потому, что я меняюсь «под». Я могу перестроится под эти условия, — но не поменяться. А если я начинаю меняться, я наоборот накручиваю на себя много-много-много: как я «должен быть», как я «должна быть», — и тогда, получается, внутри Я Настоящего я теряю.

Это проблема именно организации Янскости. Иням в этом проще, — у них каждый определённый период времени идёт смена состояния. У вас по-другому.

И вот на уровне Синтеза и огня выход в архетип — это действие не «менять себя», а перестраивать состояние, — то, что Р. сказал: «Находить себя». То есть вы себя внутренне, только не находите, — вы себя обретаете. Ну, не знаю, какое-то другое слово, — то есть вы начинаете «с» себя, «к» себе. Ладно, нормал?

*— А почему такой тотем: меняться? Я сейчас слушал вот это всё, — для меня это не интересно совершенно, и не ценный мир: то есть зачем-то бежать куда-то меняться. Ты уже идёшь в новое, смена — она будет, ты развиваешься… Зачем «меняться»?! Почему-то тотем или какой-то фетиш, я вообще не понял.*

Это для тебя, это для тебя такое состояние. Для многих вот сейчас тут внутри в группе это больная тема. И вот просто мы тогда сейчас опускаем или упрощаем этот процесс, чтобы научиться не меняться, а просто перестраиваться.

*— (Продолжает) Да. Всё будет потом.*

Хорошо.

*— Мы уходим от игры такой определённой. Театра одного актёра.*

Просто театр уехал, а сцена осталась.

*— Состояние, которое вы сказали: под кого-то подстраиваться, — я это проходил. И точно, когда я сказал: «Такого больше не будет», я почувствовал в себе силу, я начал по-другому жить.*

Минут 20-25 перерыв.

# Часть 2

Мы продолжаем. У нас вторая часть пятого Академического Синтеза Высшей Школы Синтеза Янской подготовки.

Мы сейчас с вами на перерыве находились в состоянии, когда внутренняя Мера Изначально Вышестоящего Отца, особенно частями, требовала нового опыта. И мы сейчас будем стяжать с вами перевод Компетенций, стяжание зданий.

## Янское взаимообучение

Но мы бы предложили вам физически научиться учиться друг у друга. Вот где мы учимся не сами у себя, а учимся друг у друга. Я, скорее всего, такой «финт ушами» сделаю, — когда мы закончим стяжание, перед ночной подготовкой: мы с вами сонастроимся друг с другом, в командную работу войдём, и вы вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми пообучаетесь в поле ИВДИВО Кут Хуми перенимать тот или иной опыт от Компетентного физически. Потому что нам, скорее всего, с вами сложно научиться у Аватара Синтеза Кут Хуми перенимать действие Синтезом. Мы его берём, опять же, — либо собою, либо внутри, если развиты, — то так, как даёт Кут Хуми. Вот это состояние «взять» — как я беру? — вначале начинается, когда физически кто-то рядом помогает ввести вас в процесс Синтеза. Вот более понятно это? Когда вы друг у друга перенимаете из поля ИВДИВО на внутреннюю организацию жизни, Синтеза какой-то процесс, вы просто учитесь это состояние Синтеза выражать, а главное — ещё ему сопереживать.

Вот почему сопереживания мало или его недостаточно в ИВДИВО? Потому что внутри вы не учитесь брать состояние Синтеза физически. — Мы его берём больше ментально и потом как-то сами раскрываем для себя, как можем. И здесь вопрос: **тянуться к тем, кто организован в каком-то вопросе действия более, чем вы, — чтобы просто физически научиться этому действию**. Или попросить, чтобы другой смог вывести вас к Аватару, и при этом Компетентном Аватар Синтеза, допустим, этот процесс запустил более слажено для каждого из нас.

Хорошо. То, что звучит пауза, тишина, — тоже нормально, главное, чтобы этот процесс вы начинаете запускать. Чтобы не оттягивать процесс на потом, предлагаю сейчас стяжать третий вариант пакета практик и, соответственно, потом уже пойти в организацию действия от Престола до Ока Изначально Вышестоящего Отца.

*— Чтобы вдохновить коллег, я чуть-чуть «поякаю», но в кавычках. Вот один из нас, сегодня его нет, но он на Школах наших тоже бывал. Прямо к нему я ходил тренироваться на определённую Компетенцию. Сейчас я её достиг, то есть я вошёл в эту Компетенцию. Мы с ним собирались, когда он был в Москве, и прям конкретно с Кут Хуми мы с ним тренировались. Он мне давал рекомендации, — потом по этим рекомендациям я с Кут Хуми разрабатывался. Это была планомерная активность. Спасибо.*

Вот, абсолютно верно. Я просто не могу так прямолинейно заявлять, но Б. фактически офизичил, — это фактически действует так любой Владыка Синтеза: мы берём Компетентного, на которого показывает Кут Хуми, допустим, идёт фиксация возожжённости действия и идёт сопряжение в этих Условиях.

У меня недавно тоже был процесс с абсолютно социумными людьми. Я пошла в повышение квалификации в своей социальной деятельности, и там высший мастер рассказывал о каком-то процессе, — он доктор чего-то чего-то, но не суть. И фактически внутри у меня на него включилось состояние Кут Хуми, вот прям включилось состояние Кут Хуми. А он такой небожитель-небожитель. И вот чтобы мне научиться и скоммуницироваться, сказать, что вот я — Синтез-психология, а Вы — психология пятой расы, давайте с вами прокоммуницируемся, — физически просто подошла, и не объясняя, что на меня для Вас возжёгся у меня Кут Хуми, он всё равно этого не поймёт, я просто начала с ним коммуницировать с точки зрения его профессиональной деятельности. Просто сказала: «Научите меня этому явлению, мне нужно поучиться этому у Вас, я этого физически не умею». Человек будучи в своих Правах вот просто вошёл в настройку, — так мне физически, кстати, сам и сказал: «Настраивайся на меня», — и в настройке на него это состояние я просто переняла. Понятно, что потом надо прочитать какую-то книгу, почитать какой-то процесс, почитать это направление деятельности. Но в целом организация произошла через репликацию с Кут Хуми.

Тогда, получается, что вопрос: как мы с вами учимся? Мы учимся сами на себе, это важно, или мы учимся с Кут Хуми на действиях в темах Синтеза с кем-то, кто более подготовлены в этом направлении деятельности? Допустим, Р. помогал одному из нас, его здесь нет, писать четверицу на Владыку Синтеза. Мы с ним буквально пару формулировок досогласовывали, Владыка утвердил четверицу эту.

То есть вопрос в том, что ваша помощь вам же внутри помогает в 32-рице или в 33-рице деятельности. Помните, Глава ИВДИВО поднимал вопрос на Синтезах на вторых выходных? И **мы с вами крайне неправомочны в том, что не обучаемся у другого, то есть не заявляем о себе**. Поэтому даже сейчас, когда будем стяжать, пообучайтесь у того процесса Синтеза и Огня, который происходит у Кут Хуми и у Изначально Вышестоящего Отца. То есть если вы это по-янски не пробьёте, всё ИВДИВО будет в этом состоянии.

Вот я ещё раз возвращаюсь тогда к тематике такого явления: **всё, что происходит в нас, мы фактически реплицируем это по всем. Если вы — передовой отряд Янского Синтеза, то то, как происходят какие-то процессы в вас, — это всё происходит во всех Янях ИВДИВО**. И уже тогда степень ответственности — планочка просто повышается. Вы скажете: «Как это может быть?» Очень просто: идёт командная ответственность.

Вот мы не так давно с Главами подразделения, я ещё веду Академический Синтез для Глав подразделений, это первая Академка для Глав, мы были на пятом Академическом Синтезе с Главами, и мы поднимали тему коллективная ответственность для Глав подразделений. То есть насколько Главы подразделений включают всю 32-рицу Аватаров и весь Столп Изначально Вышестоящего Отца в коллективную ответственность «все за всех» — «все всеми», там даже так звучало, — «все всеми»: коллективная ответственность.

В социуме коллективная ответственность: в космосе у космонавтов коллективная ответственность и в любом явлении служебной подготовки — есть коллективная ответственность. Если мы с вами идём куда-то, допустим, мы не можем не отвечать друг за друга. Потому что только на гражданке мы отвечаем друг за друга. Но, извините, Янский Синтеза — это не гражданская позиция, это не Гражданский Синтез. Это специализированная подготовка. Фактически, вы сейчас в космосе, — грубо говоря, если что-то происходит у одного, это происходит у всех.

*— Именно поэтому мы сейчас так друг друга трясли на то, что ты не должен быть слабым звеном. Вот это. И я не могу быть слабым звеном, никто не должен быть слабым звеном. Потому что слабое звено — это будет сразу бутылочное горлышко, и принцип эскадры — будем идти со скоростью слабого звена. Вот при всём уважении и в усиление друг друга. Поэтому каждый из нас заинтересован максимально реплицировать, передать, обучить свои сильные стороны и принять у других, ничего страшного. Чтобы мы стали, как команда, сильны сильными сторонами каждого из нас: максимально обменяться и помочь друг другу взрасти.*

То есть **фактически нужно друг в друге научиться проживать то, чем каждый из нас может научить другого**: вот прям дай мне это прожить концентрацией Синтеза. **Вы входите в объективность концентрации Кут Хуми — Столп Аватара Синтеза**, грубо говоря, ваша такая безопасность, стерильность, чтобы внутри продезинфицироваться и не набраться личного, это прям важно будет, — **и внутри тогда в этой сопряженности Синтеза и Огня**, допустим, в действии Розой Сердца, где всё переплавляется Огнём телом Синтеза, **вы входите в процесс, когда вы просто проживаете, как это в ваших базовых настройках, вводите это в своё тело, в Куб Синтеза, в одну из матриц или в ячейку Чаши. И потом с Кут Хуми на этот опыт начинаете нарабатывать уже вашу неповторимую организацию специфического Синтеза, который становится только ваш**. Понимаете? Ну а как тогда продвигаться, если не так? Тогда коллективная ответственность — все за всех. Один тонет — все бегут его спасать, при всём при том, что все тормозят. Значит тогда надо так выработать условия, чтобы никто не тонул и все бежали в одной скорости или действовали в одном ритме. Понятно? **Нам бы хотелось, чтобы вы на это вышли, потому что когда Янский Синтез войдёт в свою пиковую максимальную явленность, фактически вы уже должны быть теми, кто этот Янский Синтез собою ведёт или соведёт**, как сегодня говорил М., **по подразделениям**. Да.

*— У нас очень специфическая случилась подготовка: мы неделю в 5:20 утра к Дзею ходили, хорошая получилась штука. Предложение! У Б. классная есть компетенция — стратегически планировать издалека. Если мы, сейчас я проговариваю просто, может быть не 5:20, но провести серию — четыре занятия, допустим: с утра встали, вышли все, готовим тренинг, и вот этим ракурсом мы что-то разворачиваем вместе.*

На расстоянии не получится, это должна быть физическая близость. Причём физическая близость в том объёме, на расстоянии которого ваше поле может сопереживать. И я не могу дать гарантию, что вы, находясь, где вы находитесь, сможете своим полем сопересечься с полем Б. физически в Москве, или он вас в Минске увидит.

*— И не набраться по дороге ещё чего-то, да?*

Конечно! Да-да-да-да. То есть вопрос в том, что здесь нужно, если так работать, то нужно работать минимум Синтезом — это с Аватаром Синтеза как раз каким? — с Саввой, чтобы он с точки зрения Синтеза Отец-Человек-Субъекта дал это действие. И мы не даём гарантии или не можем дать вам понимание, что Я-Есмь даст это состояние. Вы наберётесь всего по дороге и просто не войдёте в чистоту. Поэтому должны быть физические встречи. Или же встречи онлайн, — но они тоже не дают этот процесс. Поэтому вы у себя или вот здесь вот в действии с Б., либо, соответственно, с теми Компетентными, кто у вас на территории.

*— Это если мы физически. Вопрос, мы ведь выходим в зал к Аватарам Синтеза и своими полями можем с их полями, и у нас происходит опыт. В этом случае у нас происходит просто опыт обучения вышестоящих тел без соответствующего углубления физичности — или как?*

И физических тел. Вопрос, насколько физика твоя внимательна в осуществлении и в связке того, чему обучилась, понимаешь? То есть вопрос прямого опыта. Если, например, А. умеет работать с детьми и у него есть педагогическое образование и он внутри умеет регулировать процесс, мы подходим к А. и говорим: «А., дай мне это прожить состояние от тебя управленческой отлаженности действия». Просто к вопросу. И А. входит в это состояние. Вопрос, не долго его собирать, а войти в состояние быстро, нужно будет тогда выразить Кут Хуми, и просто распустить в полях эффект этих возможностей. Это же ваша особенность, как состояние свойства вашей специфичности, способностей. **Способность — это Владыка**. Да.

*— Это, получается, ракурс работы Лотоса и Розы, чтобы и дух, и огонь, получается, как накопленность опыта практического применения Духа.*

Которая записывается на Зерцале, вписывается в тело — либо в тело Огня телом действия Волей, либо в тело Синтеза в Розе. И тогда уже потом я начинаю этим действовать, потому что у меня на Зерцале эта запись есть. И я просто потом вхожу в этот буравчик либо Синтеза, либо Воли, — либо в Лотосе, либо в Розе вхожу в это состояние тора или Столпа нового навыка и начинаю потом физически его раскручивать. То есть вот это состояние — делать себя. То есть вы себя просто формируете, тренируете, разрабатываетесь.

*— Вспомнил опыт, он был несколько лет назад, в тот момент только-только начинал с Абсолютными цифрами работать, их хоть как-то считать, в самом-самом начале. И был такой интересный момент. По случайности пересёкся с Главой Школы Математики, и компания между собой общалась, я просто рядом стоял и молчал. И общение длилось минут пять. Но пока я стоял молча, не общался физически, но видимо пошёл процесс, и в течение этих пяти минут меня просто озарило: а как дальше расчёты что и как делать. И сейчас анализирую, что это один из тех моментов, который помог, всё, что связано с Абсолютными цифрами, либо ускорить, либо сдвинуть.*

В это войти, да?

*— (Продолжает) Да. Сейчас это увидел.*

Всё верно.

*— По поводу, как нарабатывать. Не надо бояться экспериментировать. Допустим, с Дзеем. Я просто с ним тренировался, с Дзеем синтезировался, начинаю делать обычную гимнастику, как я знаю. Потом я ни о чём не думаю, вот как идёт рука, так идёт, как нога идёт, потом раз — и начинаю протягивать глубже, у меня начинает… косточки, потом дыхание пошло. Он на меня включился. Потом, важно, чтобы было внутреннее состояние, как, по пятой расе, медитация — ни о чём не думаешь, надо расслабился, и потом в тебя это входит, и огонь начинает в тебе работать. И другое, что может быть, — когда ты начинаешь ловить: допустим, я сижу, раз — что-то у меня какая-то тишина такая наступает, я начинаю ловить: а что со мной происходит, где в теле какие-то процессы происходят? Я начинаю задавать вопрос: с кем мне синтезироваться? Кут Хуми? — Нет. Отец? — О, с ним. А бывает так: просто иду по городу, где-то сел, такое состояние, как безмолвие, у меня такая радость внутренняя, я такой просто говорю: «Папа, ты здесь»? И у меня сильнее пошла концентрация, понимаете? То есть каждый из нас может найти свою фишку. Мы читаем опыт других, но у каждого есть такие способности, просто даже у меня возжигается огонь на костёр, вот огонь загорелся на площади — у меня здесь Хум вспыхнул. Каждый ищите, и это будет вообще классно.*

Можно организовать, что ты сказал? **Яню крайне важно научиться знать, как это в основе своей.** То есть когда вы включаетесь в Знания, а знание — это 42, то тогда внутреннее состояние Меры спокойно у вас пересинтезирует любую настройку. И когда я знаю, — то, что показал О., — начинает в теле включаться эталон. Тогда важно выключить заморочки у некоторых и включиться в состояние обновления процесса, когда ты внутри решаешься на новое знание, чтобы потом идти этим дальше.

И тогда вопрос вашей команды, **когда вы в одной связке** — дальше внимание — **вытягиваете друг друга на какой-то следующий уровень. И тогда вы заинтересованы друг в друге, потому что каждый из вас выполняет свою прямую ответственность**: кто-то её знает, у кого-то она скрыто нивелирована, а кто-то её сознательно продуцирует и, например, говорит: «Я иду в этом, и это надо вот так-то». Тогда вопрос этой связанности чёткого синхронизированного действия, кто-то сегодня говорил про синхронизированность. Вот вопрос, это Янская особенность через активацию.

*— Есть способности, человек их не видит, но со стороны видно всё.*

У всех есть способности.

*— (Продолжает) У всех есть способности, у любого. Допустим, видишь у него какие-то способности и говоришь: «У тебя есть способности, давай их развивать». — «Да нет у меня». Нужно так найти подход к человеку, то есть показать ему, заинтересовать, что он их раскроет. Потом раз: «У меня это получилось». Важно не зарубить его, а дух его поднять.*

Вопрос в том, что пока мы сами в поиске, к нам подтягиваются все и разные: мы сами в поиске. И любой, кто к нам подтягивается, он отражает наш внутренний мир. Как только я начинаю учиться и понимать, что конкретно мне нужно, — уже в моём пространстве или в ИВДИВО становятся только организованные моими внутренними условиями люди и Компетентные. То есть не каждый ко мне в моё поле входит. И здесь понимание, что: «вот, они же люди, я же не могу без них…», — это просто неумение организовывать свою внутреннюю среду. Плюс на плюс всегда даёт плюс. Вы во внутреннем плюсе, — соответственно, такие же притягиваются. И если кто-то притягивается, вопрос в том, что, как вы сказали, притягиваются люди, но они могут быть не готовы или ещё чего-то. Это говорит о том, что вы тоже в чем-то не готовы. **Если вы внутри себя разовьете до такой степени, что будете готовы в максимуме своей какой-то реализации, к вам будут притягиваться только те, кто готовы и кто может идти дальше, — это называется «по подготовке»**. И даже если он говорит, что он не готов, — внутренним накалом Синтеза «на» или в разговоре ваша задача возжечь, чтобы Компетентный или человек разгорелся. Задача. Она не стоит, как идея фикс, но внутри она может быть. Вопрос в том, что изначально или вначале тело в вашей подготовке должно дойти до этого совершенства, — это уже состояние совершенства. И пока внутри это совершенство не развито, притягиваются все и разные. И вы на этих всех и разных учитесь. Вы не уходите вне какой-то там деятельности только в определённую работу с определённой иерархической позицией, это не верно. Но уже от вас эманация идёт такого порядка, что все к вам просто не смогут подойти.

*— Всё остальное так же формируется?*

Всё остальное формируется так же.

*— А как же дхарма? Когда есть дхармические принципы взаимодействия.*

Ответ простой — так же.

*— (Продолжает) Просто разное время?*

Так же, да. Вопрос тогда, насколько ты управляешь долгом Огня и долгом Синтеза, чтобы дхарма была от Отца, а не от тебя? Правда, хороший ответ?

*— (Продолжает) Очень интересно.*

Конечно. И когда я внутри учусь осознанно: Созиданию, Творению, Любви, Мудрости, Воли и Синтезу, — любые процессы, в которые я вхожу, я вхожу для чего-то. Но проблема в том, что я это делаю осознанно. Либо это осознанно происходит — физически осознанно, либо осознанно это происходит внутренне. Но в любом явлении это состояние осознано. Главное в этом одно: научиться внутри понимать, что к этому приводит Отец и Кут Хуми, — значит это зачем-то нужно. И нужно понять это состояние нужности, или важности, этого условия.

## Уход в личный процесс и подготовка к этому социума

В общем: **вам придется чуть-чуть за себя взяться**. Прям таки самую малочку, начиная с вашей физики. Самую малочку, начиная с вашей физики, за себя взяться. И прям всех даже можете в своём ближайшем окружении осчастливить. И просто сказать о том, что **вы уходите в какой-то определённый ваш личный процесс**. Где вы можете быть для внешнего социума потерянным, — это иногда Виталий так говорит, когда ему говорят: «Ну что ты такой?» — вот это состояние потерянности. Когда ближние говорят: «Ну что ты такой?» А у вас внутри что-то происходит. И вы просто говорите и успокаиваете: «Со мной всё в порядке, я нахожусь в таком-то состоянии перестройки», — но вы не публикуете, в какой. И тогда вы целостны, потому что вы регулируете процесс с Кут Хуми и с Отцом. Вы знаете, что у вас внутри запустился какой-то процесс Синтеза. И вы просто родственников успокаиваете: «Со мной всё хорошо», папа или кто-то в отпуске. Коту своему говорите: «Всё, Феня, сегодня ты на самообеспечении, иди мышей лови!» Это серьёзно, это правильно. И вы тогда никого не вводите в состояние паники, вызова скорой помощи, что вы там «в коматозе» практику делаете.

*— Вечную.*

Вечную, опять же. Ок? Серьёзно, **вы не готовите своё окружение к вашей смене — это крайне неправильный и непрактичный Янский процесс**. Вы всё так типа: вот сейчас я перестроюсь, и они перестроятся. — Хрен вам! Вы должны подготовить социум, к которому вы потом придёте.

Что там Христос делал? Он готовил своё явление, и только потом уединился, чтобы получить Чашу от Отца. И вёл глубокую, длительную беседу. Тогда момент! С Отцом надо общаться. Дальше нам нужно просто пробудиться — войти в Теурга быстро. Только тогда, когда вы уже совершили длительность подготовки. А не так, что вначале мы общаемся, а только потом начинаем готовиться, — нет, так жизнь не делается. Вначале мы готовимся. Помните, как Фалес Аргивянин? Перечитайте эту книжку и по прошествии скольких-то лет в ученичестве вы по-другому посмотрите на мистериальность процесса, на внутреннюю практику. Не знаю, какую вам ещё книгу предоставить. И **когда вы внутри готовы, включается такой взрослый диалог. Прям серьёзно. Только главное не заиграться и внутри чётко понимать, что это вы вытягиваете или вы это выдерживаете.** Потому что я сейчас вас накручиваю, в хорошем смысле слова, — то есть мне нужно вам передать это качество, как особенность действия, что вот теперь можно посмотреть на себя в таком-то ракурсе. И вы это берёте и делаете не как по написанному, а как внутри сами понимаете. И делаете какие-то свои вкрапления, свои вводные, свои состояния или делитесь между собой: «А как у тебя? Вот ты когда входишь в процесс чего-то, — как это у тебя? Дай мне просто общую картину, я хочу понять, у меня такой-то путь, я его выбрал».

Увидели? И когда мы входим с вами в пятый горизонт, любое состояние и Аттестационности, и Ока, и Любви, и Грааля, или Смысла вместе с Престолом, — это всегда про процесс синтеза путей. Я когда готовилась, я вам подготовила 32 Пути: от Психодинамики до ИВДИВО — для того, чтобы вы синтезировали восьмерицу пятых горизонтов по Частям. Чтобы внутри это вошло в базовой 64-рице этого выражения. И тогда получается, что **Профессиональное состояние Янской реализации — это внутренний путь, который вы проходите**. Да, он с Кут Хуми, он вовне, но это Путь. Если вы сейчас в теле испытываете зависание или состояние приторможенности, как будто движение Синтеза идёт, а вы стоите на месте, — это очень хорошо. Очень хорошо.

*— Прозвучала от Ольги фраза несколько минут назад: «Мы нужны друг другу». Хотелось бы раскрутить эту фразу, она является одной из ключевых, как я увидел, для и этой Школы, и она являлась одной из ключевых линий в разработке четвёртой Школы. Мы нужны друг для друга внутри каждого из нас. То есть опыт каждого из нас важен внутри каждого из нас не только потому, что мы проговорили предыдущие итерации этой темы 10 минут назад: чтобы команда была сильна. Но чтобы каждый из нас: «мы нужны друг другу» — усилил другого. Вот это уже ракурс индивидуально каждого. То есть опыт другого алкается внутри нас, — но мы не привыкли его запрашивать по одной простой причине, — может быть, больше, но простая их них или одна из ключевых — одна: мы не привыкли прислушиваться к себе и удовлетворять собственные запросы.*

Скажу по-другому: **гордыня упрощённости внутреннего Я**. Я была на мероприятии, где дядечка нам психологически объяснял такую штуку. Что сейчас развивается тема, когда люди, чтобы научиться определённому состоянию значимости в обществе — зарабатывать какое-то количество денег или сумму, — покупают билеты в определённые узкие круги или клубы, то есть куда попасть обычному смертному невозможно, потому что там крутятся люди с определёнными энергопотенциальными цифрами. И что они делают? Они, покупая этот билет, не знаю каким образом, идут в группу, где они просто присутствуют в светской беседе, чтобы банально набыться в энергетике и в полях определенной степени подготовленности порядка зарабатывания денег.

Это совсем другое мышление. И мы там разбирали психологию, и нам важно было внутренне прожить её, почувствовать. Психология как раз акмеологичности руководства внутренним миром… там не миром, а как раз личности — акме личности мы разбирали. Тогда вопрос внутри: почему люди социумные дошли до того, что они платят за поля, чтобы прожить, что такое энергопотенциальность в действии. Мы с вами владеем Синтезом, мы с вами в живом выражении с Кут Хуми, с Отцом, каждый из нас что-то может в разных характеристиках действия, и мы не подходим и просто не просим: В., дай мне состояние матричности этой Абсолютности, я хочу бегом за несколько месяцев его просто стяжать. Да атаковали бы Васю, он бы вам просто реплицировал это состояние, вы бы это всё стяжали.

То есть я к чему? — просто увидьте линию, — социум выходит на это. То есть люди внутри ищут проход. Но у них проход через деньги. Они по-другому не понимают, как развить внутренний мир или такое мышление. Получается, что тогда наша задача с вами, — это же Янская стезя, это про мужчин было, это чисто про мужчин, там нет женщин. Там, где крутятся большие деньги, там нет женщин. Женщины занимают только одну нишу. В высоких эквивалентах — там только Янская среда.

Тогда получается, если внутри убрать энергопотенциал, убрать это состояние, то вы внутри друг друга потенциализируете, когда вы просто даже находитесь между собой. Вы сюда рваться должны до Школы за несколько часов, чтобы просто набыться в темах, в которых вам интересно. Только почему-то вы пугаетесь и выскакиваете за дверь, — хотя я просто закрыла дверь и сказала: «Проходите».

*— Мы же пришли.*

Конечно, без пяти три, без пятнадцати три. То есть я к чему, — продумайте вот эти процессы. Но единственно, что это не должно быть навязано. То есть, если вам нечего дать, вы так и говорите: «Прости, лимита и ресурса на это состояние у меня просто нет. Мне надо самому восстановиться или ещё что-то сделать». То есть вы должны себя чувствовать, чтобы эту концентрацию включить. Но эти процессы нужно довести до автоматизма, чтоб вы очень быстро собою это включали.

*— И решается это через запрос другому. Но возникает он тогда, — и он тогда цепкий, — когда у нас внутри открыто это пространство для этой возможности. Открывается оно у нас внутри тогда, когда мы доверяем себе и верим в то, что мы этого достойны, что нам это нужно, можно, интересно, то есть появляется интерес к себе. Нам Владыка на Янских Синтезах показывал: «Мы себе не интересны». Этой именно фразой.*

Да, было такое.

*— (Продолжает) Мы себе не интересны. Ровно такая фраза была. Вот это оно. И пора это преодолеть. Извините, я сейчас буду … (речь перекрывает шум — ред.), но по объективу это так: слабы, где-то в чём-то не развиты и не организованы, и не тянемся к помощи друг друга и не даруем этой помощи, — потому что внутри этот не интерес к себе — по каким-то разным там духовным задвигам предыдущей эпохи мы не преодолели. Мы уже с Отцом и Кут Хуми, как мы сейчас обсуждали с одним из нас, — что мы получили самое большое, что можно получить в современных условиях — это билет самый-самый огромный: это Должностная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца. Это пропуск, который открывает все двери. То есть ценность этого уже в нас этим настолько высока, что это необходимо теперь подтвердить нашей собственной Янской подготовкой, и усилить команду. Вера за счёт этого только в себя — она уже может быть тотальна. И вот этой внутренней уверенностью в том, что нам это необходимо, что мы готовы развиваться, что мы готовы перестать уже убегать от себя, от ответственности: «Ой, ой, я не буду развиваться, я не могу, я слабый, а вдруг чего-то не получится, или что-нибудь не то». Я вчера захожу на совещание, я руководитель, я новый человек, первый месяц работаю в новом месте, у меня большой коллектив. Я захожу, они ещё не увидели, что я зашёл, — работают сейчас дистанционно. Я уже зашёл, а они обсуждают: «В Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца…» Я понимаю, что они меня нашли, обсуждают, просто начал совещание. Да, они нашли, молодцы, захотят — придут.*

В социуме?

*— (Продолжает) Да, мои сотрудники. Какая разница? У нас есть билеты, у них нет. Нужно помочь им, это уже другая тема, как мы своим служением помогаем другим. Какая разница, мы достойны. И нужно перестать бояться брать и просить чего-то для себя и у Отца, и у Аватаров Синтеза, и друг у друга. Вот эту внутреннюю пустоту нужно перестать бояться закрывать и пополнять.*

Тем самым мы начнём строить физически Общину Кут Хуми. Физически. Это вот как раз строительство общинности.

*— Когда есть цель, и ты её увидел, ты ищешь способы её добиться, и ты себя делаешь. И если человек себя сделал, ты внутри себе благодарен. Это сделал, у тебя сила появляется, ещё сделал, опять сила появляется. Здесь тебе перекрыли, ты нашёл метод это преодолеть, у тебя получилось. Классно! Ты дальше идёшь, высокие смыслы складываешь, у тебя начинает всё получаться. Потому что ты видишь путь дальнейший не на этот год и не на два, а на бо́льшую перспективу, у тебя стратегия складывается.*

Не у всех так, кто-то пришёл сюда отдохнуть, просто пользуются потенциалом прошлого.

*— (Продолжает) У каждого человека есть мечта, если он её найдёт, у него может это включиться.*

Это верная оценка, конечно.

*— (Продолжает) Значит найти её надо и включить.*

Не нужно искать.

*— (Продолжает) Ну тогда сам пусть ищет.*

Абсолютно верно.

*— Ну, тоже путь, просто нужно уяснить, что это какой-то другой путь, он тоже может сложиться от Отца.*

Смотрите, а почему мы ему сказали «не надо»? Потому что **вас сейчас интересуют все, — но не вы. И вот когда вас будут интересовать вначале вы, а потом все, — это будет правильно**. Тогда ваши силы идут на внутреннюю команду, а потом на всех. Как только вы вырастете и разовьетесь как команда, и вы идёте на равных, — вас будут интересовать все, где уже вы, как часть этой команды, смогли пойти дальше, либо с командой в разных процессах, но наравне. Понимаете, пока нас интересуют все: «А как там у всех?», — мы внутри сразу же удаляемся от себя. Это важно видеть так.

Сейчас, подожди, мне надо, чтобы вы это внутри загрузили. Или у меня это внутри стало, что вы это приняли.

Это смена парадигмального взгляда и мышления. Мышление организует Служение. Если мы внутри парадигмально не сдвинемся, как в практике Кут Хуми сказал, — там сдвиг был, не парадигмальный, а просто сдвиг, — в огнеобразную организацию высоких пра-ивдиво-октаво-реальностей в частях, если мы этот сдвиг не совершим, — внутри ни парадигмального, ни энциклопедического сдвига не произойдет. Мы просто будем двигаться как все.

## Отстройка выдержки своих внутренних процессов

Вопрос организации Янскости — это когда мы за вас взялись. Что такое «мы за вас взялись»? **Иерархия, Отец, Аватары взялись, чтобы сделать группу Яней, которые были бы переподготовлены в новую эпоху**. Не как все, а на основании базовой настройки «как все» ещё в какой-то особенности своей специфичности. **Где каждый бы из вас, вот внимание, к чему-то самостоятельно пришел, но будучи в коллективе сильных своей индивидуальной Отцовскостью**. Как вам? И вот какой-то внутри процесс.

И когда вы внутри на это возжигаетесь, вы себя выдерживаете в вашем развитии. Почему сносит? Потому что вы себя не всегда выдерживаете в своём развитии: хорошем и благоприятном для перестройки чего-то внутри. И начинается состояние «а чего-то кто-то сказал», — и всё стекло. Даже просто к самому себе: вы шли, шли, шли, шли — потом что-то сделали, и оно просто всё сошло. Это про состояние «выдерживать».

Тогда просто можно такое одно задание? **С точки зрения Синтез-психологии от Кут Хуми. В течение месяца научитесь себя выдерживать в разных проявлениях** — с людьми, с Компетентными, в своих мыслях, в своих стяжаниях. Выдерживать себя. **И когда вам внутри самому с собой не всегда комфортно, вы у́читесь себя выдерживать, формируя внутреннюю выносливость и устойчивость оперирования внутренних процессов**. Не сбегаете в телефон, не сбегаете в телевизор. **А сбегаете во внутренний процесс с Кут Хуми: «Владыка, давай проанализируем, от чего я убегаю, дай мне какое-то дело, чтобы я переключился»**.

Как-то себя решаете. Послушайте: как-то себя решаете. Не за вас решают, а вы как-то решаете внутри. Что расширяется? Расширяется диапазон внутреннего мира. Вы начинаете себя решать. Решает — Учитель. У Учителя эталоны и Синтезность. То есть начинает степень слиянности работать на внутренний процесс синтеза.

И тогда вопрос — все имеют служебную Синтезность. Все. За исключением Владык Синтеза, но там все равно Синтезность включена как часть. Вопрос: а куда вы эту Синтезность направляете? У Ипостаси только может быть Творящий Синтез, но это всё равно. Если уровень Учителя Синтезностью — это Учитель, Любовь и сила слиянности. Если вы внутри не умеете сливать своё внешнее и внутреннее, вы «сливаетесь». Сливаетесь на всякое, где не нужны мозги, где не нужно усилие, где не нужно долго что-то с собою делать. И просто идёт слив. Нет, телевизор иногда смотреть можно. В интернете сидеть или чем-то заниматься можно. Но это не должно оттягивать потенциал вашего внутреннего Синтеза.

*— Внимание к себе.*

И сейчас вы уже обозначаете, как вы это сами рефлексируете, — то есть как вы даёте себе обратную связь. Вы себе обратную связь даёте, — она у вас такая. И тогда очищается путь от дебрей наносного вот этого витиеватого какого-то процесса.

Кстати, последнее изыскание. Если раньше в пятой расе от Отца и от Матери закрывались копытами и рогами. Потом из рогов это вышло всё в короны, в диадемы и всякое прочее. Ноу-хау новой эпохи: корни — вместо копыт и ветвистая крона — вместо рогов. Это прям вот идеальное растительное состояние такого эффекта умения укорениться и заколоситься. И вопрос в том, что это я у Компетентного видела. Прям в погружении. Причём, он сам это зарегистрировал. Степень закрытости. И вот смотрите, я к чему. Внутренне на погруженность на процесс — она всегда внутри развивает.

Нет энергопотенциала, — есть Владыки Синтеза, которые учатся погружать безвозмездно. Они учатся. У них прям есть рекомендация: пока ты учишься ведению погружения, — ты погружаешь без энергопотенциала. И у нас сейчас у многих, кто учится ведению погружения, есть проблема: никто не идёт к ним, чтобы они напогружались. Потому что там энергопотенциал, — он (погружающий) не особо компетентен что-то делать.

И если внутри у вас есть потребность, я вам рекомендую найти тех Владык Синтеза, которые учатся ведению погружения, и хорошенечко отпогружаться. Или помираклевить, потренинговаться. Чтобы что вы сделали? То есть войти в какое-то состояние практики в индивидуальной работе, чтобы вы себя внутри понимали или сопереживали себе же. Понимаете? Это вот к вопросу погружённости. Не хотите с кем-то идти, — сами просите Кут Хуми в ночной подготовке: «Владыка, сегодня ночная подготовка, прошу меня внутренне погрузить на организацию такой-то темы Синтеза. Вгрузи её в меня». Сегодня, помните, стяжали 16 пакетов там чего-то? — Это же состояние вгружённости. И если мы не умеем внутренне прогружаться Синтезом, — мы внутри не разработаны.

Не надо сейчас идти на погружение. Не надо, потому что вы там цель не сформируете. Я знаю вас, — придёте, скажете: «Мне надо». — «Зачем?» Цели не сформируете, — всё, сядете в лужу. Поэтому в погружение идёте только с конкретной целью. Если не умеете её формировать, идёте к Кут Хуми, просите Владыку, чтобы Владыка с точки зрения пятой позиции погружения — от Образа жизни до Синтеза — вас внутри натренировал этому явлению. Или к Вильгельму идёте, чтобы Аватар Синтеза с точки зрения Человечности вас внутри отпогружал внутренне, это его огонь.

*— Предложение по поводу погружения, есть опыт, когда ты своим телом погружаешь сам себя. Разными телами в зале ты Кут Хуми выходишь в кабинете…*

Но это не погружение, как вот ведение с кем-то.

*— (Продолжает) Ты, получается, сам работаешь со своей внутренней организацией.*

И тогда начинаешь погружаться во что? — В Синтез Кут Хуми. Это Р. может передать, как тот, кто ведёт Синтез, или тот, кто стяжал ведение Синтеза. Там есть одна особенность у нас при ведении Синтеза. Задача Владыки Синтеза — погрузиться в Синтез Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца. То есть, другими словами, возжечь Синтез настолько, чтобы была максимальная растворённость в Кут Хуми и в Отце: это смысл погружения — раствориться, чтобы внутри настроиться на Синтез. Поэтому Р. в оборот, Д. С. в оборот, если вы с ними контакт имеете, и просто внутренне чтобы была внутренняя напогружённость на Кут Хуми. Потому что я вам её даю, но я вам даю коллективно, — вам надо индивидуально. То есть наобщаться в этой среде. Как один из вариантов, если будет по сердцу, и вы сможете это выдержать.

У тебя вообще дома Владыка Синтеза, целый.

*— Я промолчу.*

*— Есть такое понятие — мужья Владык Синтеза — это очень круто.*

Потому что это ты себя так поставил.

*— Сложно вот даже сейчас.*

Надо счастливым быть. «О, жена моя, ты привнесла нам Синтез! Можно постоять рядом с тобою в твоих правах!» «Милостивый Отец, вы меня благословили такой совершенной женщиной!» «Спасибо тебе за то, что ты есть!»

*— Здесь шесть мужей.*

И спокойно развиваться. Не надо смотреть, надо просто действовать.

Вот смотрите, вот это называется самоволие. То есть Владыка сейчас взял коллективным Синтезом разблокировал проблему. Просто. Нет, чтобы сказать: «Да, я принимаю твою волю, Кут Хуми», — была фраза: «Посмотрим». Кто на кого смотреть будет? Понимаете? Вот этот вопрос состояния, почему мы говорим всегда, что Яни — это про гибкость? Потому что когда коса находит на камень, — плохо косе, но не камню. У камня просто высекаются искры. Ему хорошо. Он ещё дал одну отправную точку для формирования накала железа. Я серьёзно. Может, это тоже один из вопросов для Янского Синтеза.

Нет, я серьёзно. Мы смеёмся за кулисами, но в Янском Синтезе мы не совсем учтиво относимся к тем, кто рядом с нами с более высокими правами. Мы нарушаем Иерархию Синтеза, вот уже прямым текстом. Отвечу одно: не только тем, что это Владычица Синтеза, а ещё и тем, что у них Синтезный энергопотенциал. На кого мне посмотреть внимательно?

У тебя всё в порядке! Ты закалён в духе не одним воплощением с этой женщиной в браке. Это важно! И если вы не знаете своих внутренне, извините, ролей или позиций, то проще просто пойти на согласие с Волей Отца. Я серьёзно. И себя подтягивать, грубо говоря, — делать в поле этого Синтеза. Ваши выборки помогут только лишь вам попить ещё раз валидол. Там как сядешь, — там и слезешь, потому что там Кут Хуми внутри. Вопрос в том, чтобы вы учились в этом синхронизировать. Ну, быть может, Р. повезло. Он тоже — Владыка Синтеза. (Смех в зале)

*— Р. выкрутился — стяжал Владыку (Синтеза).*

Молодец! Да! Абсолютно верно!

*— Кто вам мешает, господа?*

О! Молодец!

*— (Продолжает) Кут Хуми — в помощь! Отец — в помощь!*

Да. Между прочим, у нас ни разу не было Владыки Синтеза Яня с правом Детского Синтеза. И я, общаясь с вами… — Я не знаю, в какой жизни! С., может быть, не в этой. Но вы представляете, был усатый нянь, а теперь — Владыка Синтеза с правом Детского Синтеза. Возможно только, Фаинь скажет: «Только Ини». Может быть, там должно быть материнское состояние. Но хотя бы иметь права работы с точки зрения воспитательной проработки — это же круто! Воспитательной проработки… Кому тут сегодня звонили и говорили, что, с точки зрения Янскости, **детям в Синтезе крайне важен Отец и Янскость. Крайне важна! Они от мам — устали! Им нужно Янское состояние!** Устали от мам. Им Янское состояние надо. Тогда, понимаете, что семья — цельная! Это выражение Инь и Янь, — то есть цельность идёт.

Я не знаю, что у вас там внутри переворачивается, что Владыка такие темы даёт. Но, ребята, вы в этом не особо прокачанные. Вот вообще — крайне не подготовленные в этой организованности. Знаете, почему? Потому что вы между собой проблемы не решаете. Между собой не решаете вопросы. Иначе бы это всё давно… да, да, да — вот в этой группе. Дальше бы давно уже это всё поднимали и решали бы.

И вопрос знаете, в чём? Ещё раз — минутку! Меня не всегда устраивает, когда вы это обсмеиваете. То есть, сейчас сказали про жён декабристов. Шутка, чтобы не повторять. И вы это потом обсмеяли. Если вы это обсмеиваете, — вы это обесцениваете. Если обесцениваете, — то это накапливается из раза в раз. Я серьёзно! И в какой-то момент на пике обесценивания это просто ударит по вам. Ещё раз! Если вы долго что-то обесценивали или высмеивали, не видя в этом ценности, не уважая процесс, который протекает, — в какой-то момент это накопится и диалектическим явлением из количества перерастёт в качество. И это просто будет последствие ваших действий.

У меня такое ощущение, как будто я последнюю Школу веду. Просто как бы я вам в нотациях даю какие-то позиции, где просто вам объясняю то, чего не хватает. То, чего не хватает… У вас вот тут, в этом кумполе, не хватает этих связок. Вы включаетесь в Синтез и в Огонь, которые не хотите даже понять иерархически. И делаете ошибку за ошибкой. Ошибки копятся, и потом просто горит пятая точка. Не от физических Иней, а от Фаинь или от Кут Хуми. Потому что не на то дуете. Не на то дуете.

— *На самом деле мы сейчас такую животрепещущую часть нашего бытия затронули, а эти наши отношения влияют на всё. Вообще на всё: начиная от семьи, личных отношений, особенно с женщинами, детьми…*

И служение.

*— (Продолжает) Служение и дальше по списку. Поэтому надо чаще встречаться нам и общаться на эти темы совершенно смело именно таким ракурсом.*

Сделаете вывод, надеюсь, корректный. И идём стяжать.

*— Когда Б. говорил по поводу «идти к себе», то зарегистрировал в себе отклик внутреннего мира в определённом смысле горечи, что ли, когда фокусируют твоё внимание, — ты посмотри на себя, кто ты внутри. И вот это состояние такой фокусировки, когда приходится на себя смотреть, показалось, наоборот, неприятно, что нужно смотреть сейчас на себя, внутрь себя, понимать, куда там дальше идти, а не на окружающих. И вот это состояние неприятности к себе немножко удивило.*

— *Тошнить от себя начало*?

— *Не то, что тошнит, но неприятно.*

*— На самом деле, это нормальный процесс, когда ты погружаешься, ты доходишь, докапываешься до своей мощи, что ты можешь посмотреть на ту «гниль», допустим, которая у тебя накопилась за долгий промежуток времени. И это тоже мощь — дать себе посмотреть, даже увидеть это, понимаешь. А мы очень часто: «Ой, не-не-не, я ушёл, это не моё». То, о чём мы говорили, — сруливать с процесса. Это руль — или «сруль», понимаешь, поменять чуть-чуть.*

*— Понимаю, я здесь не столько про «гной» или что-то подобное. Нет, у меня было больше состояние, как маленький ребёнок, на которого обратили внимание, и слёзы к глазам подходят, — вот что-то наподобие, что сам на себя обратил внимание. И я зарегистрировал, что у меня слёзы чуть ли не пошли просто из-за этого состояния. Буквально, сколько там, доли секунды, секунды, но вот это состояние обращения внимания.*

Олично. Учись смотреть на себя внутри.

*— Слёзы — это очищение.*

*— Буквально фраза. Наша задача была обратить, повысить градус внимания к самому себе. Именно вот это. Чтобы увидеть ту тьму — ужаса, может быть, иногда, — которая не позволяет нам пройти к истинным потребностям каждого из нас, и наконец-то обратиться к тем потребностям, которые важны и которыми мы пройдём всё. Но пока мы их не увидели, и они у нас заблокированы, — мы этим блокируемся друг от друга. И через это — спасибо внешней блокировке — мы имеем возможность понять, а что же в нас не так. И мы этим — через внешнюю заблокированность друг от друга — мы этим вышли на заблокированн**ость от самих себя. Вот это. Спасибо.*

*— И заблокированность от Отца.*

Одним простым явлением. Вспомните, когда на Синтезе Кут Хуми Владыкой Синтеза или Аватаром Синтеза говорит такую вещь, что **Отец любит Мать. В чём проявляется любовь? В состоянии и умении смотреть в любое проявление материи, которая есть в оперировании Изначально Вышестоящим Отцом. И тогда Отцу ничего человеческого не чуждо в материи Огня Синтезом.** И тогда мы учимся выдерживать это состояние. Почему мы взяли вершину Любви? Потому что в этой пиковой возможности включается Око и та Аттестация, которую вы хотели, — через Логоичность внутреннего процесса. Если вы переключитесь на состояние организованности, то внутри будет решён вопрос.

## **Место в пространстве Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца**

*— Можно пройти?*

Конечно, конечно. (Это) удобное место не занимать. Не занимай.

Понимаете? Это вот как пример даже сейчас: не занимай место, которое не твоё. И тогда вопрос, что **Яню нужно занять своё место, которое организовал ему Отец и Кут Хуми.** И тогда 41-й Архетип, как Мера, — эта мера организации — то, что вы занимаете в пространстве Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца.

**Какое место вы занимаете в пространстве Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца?** Пространство — это часть работы Образ-типа. Это ваша часть, одна из ваших частей.

И ещё такое явление, что, когда мы внутри погружаемся в Изначально Вышестоящего Отца, вопрос в том, что мы когда-то в зале, помните, становились за Отцом? Мы на Синтезе такое делали. И, фактически, каждый из нас становился на своих, тогда мы говорили, — иерархических местах. А сейчас бы я сказала Ивдивных местах пред Отцом. Потому что тогда Иерархия входила под управление к Изначально Вышестоящему Отцу Изначально Вышестоящего Отца, это год 16-й, наверное, был или год 17-й. Только потом Серапис взял на себя Иерархию. До этого она была у Изначальной Дочери, потом перешла к Изначально Отцу. Это был 16-й год.

И вот с момента того мы чётко перестроились с иерархических мест на Ивдивные. То, что говорил Б., — Должностная Компетенция.

**И тогда вопрос: «Что вы внутри занимаете собою?» — Это то, что вы ведёте. Если, занимая место, вы его не ведёте, — место уже не ваше**. Всегда так было и будет.

Поэтому не стой на Пути устремлённого. Если внутри вы устремлены, вы идёте и это ведёте. Если внутри устремления нет, надо просто себя либо перегрузить, либо пересинтезировать.

Это как Б. в коридоре сказал: «Ты уже в этом пересинтезирован. Просто прими». Знаете, как выражение: **«Как мне взять на себя ответственность?» — Просто возьми!** — «Нет, ну как мне взять на себя ответственность?» — Ну просто возьми, — вот бери и возьми. Это то же самое, что сейчас будет стяжание.

Мы идём переводом в 41-й архетип. Перевод Компетенций, стяжание пяти зданий, ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, Части Изначально Вышестоящего Отца и Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Нормально?

## Нужно идти синтезом не одной возможности, а всеми, пример ИВДИВО-реализации

И вот обратите внимание, что все наши, грубо говоря, максимально упрощённые разъяснения между практиками — они вроде бы как о простом, но они о самом сложном, что внутри у вас не прогружено. То есть не проработано. И вот вопрос Янской вертикали, помните, как фильм «Вертикаль»: чтобы вы шли синтезом не одной возможности, а всеми. Вот среди нас есть тот, это просто привет этому тому, кто стяжал выражение Теурга несколько лет назад. Сколько лет назад? Лет восемь, пять?

— *Года три — четыре.*

И вопрос в том, чтобы сейчас идти дальше… У всех просто вопрос по поводу: если ты вошёл в Теурга, ты прошёл Будду, Майтрейю, Христа? *(На момент проведения Школы упомянутые ИВДИВО-реализации ИВО, сверху вниз: Теург, Майтрейя, Христос, Будда, Ману — ред.)* И вот вопрос Янской подготовки заключается в том, что если мы подтверждаем какой-то пик, — допустим, теургичность, выражение Теурга, — то со временем нам нужно довести до определённого совершенства позицию Ману, позицию Будды, позицию Христа, позицию Майтрейи — и только потом реализоваться полнотой Теурга, понимаешь? Это всем. Просто мы сейчас показали, почему мы начали сегодня говорить о бытовом, — о бытие. Да только потому, что, входя в вершинное состояние, если мы не будем это делать, мы опять где-нибудь, в каком-то моменте просто просядем. Потому что вот **эта вся реализация должна быть**.

Это называется реальная подготовка ивдивными процессами, в том числе с иерархическим осуществлением. **Никогда не бывает подготовки только в одном — она идёт принципом универсализации, то есть вы готовитесь сразу же по всем фронтам — всегда такое было и я думаю, что будет**. Тогда это будет качество.

**В Советском Союзе чем они были хороши? Тем, что они смогли организовать подготовку — как коммунизмом, так и материей в этом явлении. То есть, фактически, уважили Мать. Так, если продолжить это явление. Почему Империя распалась, в том числе и Российская? — Не было уважения к Матери, или к женщине. Внутри было полное состояние патриархатности. То есть было нивелировано состояние организации в материи.**

И тогда вопрос: **чтобы Яни проходили, у вас должны быть, я скажу страшную вещь: закрыты все гештальты. В максимальном своём состоянии закрыты эти процессы**.

Ну, а что такое? Я не говорю про психологию.

*— Можно просто любить.*

Но уметь закрывать.

Потому что, **когда дверь закрыта, пространство становится цельным — это просто образ. Если у вас двери и окна внутри открыты, и это всё напоказ, никогда ничего не будет устаиваться и оставаться. Будет всё выветриваться. Проветривать иногда нужно, но всегда дом должен быть более-менее герметично целым, целен**. Это опять же образ.

*— Вопрос по поводу реализации. Реализация же может быть как метагалактическая, так и октавная личная. Правильно?*

Да.

*— (Продолжает) И получается, что если мы получили её где-то в метагалактике, нам по идее нужно её развить и подтвердить.*

Подтвердить заново.

*— (Продолжает) Вот мы вышли в 41-й архетип и, получается, даже те устремления, которые были раньше…*

Хотя бы в 40-м подтвердить или в 39-м. Абсолютно верно.

*— (Продолжает) Просто тогда был вопрос, где искать организацию, как в неё входить. Просто с той скоростью, с которой мы сейчас идём…*

Я могу сказать о себе, что когда у меня была реализация в 32 архетипах, у меня просто внутри всё свербило подтвердить в 33-м, когда мы только туда перешли, потом в 34-м. Тогда вопрос, то же самое у вас, вы этим занимаетесь или нет? Сейчас в 41-м пока нечего подтверждать, надо ещё наработать. Но хотя бы: 39, 40, чтобы это начало хотя бы раскрываться. Через действия чего? Или ядер Синтеза Компетенций или частей: октавных, метагалактических частей.

*— (Продолжает) Как тогда входить и нарабатывать? Грубо говоря, надо брать какой-то архетип и в нём устаиваться и нарабатывать. С учётом скорости нашей.*

В зависимости от того, что ты умеешь. Как пойдёт. Это называется стратегия работы с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Если ты входишь в Будду или там, куда ты входишь, или в Ману ты входишь, значит, ты идёшь и с Кут Хуми начинаешь работать Синтезом стратегии. И скорее всего, нужно входить компактом.

*— (Продолжает) Просто, когда мы пошли по архетипам, я потерял эту линию вхождения в реализацию. Лично я не понял, где её искать. Она была настолько вот обширна.*

**Умейте себя отпускать**, чтобы у вас это происходило на том, чем «страдает» А.: на спонтанности. **Вам крайне не хватает спонтанной подготовки. Вы слишком заорганизованы в своей неорганизованности. Да, вы слишком заорганизованы в своей неорганизованности. Вам не хватает спонтанности, а значит состояния «оторви голову», не хватает.**

Все дошли?

*— Уже огонь.*

*— Определённое озарение в этих тематиках. Отец развивает материю, а мы Яни, но внутри у нас Иньскость. Нам, соответственно, нужно развивать материю. Но получается, в этом случае, что говорилось, что вначале, соответственно, мы развиваем себя внутри — свою Иньскость, свою материальность, о чём говорилось на предыдущей Школе. И познавая себя, развивая себя и дойдя до определённой точки зрелости, концентрации — после этого как раз и пойдёт другая концентрация, реализации вовне и развитие материи вокруг. Как раз то, что ты в начале занимаешься собой, а потом начинаешь обращать внимание, заниматься тогда и окружающими.*

Все всё поняли?

*— Чудеса дедукции.*

Идём стяжать. Можете присаживаться, Синтез идёт на всех.

## **Практика. Первостяжание. Стяжание 41-го архетипа — Соль-ИВДИВО Октавы**

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас и иерархизируем те темы, которые поднимались Аватаром Синтезом Кут Хуми после перерыва. Абстрагируемся от них. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, идём далее.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы на 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Владыкой-Учителем пятого Академического Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на преображение всех Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в 41-й архетип огня-материи — Соль-ИВДИВО Октаву синтезом явления. Далее прося преобразить на перевод пяти зданий, двух ядер — Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и двух Частей — Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми в одной синтез-практике.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем той реализацией Синтеза, опытом, мастерством, насинтезированностью, наработанностью, которой мы владеем в этом объёме преображения, практик, действия, рабочести ядер, частей, зданий, компетенций каждым из нас, — то есть то, что уже было.Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально вышестоящего Отца и десять Синтезов ИВДИВО Человек-Субъекта в реализации 41-м архетипом компетенций, двух ядер, двух Частей и пяти зданий каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, разгораемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь десятью Синтез Синтезами и десятью Синтез ИВДИВО Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Синтезами. Преображаясь, вспыхиваем ими.

И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, в этом огне мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Синтезом и просим уплотнить в этой практике Синтеза рост Янской реализации, дееспособности, практикуя, синтезируя и нарабатывая переходом в 41-й архетип Синтез внутренней подготовки, переподготовки и реализации Янского Синтеза в Плане Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в котором каждый из нас развивается и идёт, — или специализируется, Владыка говорит: «Специализируется».

Возжигайтесь, уплотняйте Синтез. Мы сейчас будем стяжать у Кут Хуми уже явление, прося преобразить ядро Синтеза Кут Хуми. И сейчас нужно внутренне подготовиться, чтобы войти в эту степень Синтеза действия с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И в зале Аватара Синтеза Кут Хуми устремитесь возжечься: вы Владыка, — тело Владыки стяжали, — Янской специализацией Владыка-наблюдатель Синтезом. Чтобы внутренняя координированность с Кут Хуми была в чёткости наполненности Синтезом в действии. И наблюдатель отнаблюдал Синтез стяжанием.

И синтезируемся в этом Синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим преобразить ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас на реализацию 41-м архетипом огня-материи ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем, прося преобразить ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Вспыхивая, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигая физическое тело с организацией однородности в Хум в каждом из нас Синтез ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы. И, возжигаясь, усваиваем, проживая внутренне чувство синтезируемости с горением в Хум ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возникающего в спонтанной неотчуждённости от Синтеза Кут Хуми в горении Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми в центровке Хум.

Горение необычное, оно непривычное. Устремляйтесь нивелировать привычный опыт сопереживания и проживайте неотчуждённость чувствованием в Хум ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот такое состояние, как будто внутри огонь и Синтез берёт. Ядро всегда берёт — оно всегда организует процесс внутренних условий.

И мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми. Ядро Синтеза уже горит в Хум. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им в каждом из нас. Отлично! Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим преобразить Часть, являемую каждым из нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И проникаемся Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаясь ею собою пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им. Возжигаясь поддержкой Аватара Синтеза Кут Хуми Огня в физическом теле в данном зале для сопереживания или чувствования, прочувствования Части в фиксации Огня Аватара Синтеза Кут Хуми и действующего ядра Синтеза в Хум.

Тут вот прямо действуем, устремляемся. Расслабляем физический контроль. Настраиваем себя на процесс организации Синтеза и утончаемся. Один из вас в группе это хорошо умеет, несколько хорошо умеют. Внутри в Кут Хуми вы едины. Не уподобляясь образу или опыту другого, просто входим в новизну индивидуального опыта, действуя проживанием, чувствованием, концентрацией Части Кут Хуми и огня ядра Синтеза. Состояние надо поймать, как новизну в Части Аватара Синтеза Кут Хуми. Идёт из 41-го архетипа, прямо так — раз, и вся концентрация архетипичности встраивается, и Владыка фиксирует, понятно, что 19 октиллионов Синтеза в этом заряде Синтезом Части. Ну да, может трещать голова, только от напряжения мысли, как это сделать. Поэтому расслабляем мысли и встраиваем тело в новое состояние Части.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Состояние, так скажем, новое, которое словили по телу. О! Тогда за что может отвечать Физическое тело? За то, что оно крайне утончённо и качественно как-то наработанной магнитностью может улавливать новый Синтез. Это особенность Физического тела — уловить через ядро Синтеза и Часть новизну состояния Синтеза Кут Хуми, который идёт на нас.

В этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прям в процессе выхода. Уже будучи синтезированы с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся телесно Владыкой-Учителем пятого Академического Синтеза Высшей Школы Синтеза. Я не знаю, почему так звучит, уже не могу поправиться на Академическую ВШС, звучит «Академический Синтез Высшей Школы Синтеза», пусть будет так. Пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И просим преобразить каждого из нас и синтез нас преобразить Синтезом всех Компетенций каждого из нас на наделение на Синтез Изначально Вышестоящего Отца лично развёрнутых, реализованных, наделённых, потенциально существующих Синтезов реализации Компетенций, как в нынешнем действии, так и в предыдущих веках, тысячелетиях, миллиардолетиях каждого из нас преображением всех Компетенций каждого, как наделённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, наверное, поэтому мы с вами говорили о разных процессах, в том числе физически-человеческих. Это такое внутреннее состояние компетентного возрастания, в том числе.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы и стяжаем количество Синтеза по количеству Компетенций каждого из нас, возжигаясь Синтезами пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся ими. Возжигаемся всеми Компетенциями и их реализациями в теле Владыки Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом устремитесь узреть, увидеть пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтез организации Синтеза Компетенций. Обращаем внимание на концентрацию Синтеза, который идёт от Отца на нас в усиление Компетенций.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца — прямой Синтез, Отец говорит. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на трансляцию Компетенций, возжигаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переводом их в 41-й архетип. Всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем развёрткой концентрации тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Синтезом. Неплохо, очень хорошо.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, включаемся в процесс физической телесности мираклевого сопровождения синтез-физической одномоментностью перевода Компетенций каждому из нас 41-м Архетипом — Соль-ИВДИВО Октавы.

И мы возжигаемся, вспыхивая этим Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в выражении всех ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца предыдущих реализаций, формаций, степеней творения, синтезирования в каждом из нас в проникновении, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, прям пропитываясь Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы, его Синтезом в организации ядра Огня. И просим развернуть ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас. И входим в сотворённость наделением, преображением, перестройкой, развёртыванием ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом однородно-телесно, усиляясь ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом пред Изначально Вышестоящим Отцом, спекаясь, становимся цельно выражением ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

Одна из особенностей ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца — оно организует процесс Огня в каждом из нас. То есть, когда вы чувствуете, что вы разорганизованы, — есть такое состояние, — должен включиться наработанный навык, или наработанное умение, или возможность организации ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. Тоже самое в организации Синтеза: ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Эти две возможности внутри вас складывают, то есть они вас начинают пересинтезировать.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, идём далее. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Часть Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы каждому из нас, и просим преобразить все ранее являемые, действующие или потенциально фиксирующиеся Части предыдущих архетипов огня-материи в выражении Изначально Вышестоящего Отца Частью Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить в каждом из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы собою. Возжигаясь, усваиваем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца: Часть и ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца — в каждом из нас и в синтезе нас. Преображаемся ими.

И в этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем пять ядер Огня пяти частных зданий в выражении каждого из нас, стяжая пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас Синтезом явления Соль-ИВДИВО Октавы. И просим Изначально Вышестоящего Отца направить пять ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы в центровку Куба Синтеза каждого из пяти зданий — под одному ядру Огня Изначально Вышестоящего Отца в частное здание каждого из нас. Утверждаем развёртывание ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы в Кубах Синтеза частных зданий каждого из нас. Возжигаемся пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы. Преображаемся ими пред Отцом, никуда не переходим.

И утверждаем внутренним Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом трансляцию частного здания Тонкого мира в Тонкий мир Соль-ИВДИВО Октавы в вершинный ИВДИВО-Полис. Утверждаем трансляцию частного здания Метагалактического мира в Метагалактический мир Соль-ИВДИВО Октавы в вершинный ИВДИВО-Полис. Утверждаем трансляцию частного здания Синтезного мира в Синтезный мир Соль-ИВДИВО Октавы в вершинный ИВДИВО-Полис. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, утверждаем трансляцию служебного частного здания каждого из нас — Должностно Компетентного частного здания каждого из нас — в ИВДИВО-Полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы на 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы. И утверждаем трансляцию частного здания Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в ИВДИВО-Полис Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы на первой физической изначально вышестоящей пра-ивдиво-октаво-реальности Ля-ИВДИВО Октавы в реализации каждого из нас.

И, возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом организации процесса Синтеза всем стяжённым и возожжённым; преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямой двойной Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, встраиваемся в реализацию окончательного перехода Мерой Синтеза тела Владыки Соль-ИВДИВО Октавы реализацией синтеза явления ядер Огня и ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми, синтеза явления ядер Частей Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, синтеза явления переходя пяти зданий Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтеза явления количества Компетенций Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.

И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.

Возвращаемся в данный зал синтезфизически и, возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом. Мы возжигаемся реализацией и концентрацией Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Распускаем всё стяжённое и возожжённое, переведённое в обновлении Синтеза итоговыми процессами становления, актуализацией Синтеза введением каждого из нас Соль-ИВДИВО-октавно собою в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

Почувствуйте, что вам дал переход и перевод пяти зданий: он дал крепость в материи. Это можно сейчас чётко отследить, когда вы начинаете распределять Синтез и огонь по итогам практики. Я бы сказала, что здание даёт особенную характеристику умения каждому из нас фиксироваться в центровке ИВДИВО. Так как в центре здания стоит тело: тело Владыки в Кубе Синтеза обретает центровку организации действия, и пятеричным Синтезом идёт распускание, развёртывание Синтеза стяжённых явлений в ИВДИВО, возжигая ИВДИВО 41-м архетипом Соль-ИВДИВО Октавы, в подразделение ИВДИВО Москва, Россия, участников практики.

Москве не хватило одного Яня, чтобы было восемь.

— *Завтра будет.*

Хорошо. Владыка сказал, что да, в Москву, Россия, но, он говорит, одного не хватает. Начинаю считать, и правда семь. И далее эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.

## Работа в частных зданиях и с Компетенциями

При всём объёме стяжаний, то, что вас реально трогает, — это здания. Потому что в концентрации Куба Синтеза в здании предполагается работа телесного процесса — тела Владыки.

Вспомните, пожалуйста, и, может быть, вам стоит в ночной подготовке или как-то самостоятельно ещё раз внутренне организоваться, мы сейчас пойдём в здание Аватара Синтеза Кут Хуми в Должностно-компетентных, чтобы выйти в ночную подготовку, организуемся…

Почему они стоят? У вас часы остановились, точно! Это хороший знак: старое время закончилось. Замечательно. А я думаю, ещё двадцать минут у нас есть. Прекрасно всё.

И вам нужно будет организоваться на то, что в ночной подготовке Часть Кут Хуми и Часть Отца организуют ядром Синтеза и ядром Огня процессы внутреннего мира синтезом работы в здании. То есть **нужно научиться концентрировать и переводить весь Синтез не только в зале у Кут Хуми и у Отца во внутренний мир, но и в частно-служебном здании. То есть это крайне важный момент в переходе Ивдивного действия**.

То есть, если Янь отличается тем, что умеет переводить Синтез в управлении организации материи и Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом, то натренированность этого перехода получается синтезом частно-служебного здания Должностно-компетентного явления.

Когда мы сегодня говорили о видах миров, то, соответственно, три мира от Тонкого до Синтезного организации частного здания тоже дают возможность внутри вам синтезировать процесс действия. Я бы ещё предложила, как вариант, **стяжанием ядра Огня и ядра Синтеза разработать это явление в телесности с точки зрения мирового подхода, потому что мы никогда не обращали внимания на ядро Отца и ядро Кут Хуми с точки зрения работы в мировых зданиях**. Не знаю, вот не помню, чтоб Виталий такое говорил. Тогда вопрос в том, что **любое состояние мира складывает вещество для телесности через ядро Синтеза и ядро Огня**.

*— Было.*

Было такое? Может быть. То есть надо просто этот вопрос провентилировать, этот момент.

И что касается Компетенций, — то же самое. **Компетенция, она внутренне развивает Янскую плотность, где ядро Синтеза Компетенций даёт организацию внутреннему миру уплотнять всё то, с чем вы внутренне взаимодействуете**. Что такое уплотнять? — Это вводить Синтез в материю, чтоб она внутри осуществляла себя в реализации. Материя не всегда осуществляется в реализации одним простым явлением: не доходит до итогов. То есть когда мы что-то начинаем и, быстро перегорая, завершаем — мы не доводим до результата. Вот Синтез Части Кут Хуми и Отца, особенно, и Компетенции дают нам возможности это состояние доработать.

Б., ты хотел что-то спросить.

*— На третьей Школе нам передали права развития Янского Синтеза.*

Да.

*— (Продолжает) При тотальном пиетете и уважении. Окончательно (сейчас) передалось это явление нам — в точности. Если до этого концентрация на Ольге была, то после этой практики, я сейчас зарегистрировал, — тотальность — не то, чтобы отсечение, — просто настолько это на нас перешло, переключилось, что фиксация на Ольге фактически уже не проживается. Это при всём том, что (Ольгой АВШС) ведётся, там пиетет, всё это сохраняется, связка, координация миллионов лет, — здесь всё в порядке. Имеется в виду, что эта концентрация в нас вошла.*

Да.

*— (Продолжает) И теперь это уже наша не просто по передаче, по праву, а в объективке.*

Хорошо. Идём дальше.

## Тренинг вхождения в План Синтеза ночной подготовки. Стяжание вхождения в 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584 Синтезов каждым

Выходим к Аватару Синтеза Кут Хуми на 19.807.040.628.566.084.398.385.987.520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность, переходим в частное здание, развёртываемся на 33-м этаже. Возжигаемся стандартной планировкой организации системы Синтеза зала Изначально Вышестоящего Отца кабинетом каждого из нас. Развёртываемся, возжигаемся Столпом с ядром телом Владыки Соль-ИВДИВО Октавы каждым из нас. Возжигаемся Янской подготовкой, переподготовкой и специализацией всеми степенями ответственности и, в том числе, реализации Компетентного действия.

Возжигаем Парадигмальные ядра Синтеза, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ядро Синтеза и ядро Вечности, ядро Академических Синтезов, у кого есть. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящим Отцом.

На рабочий стол вам пришла бумага с Планом Синтеза на ночную подготовку. Там не факс, конечно, но такая материализация на рабочем столе. Владыка говорит: «Получили разнарядку». Есть такое выражение. Берёте её в руки, возжигаетесь Планом Синтеза на ночную подготовку, подходите к ядру в центре кабинета на 33-м этаже, встраиваетесь позвоночником, телом в ось Синтеза в ядре Синтеза в кабинете и, возжигаясь планомерностью расписанных условий Кут Хуми, входите в ночную подготовку в разработке и реализации всего того, что мы достигли Синтезом трёх практик. То есть в ночной подготовке вы будете дорабатывать, проходя или дорабатывая до определённого совершенства, начиная от действия Рождения Свыше, Нового Рождения, синтез-переход Синтеза 41-м архетипом 19 октиллионами Синтеза в каждом из нас. Самое последнее, с чем вы будете работать, — с частно-служебными зданиями. Начнётся всё с Рождения Свыше и с Нового Рождения. То есть вы не заново будете проходить, а с Кут Хуми либо в индивидуальной, либо в коллективно-командной практике, складывая тот или иной Синтез, упражняясь на дееспособность, будете дорабатывать то, что не сложили или не сделали, как видно у Аватара Синтеза Кут Хуми, в коллективной работе. Это я от Кут Хуми так услышала, он сказал: «Будете дорабатывать».

То есть где-то нам с вами нужно увидеть или понять, что при всей степени ответственности, в которую вы входите, необходимо внутри с Аватаром Синтеза Кут Хуми доработать процесс, который был дан коллективно. Почему? Внутренняя специализация предполагает пятым Синтезом выйти на силу Синтеза организации 19 октиллионов Синтеза. Это всегда исключительно самостоятельная работа. Поэтому попросите Кут Хуми или энциклопедическое, или философское, или парадигмальное такое сопровождение, — возможно, аттестационное, если внутри включится, — для организации каждого в том, что зафиксировал Изначально Вышестоящий Отец и Аватар Синтеза Кут Хуми.

И ещё такой момент, у нас есть с вами 33-рица от Человека Правами до Должностно-компетентного Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Нужно войти во внутреннее действие Синтезом, чтобы эта 33-рица сработала. На ночной подготовке вы будете эту 33-рицу грузить. Поэтому мы сказали: Энциклопедичностью, Парадигмальностью, Философскостью, и здесь Логоичность стоит на позиции Учителя. Но мы сказали Аттестационностью, то есть вопрос в том, что внутри включится: если больше Аттестационности, то включится Аттестационность, значит нужно будет проаттестоваться. Если включится Логоичность, значит это уже действие тем, что аттестация прошла, и вы пошли дальше. То есть вот эти три — четыре позиции внутри у вас будут работать, чтобы сложился Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Не зная, что к этому Кут Хуми поведёт, Владыка вам сразу же сказал: Энциклопедизм, Парадигмальность, Философскость и, соответственно, Логоичность внутреннего действия Синтезом. Просто хотя бы продумайте, куда направить Янский Синтез для этой реализации возможностей в той парадигме мира, в том мировоззрении, которыми вы живёте Янским Синтезом.

Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, огонь, условия заранее на завтрашний день все вместе и каждому из нас в отдельности. Стяжая простройку условий, реализации путей сообщения, координацию, ночную подготовку и спечённость Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми в организации досложения сегодняшних условий индивидуально, командно и завтра — либо доработку этих условий, либо вхождение в пик следующего нового выражением Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и собою.

И возжигаемся, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми здесь же в частном здании 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И тут уже нужен будет просчёт цифр. Вам нужно сейчас стяжать 16 раз 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584 Синтеза. И вы на себя вызываете эту большую цифру: 316 октиллионов Синтеза на всю группу. И в этой возожжённости каждому фиксируем по 19 октиллионов Синтеза. Стяжали 316, взяли, как мы берём все Синтезы ядер Синтеза по итогам практики, помните: «Берём 56 ядер Синтеза, 33 ядра Синтеза»? — Взяли.

Вернулись на физику и каждому фиксируем по 19 октиллионов Синтеза. Прямо творим, творим, не боимся, не боимся. А то Янский Синтез взяли, — творим. Творим, творим, творим. Вот 316, — и вы центральное ядро этого Синтеза. А потом 19 октиллионов — каждому. И этим выравниваемся в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми между нами и в выражении Изначально Вышестоящим Отцом между нами. Отлично!

Мы когда стяжали, в какой-то момент при работе со зданиями я оговорилась, а потом быстро поправилась. Вместо Соль-ИВДИВО я сказала Си-ИВДИВО. И сейчас я понимаю, почему. Потому что 316 октиллионов уже начали фиксироваться на организацию 19 октиллионов каждым из нас. Поэтому группа всегда подбирается под объём Синтеза. Вы идеально сегодня подошли друг другу в объёме Синтеза *(16 участников Школы — ред.)*. Ни дать, ни взять. Нам бы хотелось, чтобы вы понимали, что такое идеально простроенные условия в количественно-диалектической сопоставленности всего во всём и между нами. Это называется, когда неотчуждённостью процесса Отец творит какие-то великие дела.

И этим выходим из практики, благодаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Тех, кто не вышел из здания, более подготовленные по нашей подготовке по подзатыльнику возвращают на физику. Ну не все вышли. Мы же про честность, мы же про правду. Возвращаем на физику.

Распускаем всё стяжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО подразделения Москва и по подразделениям участников практики Академической Высшей Школы Синтеза. И выходим из практики, эманируя итогово в ИВДИВО каждого.

Когда много Синтеза, вы можете зависать или «залипать» неразработанностью в том месте, где вы были в последний момент, или привыкли там действовать. В данном случае этим явлением выступило частное здание. Поэтому когда вы отвечаете принципом «все за всех», если нет организации действия, где Владыка, например, на Синтезе всех возвращает, — на Школе всё свободно, то в данном случае вы просто внутри держите фокус внимания на всей группе, чтобы все вернулись в организацию Кут Хуми.

Да, Б.?

*— Спрашивал у Владыки, сколько же займёт ночная подготовка. Я услышал сто лет.*

Возможно, в том времени это пройдёт 100 лет. Представляете, сколько там всего вы сопереживёте физическими минимум шестью часами в этой организации?

Тогда хороших вам ста лет, — но не одиночества!

*— Прямо по Маркесу!*

Хорошей ночной подготовки! Завтра в девять утра. Спасибо большое.

# Часть 3

Мы с вами продолжаем наше вникновение в пятую Академическую Высшую Школу Синтеза Янской характеристики и подготовки и, надеюсь, переподготовки. Надеюсь, вам это что-то даёт, не только как усладу для некоторых частей, в смысле Сердца и мозгов, но ещё и для внутреннего роста.

## Разбор ночной подготовки

Поэтому первый вывод с ночной подготовки. Братья мои, **вы недостаточно хорошо знаете темы Синтеза**. Вот, например, я сейчас вам скажу: «Пятый Синтез, Престол. Что вы знаете о Престоле вот из Синтеза, как такового?» Посвящённые Владыки Синтеза, Владыки Синтеза — они как-то ещё могут выкрутиться и что-то вспомнить, как бы натягивая Синтез Кут Хуми для того, чтобы вовне это развернуть. А вот из нас, сидящие здесь, что мы знаем о Престоле, о Сознании, об Око, о выражении, например, Сообразительности или Интуиции, то есть о Части соответствующего Синтеза? Я сейчас не хочу заниматься нравоучением. И вот вопрос ночной подготовки в том, что здания, к тем пяти, куда мы вчера выходили...

Это без упрёков, ребята, как бы вам решать, вам жить с этим. Я освещаю процесс, который потом влечёт какие-то последствия действия.

И вот когда мы на пятом Синтезе, — любое последствие сказывается в вашем либо росте интенсивном, либо росте, но эволюционно замедленном. И вот **когда мы с вами говорим о том, что мы не знаем какие-то базовые темы Синтеза, в нашем с вами здании в Нити Синтеза, где фиксируются ядра Синтеза, где фиксируется вся наша подготовка, мы не можем раскрыть потенциал и начать действовать внутри только потому, что наш головной мозг, не владея темами, тезами Синтеза, не может банально расшифровать Кут Хуми**. Вот понимаете? Просто не может Владыку расшифровать. И **есть такое состояние: я слышу, что Кут Хуми мне что-то говорит, но я не понимаю. Только потому, что Истина в концентрации головного мозга ловит волны Кут Хуми Синтеза, но так как нет знаний базы данных, просто нечем вывести вовне**. И мы расшифровываем как? Всей нашей подготовкой, которая есть.

По итогам ночной подготовки Владыка Кут Хуми сказал: «Это самое важное», потому что у вас в основном работа была в частном здании, мы вчера переносили здание в 41-й архетип, и вопрос заключается в том, что, выходя туда, вы, вот послушайте, **сами себе предлагаете инварианты действия по работе Синтезом**. Если внутри нет Синтез-деятельности, — не на доске, напечатанной в подразделении, а у вас во внутреннем мире, вы себе внутри ничего не предложите. И **если вы ничего не предложите, то по факту вы там просто станете и будете столбить или столпить**, в зависимости от того, работает ли у вас Столп Отца, **концентрацию Синтеза**. Это просто как факт для простройки какого-то хотя бы часа в неделю, где бы вы занимались погружённостью в стандарт Синтеза. Вот это первое, на что нужно обратить внимание.

Соответственно, вот сам переход в 41-й архетип, Владыка сказал, что перешли, всё хорошо, как бы надо ваши тела спросить, как вам вообще было после вот какой-то интенсивной ночной подготовки, она была интенсивная. Единственное, что мы вчера с вами не доработали, хотя я вот радовалась тому, что мы вчера к этому подошли, мы вчера говорили о духе. И помните, когда стояли и говорили, что от тела звучит Иерархия, которая работает с качеством духа каждого из нас? И мы вчера говорили о Части Престол. И вот, соответственно, вчера в Казане была практика завершения работы семи Духов пред Престолом, я так её охарактеризую, там надо будет, посмотрите. Меня вчера это очень удивило, когда я это услышала от Виталия. *(93-й Синтез ИВО в Казани, АС В. Сердюк — ред.)*

И вот на что мы сегодня должны выйти, чтобы потом включиться в работу с Профессиями и, собственно, с пятым горизонтом. Мы пойдём сейчас к Изначально Вышестоящему Отцу и здесь будет для вас такой «трешняк», скорее всего, потому что я использую методы экзекуции, вы же знаете, что я самый лучший экзекутор, не знаю как правильно с окончаниями, — каждый из вас просто скажет какой-то свой фрагмент Синтеза для того, чтобы мы вошли в практику. То есть каждый из вас будет вести практику. И как только мы дойдём до последнего, — А., сегодня ваша честь завершать это явление, — мы с вами войдём в стяжание 64 видов духа 64 архетипов огня-материи ИВДИВО и зафиксируем это явление пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца, завершая Янский Дух, — я знаю, что мы его завершали, но никогда же не поздно ещё раз поставить точку, надавить, — завершая Янский Дух в деградированности пятой расы, и войдём в состояние вмещения 64-ричного выражения Янского Духа 65-м архетипом Изначально Вышестоящего Отца, завизировав своё явление Я-Есмь в выражении Престола Изначально Вышестоящего Отца.

Внимание! Дальше — линия Синтеза. Вчера один из вас предложил «гениальную» идею, «гениальную» в кавычках, это просто, чтобы, если в ваших узких коридорных разговорах где-то такая штука слышалась, я хочу вам просто объяснить, что это невозможно. И вчера один из нас предложил такой вариант: а что если мы стяжаем с точки зрения Вечности Янскость выражения Изначально Вышестоящего Отца? Как бы у нас это было стяжено с точки зрения Должностной Компетенции, у нас Вечные части в выражении Изначально Вышестоящего Отца.

Вот я вчера сразу же отказала П., сказав, что это невозможно, объяснив, что мы там только Должностно Компетентные. И уже когда потом ехала, Отец такую фразу дал, это вам будет просто полезно, вот смотрите: когда была пятая раса, у нас, грубо говоря, не было оснований говорить о том, что в этом воплощении я Инь, в следующем воплощении могу быть Янем. И вопрос в том, что наше воплощение было разное — в зависимости от необходимостей для наработки опыта духа, так его назову. Как только мы вошли с вами в новую эпоху, вошли в Части, было решение Изначально Вышестоящего Отца, что на всю эпоху, сколько она там была до перехода?

*— Шестнадцать тысяч.*

Ну сколько-то там. Больше. Больше, больше. И было сказано, что какой ты в этом воплощении, это твоё тело, в данном случае Янское, — оно идёт синтезом всех воплощений, и когда бы ты ни воплощался в разные выражения своей физичности, — ты будешь Янем. И тогда, получается, что если мы сейчас подадим у Отца заявку, а эпоха поменялась, количество цифр увеличилось, то мы не можем сказать, что по истечению миллиарда лет или миллионов лет вы тоже будете Янями. Это первое. И вот здесь вопрос того, что уже надо сейчас так поработать, что если вам хорошо в этой Янской реализации, чтобы в следующих воплощениях дух не стремился войти в опыт Иньской реализованности. Понимаете?

И второе. В 65-м архетипе и в Вечности нет деления на гендерность. Просто мало ли там, вдруг вы как-то сами на какой-то индивидуальной аудиенции между собой придёт вам гениальная мысль что-нибудь стяжать у Отца с точки зрения Янскости. Вот на сейчас это невозможно в 65-м архетипе. Поэтому как Должностно Компетентные вы развиваетесь, — с точки зрения специализированности это невозможно.

Вот, ребят, поэтому посмотрите на то, о чём вы думаете, насколько ваши предложения, да, они могут быть резонансными для каких-то таких действий и сверхпрогрессивными. Но в любой прогрессии нужно включать знание Синтеза. Это второе. Даже больше не знание Синтеза, понимаете, а предлагая понимать, к чему приведут эти последствия.

Я даже вчера, когда мы с вами говорили на какие-то разные темы, потом ехала, думала, **мы с вами не всегда видим последствия наших действий и предложений. А для любой прогрессивности работы, чтобы связки престольности работали адекватно, необходимо просчитывать все результаты**. **Вот это важно! Ещё раз послушайте — необходимо просчитывать результаты действия.** То есть, если, например, Инь, она может не просчитывать, ну или просто тактические какие-то шаги, то **у вас в действии по большому счёту просчёт должен быть на какую-то длительную перспективу**. Грубо говоря: все ходы записаны. Это действие Престола и это работа Я-Есмь, то есть где вы находитесь. Если вы не находитесь в этой обстановке явления, то тогда фактически плывём по течению, — кому это будет интересно? Просто, чтобы вы подумали с Аватаром Синтеза Кут Хуми на такое развитие событий.

Кстати, по поводу развития событий, тоже во внутреннем мире отклик очень такой глуховатый. То есть **мы просто идём с вами по каким-то предложениям, но просчитывать события не умеем**. Что такое просчитать событие?

*— Это План Синтеза, получается.*

*— Сначала начать, а потом закончить.*

Это гениально! А ещё?

*— Последствия.*

Просчитать события. Хорошо. А ещё?

*— Построить модель.*

Просчитать события. А ещё? Просчитать последствия, просчитать варианты действия, просчитать варианты отхода, захода, перехода.

*— Участников.*

*— Цена неудачи. Если нет, то что?*

Риски.

Просто к тому, чтобы вы подумали, и, скорей всего, это будет хорошо в обучении у Аватара Синтеза Сераписа. Потому что, когда мы войдём сейчас в стяжание 64-ричных видов духа, то дух работает и разрабатывается в Иерархии. Поэтому вчера было желание стоять и было состояние фона иерархического действия с точки зрения Воина Синтеза. И вот **когда мы учимся просчитывать результаты: наших действий, действий в команде, действий в группе, действий в коллективной ответственности за всех, — мы фактически тогда внутренне воспитываемся у Аватара Синтеза Сераписа** в организации вот этих действий. Хорошо.

Если вы согласны, вот такой расклад, четыре позиции над которыми вам нужно просто поработать. **И ещё раз намекаю вам серьёзно: стандарт Синтеза, хотя бы какой-то, чтобы было на что опереться, — будет хорошо. Иначе мы внутренне не честны**. То есть мы развиваемся Синтезом, а сами не знаем основы Изначально Вышестоящего Отца. Мы, по-моему, с вами говорили, что **с Отцом мы можем только говорить стандартом Синтеза**. То есть мы должны более-менее знать Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Вот!

Поэтому на сегодня план: 64 вида духа, потом вхождение в Престол, вхождение в два вида Профессии и, соответственно, работа, упражнения, упражнения, упражнения на эту тематику, чтобы вас чуть-чуть внутри поколыхать, поколебать.

*— Когда-то была рекомендация, чтобы всё стяжали максимально Янским ракурсом.*

Да.

*— (Продолжает) Получается, что если мы берём 65-й архетип, Янский ракурс там не включаем?*

Да, там включается Должностная Компетенция, где априори ваша Янскость есть выход действия телом. То есть там не нужно об этом говорить в стяжаниях, — об этом говорит ваш выход в реализации. Понимаешь? То есть там всё равно идёт телесный выход.

*— Может это и есть Компетентность Яна, (она) в том и заключается?*

Возможно. Просто это говорит о том, чтобы вы понимали, насколько, совершая переход в любой архетип телом, ваше тело имеет такую же мощь, наработанность, компетенцию, реализацию, а главное, телесную выраженность, чтобы внутри этим проявляться пред Изначально Вышестоящим Отцом или с Аватарами Синтеза. Вот это, кстати, правильный взгляд, потому что физически мы своё тело так идентифицируем тут, чувствозная хотя бы, — выходя к Аватарам Синтеза мы не придаём значение качествам, свойствам — и до компетенций, вот всей этой 16-рице, — в той организации Янской телесности, которая у нас есть. К чему бы это привязать вам, как к примеру?

К тому, что, как вариант просто: помните, мы говорили о том, что мы являем собою Изначально Вышестоящего Отца, выворачиваясь наизнанку? То есть вопрос в том, что выходя к Изначально Вышестоящему Отцу, у вас выворачивается наизнанку не внутренняя эталонная Иньскость, а вот как раз Янскость и Отцовскость, которая здесь вовне вами наработана. Только здесь она внешняя, а пред Отцом она внутренне-внешняя. А внутренне-внешнее явление — это кто? Внутренне-внешнее явление?

*— Учитель?*

Это Учитель. И вот тогда минимально, с точки зрения Учителя, — мы этим. А мы вчера стяжали тело Владыки. Тогда вопрос вашей Янской разработанности — войти во внутреннее-внутреннее Владыки, чтобы та особенность вашей организованной Янскости звучала пред Изначально Вышестоящим Отцом внутренне-внутренне. При всём при этом Иньскость будет такой прослойкой, которая даёт состояние сингулярности совершать переходы в разные виды и объёмы вашей Янскости.

То есть я бы предложила тогда увидеть, что Янскость, помимо внешней выраженности, вот Янский Синтез — это внутренняя среда, которой вы строите ваш внутренний мир и всё, что связанно с вашей организацией. Да?

*— В нашей выразимости наверху, в вышестоящем выражении, как мы сейчас всё слышали, с учётом физики, есть и обратный встречный процесс, когда объём и глубина нашего вышестоящего выражения ожидается на физике нами, и для достойного явления вышестоящего тела нам необходимо также физически отстраиваться пониманием и реализацией глубины, мощи, отстройки и так далее вышестоящего выражения в физике. Вот этого тоже не хватает.*

Всё верно. Да. Сколькими архетипами ты сейчас говоришь? Это просто вас всех касается. То есть как только вы берёте слово, — вы внутренне в подготовке, допустим, к Посвящённому-Владыке Синтеза должны себя тестировать. Кут Хуми выражаю? Отца выражаю? Синтезфизичность скольки архетипов несу? Чем проявляюсь: Учителем, Владыкой? — Тело Владыки, тело Отца, тело Учителя, тело Аватара, — ну тело Отца вряд ли, — тело Аватара — есть это выражение. Если мы сейчас заговорили о Престоле, — Я-Есмь где, в чём я стою? В какой концентрации насыщенности? И мы этому не придавали значения, допустим, на Янской подготовке, но, по большому счёту, это нужно для натренированности. Потому что **когда мозги начинают работать в организации этого осмысления, Физическое тело начинает тренироваться само собой**, или там не предполагая это или просто втягиваясь в этот процесс. Поэтому, Белоруссия, готовьтесь.

По большому счету, если начать, нужно внутри себя тестировать. Потому что, если мы говорим про Янскость, мы не можем, выражая Слово Отца, говорить собою, где-то просто фрагментарно цитируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца вовне. Это, кстати, была фишка сегодня в ночной подготовке, когда там нужно было что-то сделать, я пока сейчас говорю, оно параллельно расшифровывается, что **мы умеем цитировать Кут Хуми и Отца** **по написанному, но мы в этой цитированности даже не проявляем их собою**. То есть мы говорим, реплицируя то, что наработали, но не являясь теми, о ком говорим. Вот это состояние «встроится в процесс» — это то, что вчера мы говорили: там подойду к кому-нибудь из вас, помните, мы говорили: «Дали мне это состояние, чтобы…» Этот эффект — я потом могу цитировать действия Б., показывать, что я тоже такая организованная, но по факту это не встроится в мои внутренние настройки. И это, кстати, про Я-есмь Престол, — тогда я в этом не нахожусь, то есть я не стою в этой позиции.

И вопрос в том, что, когда сейчас воспринимаете, посмотрите, до какой глубины доходит ну хотя бы первичное понимание мышлением того восприятия, которое вы берёте? И вопрос в том, что всё, что говорится вовне, оно накладывается на глубину ваших мыслей, из этих мыслей какой-то процент пропитан или насыщен Кут Хуми и Отцом, и все остальные мысли, допустим, только ваши. И если даже какая-то мысль, которая реально рабочая, она выходит вовне, чтобы вас внутри тригернуть, ну чтобы вошло это состояние, — оно начинает проходить многослойно, как структура кожи, проходят ваши мысли, и чаще всего мысли Кут Хуми и Отца — они находятся ниже ваших мыслей. Почему? — Они тяжелее. И когда вы начинаете включаться с новыми мыслями в какое-то состояние реагируемости, в ваших мыслях чаще всего и останавливаются те мысли, которые идут извне. И до мыслей, которые пропитаны Кут Хуми и Отцом, если только не наработано, а что должно быть наработано в мыслях? Что должно быть наработано в мыслях каждого из нас? Мысль должна быть какая? Какая должна быть мысль?

*— Огненная.*

Это то, что витает среди вас сейчас. А какая должна быть мысль выше огненности?

*— Творящая.*

Это если ты подумал, ты сделал. А если не хватает делок? Делок не хватает.

*— Совершенная.*

Совершенная мысль. Мысль должна быть или аматическая — идущая из Розы, потому что включается состояние огня: мысль огненная. Должна быть аматическая мысль. Или же мысль должна быть магнитная, вот, что я хотела важное сказать. Тогда получается что, **если мысли не магнитны, — вы притягиваете своё же состояние**. Увидели? И тогда нужно наработать мысли Кут Хуми и Отца.

Получается тогда, что, если наши мысли не магнитны, а что такое магнитная мысль? Это рабочая Чаша, где внутри в рабочей Чаше должен работать кто, чтобы вызывать магнитность состояния? — Престол. **Если в Чаше не работает Престол и неактивны Зерцало, Синтез-образ или тело, стоящее внутри, — просто не вызовет магнитное состояние никакую мысль.** Мы выработаем свою мысль, но Кутхумную или Отцовскую мысль мы просто не сгенерируем, — нечем будет генерировать. То есть генерирование идёт магнитом на магнит.

Это к тому, чтобы вы просто подумали на досуге. И здесь важна ваша индивидуальная подготовка с Кут Хуми, где бы вы себя начинали внутри перестраивать на это состояние. Поэтому эти вот **мысли собственные — нужно уметь их ликвидировать, активировать мысли Кут Хуми, — их будет не так много, но они должны быть. И ими, разрабатывая состояние магнитности, включаться в вырабатывание мысли с Кут Хуми, или вычитывать её из Синтеза**. — Вот у вас книги Синтеза — там мысли Кут Хуми, ну по большому счёту. Вот вычитывать её из Синтеза **и потом эту мысль просто внутренне раскручивать, чтобы рождались ваши мысли репликационным действием с Аватаром Синтеза Кут Хуми.** Подумайте. Нравится, не нравится, но вам придётся всё равно с этим что-то делать.

*— Правильно я понимаю, что тогда один из способов работы с Аватарами Синтеза по Поручениям и далее — это как раз магнит и с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и по соответствующему Поручению? И тогда как раз в этом магните мы нарабатываем те частности по тем Поручениям, которые мы исполняем?*

C'est la vie, в смысле — да.

*— Предложение по поводу духа было. О том, что вы говорили, чем закреплять явление. Мы же можем стяжать Лотос 41-го архетипа, правильно?*

Конечно, нет.

*— (Продолжает) Ну почему опять нет? А закреплять его чем мы будем?*

Вот просто из принципа. Шестьюдесятью пятью архетипическими видами Духа Изначально Вышестоящего Отца через работу, — я знаю, что тебе сказать, — Престола.

*— (Продолжает) Как Части?*

Нет. Вопрос, какую Часть ты выберешь для работы Престола? Какую Часть вы выберете для работы Престола? По-другому: какой вид Части вы выберете по работе с Престолом? Посмотри на Ю., он уже, бедный, просто истощён ментальным несоответствием его внутреннего мира. Вот истощённый Янь.

*— Может фокус куда-то на другое перевестись с меня?*

С тебя? Ты знаешь, ты просто напротив меня сидишь, сядь сюда, и я тебя видеть просто не буду. Я вот смотрю на П., П. у нас просто лидирует сегодня. Нет, все у нас лидеры.

С какой Части мы начнём?

*— С Архетипической?*

Нет, выше.

*— Совершенные Части.*

## Эталон ведения практики

Да. Я бы вам предложила, чтобы вы в активации Совершенного Престола сложились на организацию Синтеза. Тогда будет важно и правильно войти в этот процесс. Тогда что нам нужно будет? Каждый вводит нас в определённое состояние практики. Р. ты когда-нибудь ребятам давал схему правильного ведения практики? Не давал? Я её недавно нашла. Я сейчас просто пробегусь, а вы встройтесь в осознание.

**Эталон практики для всех, кто её делает**.

**Первое**. Должен быть План Синтеза до начала практики. Я думаю, что у нас с вами План Синтеза есть — это стяжание, соответственно, 64 видов Духа Изначально Вышестоящего Отца.

**Второе**. Нам необходимо распустить Синтез из ядер по телу. То есть мы должны включить ядра Синтеза в голове, ядра Синтеза в позвоночнике. И Синтез внутренний распускается и возжигает состояние концентрации Синтеза на коже. Если мы работаем с вами с точки зрения активации чего-то нового, то мы должны возжечь собою, помимо Плана Синтеза, который довозжигается, допустим, — Слово Отца, которое мы с вами каждый раз активируем при стяжании в соответствующем архетипе.

**Третье**. Мы развёртываем Синтез и делаем концентрацию Синтеза по этому залу — это будет важно. Понятно, что это больше специфика Владыки Синтеза. Но так как мы не отчуждены от Аватара Синтеза Кут Хуми, — Кут Хуми ведёт Синтез, мы ведём Синтез, — то тогда мы возжигаем Синтез по залу и возжигаем Синтез на группе — то, что *(чем — ред.)* мы вчера с вами завершали. Нас 16, и мы возжигаем собою 16 концентраций Синтеза и потом возжигаем Синтез в каждом. Вот это пока понятно? То есть возжигаем Синтез в зале и возжигаем Синтез в концентрации группового явления — то, что вас вчера напрягало, что мы сложно организуемся.

Далее каждый из вас должен войти в состояние магнита с Кут Хуми Фаинь, и этот принцип магнита — он должен быть на что-то направлен. То есть за мгновение до вашего начала ведения фразы, слова, какого-то стяжания вы уже должны быть магнитно заполнены Аватаром Синтеза Кут Хуми. Причём вы должны помнить, что любое состояние магнита несёт собою тематичность, на что направлен магнит. Значит, если мы работаем с активацией 64 видов Духа, вы можете возжечь концентрацию, допустим, духа в магните с Кут Хуми, можете возжечь Мощь в выражении Кут Хуми, можете возжечь Престол в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми, и магнитным Синтезом углубить или усилить в каждом из вас это состояние. Нормально?

Синтезируемся дальше с Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И дальше вопрос, вы должны почувствовать по подготовке: группе нужна концентрация Фаинь или не нужна? И по внутренней подготовке группы у каждого из вас будет какая-то своя потребность — настроенность на Аватарессу или в отсутствии её выражения. Дальше ваша задача всю нашу группу, — кто-то, видимо, один начнёт — это будет М., а потом нужно будет удержать группу в зале ИВДИВО у Аватара Синтеза Кут Хуми или в Зале Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь или с Изначально Вышестоящим Отцом, в обязательном порядке мы стяжаем Синтез, проникаемся Синтезом, вы это знаете, и входим Синтез Синтезом в Дух, чтобы повысилась скорость, разработанность и сила Синтеза в Духе каждого из нас в подготовке на 64 вида Духа. Прямо мы сами входим в это явление, чтобы фактически ввести во всю группу.

## **О методике ведения практики Синтеза**

Почему мы сейчас останавливаемся на этом явлении? Потому что, когда мы говорим: Янь в действии или Янский Синтез, — задача в том, что есть несколько этапов роста Янскости. Вначале она идёт индивидуально, когда вы работаете во внутренней деятельности на себя, складываясь какой-то особенностью развития с Кут Хуми, с Отцом. Далее, когда мы уже включаемся в коллективную разработанность, чтобы «сняться с ручника», вы внутренне начинаете обучаться на коллективной работе: вести, апробировать, исследовать, изучать, практикуя групповым Синтезом действия на каждом.

И **ведение практики — это одно из главнейших порядковых условий внутренней интенциональности, то есть подвижки Янскости на перспективу, как вы сказали: либо Творения, либо Синтезирования. Крайне важно.**

Я бы сказала, почувствуйте группу, насколько вы умеете вести практику. Просто посканируйте группу, насколько вы умеете вести практики. Мыслеобраз составить сможете, а насколько вы умеете вести практику? Вызывать в себе концентрацию Синтеза, вызывать Синтез в другом, вызывать концентрацию работы ядер Синтеза. Понимаете? Не в себя говорить, а все остальные слышат и просто свидетели вашей беспомощности. Простите. А вызывать Синтез настолько, чтобы была организованность внешнего действия. Я сейчас распаляюсь, чтобы просто показать, что есть условия, которые невозможно скрыть, они мельтешат перед глазами, и нужно их просто ликвидировать. И **когда ликвидация приходит к исполнению, необходимо просто уметь быть Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.** Понимаете?

То есть я распаляюсь не потому, что мне надо как-то вам показать, что вы не умеете, а чтобы включить в процессы, внутри вы устремились хотя бы на то, чтобы познать этот процесс, а значит его совершить. Мы в начале познаём — потом совершаем.

Дальше мы стяжаем у Кут Хуми тему либо цель того, что мы стяжаем, и выходим к Изначально Вышестоящему Отцу, то же самое: становимся телом, включаемся в выражение Синтеза и начинаем вести практику или Синтез по этой цели с Изначально Вышестоящим Отцом, уже верша, служа, практикуя, разрабатывая — и всё дальше по огням от Могущества и до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Редко, когда мы с вами, и будучи Владыками Синтеза, и будучи Посвящёнными-Владыками Синтеза, **включаемся в осознание того, что мы ведём Синтез 16-рицей одномоментного действия.** То есть видим ли мы, когда мы ведём практику, что мы этим Служим, что мы этим Вершим, что мы этим Практикуем, что мы этим Воскрешаемся, что мы этим Я-Есмьничаем, что мы этим включаемся в Могущество, в Мудрость. И когда мы ведём её на скорости, допустим, мы вчера вели три практики, я внутренне не думала о том, что я веду её 16-рично. Но в нужные моменты переключалась на какие-то акценты…

Ну что ты попадаешься? Вот сейчас на тебя смотрит Кут Хуми. Вот смотрите, я сижу в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми. Владыка смотрит на вас. Вы сидите — и что-то делаете. Владыка это всё фиксирует. Понимаете, я это сейчас не к тому, что придираюсь к вам. Но есть состояние, где вы должны ловить присутствие Кут Хуми. Сейчас я могу сказать в полноте, что мною физически говорит Аватар Синтеза. Вот посканируйте даже это от тела. Тут уже не моя интерпретированность Синтезом выражения Кут Хуми. Понимаете, когда Владыка смотрит, вы ловите это состояние взгляда и вы встраиваетесь в ту же эманацию концентрации Синтеза на зал, потому что мы говорим о практике. Поэтому учитесь делать свои дела, когда Кут Хуми не концентрируется физически. Я прошу прощения, может быть там что-то как-то кому-то, но, в общем, проехали.

И вот получается, что, когда вы ведёте практику, вы ведёте её 16-рично. Зная — не зная, вы её внутренне, — и вот послушайте, практику важно насытить не только темой и мыслеобразом стяжания, — её важно насытить внутренним Синтезом 16-ричным. Если получается, 32-ричным. Потому что, фактически, мы сейчас учимся действовать 32-рицей Изначально Вышестоящего Отца. У нас есть 33-рица ИВДИВО-деятельности от Правил до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Соответственно, если вы это внутренне разберёте или хотя бы в это встроитесь, это уже будет внутренний плюс для того, чтобы вы хотя бы понимали синтез-деятельность внутренней подготовки. Соответственно, обязательно стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и в этом стяженном Синтезе нужно стяжать Синтез, чтобы преобразиться.

Мы недавно принимали аттестацию у Владык Синтеза, буквально в тот понедельник после выходных вторых, и каждый Владыка Синтеза, чтобы подтвердить права ведения Синтеза, помимо знаний Стандарта Синтеза вёл практику на номер Синтеза. Например, Владыка говорит: «Пятый Синтез», — потому что все в основном вели первый курс Синтеза. Владыка Синтеза выбирает тему, причём тему, не ту, где он хорошо знает стандарт Синтеза. То есть вопрос «хорошо» — всё очень субъективно. А ту тему, которую подтверждает Кут Хуми, где Компетентный может в аттестации на ней просто вырасти, или в ней вырасти. Мы не контролировали процесс, они сами подготавливались. Потом эту тему начинали опубликовывать. Были какие-то встречные вопросы. Мы завершали эту тематику, а потом нужно было через то, на что мы выходим в этой тематике, провести практику. Ребят, поверьте, девять Владык Синтеза, и из них только двое провели классическую глубокую синтезную практику. Поверьте. Не скрою…

Я не к тому, что вы должны как Владыки Синтеза вести совершенную практику Синтеза. Но, — соблюдая стандарт и зная подноготную, так назовём, содержания, из чего должна быть насыщена практика, как она должна быть разработана, — внутренне это даёт вам уверенность выражения Аватара Синтеза. Мы вчера говорили про уверенность. Она начинается с практических Синтез-действий с Кут Хуми. Синтез-действий. Сейчас на Школе вы находитесь в Синтез-действии с Аватаром. У кого-то глубоко, то есть вы просто собою сидите и понимаете, что Синтез идёт, он втекает, он формирует, оформляет ваше тело. Кто-то сознательно возжигается и генерирует, — но не генезирует, а генерирует концентрацию Кут Хуми, репликационно напахтывая Синтез в теле. Понимаете, у каждого из вас свой процесс. И сложность, в том числе, Янской отстроенности заключается в том, чтобы вы умели внутри выражать присутствие явления Я-Есмь Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца. Соответственно, это требует преображения. То есть когда мы говорим «преображаемся», мы меняем, переключаемся на то, что мы стяжали.

Так вот, я продолжу. Из этих девяти Владык Синтеза семь ни разу не сказали, что они преображаются в практике. Не суть, просто чтобы вы, когда вели сейчас какой-то процесс, помнили, что одним из краеугольных камней, которые переводят сингуляцию внутреннего Синтеза на ядро Синтеза практики, которое мы стяжаем, это как раз состояние преображения. Не знаю, с чем это связано. Но когда мы преображаемся, мы внутренне входим в состояние преодоления диалектических противоречий — не в Отце, а внутри каждого из нас. То есть, преображение нужно для этого. Да!

*— Причинно-следственную связь хотел подчеркнуть. Мы стяжаем как раз для того, чтобы преобразиться.*

Да. И Синтез нас именно преображает на это.

И по итогам вы можете послушать какую-то рекомендацию Изначально Вышестоящего Отца к тому, что вы исполнили. В принципе, штука незамысловатая. В общем-то, хронологию событий вы более-менее алгоритмично знаете. Но, по большому счёту, необходимо наработать состояние Синтеза, чтобы практику уметь воплощать в физическую реализацию.

*— Смысл-то не в преображении, на самом деле, а в финале преображения. В финале мы становимся другим. И дальше пойдём уже не преображением, а тем, кем мы стали. Поэтому смысл не в преображении. Преображение, как способ перейти.*

Хорошо. Просто, да.

*— Вопрос по поводу практики, как таковой, не ведения, а по 64-рицы Духа. Содержания стяжания. Был вопрос: можем ли мы стяжать 64 типа Духа — от физики до сиаматики в 64 архетипах.*

Да, я тоже вчера об этом думала. Мы не можем стяжать ни в выражении типов, ни в выражении частностей. Нам нужно стяжать чисто виды духа цельно каждого архетипа. У нас не должен на данном этапе быть дробный подход, мы должны войти в состоянии целого.

И вот тогда просто почувствуйте, что есть такое состояние подготовки к практическому действию. То есть вы не можете «на холодную» войти в активацию начала практики. То есть должна быть какая-то заполненность Кут Хуми, возожжённость Аватаром Синтеза и настройка на процесс деятельности. То есть быстрая смена состояния — это как раз настройка на Аватара Синтеза. Причём каждый из вас войдёт в своё какое-то своеобразие, как вы практикуете это состояние.

Чтобы вам чуть-чуть было интересней, и вы не шли на практику, как на каторгу. Мало ли, вдруг накопления вспомните и пойдёте по привычке. Это шутка. То вы должны понять, что любая практика, она вышкаливает у нас внутри, — у кого-то вчера звучало состояние вышколенности, — профессионализмом. И любое состояние профессионализма — это реализация внутри Профессии. Тогда просто подумайте, а вы кем входите в практику? — Аннигиляционным Аматиком, Регулятором прав, повелителем вселенной — шутка. Повелителем Времени. Ну чем вы входите в практику? Кто-то там с миром — кто-то там с миром?

*— Аватар Мира.*

Опять же он: Аватар Мира. И вот тогда что внутри в организации у вас возжигается, даже если этих ядер Синтеза у вас нет. Но внутренне вы профессионализируетесь. Что такое Профессия? Это специализация у Отца в какой-то особенности, в которой вы нарабатываете компетенцию. И **для того, чтобы Янскость раскрывалась, нужно внутри найти то, где ты максимально к 100% реализуешься и применяешься, вот оно твоё**. Вот ты хочешь за это, только не наработать, а, грубо говоря, реализовать эти возможности.

Так, господа! Без двадцати десять, сколько вам нужно на подготовку, чтобы вы сложились к тому, что вы будете стяжать? Мы же как договаривались: вводим, и потом каждый из вас в активации духа в подготовке к стяжанию, — не факт, что сразу же кто-то из вас начнёт стяжать 64 вида Духа. А вы должны ещё нас разогреть к этому состоянию. И вот тогда вопрос: как так подготовиться, чтобы расписать всё, как по нотам, чтобы, допустим, наверное, на восьмую или девятую позицию вы только начали стяжать Дух? Потом следующими позициями, — кто там у вас восьмой получается? П., правильно? Или на восьмую, или на девятую, или на десятую позицию было стяжено… Может быть, на одиннадцатую! Вопрос конкуренции уже пошел! А уже потом чтобы мы это разработали. Вы спросите, зачем такая сложность? — Потому что вы должны научиться идти в связке. В связке, это групповая работа. Это то вчера, что вас задело, и мы очень долго об этом говорили. В связке с Отцом и с Кут Хуми, с Аватарами Синтеза. Всё.

Сколько будете готовиться? — Пять минут? Давайте. Пять минут. Всё. Время пошло. Вперёд, господа! В 46 минут мы начинаем, начинаем с вас.

*— Я готов.*

Готов. Пять минут всё равно у вас есть. Хоть гуляй, хоть пробежись, хоть кофе попей. У тебя есть пять минут. Как угодно проводите это время. Терпение и труд всё перетрут.

*(Пауза внешней тишины— ред.)*

Вспомните свои специализации. К чему вы за эти годы больше всего тянулись, и что у вас получалось в разработке, чтобы передать. И вот через этот подход устремитесь войти в реализацию этой практики. Грубо говоря, специализация. В. специализируется на Абсолюте, — поведи практику так, чтобы мы вошли во вспыхивание Абсолютным действием. То есть что-то, что ваше. Понимаете, то есть какая-то специализация. Какой-то вид Синтеза или выражение Аватара Синтеза, где вы, погружаясь в разработку, стали «я есмь» этот Синтез, «я есмь» этот Аватар.

*— Предложение, опять же накал внутренней организации в подготовке к практике стяжания. Вчера стяжали 316 октиллионов Синтеза командно, то сегодня усилились ещё на 19 минимально, — А. пришел.*

Вчера меня Владыка отстроил на эту тему. Задал один вопрос: «Ты куда это всё вписала?» — Я такая: «А-а-а! Как это, куда?!» — Я начала объяснять, как вчера вам, о том, что нас 16, у каждого 19 септиллионов, и просто мы усилились в командном огне. Владыка сказал, в качестве эксперимента — да, но по итогам ночной подготовки сказал, что для ваших тел этого было очень много. И чтобы войти в эти 316 октиллионов и в то, что ты сейчас говоришь ещё в усиление, необходим внутренне разработанный…

Вот смотрите, почему я вас так иногда прям до белого каления довожу, что вы меня готовы «прибить», — но пока нет возможности, — только потому, что я понимаю, что знание и теорию вы получите у других Владык Синтеза. Мне нужно от вас совсем другое. **Мне надо, чтобы на каком-то пиковом моменте мы зарегистрировали и вышли на то, что внутри вы есмь телом Синтез Изначально Вышестоящего Отца.** Всё остальное делайте сами. Понимаете? Мне надо совсем другое. У меня специфика в другом от вас. **Мне нужно внутри у вас родить Отцовскость такую, — которая бы просто не ушла.** То, что вы физически Янь, это ещё ни о чём не говорит. Поверьте. Просто.

Поэтому вот здесь специфика в том, что нам нужно это потом к чему-то будет прикрепить. Поэтому максимум, что вы можете сделать, это 4 октиллиона, 19 октиллионов. И просто усилить тогда групповое выражение Аватара Синтеза в видах организации материи по 19 октиллионов, вот это — да.

*— Был ракурс действия, я увидел, что внутри Отец — вовне Владыка. И мы вчера шли и работали Владыческим ракурсом, телесная организация по объёму физической телесности 19 октиллионов, а внутренняя активация Отцом была на взращивание отцовскости на 316.*

Да, ты правильно думаешь. Но Владыка сказал, что слишком много для нас.

*— (Продолжает) Да, очень плотно было.*

Владыка не отказал, посмотрел, разрабатывали вы это ночью, но сказал, что плотно. Поэтому замахнуться можем на всё, а потом последствия.

Так, други мои, ровно 46 минут. Ну что, братья? М.?

*— Вы, пожалуйста, подготовьтесь на вопрос, будем ли мы взаимодействовать с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь.*

Одному из вас придётся. Прям на кого-то из вас оно фиксируется. Поэтому не все, но один из вас войдёт в эту практику Синтеза.

*— А как он войдет? Потом? По ходу?*

Да, по ходу.

## **Командная практика в ведении 17 Янями**

*— Хорошо. Активируем все ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою цельностью команды Янов ИВДИВО командой Янов ИВДИВО. Вспыхивая синтез-физически, активируясь на действенность и применимость тематикой данной практики.*

Остановись. Смотрите, сейчас начался Синтез, но практики ещё нет. И вот важно, чтобы вы словили волну от каждого в выражении Кут Хуми, чтобы практика вас накрыла, и вы начали практиковать вне зависимости от дееспособности каждого, как единицы. И включилась не индивидуальная практика, а сложилась коллективная практика. Это очень сложно — сложно включиться в коллективную практику. Это от вас нужно.

Поэтому в голосе больше Кут Хуми, в голосе больше Отца — и Синтеза. Внутри учимся говорить, выражая это явление. Я позволю себе комментировать, чтобы вас иногда корректировать. Давайте.

*— (Продолжает) Развёртываем ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, заполняя всё тело Синтезом, доводя до поверхности кожи, вспыхивая Янским выражением каждого. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО на 19.807.040.628.566.084.398.385.987.520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы. Приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Янской командой ИВДИВО. И стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас на командное исполнение перехода в 64-рицу видов Духа 64 архетипов Изначально Вышестоящего Отца.*

Огня-материи ИВДИВО.

*— (Продолжает) Огня-материи ИВДИВО. И, вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Я в ожидании развертки.*

Конечно. А я в ожидании формы, инструментов, возожжённости в каждом Яне Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Стимульни.

*— (Продолжает) И вспыхиваем Янской формой, 64-рицей инструментов Яна.*

Мы же с вами стяжали Октавный меч?

*— (Другой Янь) Меч большого Космоса.*

Да, это, в общем-то, выход на октавный меч, 41-й, давайте, это как раз инструмент.

*— (Продолжает ведущий) Вспыхиваем Октавным мечом Яна.*

Большого Космоса.

*— (Другой Янь) Янский меч Огня Большого Космоса.*

Вот так вот будет.

*— (Продолжает ведущий) И вспыхивая Янским мечом Огня Большого Космоса, глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Вот что мы можем сейчас сделать, чтобы потом слово А. передать? Вспомните, чем специфичен Престол: он умеет распускать Синтез, заполняя пространство ИВДИВО синтезом, огнём и пошли дальше по видам Синтеза. Вам нужно войти в состояние, когда в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми распускается Синтез. И вы им укрываете вплоть до концентрации на планете Земля. То есть такая столпная нелинейная заполненность присутствия Кут Хуми здесь.

И тогда вопрос к вам всем: **делаете ли вы группой и индивидуально присутствие Кут Хуми на планете Земля многообразно?** Что такое многообразно? — у каждого из вас своя какая-то, как мы до этого говорили, способность и реализация Аватара Синтеза, специфическая возможность. В этом есть разновариативность для духа. Разновариативность крайне важна. Для духа, чем больше разнообразий, тем он потенциально сильнее. Это разновариативность. Он не любит односложностей, чтобы был только один вариант действия. Виды и разнообразие — вот это дух. Поэтому иерархия человечества — огонь и части, в том числе. Цивилизация — вот которая активирует этот потенциал.

Если что-то дополняешь, дополняй, как видишь с Кут Хуми.

*— (Продолжает ведущий) Мы, насыщаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываем его синтезфизически собою в данном помещении 17-рично в явлении каждого из нас. И далее развёртываем по территории Российской Федерации, планете Земля. Насыщая каждого гражданина планеты Земля Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, охватывая сферы распространённости Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца планеты.*

Всё? Чего не хватает? Б.?

*— Синтез Синтеза стяжать?*

Да. И выстроиться в последовательности Синтез-действия Кут Хуми в коллективном состоянии, где вначале нужно было стяжать Синтез-практику в коллективном ведении каждого из нас. Потому что пока её ведёшь ты, — все остальные участники. А нужно было войти в эффект. Это просто чисто интуитивный просчёт был допущен, где каждый из нас входит в свой столп практикования условий реализации Кут Хуми. Уже всё, может, А. это сделает.

*— (Следующий ведущий) Здесь же в зале сонастраиваемся, синтезируемся глубже с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Мы предлагаем практику подготовки к стяжанию 64 видов Духа огня-материи усвоением, прошу правильно отреагировать, архетипической огне-материальной радиации 64 видов огня-материи…*

Куда направим?

*— (Продолжает ведущий) В Престол*!

Хм! Если только это будет возожжённость ещё головного мозга.

*— (Продолжает ведущий) Возожжённостью головного мозга*.

Тогда я согласна.

— *(Продолжает ведущий) Сонастраиваемся, синтезируемся* с *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И стяжаем каждым из нас и синтезом нас командой 64* *Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей оперирования каждым из нас и синтезом нас Части Совершенный Престол Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, вспыхивая, возжигаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть 64-рицу явления Духа огня-материи в зале тренинга, где мы сейчас находимся, по границам зала. И, вспыхивая синтез-физически телом каждого из нас, вспыхивая формой Яня. В зале активируются 64 потока разноэнергетических, разносветовых, разнопространственно-духовых и разносинтезных 64-ричных состояний радиации эманирования 64-рицы огня-материи. И мы, вспыхивая архетипическим Престолом каждого из нас, головным мозгом каждого из нас, вспыхивая синтез-телесно каждым из нас, проживая плотность физического синтез-физического тела каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза помочь нам соорганизовать разновариативное явление Огня-материи архетипической 64-рицы в теле каждого из нас, сонастраивая разновеличинные параметры архетипов телесно каждым из нас. Радиация 64-ричная концентрируется, консолидируется, что-то тормозится, что-то ускоряется в телесной организации каждого из нас, в части Совершенный Престол Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, сонастраиваясь, синтезируясь, соорганизуясь с 64-рицей сверхзаряженных явлений огня-материи, вниманием охватывая плотность тела каждого из нас, мы выстраиваем 64 функции в единый функционал огня-материи в теле каждого из нас и сглаживаем эти 64 параметров синтезтелесно каждым из нас, сонастраивая и синтезируя их.*

*Усилием внимания и воли вместе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми добиваемся того, что 64 разновариативных радиационных эффекта огня-материи синтезируются в единую функцию, вспыхивающую и возжигающую часть Совершенный Престол Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, усваивающую радиацию. И направляем её в активацию, одновременно с активацией Престола, в активацию головного мозга каждого из нас и синтеза нас. И добиваемся радиационного свечения 64-рицы в одном функционале головного мозга каждым из нас. Переводя разрушающие, сверхэнергетические, невозможные радиационные, непроживаемые, непереживаемые состояния архетипов материи телом каждого из нас — в созидательный, непротиворечивый, выстроенный единый функционал роста части Престол активацией головного мозга каждым из нас. И погружаем, синтезируем, сонастраиваем головной мозг каждого из нас с горящим 64-архетипическим Престолом, Совершенным Престолом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, вспыхивая, возжигаясь, преображаясь этим, остаёмся в концентрации горящего головного мозга вот постоянным комбинаторным и постоянным синтез-функциональным синтезом 64-рицы огня-материи архетипов материи. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Если есть что-то добавить.*

Добавьте, пожалуйста, осмысленность процесса — как раз это пятая позиция, пятый горизонт: осмысленность. И попробуйте настроиться на то, что, если дух — это состояние Воли, то она должна быть парадигмальной. И осмысленная парадигмальность действия излучения из головы вот этим зарядом того, что говорил А.

*— (Продолжает ведущий) Направить.*

Да, направить, чтобы прямо было на что внутренне. Тогда вот эту глубину почувствуете. То есть, в принципе, вас и М., и А. хорошо ввели в практику. Но в этой практике должен быть тонус действия, — где вы внутри прям плывёте по течению, не давая группе провисать, и прямо подхватывая какую-то волну действия, затягивая опять, если кто-то из группы увлёкся чем-то своим. То есть такое состояние действия. А так довольно-таки хорошо.

Единственно, ты перепутал: вначале говорил Архетипический Престол, а потом Совершенный.

*— (Продолжает ведущий) Да.*

Тут вопрос, что нужно было поправиться, либо просто сказать: и так, и так возможно. То есть это вопрос, чтобы ты расшифровывал, что ты делаешь. Хорошо. В?

*— (Следующий ведущий) Вначале скажу, что предлагаю, потом…*

Там в зале говори и здесь физически: там и здесь.

*— (Продолжает ведущий) Предлагаю сейчас дальнейшее продолжение практики, связанное с Янской традицией Абсолютной Культуры тела. Мы возжигаемся всем огнём и Синтезом каждого из нас, возжигаемся всем Абсолютным Абсолютным огнём, стяжённым ранее. Каждый из нас возжигается ядром Абсолюта Фа Изначально Вышестоящего Отца, возжигается ядром Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Также возжигается, кто стяжал, Абсолютами эволюций и Абсолютами видов материи. И, сонастраиваясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, сонастраиваясь друг с другом, перенимаем телесный опыт стяжания, действия и бытия Абсолютным огнём каждого из нас.*

А у кого перенимаем?

*— (Продолжает ведущий) У Аватара Синтеза Кут Хуми. И далее, синтезируясь с Аватаром Синтеза Фадеем, с Аватаром Синтеза Святославом, возжигаемся Частью Абсолют и возжигаемся Пламенем Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Янскостью Аватара Синтеза Кут Хуми, Янскостью Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Янскость традиций Абсолютной Культуры тела согласно Регламенту 44 Изначально Вышестоящего Отца. То, что уже явлено физически и синтез-физически, и то, что ещё предстоит.*

Какие-то пару пунктов можешь нам обозначить, во что мы сейчас должны войти? Вообще, Янская традиция — это что в целом?

*— (Продолжает ведущий) Там есть список из Янских традиций конкретно.*

Ну, пару штук.

*— (Продолжает ведущий) А отдельно — предлагаю отдельный пункт — это пункт номер 12, а именно Воинство Синтеза.*

Воины всегда начинались с духа. Предлагаю сейчас не активировать в духе Воинство Синтеза, иначе вскроется всё. Что-нибудь такое мягкое.

*— (Продолжает ведущий) Янский Кодекс, Янская Дружба.*

Предлагаю в традицию ввести практику, как таковую, чтобы каждый Янь был практиком своего дела. Вот практиком. То, что вы сейчас делаете. Тогда получается, что после заряда импульсов, — то, что дал А., — Абсолют идёт на индивидуально-личностную организацию импульса головного мозга, который начал генерировать состояние Синтеза, и выйти на Янскую, — как я сказала?..

*— Практику дела.*

Да, практику дела. Вот это будет первая позиция, которую вы начинаете внутри запахтывать между собой. Вот внутри, чтобы это было. Это прям для Абсолюта и шикарно будет. Потому что Кут Хуми — это же практик, поэтому он бы мастером. Тогда вы внутри тоже профессионально — практики своего дела. Тут каждый по-своему.

*— (Продолжает ведущий) Стяжаем и проникаемся, преображаемся, аматизируемся. По-моему, всё.*

Ты считаешь, это корректно?

*— (Продолжает ведущий) Чего-то не хватает.*

Да. Нужно было тобой, в твоём огне сказать, что вы стяжаете.

*— (Продолжает ведущий) Стяжаем просто Янское выражение практики Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Янский Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, преображаемся и аматизируемся каждым из нас и синтезом нас.*

*— Можно я добавлю для команды? Устаиваясь этим выражением в укреплении практикования Янской командой в продолжение практики. Каждый раз наворачивать Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в выражении каждого Яна. Понимаете, что Синтез всё время наворачивается и постоянно растёт-растёт-растёт.*

То есть, фактически, повышается групповой процент выраженности Синтеза каждым из нас.

Ещё на примере В. Понимаю, что не все этим отличаются, но тем не менее. Когда вы ведёте практику, вы должны телом испытывать состояние свободы, практикуя Синтез. Вот прямо научиться в теле проживать свободу без ориентированности на кого-то. У вас должен быть один ориентир: Кут Хуми и Отец. В данном случае — Аватар Синтеза Кут Хуми. И когда эту ориентированность телом вы выстроите, — Янь, как практик, будет специфичен вам по принципу даже телесной организации. Пока я чувствую у тебя ориентированность на меня, и вот в этом привязка. В этом привязка. Поэтому переключись сейчас и прям попроси Владыку у себя это искоренить в любом выражении. То есть ты должен быть сориентирован только на Кут Хуми и на Фаинь в данном случае. Любые мои комментарии — это дополнения, как одного из участников, просто имеющую подготовку и понимающую, что нужно. Всё. Спасибо.

Р.?

*— (Следующий ведущий) Концентрируясь вниманием в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая всем стяжённым и возожжённым, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем и преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и команду нас на практикование каждым из нас и явление выражения Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вспыхивая ядром Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем каждому из нас 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем и преображаемся этим. Вспыхивая командным выражением практикования Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас, синтезом нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми помочь преобразиться в явлении, в выражении Практика Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас. Синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза Изначально вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь с её Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. Развёртываясь перед Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь Янским Престолом каждого из нас и Янской Престольностью каждого из нас. Прося Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь помочь преобразиться каждому из нас и команде в целом во вхождении и стяжании 64-ричности Духа 64 архетипов ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, углубляя синтез Хум в Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся, концентрируемся и уплотняемся Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося помочь преобразиться всем стяжённым и возожжённым каждому из нас. Прося сконцентрировать весь возожжённый Огонь и Синтез каждым из нас и синтезом нас. Синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, концентрируясь, преображаемся всем стяжённым и возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

Отлично! Б. — давай.

*— (Следующий ведущий) Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь командой соведущих практику и, углубляя явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в поддержке Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, просим преобразить каждого из нас командой ведущих практику и синтез нас на глубочайшее явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в поддержке Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И, являя физически Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в возожённости предыдущих этапов практики, разворачиваем Синтез зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца физически, фиксируя минимально по границам данной комнаты в объёме, находясь в эпицентре данной фиксации явления* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в поддержке* *Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, концентрируясь на Хум. Физически выражая Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, физически пропуская, являя и разворачивая данные объёмы Синтеза, максимально концентрируя их физически и разворачивая в данной комнате. Концентрацией данной комнаты в небольшом физическом объёме вмещая те объёмы, которые* *Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь разворачивают и фиксируют физически.*

*И мы в явлении, — сейчас у нас 17 присутствующих Яней, — явлением Яня* *Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми явлением Яня Изначально Вышестоящего Отца* *Аватара Синтеза Кут Хуми — «подобное к подобному», — выражая Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми явлением Яня* *Изначально Вышестоящего Отца. И, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Яня* *Изначально Вышестоящего Отца, максимально дотягиваясь и встраиваясь в явление Яня* *Изначально Вышестоящего Отца* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и вспыхиваем этим максимально глубоко и являя* *Изначально Вышестоящего* *Аватара Синтеза Кут Хуми Янем* *Изначально Вышестоящего Отца физически.*

*И, стяжая Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим и, синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца Совершенного Престола двух видов выражения в 512-рице. И, синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми двумя видами Совершенного Престола каждого из нас, фактически встраиваемся в явление Престолов* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми архетипического явления. Вспыхивая Престолами* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, как Яни* *Изначально Вышестоящего Отца, где* *Изначально Вышестоящий Отец этим нами вместе с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, разворачивая два вида Совершенного Престола физически, и насыщаемся, стягиваем, просим Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми насытить, наполнить два Совершенных Престола каждого из нас необходимыми для вмещения 64 видов Духа архетипических каждым из нас в дальнейшем в практике, насытить необходимыми концентрациями, спецификами, особенностями из 32-рицы от Прав до Компетенций, из 16-рицы от Качеств до Компетенций, напрямую от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, являясь Порученцем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в явлении Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вспыхивая глубиной явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми двумя Совершенными Престолами Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми физически. Встраиваемся в течение Духа Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 64-архетипически итого каждым из нас. И, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем данное физически своими Совершенными Престолами на физике планеты Земля.*

Закладывая высокие причины, вы получаете высокие следствия. Закладывая низкие причины, как в жизни, так и в служении, вы получаете низкие следствия. Вот то, что вы сейчас делаете, — Кут Хуми вам просто обозначает, — вы первый раз ведёте высокими причинами качество эффективности Янской практики в 41-м архетипе. То есть, фактически, вы нарабатываете Меру Янской подготовки Огня и Синтеза в том действии, которое вы ведёте.

И только на пятом выражении, как раз Б. был пятый, накопился какой-то пик, где 41-й архетип на нас откликнулся. Потому что пока мы там до этого стояли просто в виде Синтеза, — там не было специфики 41-й организации. Понимаете? Просто чтобы вы внутри видели.

И ещё раз подумайте над тем, насколько высокие причины вы закладываете в любое своё действие. Лучше недеяние, чем абы что. И вот должная быть высокая причина, чтобы потом были высокие, долгие следствия, корректные следствия. Ок. Хорошо.

А.?

*— С подсчитанными результатами.*

Не без этого.

*— (Следующий ведущий) Мы глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас в подготовке к стяжанию 64 видов Духа, преобразить на искусство принятия и применения каждым из нас Правил Изначально Вышестоящего Отца с соблюдением прав и достоинств всех, с кем мы взаимодействуем. Проникаемся и преображаемся. И эманируем всё стяжённое в часть Поядающий Огонь человечеству планеты Земля. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксировать как практический навык каждому из нас всё стяжённое сейчас в данный момент. И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. У меня всё.*

Спасибо.

Что требует Престол, ребята? Просто: что требует Престол? — Глубокие ментальные связи. То есть Престолу, как части, любому — совершенному, архетипическому, — нужны глубокие ментальные связи, — то есть с чем мы входим в действие в стяжании. Сейчас не к тебе, А., это просто чтобы мы все понимали. И тогда Престол начинает ориентироваться не на причинно-следственные связи, — он начинает ориентироваться на внутреннее воздаяние, — помните: по заслугам. То есть ментальные связи — это воздаяние деянием, где Престол начинает ориентироваться на то, кто я есмь по факту внутреннего качества Синтеза и Огня.

Чем мы расшифровываем Огонь и Синтез? — Частями. Чем больше сейчас в практике вы задействуете частей по количеству, тем эффективнее Огонь и Синтез в 512-ричности начинают престольно-ментальными связями связывать суть любого объёма стяжания. Для духа — это основа внутренняя, чтобы синтез этих связей был. Это просто объяснение на будущее. Ни к А., ни к кому другому. Просто я позволяю себе в выражении Кут Хуми комментировать то, что Владыка вас внутренне выводит на что-то. Кут Хуми же там тоже не молчит, вы же с ним в координации находитесь.

А., что будешь давать стяжать?

*— (Следующий ведущий) Мы возжигаемся всем стяжённым и возожжённым, глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы возжигаемся Пламенем Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем Пламя вокруг головного мозга и в пламенении активируем ядра Синтеза со 121-го и выше: 10 ядер, которые подарены Отцом (на момент проведения Школы это 6 ядер Парадигмы плюс ещё 4 ядра Синтеза). Далее мы активируем и возжигаемся Монадой Изначально Вышестоящего Отца, активируем пламена в Монаде. Разворачиваем Монаду вокруг головного мозга.*

Октавную? Метагалактическую?

*— (Продолжает ведущий) Октавную. Далее в пламенении активируем ядра Синтеза с 65-го по 120-е, у кого есть данные ядра Синтеза. Активируем ядра и разворачиваем Синтез из этих ядер, заполняя головной мозг. Далее мы разворачиваем Монаду вокруг тела. Возжигаемся пламенами и активируем, у кого сколько ядер Синтеза с первого по 64-е, находящиеся в позвоночнике. И, активируя ядра Синтеза, мы разворачиваем Синтез данных ядер Синтеза. Далее весь развёрнутый Синтез ядер Синтеза разворачиваем и заполняем всё тело. И синтезируем весь Синтез всех ядер Синтеза в однородный Синтез Янским ракурсом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся развёрнутым однородным Синтезом всех ядер Синтеза и подаренными Изначально Вышестоящим Отцом.*

Всё? Спасибо!

*— (Следующий ведущий) В этой замечательной командной реализации мы приглашаем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа в зал активацией Воли Духа в явлении Яня Изначально Вышестоящего Отца вхождением в 64-ричное явление Духа Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая всетелесно, всеклеточно собою, активируем максимально телесно явление Яня Изначально Вышестоящего Отца, 41-ричное явление архетипизации Физического тела каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа провести тренинг-практику Духа Изначально Вышестоящего Отца 64-ричным вхождением в пласты Духа от первого архетипа — Метагалактики Фа — до 64-го архетипа — Метагалактики Фа До-ИВДИВО.*

Алё-ё! Мы предельно где Дух стяжали? Но не выше 41-го. Да, мы только можем у Отца стяжать, но там не может быть ни пластов, ни действия.

*— (Продолжает ведущий) Я говорю, что мы же стяжаем в перспективе сейчас на 64.*

Да. Ты просишь пласты и практику-тренинг, чтобы тебя потренировали. И будут тренировать только тем, что есть.

*— (Продолжает ведущий) Тем, что сейчас в 41-м, до 41 дойдём. А потом, чтобы у нас был потенциал закладки дальше, я говорю об этом.*

Хорошо. Посмотрим. Давай, как пойдёт.

*— (Продолжает ведущий) И в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми мы входим телесно в явление Духа Метагалактики Фа каждым из нас, проходя сквозь пласт Духа Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, напитываясь Духом Изначально Вышестоящего Отца, оставляя и выплавляя за этим пределом и пластом Духа все несоответствия явлению Метагалактики Фа Духа Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

Что делаем с тем, что сняли с себя?

*— (Продолжает ведущий) Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа аннигилировать, пережечь, переплавить все те несоответствия…*

Послушай Иосифа. Это их полномочия, компетенции?

*— (Продолжает ведущий) Это больше Отца компетенция.*

Тогда надо просто вызвать Синтез Отца на нас. И попросить Изначально Вышестоящего Отца включиться, дорабатывая эту практику-тренинг в завершении и в аннигилируемости.

*— (Продолжает ведущий) Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас и команде Янского явления в аннигиляции, преображении и перепахтании, в переплавлении Духа на 64-ричное явление Духа в каждом из нас — Яня Изначально Вышестоящего Отца по образу и подобию Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас освободиться от тех несоответствий духа, которые видит Изначально Вышестоящий Отец в каждом из нас, от первого до 64-го архетипа каждого из нас.*

Максимум до 40-го. Всё остальное будет нарабатываться.

*— (Продолжает ведущий) И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 40 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на прохождение сейчас 40 пластов Духа от Метагалактика Фа до Соль-ИВДИВО 40-го архетипа огня-материи в каждом из нас. Я просто, когда смотрел, думал, надо идти по пластам. А сейчас я увидел такой интересный ракурс, что Отец в практике, в сонастройке: идёт процесс, не мы проходим через пласты, а пласты таким веером начинают просто проходить сквозь нас, и вместе с собою увлекая те несоответствия, которые не соответствуют, допустим, второму, третьему, четвёртому, пятому архетипу, сразу же тором таким вития они запахтывают, и несоответствия уходят. Потому что, насколько я сейчас увидел, не хватает пока телесной активации, чтобы мы в 41-м архетипе телом могли ходить по залу через эти пласты, они довольно тяжелые.*

Комментарии к тому, что делает П., будут? Дополнения, критика, предложения?

*— Как потенциализацию от 41-го и выше, — если ты уже начал, нужно положить конец, — попросить потенциализацию вскрытия в последующих…*

*— (Продолжает ведущий) Наработку духа с 41-го по 64-й архетип, да, получается?*

*— Вернее, потенциализацию этих духов нами.*

Зачем вы закладываете, если, когда пойдём стяжать, это сразу же будет даваться? Понимаете, вы сейчас предлагаете то, что по стандарту не ложится. Это не будет первостяжанием, это не будет качеством. М., увидь пожалуйста. Там реально нет!

Если мы сейчас будем стяжать закладку, она должна будет из чего-то исходить. Отец это давал как 64-ричное выражение сразу же видами уже готового явления. А вы просите подготовку. Так лучше же войти в готовое сразу же, которое зафиксирует эту координацию, но не подготовку. Понимаете? Вроде бы, ни о чём, но внутренне сразу же диссонирует. Всё!

Я бы лучше, — ты любитель Лотосов? А что ж ты, отец мой родной, не зафиксировал и не ввёл нас в синтез-физическое мировое телесно-волевое Янское 40-ричное растущим 41-ричным явлением Лотоса Духа Янской подготовки? Ну вот (это) просто даже, да? Ты же любишь Лотос? Ты бы мог включить, чем через пласты ходить, а развернули бы Янский Лотос.

*— (Продолжает ведущий) Лотос, и тоже самое было бы.*

Даже 40-го архетипа в физическом мире. И стяжали бы 40 физических выражений миров Янской синтез-телесностью, и вошли бы в Янскую Волю Телом Воли. Нормально бы было?

*— Стяжали. Ты сейчас сказала, пошла фиксация, и вошло прям.*

Ну это понятно. Это к тому, что вы внутри предлагаете хорошие штуки, но нужно сориентироваться на то, что возьмёт группа. Пласты — это тяжело.

*— (Продолжает ведущий) Тяжело.*

Да. Это как бы вообще не о том. То есть сразу, называется, Мория, давай Аттестационную книгу, раскрывай, будем подписывать. Вот это пласты. Понимаешь?

Всё? Ты как? Спасибо Отцу, спасибо Иосифу. Хорошо.

Да, Р.

*— Ещё один момент в ведении практики. Когда мы ведём практику, идёт Творение Кут Хуми, Фаинь, Отца. Мы, если начинаем комментировать какие-то свои рассуждения или что-то, это отвлекает. И прям видно, начала группа офизичиваться в момент, когда П. по итогу объяснял процесс.*

Это просто тогда была больше практика-тренинг или мираклевое действие, если пошло объяснение, да? То есть Р. сейчас говорит за чистую такую практику синхронизированности Синтеза Синтеза, — где объяснения возможны комментарием после практики, либо за редким исключением в самой практике, пока группа усваивает Синтез. Хорошо.

Ю., скажи нам что-нибудь Конфедерацией.

*— (Следующий ведущий) Возжигаемся всеми ядрами Синтеза, концентрируя их телесно в центре груди, и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им. И, возжигаясь преображением, мы стяжаем Конфедеративный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, синтезируясь сквозь Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И входим в течение Конфедеративного Синтеза телесно синтезфизически и физически каждым из нас.*

*И в этом огне, синтезируясь, углубляем течение Конфедеративного Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Янскую Конфедерацию каждого каждому из нас. И синтезируемся своей Янской Конфедерацией каждого с Янской Конфедерацией Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая этим Синтезом, возжигаясь, преображаясь синтез-41-архетипическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом огне, горя и разгораясь архетипически Конфедерацией каждого, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Янскую Вышколенность Конфедеративным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И идём далее.*

А.!

*— (Следующий ведущий) У меня предложение войти в Белый огонь и стяжать столп Белого огня.*

Угу, только немножко поясни, чтобы никто не пугался, что это такое.

*— (Продолжает ведущий) Белый огонь — это огонь, который растит зерцало частей. А столп — я не знаю, почему столп, но вижу, что его столпно нужно именно развернуть. Может, Пламя Белого огня?*

Как давно мы работали с Белым огнём? Напомни, пожалуйста.

*— (Продолжает ведущий) На 52-м Синтезе.*

То есть это работа нашего Мышления?

*— (Продолжает ведущий) Да.*

А где Мышление — там есть Служение. Может быть, нам тогда в столпе начать пахтать Этику Яня качеством Служения, как Янской Конфедеративности? — Это будет хорошо, мы ещё ни разу меримостью действия в 41-м архетипе не закладывали состояние Этики и действия какого-то. Как?

— *(Продолжает ведущий) Да. Мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем концентрацию столпа Белого огня Аватара Синтеза Кут Хуми на каждом из нас, входим в столп Белого огня. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем искры Служения Этикой Яня в Белый огонь Столпа каждого из нас. Развёртываемся искрами Этики Яня в столпе Белого огня в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и преображаемся этим. Благодарим Аватара Кут Хуми.*

Что, всё?

— *(Продолжает ведущий) Угу.*

Только разогрелись! Дейзер Салли говорил: «Почему, не включив, работает?» Или не пошло, Кут Хуми не дал?

— *(Продолжает ведущий) Я не вижу, как…*

Запустить процесс?

*— (Продолжает ведущий) Да.*

Работа сферы Мышления. Чтобы начала вырабатываться норма организации служивости, практика мыслью, где бы начало вырабатываться Творение качеством служивости. Вот мы служим, этим идёт Творение. И Белый огонь, как проявленность архетипического могущества и мастерства Янским служением. И вот тогда, если вы внимательны, оно когда начинает раскручиваться через те предлагаемые варианты стяжания, которые вы все давали. Действия так: раз, два, три — через Конфедеративность, через дух, через действия Монады, через действия Правила, через то, что фиксировали Б, Р., В., А.

Ты можешь выстроить столп Мышления каждого из нас и вызвать от Аватара Синтеза Кут Хуми, прямо сконцентрировать на нас Белым огнём как раз, что мы говорили, важное для Престола, — ментальные связи. Где будем учиться закладывать правильные высокие причины для таких же высоких следствий. Это будет важно для духа, чтобы потом меньше отрабатывать.

— *(Продолжает ведущий) Мы разворачиваемся Чашей Мышления в выражении столпа Белого огня каждым из нас, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и входим в выражение Мышлением Белым огнём Чаши Мышления Чаши Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем Репликацию умения мыслить, действовать сферами мысли в Чаше Мышления от Аватара Синтеза Кут Хуми. И проникаемся этой Репликацией, развёртываем насыщенность сфер Мышления Мыслями Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Берём Мысль телом, встраиваем Мысль в синтез-организацию совершенных или же архетипических частей по подготовке каждого из нас. И вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, в поддержке Владыки устремляемся, расшифровываем Мысль развития её Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть пойти этой мыслью чуть дальше. Чтобы сама мысль выработала огонь. То есть когда мысль концентрирована, она вырабатывает огонь. Он не будет Белым, потому что это специфика работы именно как раз Мышления, но он просто случится. И вот огненная мысль включает Тело в действие. Ты, как ведущий, внутри отследи по группе, случилось, нет? Может быть, на команду посмотришь, как физически ребята: вошли — не вошли.

*— (Продолжает ведущий) Хочется точку какую-то…*

Поставь.

*— (Продолжает ведущий) Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Мысль Служения на перспективу от Аватара Синтеза Кут Хуми в Чашу Служения каждого из нас. Принимаем эту Мысль и преображаемся ей.*

Компактифицируем Чашу.

*— (Продолжает ведущий) Мы возжигаемся Чашей Служения, компактифицируем Чашу Служения в тело Совершенное Сердце каждого из нас. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся.*

*— Надо Синтез Синтеза стяжать, — этим преображаются. Мы не можем сами преобразиться, нечем.*

*— (Продолжает ведущий) Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

Позволь дополнить? И просим Кут Хуми ввести вот эту мысль, которую мы сейчас стяжали, в те действия, которыми мы служим физически. Вот у вас набор ваших действий каких-то, и вы эту одну мысль Кут Хуми синтезную встраиваете в объём всех действий. Допустим, действие по секторам и мысль столпная, — поэтому столп в тебе звучал. И прямо мысль цилиндрически-столпно вводим в организацию. Главное, чтобы тело встроилось в качество огня мысли, чтобы вырабатывать практиками, делами то, что заложил Кут Хуми этой мыслью. И вот такое даже найдите ощущение в зале, когда вы выводите эту мысль через дело, и дело становится качественно насыщено огненной мыслью Кут Хуми сквозь это дело вовне. Это прямо на уровне состояния, когда вы понимаете, что вот — мысль Кут Хуми прошла сквозь, дело иерархизировалось, ивдивно отстроилось присутствием Кут Хуми и пошло.

Возьмите то, что вам сейчас сложно: дело какое-то новое, профессиональная реализация, может быть, — служение, оно сейчас обновилось, новое, вам сложно. То есть через то, через что вы не знаете, как сами подойти. Начало какого-то проекта, действия. Может быть, для кого-то из вас вы сами являетесь проектом, — где вы для себя абсолютно новый и не понимаемый. То же самое. Хорошо.

*— (Следующий ведущий) Может быть, на 62-м или на каком-то из тех Синтезов была задача написать к очередному Синтезу четверицу Владыки. И таким образом мы тогда вошли в процесс принять это решение и войти в подготовку. Вот сейчас предлагаю завершить этот процесс, согласиться с предложенным решением.*

Когда это было?

*— На Янском Синтезе.*

*— Вы предлагали написать четверицу в течение месяца и показать, например, Славинскому.*

С 62-го?

*— Да.*

Уже три года? Завершаем! Благословляю.

*— (Продолжает ведущий) Тот этап завершаем в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Подтверждаем тем самым когда-то давно принятое это решение физически и входим в этап следующий. Это написание четверицы, подготовка, задаём этот вопрос Д. и Р., чтоб эта группа включилась в работу максимально интенсивно. Потому что вчера мы ещё один акцент услышали: это Владыка Синтеза с поручением Детских Синтезов.*

Нет-нет! Ни в коем случае. Это так просто возожглось от чистой любви к А., при всём уважении к вашей супруге. Вот Яням — не вопрос! Но Владыка Синтеза в детском выражении — вряд ли.

*— (Продолжает ведущий) Наставничество.*

Соглашусь. Кружки пионерские, отроческие, параллельное ведение — это прям будет супер. Если ещё будете Владыкой Синтеза, который будет синтезировать это в малышне, а потом будет передавать Владычицам Синтеза, которые ведут Детский Синтез, это будет великолепно.

*— Молодёжь никто не отменял.*

Опять же. Но чтобы стяжать (право ведения) Молодёжный Синтез, нужно иметь право ведения 32 Синтезов.

*— И быть молодёжью.*

И быть молодёжью.

*— Уже не обязательно.*

До 45, 50. У каждого люфт.

*— (Продолжает ведущий) Нам это даст концентрацию усилять. Такой взгляд — это в продолжение предыдущего стяжания в Чаше, в образе. Переходим в такую задачу: образ будущего, когда нас здесь девять подразделений мы представляем, то есть девять территорий. Следующий этап развития территории — увидеть, когда население перешагивает следующий числовой рубеж. Если 330 тысяч населения сегодня, то увидеть этот населённый пункт как миллионник. И, соответственно, если там два миллиона, то увидеть его как следующий числовой этап — десятимиллионник. Для этого минимум нужны компетенции Владыки для того, чтобы способствовать формированию этой среды для территории. Таким образом прорывной рост развития.*

Ок. Что стяжать-то будем?

*— (Продолжает ведущий) Вот такую константу новую. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Здесь нам нужна будет фиксация Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.* *Стяжаем Синтез Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца на этот взгляд, на могущество, мощь развертки такого взгляда, подхода и такой константы новой для данных территорий, которые мы сможем реплицировать, конечно, не девяти, а всем 90.*

*— Ты Синтез Синтезов стяжай.*

*— (Продолжает ведущий) Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

ИВДИВО Человека Субъекта!

*— (Продолжает ведущий) Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца на новую константу, следующий этап числовое развитие территории и качественной. И стяжаем на это Синтез, системы, Огонь, Условия, Иерархизацию, Имперскость, Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца. Становимся этим и входим в то, с чего начинали. Тот этап закончили, входим в новый этап. Что-то ещё надо.*

Все лучшие мозги перед тобою. Спрашивай.

*— (Продолжает ведущий) Входим в глубокую 17-ричную концентрацию, усиляемся этим. Вопрос четкого, однозначного, ясного решения. Принимаем такое решение, становимся этим. Действуем. В Синтезе, глубоком Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящим Отцом.*

Хорошо. А.!

*— (Следующий ведущий) Каждый Янь в себе несёт основательность и способность обустраиваться. Каждый Ян — это строитель, в этой жизни, в другой, и у нас есть записи. Мы и севера осваивали, и Сибирь. И у нас есть способность стать там, где плохо, и сделать там хорошо, чтобы там развернулась жизнь. И вся эта способность пока в записях, она в материи. И у меня такое предложение: возжечься лучшими записями своей основательности пред Аватаром Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Развернуть их во всю мощь. И далее мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить эти навыки наши, способности, устремлённости к строительству и обустройству — на разворачивание в основательность в огне и Синтезе. По принципу, как лётчик опирается на крыло. Классный лётчик стоит на крыле и в воздухе делает, что хочет. Нам и Землю надо обустроить, и синтез-физически помочь в архетипах физичностью. И для этого просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить наши способности основательности лишь в материи — на выразимость, на основательность в огне, утончить их, сделать их точными, красивыми. Дабы обустроить Землю по мечте Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми, и дабы нам хватило дерзновенности внутренней…*

Внутренней империи.

*— (Продолжает ведущий) Внутренней империи на этот шаг, на это видение. И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем, возжигаемся Синтезом Синтеза и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца на преображение, на принятие перспективы разворачивания Духа архетипического этим нашим умением основательности, как дополнительная устойчивость, на пробуждение интереса нашей жизни, на разворачивание пространства нашей жизни, интереса пространства нашей жизни в архетипы. И стяжая, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся. И, вспыхивая, разворачиваемся этим умением, разворачиваемся внутренней радостью своей, причастностью к перспективам.*

Да. Увидьте, чему вы учитесь, что С. уже мучается. Когда мы на одной из Школ говорили «не верю» Станиславского. То само состояние глубины Веры — оно идёт через то, что вы умеете в стяжании доводить до физического состояния, и передавать его, это состояние, другому. Когда каждый из вас проходит, вы берёте либо пик практики, либо пик тренинга, либо пик миракля, либо пик просто выражения слова в интерпретированности мыслеобраза. И когда вы запрашиваете что-то у Аватара Синтеза Кут Хуми, вы внутренне подтягиваетесь состоянием, где бы групповое действие Синтеза вывело вас на сопричастность в команде — физической передаче этого состояния не для кого-то, а вначале для самого себя. Понимаете? И **одна из особенностей — это чтобы каждый из нас физически научился понимать своё состояние при стяжании, в стяжании и по итогам стяжания**.

Суть не в том, что мы не можем сразу же войти в 64 вида Духа, — не проблема выйти к Отцу в 65-й архетип и у него стяжать запросом. Вопрос, чтобы внутри вы были настолько «размотаны», чтобы потом в эту «размотанность» — в это состояние — вошло чистое выражение Изначально Вышестоящего Отца. Слово «размотанность» — это когда вы, себя физически не до конца понимая, сопереживая Синтезу Кут Хуми, выражаете вовне. То есть есть какой-то рубеж сдержанности, где внешне он может быть и хорош, но в процессе внутренней работы не осуществлён. Поэтому вы иногда сбиваетесь, не договариваете какую-то формулировку даже при самом стяжании, если оно было идеально в голове у вас простроено. Это, грубо говоря: думай, что думаешь, и говори, что думаешь. Понимаете? И когда вы думаете одно, — качественно, кто-то из вас вчера говорил, — но физически потом не проявляете это во внешнем, вы как раз и натыкаетесь на несоразмерность внешнего состояния. В этом есть отсутствие практика, как такового. Потому что внутренняя практика должна подтверждаться внешне: дух строится только внешней подтверждённостью. Мы можем грезить, опираться на любые «крылья», но внутри будет явление такое.

Я недавно была на мероприятии, где девушка идеально передавала состояние психологического действия. И когда я подошла с ней говорить, у неё прямо автоматически развернулись ангельские крылья, и у неё пошла реакция духа на дух метагалактики автоматически. И её идеальное состояние передачи действия сразу же вошло в выражение глобуса, которого нет. И уже пошёл мудрый наезд. Она физически этого не говорила, — это чувствовалось состоянием: чтобы это было.

И вопрос в том, что когда вы начинаете по-янски себя развивать, **как только включается практика, и мы идём в дух, уровень вашего терпения должен быть идеально-доскональный**. Где вы выслушиваете до последнего ритма Синтез каждого, — чтобы услышать даже на слух, что же там, вышлифовываясь, выходит из духа, чтобы понять, в какой Янской среде мы находимся, и чем же строить-то мы будем. Да, мы будем строить Отцом. Но мы будем строить руками Отца, — то есть физически. Понимаете? И тут вопрос, чтобы вы слышали. Дух нужно слышать. Но не видеть.

И сейчас вы, слушая, как раз входите в состояние организации действия с Кут Хуми.

*— Получается, что здесь мы набирались некоторого терпения, для того, чтобы…*

Не здесь — вообще. Всеми нами мы набираемся, в том числе, терпения. Мы выкристаллизовываемся, фактически проходя состояние организации духа. При всём при этом мы у Кут Хуми стои́м и с Аватаром Синтеза действуем. Но каждый из вас в своих выражениях. Ок. Нормально?

Вот сейчас пока просто пауза была. И тогда, С., мы дальше идём в четверицу действия в следующую. Ваше слово.

*— (Следующий ведущий) Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас в подготовке к стяжанию 64 видов Духа на Воспитание Источником Синтеза каждого из нас в росте Янской состоятельности синтезфизически каждым из нас. И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, через Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми входим в синтез с Изначально Вышестоящим Отцом, с Источником Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Источника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, входя в Воспитание Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Источником Синтеза каждому из нас и синтезом нас. Входя в индивидуальную синтезфизическую развёртку Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И усиляя этим команду, как у нас было, когда была стяжена Янская Стать. Этим переводя эту Янскую Стать на новое выражение Меры — на новый уровень. И входя в синтез-физическую развёртку Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждой клеточкой Физического тела, разворачивая здесь физически командно столпно. И разворачиваем концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически по планете Земля каждому человеку.*

Всё?

*— И преобразиться надо этим в итоге. И преображаемся этим.*

*— (Продолжает ведущий) И преображаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

А., — чуть активнее. Не расстраивайся. Не переживай. Всё, а то прямо ушёл в себя. Мне хочется подойти обнять. Спасибо! О., ваше слово.

*— (Следующий ведущий) Возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся всеми Посвящениями, возжигаемся всеми Статусами, активируем все стяжённые ядра Синтеза в каждом из нас. Активируем от спина до ядра, активируем всю 16-ричность каждого из нас. Пробуждаемся. Разворачиваемся. Входим в командный огонь Янской Конфедерации Равных. Возжигаем разворачиваем весь накопленный дух в каждом из нас синтез-физически собою. Возжигаем активируем каждым из нас стяжённые мечи. Проникаемся взглядом Изначально Вышестоящего Отца каждым собою каждым из нас. И входим внутренне в Совершенную Отцовскость каждого из нас тем качеством, тем ракурсом, который мы наработали на данный момент времени, и улучшая её в каждом нашем моменте. И разворачиваем это синтезфизически каждый собою.*

Благодарим.

*— (Следующий ведущий) Концентрируемся в точку Хум, и в этой концентрации Огня и Синтеза мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и смотрим глаза в глаза* *Аватару Синтеза Кут Хуми, проникаемся Огнём и Синтезом* *Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми и преображаемся этим. И в этой концентрации Огня и Синтеза «глаза в глаза»* с *Аватаром Синтеза Кут Хуми просим Аватара Синтеза Кут Хуми научить каждого нас и синтез нас лёгкому общению и практикованию. Также просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза взрастить в нас рост личности, индивидуальности, Отцовскости Янским выражением* *Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И до конца практики обращаем внимание, куда мы смотрим, когда общаемся с Владыкой. И преображаемся этим*.

*— (Следующий ведущий) Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта* *Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и преображаемся им. И приглашаем в зал* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Валентина Ирину. Стяжаем Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца и пропускаем его через каждого из нас, направляем Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Ирине. Стяжаем Синтез Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, также пропуская через каждого из нас, и направляем Аватару Синтеза Валентину. И входим в магнитный огонь. Возжигаемся и преображаемся этим. И направляем Магнит на стяжание 64 видов Духа. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и преображаемся этим.*

*— (Следующий ведущий) Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Входим в Магнит Аватара и Аватарессы. В этом Магните мы стяжаем новую действенность каждого из нас, как Яня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся, развёртываем. И направляем Магнит на аксиоматику принципа действия: быстро, свободно, спонтанно, простроенно, эффективно, устремлённо, легко и просто. Фиксируем аксиоматику принципата действия каждым из нас. И, синтезируясь с Кут Хуми, стяжаем, возжигаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

Всё?

*— Преобразиться надо. «И преображаемся». Попросил преобразить, — и преображаемся этим в завершении. Извини, пожалуйста.*

И мы выстраиваемся в ивдивно-иерархическом сопряжении лично-ориентированного и ивдивно-ориентированного Синтеза и Огня каждого из нас. Возжигаемся индивидуально и группово проводимым Синтезом и Огнём ныне действующим Синтезом Практики и Синтез Синтезом в каждом из нас. Выстраиваемся, выводя линией Синтеза Янскую Конфедеративность Служащего служением Янской подготовки.

Синтезируемся все как один одномоментностью с ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигая каждым Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Аватаром Синтеза Кут Хуми, погружаясь в Синтез Синтеза Аватара Синтеза. Стяжая Синтез Синтеза в ИВДИВО каждого Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся, развёртывая Синтез ИВДИВО на каждом из нас.

И, встраиваясь продолжением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы просим завершить все формы практик, проводимых сейчас нами в разогреве духа каждого из нас, которым мы сейчас занимались. Вот это был разогрев духа. То есть то, что вы сейчас делали, как вы делали, в какой форме, — таким образом вы разогревали свой потенциал духа. Просим завершить.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем ноль-переход Синтез Синтеза в оформление 64 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца стяжанием у Изначально Вышестоящего Отца 64 видов Духа октавно огнематерией ИВДИВО на каждом из нас Янским принципом деяния по итогам воздаяния, — слышали такое слово «воздаяние»? — то, что я слышу.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаясь, обновляемся, сим продолжая нести Синтез — Синтезами каждого. Вот просто будьте в этом сейчас, чтобы прям такая волна Синтеза всех действий по итогам опустошённости и вновь наполняемости.

Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа и других Изначально Вышестоящих Аватаров, которых приглашали в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь за работу с нами.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаемся Проницанием Синтеза в Аватаре Синтеза Кут Хуми с Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. Вспыхиваем всеми видами, спецификами, индивидуально и коллективными подготовками с Изначально Вышестоящим Отцом и в Изначально Вышестоящем Отце. И переходим, развёртываемся в 4097-й истинной пра-реальности в зале Изначально Вышестоящего Отца телесно всем Синтезом каждого из нас, вызывая и концентрируя собою и на себе Синтез Изначально Вышестоящего Отца — Синтезом к Синтезу, Воля к Воле, Мудрость к Мудрости, Любовь к Любви — и до Движения к Движению каждого из нас к Изначально Вышестоящему Отцу.

Реагируем на Отца, вот прям внутренне. Не так, как привыкли, а вот сработайте, чтобы включилось состояние реагируемости живой концентрации. Не наработанной и выработанной в практиках, а прям живая концентрация на Изначально Вышестоящего Отца. Я пока её не чувствую.

Добрый день, Изначально Вышестоящий Отец!

И мы возжигаемся, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося сконцентрировать в росте Янской подготовки Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас. Стяжая 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь ими, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 вида Духа 64 архетипов огня-материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезом и ростом в деятельности и поэтапной реализации внутренней проникновенностью в понимании не просто перспективной реализации, а дееспособности, методичности каждого из нас в разработке видов Духа Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

И, возжигаясь, входим в Творяще-синтезное действие, наделяясь 64 видами Духа 64 архетипов огня-материи ИВДИВО, и синтезируясь, творясь в Изначально Вышестоящем Отце всей степенью и градацией реализации Изначально Вышестоящим Отцом с последующей применимостью физически и далее каждым из нас.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем на каждого из нас и каждому из нас прямой 64-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца в разработке, реализации и дееспособности 64 видов Духа архетипично огне-материи ИВДИВО каждому из нас. Стяжаем Цельный Однородный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас стяжанием, усвоением, проницанием в 64-архетипичное действие Духа в каждом.

И входим в синтезфизичное, до воссоединённости глубочайшее слияние Духом каждого из нас 64-рично с Духом Изначально Вышестоящего Отца 64-рично. И втягиваясь синтез-огненно телом Владыки Соль-ИВДИВО-Октавы в разработку потенциала 64 видов Духа огня-материи ИВДИВО каждым из нас, преображаемся в Изначально Вышестоящем Отце прямой реализацией Плана Синтеза ИВДИВО-деятельности — от Синтеза до Прав в каждом из нас.

Перед вами голографически, перед каждым из вас, в одной из оболочек сферы ИВДИВО каждого и из рабочего Куба Синтеза, части, вышли 2 матрицы — с правого и с левого плеча, но на уровне глаз. Они столпно отражают шкалу 64 архетипов с названиями, количеством видов организации материи. С левой стороны эта шкала. С правой стороны вы можете увидеть, Отец так сказал, выразимость разработанности этого Совершенного или Эталонного Духа, который Отец дал, — он не сказал, какой это Дух — Совершенный, Эталонный, то есть ядро Духа, — и то, насколько вы этапно развились вот на сейчас в этой 64-рице Духа, что дал Изначально Вышестоящий Отец, развили по факту Дух каждого. Можете просто посмотреть. То есть там чётко видно 32 — 32 — 41-й, как организация перехода. А с правой стороны просто видно, у меня там прям заполненность в процентном соотношении: архетип и количество разработанности Духа.

Дух — это всегда про действия. То есть: активность, применимость, разработка, практичность, методологичность действия. То есть Дух — это всегда про шкалу действия, такая динамика. Просто в том, что понимается, вопрос в том, что мы визуально не идентифицируем Дух, — мы его просто воспринимаем как стяжание сгустка внутреннего заряда от Изначально Вышестоящего Отца. А он измерим.

Можете не смотреть на эти две шкалы, просто внутри повысьте уровень проходимости или проводимости Духа. Если Аватар Синтеза Кут Хуми до этого объяснял нам, что Дух — это работа в Иерархии, тогда получается, что внутри активация рабочих частей — это как раз состояние физической разработки в материи.

И просто можете себя внутри с Отцом протестировать, или сопрячь в Изначально Вышестоящем Отце на даже состояние понимания, — вот как дальше в том планируемом Синтезе, который вы собою в развитии фокусируете. Прям такой, может быть, безмолвный диалог, диалог Синтезом для того, чтобы понять тенденцию дальнейшего действия.

И так как 41-я часть — это Проницание, попробуйте проникнуться Изначально Вышестоящим Отцом 64-рично действенностью процессуальности завершений, преображений действия эффектов Духа и, возжигая предстояние пред Отцом 64-ричным потенциалом Духа 64 архетипов всей Престольной состоятельностью: Я Есмь Изначально Вышестоящий Отец. То есть вот это состояние даёт Дух.

И преодолевая, вчера это было завершено группой в Казани *(93-й Синтез ИВО, Казань, КХ и Виталий Сердюк — ред.)* — семь Духов пред Престолом, **наша задача разработать 64-ричность Духа пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца**. Где Дух каждого архетипа отражает нашу внутреннюю реализацию и разработанность. Фактически нас сейчас 18. То есть у нас 18-ричность Престольности 64-ричного потенциала Духа огне-материи каждым, — кто сколько в Совершенном Эталоне взяли вот такой-то объём, а в специфике вот оно какое-то явление идёт. Тут вот внутри чтобы вы с Отцом попроживали, повстраивались, взяли его собою.

В принципе, когда Дух работает, он укрывает, прям накрывает. И внутри мало, когда что-то может быть в первичной осознанности, — больше потом как бы доходит процесс этот: одна из особенностей, в том числе Духа.

И мы, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, как думаете, что надо ещё сделать? Надо ещё что-то стяжать.

*— 64 Синтеза?*

Сначала 64 Воли. Потому что в вершине Духа — Воля. А потом уже Синтез. Но мы стяжали до этого 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, той организованностью, которая пристраивается, — так назовём её, — в 64 видах Духа. Синтезом Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся. И стяжаем 64 вида Воли Синтеза организации ростом Духа всей Престольностью Сердца Янскости каждым из нас… Престол — это Сердце Звезды. …Синтезом роста Воли Изначально Вышестоящего Отца 64-архетипично действиями каждым из нас.

И, представая пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся всем Духом и Волей каждого из нас одесную Изначально Вышестоящего Отца. Группа разделяется на девять единиц, становитесь. Изначально Вышестоящий Отец вас иерархизирует не так, как вы хотите, а вас прям — раз, и магнит поставил рядом с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец вас притянул.

И внутренне соразмерьтесь присутственной Престольностью в Отце, распахтывая в Духе Синтез Изначально Вышестоящего Отца, напитываясь от Отца в линиях Синтеза на каждом, где каждый из нас — это линия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Высшие Причины с Высшими Следствиями эффективным качеством ростом Духа 64-архетипически огне-материей ИВДИВО. Прямо вот идите по практике.

И, возжигаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом, возвращаемся, становимся напротив Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца обновить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца всю степень Янской подготовки Синтезом 61-го взрастания на сейчас служивостью Изначально Вышестоящему Отцу собою.

И вот с Отцом пообщайтесь, спросите, получилось у вас не в стандарте практики взять стяжание, а внутри погрузиться, развернуться, внутренне принять вне стандартного процесса, в глубокий внутренний процесс войти. И как видит Изначально Вышестоящий Отец, так как мы сегодня говорили о взгляде, — нам Р. его давал в стяжании, — взгляд Синтезом Изначально Вышестоящего Отца какими-то следующими этапами перспектив для этой разработки. Возможно, перспективы не увидятся, но внутренние: дееспособность, планирование, погружённость, поручительство — внутри будут отстраиваться.

Чтобы было не ни о чём, а практично, — вот А. запустил такую тенденцию — учиться завершать незаконченные дела. И **Отец в зале**, когда смотрел, он работал с вами, **сказал такую фразу, что дух не терпит незавершённых дел**. То есть, если внутри вы где-то что-то стяжали, но не закончили процесс, — дух в этом состоянии просто тратится. Причём тратится его волевая интенция к действию. И внутренне идёт такое состояние, как будто мы перегораем. А мы перегораем только от нереализованности в духе того, что стяжали.

И здесь тогда, не смею настаивать, но просто либо освежите какие-то ваши действия, попросите их перевести на новый этап, либо попросите завершить. И если есть какая-то отработка за то, что вы не завершили, дать вам возможность её отработать в процессе физического служения. Это будет важно. *(Участнику)* Ну а как? Если, чтобы наказание не грохнуло, надо как-то попросить отработать. И **самая минимально мягкая отработка — это служение в Подразделении и в Проектах ИВДИВО**. Потому что запомните: **чувствуете, что вляпались, на физику сказывается, ещё на что-то сказывается, — быстро к Отцу, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, раскладывание по полочкам, что не так, выявление, за что наказаны. И просим Отца перевести эту отработку на служение, — там, в 10 раз сильнее работать, чтобы просто это быстрее завершить**. Это, грубо говоря, как будто вы взяли кредит на пять лет, а отдаёте за год. То есть вы интенсивно работаете, чтобы за год его отдать. Шутка. Но она правдивая. То есть вы должны себя приучить, что при определённых состояниях степень вашей дееспособности должна увеличиваться минимум в 10 раз, как у человека, или в 100 раз, с точки зрения Отца.

Интенсивность работы без перегорания, глубина и яркость, экспрессивность, некое даже состояние заполненности действия. Вот это действие духа. То есть он внутри активен в реализации. Ок.

Это то, что Отец сказал, что **недоделанные дела тянут дух в неорганизованности**.

В принципе, у нас на этом всё, имеется в виду стяжание. Сейчас мы стяжаем ещё раз Синтез, ещё раз преобразимся, хотя до этого мы это делали, и завершим работу. Это я коммуникации налаживаю, связь, надо ж иметь своих людей? Везде. Везде надо иметь своих людей.

*— А Посвящённых… А выше?*

Конечно, конечно, конечно. И до Аватаров.

*— «Своих» Аватаров. (Смех в зале.)*

Поэтому я сказала «связи со своими людьми», — я не сказала, кем они внутри приходятся.

*— Так и есть: мы у Кут Хуми идём командой.*

Да-да-да.

*— (Продолжает) Мы ж — свои.*

Конечно.

Обратите внимание, что крутит Престол у каждого из вас? — Он раскручивает огонь, который действует вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть вокруг вас, но не вихри огня, нет, но идёт состояние верчения сред оболочек ИВДИВО каждого, которые фактически есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца. А Синтезом являетесь вы.

Предложения, дополнения, критика, корректировки будут? А внутренние, про себя? Вам угодили? — Ну я просто так проверяю, вдруг у кого накопление всполыхнёт. *(Смех в зале.)*

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Ну хоть посмеялись, хоть переключились, не такие суровые стали.

*— Ну сейчас прежде, чем говорить, мы же думаем.*

Хвала Отцу! Наконец-то.

Возвращаемся к Аватару Синтеза Кут Хуми. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Обратите внимание, что мы вернулись на 19.807.040.628.566.084.398.385.987.520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы, но в кабинет к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, просто зарегистрируйте, — по площади помещение меньше, это кабинет.

И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми отстроить каждого из нас на вхождение в специалитет подготовки Профессиями Изначально Вышестоящего Отца Повелитель Времени и Регулятор Прав синтезом явления четверичного выражения Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца от Движения Изначально Вышестоящего Отца до Мысли Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас последующей деятельностью. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы преображаемся Синтезом, возжигаясь каждым из нас пред Кут Хуми стяжённым.

Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за длительное терпение и поддержку нас. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь и от всей нашей группы преподносим букет, почтив признанием благодарности за поддержку всех этих двух часов синтезирования и поддержку огне-материей на нас. Спасибо.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал. Возжигаем фиксацию, — по моему, Б. это фиксировал в концентрации плотности фиксации в этом помещении, — по моему, ты такое фиксировал в практике?

*— Минимально фиксировал. Словом «минимально».*

Концентрируем Синтез. И вот здесь, помните, мы когда-то стяжали Янское ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца? Ещё на курсах Синтеза, по-моему, было у нас такое стяжание. Мы стяжали Янское ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя на себе. И возжигаемся, вспыхиваем Синтезом в среде между нами, где каждый из нас есть отдельный вид Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а между нами все мы вместе есмь цельное выражение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, как одно глобальное или незыблемое ядро Янского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И от этой двойной глубины индивидуальной — субъективной — и объективно-командной распускаем, вводим синтезфизически применение всего стяжённого, возжигаемого, преображённого, действенного в каждом из нас в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, укрепляя синтезтелесность ответным импульсом выражения всего стяжённого в ИВДИВО, укрепляя синтезтелесность и однородную телесность тела Владыки Янским Синтезом в подразделении ИВДИВО Должностной Компетенции служения участников данной практики, в подразделение ИВДИВО Москва, Россия и в ИВДИВО каждого.

И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь концентрацией столпа 64 видов Духа на каждом из нас, этим явлением выходим из практики. Аминь.

Один вывод на будущее, — далёкое либо близкое, — но он должен у вас хорошенечко сесть и прям быть идеей фикс. **Вы должны научиться действовать практикой и в практике от понимания «как я веду её» до понимания «как я сопровождаю, вывожу и действую в этой практике»**. У всех из вас она специфическая и какая-то своя. У всех из вас она какая-то в восьмерице. И не все из нас умеют действовать практикой Аватара и Владыки. Это без имён, без фамилий, вопрос не в этом. И вот здесь **вопрос, чтобы вы себе сами поставили в следующую степень достижения. Чтобы не просто быть достигаторами по количеству, а быть практиками, которые реально идут и видят результаты практичности своего действия**.

Первый, кто должен оценить, — это вы — тем, когда вы на группе ведёте и вы прям реально внутри понимаете, что вот оно, вы её взяли. **Практику нужно взять, и для этого нужно её разрабатывать, — начиная от постановки голоса, от выражения Кут Хуми и Отца голосом, заканчивая средой, которой вы действуете**. Здесь вопрос не ментальной сложности конструктов дееспособности, а вопрос в том, чтобы эту практику зафиксировать. Поэтому одна из особенностей и культурных Янских традиций, поэтому В. это, практически, изложил — предложил практику сделать, и для роста Янского Этикета, как роста Меры Изначально Вышестоящего Отца, — **необходимо внутри быть практиком**. Хорошо.

Что-то скажем, обсудим, или у всех уровень кислятины настолько, что нужно сбегать? Шутка!

*— Этикета или Этики?*

У нас там Этикет на Мере, а Этика выше.

*— На Мере Этикет?*

Да, Этикет. Поэтому здесь я помню, что я оговорилась, но вопрос, что Этикет — это поведение между нами, а Этика — это уже внутренне состояние. И когда мы брали вот тот принцип, что мы стяжали, нужно было состояние, — оно исходит из Этики между нами. А уже потом Этикетом перестраивается на внешнее выражение.

Давайте.

*— Мы сейчас активировали и включались ядром Янского Синтеза. Итог: вчерашняя фиксация, что мы Янские Аватары — вот Аватарскость каждого из нас фиксировалось там. Но не всех, правда, просто у кого-то больше, у кого-то меньше, но вот у определённого количества фиксация именно на ядре была.*

Хотя бы путь намечен, и внутри пошёл процесс. Хорошо.

*— (Продолжает) Раньше этого не было, когда мы его стяжали, его не было там.*

Да, не было, соглашусь. Просто вчера вас это задело, задело хорошо, вы начали об этом думать, пошла фиксация и, фактически, перспективы простимулированы, — они начали реализовываться. Но вы должны понять, что вначале Янская Аватарскость будет браться через Должностно-компетентный подход, только потом через какую-то индивидуальную наработанность. Ок? Хорошо.

Давай.

*— Я увидел, когда практику начали делать все коллективно, а потом по очереди, вот те 309 октиллионов, которые вчера были стяжены, они пришли в движение и начали нами усваиваться телесной организацией вот этой.*

Отлично, спасибо, что сказал. Хорошо.

Держим строй мыслей, слов, поддержки. Если есть, что сказать, — говорим, если нет — выходим на перерыв. Держим строй, говорим — или на перерыв? Решайте быстро.

*— Перерыв.*

Перерыв. Двенадцать часов, 25 минут перерыв.

# Часть 4

Ну что? Беззаветным трепетом в Сердцах Престолов каждого из нас.

*(Звучит объявление об обновлении методики набора книг Янских Академических Высших Школ Синтеза ИВО.)*

## Обсуждение взаимодействия команды набором текстов данных Школ

**Время у Повелителя Времени течёт только через организованные действия**, то есть это работа вашей профессиональности.

Потребность в росте качества есть, просто **мы не умеем действовать с учётом того, что мы запоминаем на Синтезе**. Вот вы же запомнили сейчас, что мы делали? Например, на четвёртой Школе. Вопрос: что вы сделали по итогам четвёртой Школы вне набора сами по тому, что вы запомнили? И здесь **пинать** *(здесь: пенять — ред.)* **на набор текста не надо, тут надо просто посмотреть на себя, насколько я продуктивен в том, что сам содержанием сложил и выработал, как состояние, для себя же в этом профите, — то есть что я получаю?**

А получается, что вам нужен отдых, как передышка. Но есть одна фишка, которую Кут Хуми мне много раз объяснял. Владыка говорил о том, что, **если ты не умеешь работать, ты никогда не будешь уметь отдыхать**. То есть **если вы не умеете на Синтезе и на Школе работать с тем материалом, который вам выдаётся**, даже, если у вас будет перерыв на месяц, на полтора, на два, и вы будете считать это отдыхом, **вы не отдохнёте, потому что вы не умеете работать**. Это проблема большинства людей, — мы не умеем эффективно, качественно работать, потому что мы не умеем отдыхать. Всё. Поэтому здесь вопрос передышки — он не стоит.

*— Отдыхать и работать — это одно и то же качество.*

Абсолютно верно. Поэтому здесь вопрос о другом: либо мы начинаем с вами как-то попунктно просто или как-то там внутренне учиться эффективно применять то, что получилось на Синтезе, и сразу же вводить это в синтез-деятельность, в личные реализации, в личные стяжания — хотя бы три (этих) варианта действия, — то, что вы получили на Школе, и потом, набирая текст определённой скоростью, темпом, не задерживая команду, всё это выводим на бумагу. Либо, соответственно, мы тогда замираем в каком-то своём развитии, и оно идёт как идёт. Но **если вы будете идти как все, — вы не будете передовым отрядом.** Понимаете? Тут вопрос, что вы возложили на себя определённое состояние какой-то степени вышности процесса. Увидели?

Я не к тому, как вы набираете, у меня, когда я слушала, может быть, провокационный вопрос, и вы потом скажете, что Ольга сказала, что не надо, — но, если оно так туго идёт, и вы горели-горели, я даже начала вас приводить в пример, что там Яни сложили свою синхронность, выработали свой процесс деятельности, а теперь **вы натыкаетесь на то, что вы не можете дать то, к чему вы сами устремлялись**, вот послушайте: вы не можете друг другу дать то, к чему вы сами устремлялись, — то тогда может быть и не нужно набирать? Я сейчас обесцениваю нашу с Кут Хуми работу, но тем не менее.

*— Да, как такая угроза потери идентичности своей. Перестать набирать и разобраться, кто ты.*

Да. Набирать нужно. Но тем не менее, просто тогда это вывод, грубо говоря, критической проблемы: либо мы набираем, и мы это не обсуждаем, и это просто наши есть проблемы, — либо мы набираем и просто меняем тенденцию. Если я не могу участвовать в наборе, я это отдаю другому.

Да, Б.

*— У меня есть предложение, которое, как мне кажется, способно решить сразу все вопросы. Вопрос не упёрся в набор, — набирать нужно. Вопрос не упёрся в то, чтобы была такая или иная работа в чате, — это инструмент. Вопрос в том, что мы должны прорабатывать и расти проработкой Школы. И для этого набор необходим для того, чтобы была информационная база, и не в записях каждого, — которую мы практически не ведём. И не в дополнительной проработке каждым. А чтобы был просто текст, куда можно смотреть. Для этого мы в чате выделяем моменты. И вопрос не в том, чтобы эти моменты просто туда поместить, а вопрос в том, чтобы мы начали работать, и эти смысловые, сутевые моменты, которые мы помещаем в чат, — было бы хорошо, если бы мы начали работать сами, прорабатывая Школу, смотря на них, — благо мы обогащаем друг друга этими сутевыми моментами. И писали бы туда «а я сделал вот это», «а я сделал вот это».*

*И вот суть и ключ не в том, что мы пишем, делимся или набираем, — ключ в том, что мы, используя эту базу данных, которая возникает в результате набора и в результате этого выделения сутевых фрагментов и публикации в чат, мы концентрируемся на главном и получаем возможность более эффективно организовать свою собственную работу. Плюс делиться с другими. То есть здесь командное содружество, оно поможет, потому что мы будем видеть, — как будильники по Гурджиеву, то есть помогаем друг другу вспомнить, что да, вот этим нужно заняться, вот этим можно заняться. То есть опыт, публикуемый в чат.*

*Я для формирования Янского содружества начал публиковать фотоотчёты о своих хобби. Чтобы стимулировать на коммуникацию: а что вы делаете? Ну а где другие? Но это для коммуникации. И по практикам коммуникация была бы архиважна: «Я сделал то-то, у меня получилось то-то. А что скажете вы?» «А была такая-то рекомендация, Кут Хуми давал на последней Школе, или на предпоследней Школе, или на 33-м Янском Синтезе, и (я) сделал вот это, и был такой-то эффект. Что скажете вы?» То есть активизировать работу каждого, но напоминая друг другу о том, что эта работа ведётся.*

Всячески поддерживаю, это прекрасно. Всех, кого вижу, стимулирую на подобные действия, о чём говорит Б. Единственный момент, чтобы это делать, — нужно реально это делать. То есть мы не пишем только потому, что у нас нет этого явления. Ребята, надо просто себе честно признаться, что этого нет. И как только это начнётся, то чат будет пополняться, понимаете? Тогда нужно **в вашем объёме времени с точки зрения Повелителя Времени чуть раздвинуть возможности и просто поместить туда Янский Синтез**. Понимаете? Поместить туда. Вы просто не помещаете его в ваш обывательско-будничный объём жизни. И пока он больше пахнет хобби, ежемесячное состояние хобби.

*— Вчерашняя вторая часть нашей Школы как раз наталкивает на то, что мы можем спонтанно просто войти в это и начать делать. И ни о чём не договариваться, а просто все начинают дальше это делать. То есть этот свой профит ликвидировать, и это единственное условие, которое нужно исполнять. И тогда понятно, что делать. И каждый свой профит устраняет. И тогда не нужно никому показывать пальцем, договариваться и так далее и тому подобное. А практики каждый из нас делает. Я на своём опыте знаю, я пытался как-то поделиться, — он не сложился. Я сейчас не в плане претензий, а просто у нас нет этой налаженной коммуникации, — я поделился опытом, каждый начинает что-то другое воспринимать и синтезирование…*

Теряется.

*— (Продолжает) …в совместном практиковании просто не выстраивается, и всё. У нас просто такого опыта нет, либо это не умеем или ещё что-то.*

*— Предрасположенность друг другу вот к тому, что мы…*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Это в самом начале мы пытались три месяца. Вчерашняя передача друг другу Синтеза и всего остального — спонтанно нужно просто войти, и всё. Ни о чём не надо договариваться. Мы уже договаривались несколько раз и несколько лет, можно сказать. Мы всё время договариваемся. А на самом деле это нужно не договориться, а просто сделать. Почему? Все практику проходили, все всё знают, и всё. Я предлагаю ничего не обсуждать, — спонтанно войти и делать. Сейчас ещё одно обсуждение, — и мы головой кивнём. Поверьте, это всегда так и получается. Начинаем действовать. Всё, что было нужно, сказано вчера во второй части. Уже было. Нечего обсуждать: набираем книжку, редактируем, идём в Энциклопедический Синтез, издаём Янскую Энциклопедию в перспективе лет и так далее накручиваем. Но преображение каждого из нас производит каждый. Я предложил спонтанно, всё.*

Хорошее слово — производим. Чем должен обладать Повелитель Времени? Второе явление Профессии. **Повелитель Времени должен обладать Волей к действию**! Именно Волей. Мы сейчас с вами стяжали 64 вида архетипических Воль в росте 64 видов Духа. Я понимаю, что опять смотрится, как аргументированный уговор вас, чтобы вы этим занялись. У меня нет цели вас уговаривать набрать текст. Мне, по большому счёту, всё равно, — это ваш рост. Но вы должны понимать, что реально содержание растёт только тогда, когда то, что вы запоминаете, пишете на подкорку, либо пишите на носитель, потом начинаете тренировать, — оно потом выходит вашей практикой в узком кругу. Поверьте, вас не так много, чтобы вы не смогли описать какой-то процесс. И тогда вопрос, что это хороший пул, где вы можете себя развить, показать и, повышая компетенцию, развиться для возможности перейти на подачу внешней аудитории вашего Янского действия. Не все из вас на большую аудиторию смогут выйти и что-то там подействовать и сказать. Поэтому вот эта площадка — она хорошо даёт вам состояние размяться.

Опять же, возвращаясь к теме профита, насколько вы разминаетесь и чем вы разминаетесь? А. мне рассказывал, что он начал с детками проработку Отроческого Синтеза, — это разминания. Потому что всё, что А. здесь получает, он потом это вписывает в разработку с детьми. Опять же, что А. выносит — выносит, чтобы у него внутри это сложилось? И тут вопрос, что я могу отдать только то, чем я владею. Понимаете? И тогда получается, что **вы сюда приходите, чтобы получить Профессию в руки, — прям в руки, в голову, в сердце, в тело**. **Это Профессия Янской реализации. Потом идёте куда-то в жизнь. И потом это просто всё несёте собою**. Но не выносите себя. Тогда нет размывания вашей индивидуальности и личности. Личность размывается тогда, когда нет собранности компакта действий, — нет конкретного действия, что будем делать дальше.

А.?

*— По тому, что М. сказал, провести такую параллель: проводили исследования, это из области психологии и из Философии Синтеза. Хочу показать, может быть, кто-то возьмёт, и будет импульс к тому, чтобы действия сделать. Нашей нации присуща общинность*, *поэтому у нас не любят выскочек. Если ты там публикуешь что-то, это считается, что ты вылез там. У американцев наоборот: что-то сделал, — он бежит, всем рассказывает, я молодец. Вот это проявление индивидуальности. Я предлагаю на эту историю посмотреть немножко по-другому. На 95-м, по-моему, Синтезе Виталий говорил: что так мало Учителей? А это невыраженные наши внутренние наработки, которые есть, которые не перешли в действие. Они есть! Мы попросту ходим и не проявляем. Вот как только отдали — всё! Welcome! — Учителя. И с другой стороны, мы авангард, который формирует Общину Кут Хуми, и в Общине должно быть всё общее. Если ты не отдал — оно общим не станет.*

*— Нет такой практики у нас взращивания в себе Учителя. Это на самом деле ты становишься другим.* *Поэтому, собственно говоря, это не выражаю я никак, чтобы сказать: «Вот ты должен стать Учителем». Потому что, если не станем, то просто у нас ничего не получится дальше. Мы всё равно им станем, только опять же своеобразием своей — как ты сказал? — общности. Но лучше Общины Кут Хуми. Я почему сказал, спонтанно? Ведь* ***ты сам должен решить, что ты дальше будешь делать. И это делать****. И не надо ни с кем равняться. У нас постоянно это идёт: мы равняемся друг на друга с точки зрения выказывания своего определённого преимущества какого-то, надуманного, как правило. Ну, хорошо, ладно, Янская особенность и так далее. Но мы, кроме уважения Янской особенности, ничего другого не делаем, я вот к чему. Поэтому — спонтанно и сам. Я ничего другого предложить не могу. И только сам — и что ты сделал, то ты и сделал. А если ты надумал что-то о себе сказать, то ты скажешь. У нас вчера неплохо получилось, этот внутренний обмен опытом и так далее. Внимательно просто нужно проработать. Первое, с чего начать проработку этой Школы, это вторая часть. Она категорически входит в то, чтобы Ян стал качественно другим. И мог это качество преображать постоянно. Кстати, о преображении опять же. Вот у меня всё, спасибо!*

Однако. Хватит, может быть? Я просто по принципу Григория Лепса — сдаюсь. Я не могу сопротивляться, поэтому слушаем старших по возрасту физического тела.

## Профессия Повелитель Времени

Повелитель Времени — вторая Профессия, мы сегодня должны освоить два явления. И здесь к вопросу в том, что **мы повелевать можем только тем, чем мы управляем. Любое время, оно завязано на теле, и здесь тогда у нас стоит краеугольным камнем, насколько развито тело частями? И насколько у нас синтезировано время Тонкого тела, Метагалактического, Синтезного и Физического мирового тела**. Соответственно любое состояние времени предполагает, что у каждого из нас вырабатывается в действии, о чём мы сейчас и говорили, любое состояние Воли. И чтобы это не было просто поверхностным бла-бла-бла и просто информационным носителем, есть такая штука, — как раз к тому, что М. сейчас сказал о второй части вчерашнего дня.

Если мы умеем другому выражать свою содержательную профессиональность, то, смотря на другого, передавая ему это внутреннее повелительное состояние управления, или владения, задача носителя, то есть меня, как Управителя Времени, — занять внутренне одну позицию. Эта позиция звучит очень просто: я **должна поверить в то, что принимающая сторона тех явлений, в которые она входит, реально это сделает, — то есть вопрос веры в другого**. Понимаете? Это есть опять же в той же психологии, вы знаете это, как руководитель. Это не только психология управления или психологии руководителя. Есть такая классная штука: калибровка сотрудника. Где калибровка идёт состоянием, начиная от внутренней деятельности и заканчивая внешней — организованностью. Вы это выписываете в характеристиках, — предположим, на кого-то. И когда мы калибруемся, то есть просто идентифицируем и определяем «мы какой?» И работая с Кут Хуми, **Кут Хуми смотря на нас, верит в нас тому, в чём мы растём**. Это как раз Синтез Параметодов внутреннего действия, только через волевое исполнение.

К вопросу, что вы проходите Школу или Синтез, неважно, что, — чтобы потом вы не ударились только в набор текста — и начали это применять, просто увидьте, что, если вы не возьметесь за такую жёсткую практику: хотя бы какие-то банальные вещи начать сразу же применять — предположим, перестроить свой взгляд позиции наблюдателя в смене повышения скорости, а скорость работает только у Повелителя Времени, потому что время не может быть не скоростно компактно, а значит собрано и слажено. **Мне нужно научиться перестраивать свой взгляд, смотреть на других, не дополняя их собою, а веря, что они сами справятся в том, что я им предлагаю с Кут Хуми**. Это крайне сложный процесс сделать и крайне просто сейчас объяснить. Вы внутри как бы скажете: «Ну что ты нам нового сказала?»

А здесь вопрос не новизны, здесь вопрос, чтобы вы достучались через эту подачу информационности знаний на понимание, что с этим придётся разбираться. Вот! Вот то, отчего мы с вами линяем в Воле, — мы не любим разбираться в чём-то, потому что мы либо закапываемся по привычке и просто скатываемся на, как сегодня Б. сказал: «На минимальное состояние», либо мы уходим из разработки анализа, а значит, не синтезируем и не доходим до пиковой организации. И вопрос в том что, **когда мы развиваемся как Аватар или Владыка, внутренний анализ всегда будет строиться на состоянии веры в том, что делает тот, кто с нами либо в связке, либо в команде, — либо веру в собственные действия**.

Я не знаю, как вам объяснить ещё для Повелителя Времени, — он этим повелевает. В самом названии Профессии заложена эта составляющая действия. И Повелитель Времени складывается в действии не только движением и ощущением, он организуется, и **главная задача** всегда, когда Кут Хуми говорил об этой Профессии, — **это воспитать, организовать и выстроить линию внутреннего управления волевого действия в любом объёме времени через телесное присутствие с Кут Хуми в знакомом вам процессе здесь и сейчас**. Прямо сейчас. И когда вы набираете текст, когда вы выходите из Синтеза, когда вы начинаете применять, — если вы теряете здесь и сейчас, вы… Давайте так, **если вы отсутствуете сейчас в настоящем — вас нет в будущем**. То есть для Повелителя Времени эта банальная фраза — она обличает внутреннюю составляющую.

**Почему есть в Иерархии формулировка: «Званных много, дойдут единицы»? — Потому что доходят единицами только тогда, когда есть настоящий процесс, то есть процесс вот сейчас**. Вы сейчас входите в Синтез, — у вас сейчас в теле много процессов. Вы доживаете — именно доживаете — первую часть синтез-практик; вы внутри в «афиге» — не внешне — вы внутри в «афиге» от разных стилей, форм, глубины — внутренними чувствами, ощущениями, эмоциями, состояниями компетентного действия — это «афиг». То есть вы прямо в этом состоянии.

Вы всей восьмерицей взяли предыдущую практику. Кто-то остановился на Человеке, кто-то на Посвящённом, кто-то синтез пяти жизней делал, — выбирая из этой практики каждого из носителей то состояние, которое мог взять. Кто-то находится в состоянии перерыва, кто-то находится в состоянии осмысления каких-то там формулировок. У вас параллельно протекает куча процессов, их много, и вопрос синхронизированности этих процессов заключается только в одном — в организации выявления синтезирования с Кут Хуми во мне в Настоящем, где я, как Человек прямоходящий и здравомыслящий, выравниваю иерархические процессы этих действий и вывожу на первичную реализацию: первым ставлю позицию того, что заложено от Прав в выражении Человека и заканчивается Изначально Вышестоящим Отцом, то есть Синтезом. И я сейчас не сказала общего ничего, — наоборот, ввела вас вот в эту 32-ричную отстроенность, — хотя бы, устремилась, — от Правил и до Энциклопедичности и вхождения в синтез с Изначально Вышестоящим Отцом.

Поэтому, когда мы сейчас пойдём работать с Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца, вопрос физичности и Творения, которое будет идти на нас, — он будет идти только в то, что есть у вас в Настоящем. Всё!

Никакие былые заслуги, — они просто есть как факт; никакое состояние Плана Синтеза, — что вы там стремитесь через 10 миллионов лет чего-то достичь, — не имеют значения. Есть только факт вот сейчас процесса.

И это **самое сложное, ребят, поверьте, состояние, чтобы быть вот здесь — это даже не в моменте, это в Настоящем. Потому что Я Настоящего — это выражение Отца. Если мы в Я Настоящем, или в Настоящем, не есмь Воля Отца в каком-то действии, — мы не есмь Изначально Вышестоящий Отец. Это крайне важная позиция Яня**. Об этом на каждом углу мы с вами не скажем, но в узком взаимодействии мы с вами об этом можем поговорить.

Какой вывод вы из этого сделаете, — это ваша воспитанность, образованность, дееспособность с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Но а если мы сейчас говорим о времени, — это Повелитель Времени, а время вытекает из огня, соответственно, огонь материи 64 вида архетипического действия огня-материи — это умение повелевать, где огонь — это действие частей, качество огня — это применимые части. Тогда получается, что наше янское своеобразие — это разработанные части в Я Настоящем Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, которые просто генерируют, творят огонь в прямом выражении из ядра каждой части, фактически неся собою Стандарт Изначально Вышестоящего Отца, либо сейчас Меру. Всё, вот это Повелитель Времени.

И уже синтезом тел, время мирового тонкого, метагалактического, синтезного тела — это всё разновариативность этого применения, где сам Человек — это ученик времени. То есть мы учимся. И вопрос тогда: а чему мы учимся у огня? Чему мы учимся у огня? Нет, время истекает из огня, чему мы учимся у самого огня? Чему мы учимся у Синтеза? И всё, чтобы вы ни сказали, это всё будет правильно, потому что это факт для вас. Вопрос в том насколько эта внутренняя сутевая субстанция реально действует. И она не про бла-бла-бла, — не знаю, как это правильно говорится, — а про как раз состояние «пошли и типа сделаем». Понимаете?

И тут вопрос, что мы говорим о «высоких материях» Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, но берём эти материи в большинстве своём всё равно как Человек в какой-то специфике. И понимаете, Время натыкается на что? — На позицию восприятия. То есть в Повелителе Времени Время натыкается на позицию восприятия. Потому что воспринимаем мы тоже в определенный объём времени. Вот смотрите: вы пришли сегодня, у вас шесть часов прямого восприятия Синтеза — ракурсом Школы. Это ваш Наблюдатель в восприятии, который воспринимает огонь.

Качество огня, его динамика, его глубина, его проникновенность — она оценивается Аватаром Синтеза Кут Хуми по итогам каждого мероприятия для вас и для в целом коллективной организованности. И тогда, **когда вы учитесь повелевать, — вы вначале повелеваете тому, что есть в вас по огню**. Тогда вопрос к вам: когда последний раз вы внутри собою управляли? Управляли не инстинктами, а управляли высокими психическими процессами и высокими синтезными процессами. В стяжание это входит как часть.

Не к тому, чтобы вы сейчас предлагали варианты: когда-то чем-то вы управляли, — нет, просто чтоб вы мотали внутри на какое-то понимание и себя просто раскладывали по полочкам или по вариантам действия. Вот Повелитель Времени.

И мы в тот раз намеревались что сделать? — связать любую Профессию с чем? — С Янским Синтезом, чтобы мы с вами научились действовать. Если мы начинаем тогда с 65-го Синтеза, внутри, чтобы взять любую Профессию и начать в ней хоть как-то разбираться, мы с вами должны понять, что любая Профессия нас вводит на реализацию Изначально Вышестоящего Отца. Значит тогда Повелитель Времени синтезом Огней двух Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей — это выражение Изначально Вышестоящего Отца — раз, и второе — это действие всего базового курса Синтеза.

Я сейчас не прошу вас поднять руки и сказать, сколько у вас ядер Синтеза из 64. Но, по большому счёту, чтобы Янский профессионализм состоялся, необходимо 64 дееспособных ядра. Если ядро — это выражение 16-го огнеобраза, а 16-й огнеобраз — это Условие… Мы как-то с вами последнее время по ИВДИВО забыли о метагалактически-архетипически-октавных Условиях. И тогда получается, что огонь, которым я учусь управлять или повелевать, внутренне будет исходить из дееспособных, то есть реально заполняющих Физическое тело Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

Если уж прям вообще под микроскопом рассмотреть, — когда мы сегодня оглашали План Синтеза любой практики и было сказано, что всегда перед возожжённостью всем стяжённым и возожжённым мы возжигаем ядра Синтеза в голове либо в позвоночнике, тогда получается, что линейно-нелинейным сопричастием действия каждый раз в любой практике мы возжигаемся тем, чем умеем внутри повелевать. Если мы не умеем повелевать, мы никогда этим не возожжёмся.

## Профессия Изначально Вышестоящего Отца синтезом восьми Профессий — от Регулятора Прав до Аннигиляционного Аматика

*(Участнику)* Да, сейчас. Мне просто надо посмотреть на вашу реакцию, то есть как вы сейчас себя внутренне сопереживаете: вы просто сидите или вы внутри, как бы параллеля эту работу, автоматически начинаете внутри примерять и это напрактиковывать или хотя бы соизмерять, — что же у меня сейчас в режиме реального времени. Да, Б.

*— Не знаю, насколько, как Яни, мы складываем, что 24 Профессии (наличествует) всего, — мы заявились как раз на работу по Профессии, и у нас как раз вчера взятыми оставалось 24 архетипа. Интересная связка, если мы идём Профессиями, как Яни, то, может быть, здесь есть определённый потенциал, потенциализация, интенциализация.*

Да. Просто все Профессии между собой когда объединяются, во что они оформляются? Давайте сейчас не будем брать Профессии 12 явлений, а возьмём хотя бы восемь базовых, потому что с девятой Профессии и дальше — это уже специалитеты. Хотя бы восемь базовых Профессий: Аннигиляционный Аматик — и, соответственно, Регулятор Прав, — вот эта восьмерица, она синтезируется во что в каждом? Если вдруг у нас есть эти ядра Синтеза или если вдруг мы начинаем хотя бы идти, подчитывая эти Синтезы, читая их, синтезируя, и просто потом будем нарабатывать ядра Синтеза, чтобы они у нас были. Во что синтезируется восемь Профессий? Ну просто предположение. Во что бы и вы их синтезировали, ввели, исполнили?

*— Позиция Отца-Субъекта в восьмерице.*

Угу, хорошо.

*— И восьмерица жизни.*

Да, хорошо. Тогда восемь Профессий есмь выражение Профессии?..

*— По каждой из восьми видов жизни.*

Тоже хороший взгляд. Отлично, прям хороший взгляд. То есть жизнь Человека — это Регулятор Прав, и так далее, жизнь Посвящённого — это Повелитель Времени. Это, кстати, правильно, это прям отлично. Хорошо. Да.

Но во что бы вы синтезировали? Я сейчас говорю про восьмерицу реализации.

*— От Ману до…*

Нет. Это вы сейчас говорите то, что вас внутренне интересует: восьмерица в реализации, 16-рица…

*— Это ведёт к делу Яня.*

Конечно.

*— А если это восьмерица ИВДИВО-деятельности, это будет уже практическое применение Профессии.*

Тоже хорошо. Вы Янь кого?

*— Изначально Вышестоящего Отца.*

Да. Тогда восемь Профессий это что? — Профессий Изначально Вышестоящего Отца. И вот **когда мы учимся синтезировать восемь базовых Профессий внутри, начиная от Регулятора Прав и двигаемся до Аннигиляционного Аматика Синтезом Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, мы внутри складываемся Профессией Изначально Вышестоящего Отца**. То есть мы собою специализированностью являем Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому когда мы с вами за эти три года, что взаимодействовали, даже больше, с 18-го или 19-го года — четыре с чем-то, включаемся в Янский Синтез, то логикой, естественно, мы с вами дошли до профессиональной подготовки, где уже Профессия — это есть наше физическое применение Синтеза.

Но сказать это очень легко. Потому что: ну а что нам, — шашку наголо, и побежали! Что мы ещё, не брали этого? — И это возьмём! То есть как бы сейчас наболтаем, стяжаем, и всё будет хорошо.

А вопрос заключается в том, что вот здесь уже напрямую отслеживает Отец, потому что это его Профессия. Если мы входим в работу с Отцом пустыми, — прошу это слово принять правильно, — то есть по содержанию не наработаны в том, что есть базисом, или подушкой, — любое состояние в Профессии будет «не комильфо». То есть оно просто не раскроется, как потенциал. Просто будет очередное прохождение возможностей для реализации. Вот ещё раз: возможностей для реализации.

## Содержание записывается во время словом

Чтобы Профессия раскрывалась, — кто-то из вас сейчас говорил, были правы, — необходима восьмерица организации жизни. То есть в прямом выражении. Поэтому когда сейчас вот пойдём в эти две Профессии, потом будем тренироваться между собой, вам просто нужно на какую-то перспективу времени поставить для себя, что этого нужно внутри достигать. Ведёт в Профессиях только Аватар-Ипостась либо Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми.

*— Я увидел формулировку, что Профессионал Изначально Вышестоящего Отца — настоящим образом, когда выполняешь эту восьмерицу видов жизни по восьми Профессиям.*

Сколько времени у тебя есть?

*— (Продолжает) Немного.*

Чтобы повысить скорость и ощутить время, откуда она будет истекать? Я серьёзно.

*— Из ИВДИВО.*

Из ИВДИВО — раз. Вопрос, сколько Времени, откуда идёт Время?

*— Если мы говорим про время жизни, это Монада.*

Нет, мы сейчас не про время жизни.

*— Из Плана Синтеза.*

Из Плана Синтеза, абсолютно верно. И тогда получается, что **у Повелителя Времени есть так называемое состояние Пути реализации Времени**, где, повышая скорость, оптимизируя или минимизируя риски, просчитывая условия, — поэтому мы сегодня Школу и начинали, — насколько вы просчитываете последствия. И тогда получается, что у Повелителя Времени включается состояние внутренней проработки планирования Синтеза, где должны действовать минимально Посвящения, причём восьми уровней — от Метапланетарных Посвящений, это уже действие Компетенций, — до Изначально Вышестоящего Отца. И тогда получается, что, находясь, допустим, сейчас на Школе, у нас ИВДИВО-октавные, допустим, Посвящения работают ракурсом 41-го выражения, с точки зрения архетипа, как 41-го выражения. То есть вы должны понять, из чего они исходят.

И тогда вопрос, что вся восьмерица в реализации от Метапланетарности или от Планетарности до Изначально Вышестоящего Отца — это то время, которое истекает.

А если вспомнить стандарт огня и материи, — где находится Время? И вы это стяжаете каждый раз в начале учебного года.

*— Фа?*

Правильно. А Фа исходит из чего? Из центровки чего?

*— Архетипов.*

Да, то есть из Шуньяты. То есть получается, в каждом архетипе между двумя мирами есть Зал Изначально Вышестоящего Отца на вершине, как на физике мировой организации, и оттуда исходит Время, которое мы, — кстати, правильно сказал А., — воспринимаем больше эффектом Вечности. Вечность, если не разработана, как явление Должностно-компетентного выражения частей ракурсом 65-го архетипа, она начинает включать состояние разработанности части. Часть Вечность какая по номеру? И какую частность она собою несёт?

*— Двадцать шестая часть.*

*— Частность содержание.*

Тогда получается, вопрос нас тут интересует даже не Вечность, а опять наше «злополучное» содержание. **Если мы время не насыщаем содержанием, — не идём и не делаем, — то огонь просто тратится**. Тратится. Мы вчера говорили про разные сложные проявления, — это же трата огня. То есть трата содержания на какое-то состояние действия. Почему в пятую расу все боялись империла? Потому что он не просто сжигал состояние Жизни, как источника внутренней поддержки, — он просто испепелял по внутреннему содержанию, опустошая человека в его Воле.

Если Синтез пишется в огонь, — то Воля пишется в дух. Если мы говорим о том, что Повелителю Времени важна Воля, то, если мы Волю Содержанием не впишем в дух, — то есть для Воли нужно Содержание, — то, получается, тогда наши Профессии не раскрываются. И тогда уже профессиональный уровень применимости всех 64 ядер Синтеза физически не раскрывается в действии. Как вам такой расклад?

По большому счёту, — я много смотрела 66-х Синтезов, — только в последних 66-х Синтезах Кут Хуми чуть больше что-то рассказывал о Повелителе Времени в большем объёме. Раньше это был просто подход к разработанности ядра, — о Профессиональной подготовке мало что говорилось. Из всего, что я вам сейчас сказала, — это, наверное, больше то новое, на что мы должны посмотреть в действии.

Выводы какие делаем? Подведём итоги, и пойдём к Аватару Синтеза Кут Хуми за Профессией.

*— Ниточка — что мы идём в Янское Содержание для того, чтобы эти все цепочки заработали.*

Да. Тогда получается, ниточка в том, что мы должны внутренне устремиться на Янский Профессионализм. И Янский Профессионализм — это наша вот эта действующая восьмерица.

*— Совершенно ярко видно, что та спонтанность, о которой говорил М., как вхождение в эту среду, в хорошем смысле вязкая такая среда времени, — когда ты в неё погружён и ей постоянно управляешь. Не выходя в более лёгкое недеяние, а входя в эту в хорошем смысле вязкую среду управления временем. Спонтанность Янского Синтеза — она позволяет в эту среду окунуться. А нам нужно в этой среде задерживаться и управлять этим движением временны́м.*

Да, М., говори.

*— Чтобы попасть в ту Профессиональную среду, о которой только что сказал А., нужно из другой среды выйти.*

Из какой?

*— (Продолжает) А это сами решайте, из какой среды вы выходите в Профессиональную среду. Это я о спонтанности возвращаюсь. Это нужно делать осознанно. Спонтанность — это не значит, что будет, то и будет.*

Это флегматичность.

*— (Продолжает) Конечно. Я знаю, что я буду делать. А когда я перейду — это спонтанность.*

О-о! Инфантилизм искореняем!

*— (Продолжает) На корню.*

Конечно! Убиваем, за живое.

*— Нашли!*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Слушайте, мы сейчас ничего не нашли, мы только озвучили. А искать будет каждый из нас. Той самой спонтанностью или ещё чем-то. Свой переход, своя среда Профессионализма.*

А если на время мы посмотрим, — давай просто в унисон будем говорить, вместе, парный Синтез, — если продолжим частность Время, то оно будет строиться какой частью? — Синтезность Воли *(часть горизонта Времени из основных 64 на момент проведения Школы — ред.)*. И вот тогда мы понимаем, что нам необходима Воля с какой-то Синтезностью. Что тогда будет Синтезностью в этой Воле, чтобы Время заработало, и мы начали им управлять? И нужно посмотреть на то, что ниже.

*— Это силы, получается.*

Нет. На то, что ниже, — это Пространство и Образ-тип.

*— (Продолжает) Пространство — это дух, и это опять Лотос.*

Слушай, забудь. Нет! Пространство — это не Лотос! Это 23-я позиция в частностях Изначально Вышестоящего Отца. И это рабочий Образ-тип, где Образ-тип складывает типологию действия. То, что ты хотел! Что ты там хотел? Стяжать 64 типа… чего-то там. Ну чтобы не быть внешне типом, — надо стяжать типы. Я серьёзно. И тогда Образ-тип — он синтезирует типы Образов Изначально Вышестоящего Отца в том подобии, которое я ношу.

То есть, получается, Время — это уже некий Хронос, либо вводящий нас в анахронизм, когда мы временем этим не действуем, либо дающий нам внутренней соизмеримостью синтезом различных Образов раскрыть потенциал, который заложил Изначально Вышестоящий Отец во внутреннем пространстве. С чем тогда будет связано время каждого из нас, если мы сейчас задействуем Образ Изначально Вышестоящего Отца? Вот начинайте Кут Хуми расшифровывать головой. Ядром Синтеза, ядрами Синтеза в голове, Хум. Прямо возжигайте 64 ядра Синтеза, Тезы Синтеза начинайте возжигать в Физическом теле. Встраивайтесь в состояние дискуссионности или состояние наработанности, когда мы поддерживаем друг друга.

На что тогда будет опираться время, если мы сейчас говорим про Образ? Образ не может без чего внутри нас? С кем он там рядом стоит и просто поджимает? Ходячее, — как мы раньше говорили, — Слово Отца. Без чего не может время? — Без слова. Потому что во время всё записывается. Чем? — Словом! Вы сегодня вели практику? — Вы сегодня работали со временем содержанием слова. Так же?

*— Логоичность!*

Конечно! То есть когда мы берём — на Совете, на работе, дома — слово, — депутат такой после, с определённым мандатом: «Жена, мне, пожалуйста, с 17:45 до 19:10 время». Я шучу. Мы выходим в эфир. То как раз эфир — это Слово. И чтобы вы не были потеряны с радаров и вас там не прослушивали, вы начинаете внутри организовываться. Я сейчас и шуточно и всерьёз. Потому что вы внутри, — если время не организуется на слово, — вы тратите время, не насыщая его содержанием. А **содержание — это фактически действующее слово**. Поэтому это и действие Вечности! Потому что всё, что мы говорим, — это организация простроек, которые потом вписываются волей через образ-тип нашего действия.

Где мы берём Образ-типы? У Аватаров Синтеза. Тогда получается, что и времени мы тоже учимся у Изначально Вышестоящих Аватаров. Вот сегодня некоторые из вас привлекали Аватаров Синтеза в работу: в Магнит входили, ещё во что-то. Вы нелинейно входили в компетентный процесс действия с Аватарами Синтеза, — в их в Компетенцию входили. Просто даже подумайте: когда вы общаетесь с кем-то профессионально, вы говорите, что мы входим в поле компетенции этого профессионала. И входя в его поле, вы начинаете из этого поля что-то синтезировать собою. Входя в действие с Аватарами Синтеза, — вы входите в их поле. Поле включает внутреннюю работу — Слово Отца. Слово Отца включает состояние наработок, которые у вас есть. И потом временем мы начинаем управлять через волю, которая вписана в дух.

И потом мы выходим на организованный огонь, — которому уже всё равно, что вписано в дух и волю, он просто начинает это организовывать и, как субстанция качественно-количественного действия, вводит нас в организацию Синтеза.

Помните, когда Кут Хуми давал тематику о том, что части — это Синтез, но в начале творение любой части начинается с фрагмента огня. Потом из этого фрагмента огня идёт состояние стяжание Синтеза этой части. Тогда получается, что огонь — это количество подготовок дееспособных частей в синтезе ядер Синтеза каждой части. Ядро части — ядро Синтеза внутри части — огонь, который исходит из этой части, который организует внутреннюю среду или пространство, которым мы начинаем действовать.

И, по большому счёту, мы с вами вовне 32-рицей, в общем-то, организованы: в материи огнём, в ИВДИВО — синтезом. И **Повелитель Времени, повелевая огнём, организуется в синтезе**. Стяжая синтез, мы нелинейно учимся повелевать организацией времени. И чем плотнее, чем повышеннее в качестве будет это явление, тем эффективнее состояние нас, как выражение правами внутреннего действия или началами внутреннего действия. Тут уже включаются качества, включаются компетенции, насыщенности, от прав и выше.

Дополнения, уточнения, поддержка или же «разбомбить на корню». Да?

*— Тогда должна быть по-иному переосмыслена стоимость Слова, или его ценность, или цена.*

Да.

*— (Продолжает) И тогда должно быть ценно не субъектом тобой, а субъектом тобой в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. То есть у нас, какие я заметил, иногда проседает управление временем, когда мы…*

Прокрастинируем.

*— (Продолжает) …Когда мы в решении даже синтезных или профессиональных задач отдаём или используем слова нашей субъектности — без участия Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

Да.

*— (Продолжает) И тогда, когда у нас нет конструкта слова, всё вышестоящее, что ты говорила, просто не срабатывает. То есть оно просеивается. Это основность, ценность слова, когда слово, тобой изречённое, есть Слово Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза.*

Хорошо. Все услышали, что А. говорил? Как сделать так, чтобы этот вопрос решить?

*— (Продолжает) Это Янская история.*

Да это всехняя история. Не перетягивай одеяло на себя.

*— (Продолжает) Ну мы же на Янской Школе*.

На Янской Школе, всехняя история. Это история для всех. Что нужно?

*— (Продолжает) Ответственность должна быть.*

Да какая ответственность.

*— (Продолжает) Это должно быть, соответственно, в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза.*

Есть такая тренировка. Это просто вам на досуге поразмяться. **Когда вы несёте любое слово, чтобы повелевать содержанием времени того, о чём вы говорите, — задача, чтобы любое слово затронуло ядро Синтеза, спецификой содержания которого вы несёте физическое действие**. Ну мы уже на это тренировались.

*— Активировалось.*

Да! И тогда ядро, открываясь, вы просто говорите: «О, слушай, мы сейчас с тобой поговорили, ты знаешь, у меня ядра вспыхнули, части активировались, компетенции возожглись. И я понимаю, о чём ты говоришь!» Вот это как раз Повелитель Времени, который стимулирует…

*— Истечение огня.*

Конечно! Но тут истечение больше Синтеза по содержанию.

— Получается, тогда нужно понимать, какую тематику ты грузишь, какие ядра Синтеза, ядра компетенций нужно возжечь в процессе…

Конечно. Абсолютно верно.

*— Потому что те, кому ты это говоришь, это знают.*

*— Либо предвосхищают это.*

Нет, это вы найдёте ответ в Регуляторе Прав. Это там, у Регулятора Прав стоит одна особенность — говорить по сознанию. Это то, что вы сейчас говорили. То есть, если я начинаю синтезировать в себе две Профессии, а я не могу синхронизироваться только с одной, не учитывая другую, они все во мне как-то действуют между собой: обмениваются, координируются, синтезируются, и я этим выдаю, — и тогда я уже говорю не просто по сознанию, а по разработанному Синтезу в каждом из нас. То есть мы привыкли говорить по сознанию, и то у нас нет этой даже этой привычки. Мы говорим чуть и более того, чтобы внутри подтянуть Компетентного. Но, по большому счёту, попробуйте посмотреть, как, когда вы говорите, идёт распаковка синтеза и огня у Компетентного.

*— Сейчас затронули смысл управления и Управителя. Я выявил следующее: Управитель Времени, когда он входит в компетенцию Управителя, то есть Управленца, он концентрирует на себя, — и вот здесь я увидел оболочками — оболочки команды, — но чужие оболочки нам не нужны, а он отвечает за результат команды. Я затем расшифровал и увидел это как оболочки фиксации времени. Потому что время — это командный ресурс, именно временем мы получаем результат.*

Отлично!

*— (Продолжает) И, соответственно, это уже не чужое что-то, — ты не имеешь право его (чужое) фиксировать, — и ты отвечаешь уже не за своё время, как Управленец команды, а ты отвечаешь за время команды, которое оболочками вокруг тебя, как Управленца Времени, находятся. И этим ты вступаешь в Права, и этим ты управляешь ресурсом команды и ты обладаешь полномочиями сказать: «Ты идёшь делать вот это», — потому что ты отвечаешь за ресурс времени команды — на работе, например. Время — это ресурс, и у тебя, например, 20 человек — 20 оболочек времени. Образ такой.*

Да. Где мы должны эти оболочки поселить и развить внутри себя? Такую тему когда-то на Синтезе давал Кут Хуми.

*— В ИВДИВО у нас есть оболочки.*

В ИВДИВО только наши оболочки. А мы сейчас говорим о командных в сопересечении, — где я сопереживаю интенции групповой динамики и вот сейчас, работая, я, как 18-я единица, фиксирую 17 разных концентраций среды в вырабатывании огня, чтобы просто вас не насыщать, — вас насыщает Кут Хуми, — а координироваться с вами и, в случае чего, либо усилять подъём-пик, либо стабилизировать его.

*— Это не тело Отца?*

Нет. Это одна из Частей, которая имеет как раз работу оболочечной специфики, которая выводит меня на связи, контакты, сопряжения, Хум.

У нас в Хум есть одна особенность: Хум концентрирует на себя количество оболочек той групповой работы, с которой я взаимодействую. Это я не в плане, что мой Хум синтезируется с вами, нет, — каждый из нас синтезируется с Хум Отца и Кут Хуми. Но если мы в командной связке, то у меня вокруг моего Хум формируется 17 оболочек — вчера 16, сегодня 17 оболочек, — где координируются сопряжения единиц по количеству присутствующих, чтобы такой же объём Синтеза пошёл во внешние организации. Тогда Повелитель Времени, или Управленец, — он управляет временем, которое внутри разрабатывает в Чаше Хум.

*— Спасибо. Именно эти оболочки я и зарегистрировал. Часть помогли увидеть.*

Это Хум. Очень просто всё.

*— И стать Управленцем. Это же выше, чем Повелитель Времени?*

Да. Да-да-да.

Ещё мысли по ходу действия? Как это всё переложить на вашу причинно-следственную осуществлённость действия, если мы на пятой Школе говорим про смыслы и качества вашей эффективности? Что мы можем сделать с точки зрения Повелителя Времени? Или делаем.

*— Если мы возвращаемся к действию в материи, вспомним: чтобы сотворить грамм вещества, нужен огромный объём огня или каких-то действий, подвижек даже. Физическое тело заставить двигаться — нужен большой объём. Если мы говорим про Повелителя Времени, как время, истекающее из огня, то та погружённость, в которой были, допустим, Умения Синтеза, Синтезность, — она должна каждый день напахтываться вот этими 19 октиллионами, 316 октиллионами, — как у нас получилось где-то, но не выдержало Физическое тело, потому что мы попробовали повелевать бо́льшим объёмом огня, в большем ракурсе времени не тем архетипом, которым у нас сложилось. И, получается, где-то у нас стал клин во внутренней организации. И от этого будет зависеть выверенность действий, чтобы грамм материи или грамм действия сотворился вовне. Получается, вот эта выверенность, простроенность, спонтанность, лёгкость вхождения и напахтывания этого объёма. И это тоже Хум, — я имею в виду количество огня, количество огнеобразов в записи в Чашу, в записи в зерцало, в Око — там же наверху в Чаше Хум Око. Это тоже будет отслеживать те причинно-следственные связи, которые мы собою грузим в Физическое тело через Хум, допустим.*

Да. Есть один момент, который я забыла, а сейчас глянула и интересную штуку увидела. Если Воля состоит из огня, а Время — есмь огонь, то, соответственно, мы время от времени — вот почему мы сегодня вели 17 видов практик. Вы внутренне себя испытывали на то явление, где мы даже в конце стяжали чистоту Прямого или Живого Синтеза. То получается, что Повелитель Времени время от времени должен заглядывать в свой дух.

## Негатив разрушает Волю

И что значит заглянуть в свой дух? Это не просто там выйти в Лотос, развернуть состояние духа или частей, которые этим строятся, а в том, что мы, повелевая временем, должны понимать, что мы организованы в каком-то действии. И если внутри, — вот тут внимание, — мы накопили формы негатива, и внутри у нас в духе накоплен негатив, — то есть, грубо говоря, мы не добрые, как человеки, мы злые, мы импульсивные, мы злопамятные, мы корыстные, то есть какой-то негатив в действиях, в поступках. И вроде бы для вас это как бы нормально, вы привыкли так жить, а для другого это не приемлемо, или там по отношению к Аватарам, или накапливаете какие-то мелкие, мелкие дела, потом они наматываются в такой маховик, — и внутри это негатив. Кому-то что-то сказали, о ком-то подумали, где-то что-то не закончили, где-то как-то проступились — это негатив.

Даже с точки зрения частностей негатив очень «хорошо» раскрывается эфирно. Вы чувствуете эфирное поле тяжёлое — не потому, что человек сам по себе злой, — у него внутри в накоплениях духа это стоит в эфирных полях. Он такой прямо липкий, вот прямо неприятное такое существо, хотя внешне там тысячу образований, и максимальная душка с точки зрения культуры. Но вот это состояние в духе — оно просто идёт шлейфом. И тогда Повелитель Времени, как таковой, не раскрывается, потому что есть негатив.

И чтобы эта Профессия работала, необходимо периодически негативы сжигать. Только сжигать их не как субстанцию, а как качества, вот прямо первое состояние качества в физическом состоянии. Хорошим для всех ты не будешь, но главное, что во внутреннем процессе ты не копишь негативное состояние в духе, которое потом складывается на Волю, и потом рождаются подобные действия. Тогда получается, что, преодолевая негатив, ты начинаешь разрабатывать чистоту Воли.

Должны вы одну вещь такую увидеть и понять, что **Воля — настоящая — никогда не присутствует в теле, если человек негативный**. У него Воли вообще нет. Она есть, как природное явление качества жизни, но как характеристика Человека, Посвящённого и дальше до Аватара и до Отца, с точки зрения организованной дееспособности, она отсутствует. То есть, если вы понимаете, что вы выпадаете из Воли и вы становитесь безвольным, вы должны просто себя протестировать: а не нахватались ли вы негатива и не пошли ли вы вразнос от негативных состояний.

Ещё раз, если вы испытываете внутренне отсутствие Воли: так называемая лень — отсутствие эффекта внутренней мотивационности действия. Значит где-то внутри есть объём негатива, который просто сосёт, сосёт, сосёт, сосёт, сосёт — всё, что вы положительно действуете. То есть здесь вопрос в том, что Воля — она как и рушит негатив, сжигая… Поэтому Мория в первом Луче — это был Луч Воли, он прям рушил это состояние, нивелируя эффект этой неорганизованности человека в негативном состоянии. Поэтому он был разрушителем с Созиданием, — поэтому Воля несёт этот контекст. И если мы внутри волево не перестраиваемся, внутренний негатив нас разрушает. И вроде бы как бы чинно, благородно: всё стяжаем, сидим в белых шведочках с галстучками — всё хорошо; на что бы ни взяли, всё прям синхронизировано, тематично отвечаем всё. Но внутри вот эта заноза — она внутри рушит состояние Воли и просто накапливает состояние. Тогда никакого Повелителя или Управленца Времени не наступает. Почему?

Потому что время — оно же, с точки зрения огня, ниже Воли, и оно не может не принять, — но у него есть состояние закона безопасности. Вот почему у нас иногда на какие-то процессы либо не хватает времени, либо мы разминулись: раз — и разминулись. Потому нет синхронизации огней, чтобы время синтезировалось. Само время — это когда огни между собою: там, где двое, там Отец.

То есть тогда время, ребята, это результат двух огней: моего и Отцовского, моего и Аватарского, моего и Аватара Синтеза, или Аватарессы, или Отца. И вот когда я учусь смотреть, а в какой же там залёт я зашла, повела себя как кто-то, — то прям вот реально иду к Отцу, развёртываю Лотос, начинаю смотреть дух, возжигаюсь духом. И просто либо напарываюсь на того, кто может преобразить, — ну внешне: раз, и папа Карло подстругал, потом так — раз, преобразился и пошёл. Либо, соответственно, внутри начинаю сама с собой работать.

Но чаще всего любое преображение негатива заканчивается одним: сжиганием тела, которое его сконцентрировало. Сжиганием тела. У нас когда-то в ИВДИВО, наверно, слышали, такой процесс, когда мы с Виталием просто на каждом Синтезе рассказывали такую штуку — ну прям пачками сжигаем, вот прям пачками — идут и идут, идут и идут, идут и идут. И мы уже устали сжигать, потому что всякие козни, каверзы, какие-то непонятные состояния, какие-то непонятные формулировки. И просто нам Кут Хуми объяснил одно, это мы ещё когда в Метагалактике Фа были, там переходили в Изначально Вышестоящую, Аватар объяснил одно: они сами до Отца дойти не могут и идут до тех, до кого они доходят.

Обычные Компетентные — извините за слово «обычные» — они до Отца не доведут. Это могут делать только Главы ИВДИВО. То есть даже Главы подразделений так не думают. Понимаете, в чём вопрос: **мы не умеем отслеживать интенцию, откуда идёт негатив**. Мы его либо воспринимаем как что-то чужеродное — не наше, и мы боимся и убегаем. Либо мы думаем, что это наше. И мы даже не можем интерпретировать, откуда оно идёт. А тут вопрос в том, что это и не наше, и не от кого-то — соседа рядом. А от какого-то третьего лица, который просто звонит в звонок дверной, откуда-то там идёт шорох, и он говорит: «Ребята, до Отца не дойду, помогите выйти».

И это всё действие Образ-типа, который потом в вершине доходит до Синтезобраза. А Синтезобраз — это синтез всех Образов, которые вы сложили. И вот тогда этот фон, который вы после себя оставляете, — это я говорю о том, что, ребята, **содержание — это главное, что вы можете оставить после себя, как эффект вот этого состояния отсканировать вас, или понять, что вы собою несёте**. Грубо говоря, слепок в пространстве по итогам того времени, которое мы провели друг с другом.

Вот мы фактически с вами провели сегодня много времени. Вот что мы оставили друг у друга помимо стяжаний, как внутреннее состояние: время огнём совместного действия. И тогда вопрос, что если мы друг другу не помогаем преодолеть негатив: где-то поднапрячь, где-то похихикать, где-то посмеяться, где-то перестроить, где-то в лицо это сказать, — то внутри Повелитель Времени, он не срабатывает. Потому что **Отец не включается на негатив, Отец включается только на реализацию нас**.

*— Мы когда начали говорить про негатив, образ работы Чаши: негативы — проявить негативы.*

Да-да-да, молодец. Хорошее сравнение.

*— (Продолжает) И такой интересный процесс, когда Чаша включается, в ней начинает пахтаться реагент, который проявляет негативы из записей ячеек Чаши, выводя их. И когда мы входим, получается, в управление огнём, мы можем вот эти негативы за счёт реагентов — огня и синтеза — просто аннигилировать и перестраивать. Тем самым Чаша начинает менять свои ячейки. И уже мы не натыкаемся на те же самые негативы, которые просто выявляются при пахтании огня или синтеза внутри Чаши. Я просто процесс увидел такой, что проявить негативы можно из ячейки за счёт реагентов. Грубо говоря, реагенты — это то, что вызывают у нас любую реакцию, а это либо огонь, либо синтез, в большей части, у нас.*

Волю нужно очищать от негатива. Потому просто подумайте над тем, насколько вы так действуете. А Воля — это как раз, кто сегодня Иосифа приглашал? — это вот вам туда, к Славии и к Аватару Синтеза Иосифу.

*— Освобождение Воли от негатива какого? Своего, ещё какого-то? Я вижу, что любой участвующий негатив в том процессе, где я применяю Волю или использую Волю, не только свою, должен быть преодолён. Правильно?*

Да.

*— (Продолжает) Ну, например, сколько Янского негатива в команде.*

А мы ж про что!?

*— (Продолжает) И так далее. А теперь вернёмся к спонтанности. Прежде, чем она возникнет, возникнет негатив. Значит процесс преодоления негатива неизбежен, я к этому. Собственно говоря, основное препятствие в этом у нас. Мы натыкаемся, — (и) якобы это не моё. То есть мы себя не осознаём командой в этот момент.*

*— Ракурс. Когда Оля говорила про Хум, как про оболочки Хум, как раз в процессуальности общего дела мы же говорим про количество оболочек, которые на 17 разворачиваются. И вот тот процесс пахтания, про который сейчас М. начал говорить, он и выявляет из оболочек, как из Чаши, просто из двух половинок, вот те негативы, как ячейки матрицы…*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Может быть, с этого и начать наше взаимодействие перед тем, как опрофессионализироваться командой по-настоящему, чтобы вот этот вот Хум, вытащить некорректность и преодолеть хоть кем-то. Хотя бы. Я не настаиваю на этом, но это можно развить и дальше.*

Знаете, чем можно понять, есть ли негатив или нет ли негатива? Ходом наших мыслей и мышления. То есть если через вашу речь, мысли и вот это всё явление сканируется негативный контекст, — пессимистичный, в том числе, — фактически внутри есть какая-то толика негатива. И негативом проще всего заразиться, чем благом.

*— Тоже добавлю. Негатив в целом для Яня губителен, он ведёт к общей импотенции во всех смыслах. Превалирование негатива в любом деле, оно ведёт к тому, что ты утрачиваешь способность и принимать решения, и следовать им. И это конкретный империл Янского Синтеза.*

*— Вопрос простоты, где поставить ударение в этом слове. И от этого будет зависеть дееспособность не как физического состояния, а именно вот куда ставить ударение.*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Янь, когда он входит в это состояние, он как Янь заканчивает своё дело.*

А я бы продолжила. А если наша задача — это реализация в материи, мы все в материи, то тогда получается, что посылом, чтобы вот это, что А. сказал, сложилось, — это внутренняя ревность к любому процессу, который не есть в тебе. Ещё раз. Ревностная реакция, — не ревность по отношению к человеческим отношениям, — а ревностное состояние неумения целостной личности или отцовскости быть, когда я смотрю на других, — ревнуя к тому, в чём они находятся или состоялись. И вот это состояние ревности — это когда внутри идёт животный рёв. То есть Воля, это как раз оно — Воля, не идёт с точки зрения корректного действия. Ревность, рёв, животное состояние. Это Воля. Либо Воля становится Человеком Метагалактики, Человеком Изначально Вышестоящего Отца, Должностно Компетентным, — и тогда волевое действие корректно. Либо нет-нет — и какой-то изъян, и опять самобичевание, уныние, пессимизм, гордыня, ревность к другим проявлениям.

*— Регрессивность какая-то.*

Да. И получается состояние, что всё, эта песня хороша, начинай сначала. Поэтому, чтобы расширить подготовку Воли, берём курс на избавление от негатива.

*— Фрустрация такая.*

Угу. Прям избавление от негатива.

*— Можно сказать даже в углубление, любая вот эта ревность и прочее, это понижение любого потенциала.*

Сразу же на 50%. И когда это накопится, это всё дойдёт до нуля, и будет просто отсутствие потенции, то есть дееспособности что-то делать. А потенция — это потенциал. Потенциал сидит на Слове Отца. То есть и вы тогда, может быть, даже не ревнуя, но говоря как-то, не говоря объективно в словах, — это вот контекст формулировки, — фактически внутри запускаете программу либо старения, либо понижения потенциала. Вот прям жёстко.

Поэтому дервиши и другие товарищи по пятой расе — они очень чётко взвешивали слова, которые они говорят. Поэтому я сказала, ребята, практик, практик и ещё раз практик. Практика — это слово. Умеем говорить — живём долго, не умеем говорить — быстро заканчиваемся. Не, не физическая биология. Внутреннее заканчивается качество жизни.

*— Или не умеем говорить, — лучше молчим.*

Накапливая Мудрость. И тут нужна будет Мудрость у Мории и у Свет, чтобы фактически разработать состояние. Аллилуйя. И вы тогда становитесь управляющим собственной Волей, ребята. **Чтобы быть Повелителем Времени, нужно вырасти управляющим собственной Волей**.

Идём сейчас к Аватару Синтеза Кут Хуми. Встраиваемся в явление Изначально Вышестоящих Ипостасей — Человек и Посвящённый Иерархии Физичности. В Мысль и в Чувство Изначально Вышестоящего Отца. И входим в организацию, в преображение, перестройку, завершение негативных состояний Воли, входя в управленца собственной Волей. Что?

*— Можно ли сказать, что негативное состояние, (у нас) пятая Школа, это недостаток Любви? И тогда вопрос Янского Синтеза Любви.*

*— Это недостаток всего.*

Умные люди тебе говорят!

*— Что при этом негативное отношение не следует путать с критикой, желательно продуктивной. Способность и умение выверено озвучивать критику — это важно.*

Слушайте, как сейчас в социуме называется — не яд, а как говорят, что человек?..

*— Токсик.*

О, токсичный, вот. То есть негатив — это уровень токсичности. Это как раз химическое состояние.

*— Отравление.*

Да. Отсюда империл. Наука Химия на какой позиции?

*— Двенадцать.*

Двенадцатая. А двенадцатая Часть у нас какая?

*— Диалектика.*

Конечно! То есть, если внутри мы не научимся диалектически преодолевать противоречия, мы будем копить негатив. То есть преодолением противоречий мы нивелируем негативное состояние. Всё! Это прямо с Наукой чётко связано. А Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящего Отца Служащий Изначально Вышестоящего Отца *(у него Наука каждого — ред.)* в Созидании Изначально Вышестоящего Отца — он Янь, это не секрет, мы с вами говорили об этом когда-то на Янском Синтезе. Соответственно, вы Яни, пообучайтесь внутри избавиться от какой-то токсичности, начиная от Мыслей, заканчивая Чувствами.

*— Продолжая слова В., это будет не совсем Синтез Любви. Это будет некая химия Любви, аннигилирующая негативные состояния, переводя в продуктивную плоскость.*

Да. Причём, через дружеское состояние, причём, Янской Отцовской или Аватарской Любви. Мы сегодня говорили о дружбе, не помню, кто из вас, но кто-то говорил, или вчера, дружеское состояние Любви.

*— Вообще в команде Кут Хуми такое невозможно, потому что Кут Хуми нас развивает, и мы развиваемся тем сильнее, — это вчерашняя тема, — чем больше мы друг друга дополняем. А ревновать к тому, что другой развивает свои уникальности для того, чтобы потом поделиться, — здесь, скорее, щедрость, как противоядие. Если ты знаешь, что другой щедр, — ты не можешь ревновать к тому, что он развивает, потому что когда он в этом созреет, он с тобой поделится. И ты радуешься, ты, наоборот, ему помогаешь. И не мешаешь, не мельтешишь: давай, давай, развивай. А потом ты это ждёшь. То же самое ты делаешь. Вот щедрость, как противоядие, — не любовь, скорее, а щедрость.*

*— Получается, тем самым мы поддерживаем как раз друг друга и ту командность, о которой мы начали говорить, — что, если видим ценность взращивания даже того любого потенциала, который у кого-то проявился, в той индивидуальности, которую мы сегодня увидели даже в ведении практик. И где-то это всё поддержать на корню, — это уже будет тоже такой интересный процесс.*

*— Ревность — это анекдот по девочку и тазик пельменей, помните? Примерно вот это, потом расскажу. То есть девочка ревновала ко всему. Ей сварили тазик пельменей, — психолог посоветовал, — тогда она и на то сказала: «Представляю, сколько вы себе положили!» (Смех в зале) Ей всегда всего не хватало. Поэтому* ***щедрость — противоядие ревности****.*

Последнее завершение. Любое состояние Повелителя начинается, ребят, знаете с чего?**Любой Повелитель начинается с победителя**. Если вы в чём-то не победитель, Повелитель Времени, как профессионал, внутренне не раскрывает свои возможности. **Любое состояние победителя начинается не с больших побед, а с малых**. То есть вы внутри осуществляете победу над собой, — потом победа над какими-то внешними проявлениями.

*— Знаете, на эту тему есть шутка замечательная, что побеждает победитель, а проигрывает проигрыватель. (Смех в зале)*

Ну не знаю, чем обладаешь, тем обладаешь. Хотя именно Повелитель, он чем-то обладает. Вот когда мы вчера выходили в здание, — сегодня Кут Хуми, помните, сказал, что необходимо состояние Синтеза, — это же то, чем вы владеете. И тогда, соответственно, внутренняя победа — она внутри. Вот «беда» — это негатив, а «по» — это когда идёт преодоление негатива, и вы побеждаете. В общем-то, пробуйте.

Я сейчас услышала Б., Б. сказал много мыслей на эту тему, они очень классные, можно подискутировать на эту тематику. Но, по большому счёту, учитесь отслеживать, что **Дух — он** **всегда будет изыскивать какие-то негативные формы**, **если у него нет внутренней тенденции преображаться.** То есть, если мы не научаем свой внутренний потенциал преображению…

*— Вёрткость. Он будет вертеться и извиваться, и уходить постоянно.*

Конечно. Он будет извиваться и искать что-то, что оно как-то там проявилось собою.

*— На чём базируется тогда преображение?*

Сейчас объясню. Но я хотела сказать о том, что **вёрткость духа в отсутствии желания преобразиться — это отсутствие у носителя идеи и целей внутреннего преображения**, — когда вот спроси тебя, чего ты хочешь, что тебе нужно? — если внутри у тебя не будет чёткого плана действия, — всё, внутреннее состояние вот этой потенции, потенциала, как движения вперёд, локомотив просто не будет тянуть всю агрегатную составляющую внутреннего мира. Да?

*— Тут тоже можно во внутреннем мире иногда обмануться самому. Надо разделять, когда ты вертишься как уж, чтобы тебя не взяли, либо ты растёшь ещё, — ты не вертишься, а ты в поиске ответа или решений. И вот разница между этим змеиным ужом, в плохом смысле, — когда ты извиваешься, и тем, когда ты ещё не знаешь этой иерархизации своей и ты её выстраиваешь.*

Ответ очень простой. У тебя для этого есть общение с Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом и вот с ребятами.

*— (Продолжает) Я как раз об этом говорю, что, когда можно определять: уж перед тобой или Посвящённый в поиске какой-то внутренней иерархизации.*

Да.

*— Это называется совершенное нежелание меняться.*

*— Да. Последнее, завершу эту тему. Тут как раз мастерство Синтез-психологии и мастерство владения Синтезом, когда ты можешь наблюдать, например, как П., — это хорошая традиция раньше была у Посвящённых, в Луче Сен-Жермена была такая традиция, когда ты аристократично не то, чтобы шпильки ставишь, а ты аристократично можешь обходить какие-то истории.*

В двух воротах появляешься одновременно.

*— (Продолжает) В двух воротах появляешься, и это нужно было тогда. Это хорошая традиция, сегодня она имеет хорошее применение. Либо перед тобой, как уж, извивается дух, который плодит негатив и не хочет преображаться, — либо Посвящённый в поиске своего пути. И эти тенденции, по-хорошему, владея Синтезом, надо уметь распознавать в своём оппоненте, чтобы иметь сонастройку с ним и грамотно выстраивать отношения, общение тогда.*

*— Это должна быть добрая шпилька.*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Не должно быть шпилек. Просто, когда мы это замечаем в других, мы это же либо проработали в себе, либо этим уже оперируем. То есть когда мы смотрим внешне, мы всегда обратной связью диалектикой это всё прорабатываем внутри себя.*

Однако, друзья, идём к Аватару Синтеза Кут Хуми.

*— А с Пробуждением, в итоге? — Мы очень хорошо ушли от темы, чем это всё меняется.*

*— Синтез Синтезом.*

Абсолютно, верно. Умением перестраиваться, действовать, прислушиваться и преображаться. Вообще на всё это нужно время. Поэтому именно у Повелителя Времени это стоит. Любое преображение — нужно время. Во-первых, нужно накопить то, что нужно преобразить; потом это нужно синтезировать, — грубо говоря, совместить; потом этому нужно дать прорваться; и потом это нужно просто всё почистить. Всё, как в любом выражении медицинского действия. Нагноение…

*— Хирургия.*

Да, потом хирургия. Это дух, правильно, абсолютно верно. Поэтому Мория очень долгое время есть хирург. Вот оно про это.

*— А если, как профилактика, когда мы, наоборот, накапливаем определённый потенциал Синтез Синтеза, чтобы это не рвануло?*

Молодец! И вот тогда, если у тебя сил хватает с правильной причинностью, ты не переводишь это с пятёрки на семёрку — «семь — пять — два», — и семёрка не реагирует по смыслам и успевает внутренними силами, функционалом, насыщенностью просто переплавиться. Или Владыка даёт тебе какое-то задание, где все твои силы, они становятся нейтральными — ни плохими, ни хорошими, и они просто идут и вкладываются в какой-то потенциал. **Тогда для этого нужно уметь слышать Кут Хуми и регулироваться с Аватаром Синтеза Кут Хуми**.

*— И как определённая точка приложения — какое-то Поручение, в котором ты фокусируешься.*

Это и есть, как раз дела, которые даёт Кут Хуми, — это может быть Поручение или какие-то исполнения, которые вы ведёте собой. Да, Б.! Сейчас ещё момент.

*— Я сейчас хочу предложить метод устранения вообще, в корне, — профилактики этой ревности. На предыдущих Школах такого метода было невозможно, а вот на этой Школе сейчас сложилось. Мы команда Кут Хуми, и ревность к команде Кут Хуми, — извините, я сейчас слово такое скажу, оно не из нашей среды, — «зашквар» (позорное — ред.), извините, — то есть это не хорошо. Условно говоря, если я ревную к любому, — извините, я не должен здесь стоять, я должен отойти, выдохнуть, преобразиться, попросить прощения у Отца, у Кут Хуми, потом вернуться и вновь начать служить Кут Хуми совместным действием. Тем не менее, такое возникает, как раз мы об этом говорим. И как профилактика… Вот знаете, очень хороший метод — это профилактика заболевания, зачем его доводить? Провокации были, есть и будут. Но если есть что-то надёжное, давайте его применим.*

Давай.

*— (Продолжает) Те оболочки, о которых мы сейчас говорили, по сути, это был инструментарий руководителя. То есть руководитель возжигает оболочки вокруг своего Хум — это оболочки команды. И, соответственно, он управляет этим ресурсом и так далее, — но не управляет людьми — субъектами. Но он управляет условиями. И этим он руководитель. Более того — в любой момент он отвечает за всех, потому что все оболочки на нём сконцентрированы, — он всегда готов ответить за всех, он не выходит из этого состояния.*

Да.

*— А что, если нам попросить Кут Хуми в редукции (переход от сложного к простому — ред.), но в подобии этого, войти, — так как мы команда, и идём такой плотной группой, — стяжать в этом подобии, — вот как у вас эти оболочки, у Кут Хуми оболочки нас, — каждому из нас в подобии Кут Хуми, — на сегодня это семнадцатеричность оболочек, на самом деле их может быть больше, — оболочки Кут Хуми, но в координации с каждым из нас? То есть мы не отвечаем напрямую за деятельность другого, но мы в явлении команды Кут Хуми несём собою — вокруг Кут Хуми, вокруг нашего Хум оболочку чего-то — каких-то условий, каких-то огней — нашего же члена команды.*

Это возможно только в том случае, если мы находимся в коллективном физическом действии. Если мы на расстоянии, это будет невозможно.

*— (Продолжает) Так давайте коллективно действовать.*

Если будет в рамках этого часа, то да, — после 15 часов это разойдётся автоматически. То есть мы для этого должны физически встречаться, тогда координация этих оболочек будет идти на нас количеством синтеза по количеству присутствующих на группе. Это наш потенциал огне-, духо-, свето-, энергии.

*— (Продолжает) Аллилуйя. Получается, метод легитимен, и можно будет при каждой встрече его применять.*

Да, да.

*— Вопрос Янского Синтеза тоже будет в этом идти, когда мы научаемся увеличивать потенциал оболочек Янского Синтеза.*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Но в координации Кут Хуми, ещё раз говорю. Вот ключевой Субъект здесь — это Кут Хуми.*

*— И сама по себе цель этой встречи может быть просто вот это.*

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Ну, скорее, это инструмент, который помогает. Целью нет, вряд ли это может быть.*

*— Ценность.*

Ценность.

*— (Продолжает предыдущий выступающий) Может быть мы сейчас стяжаем это, команда?*

Да, давайте. Сначала перейдём к Аватару, хочешь, — переводи. В 19 септиллионов … 520-ю, становимся, начинаем развёртываться, стяжать, а потом войдём в Регулятора Прав и Управителя Времени.

## Практика. Вхождение в 64-ричность Духов, явленных пред престолом Изначально Вышестоящего Отца, с явлением их собою

*— Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 41-го архетипа и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 19.807.040.628.566.084.398.385.987.520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы, разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, если я правильно вижу, Аватаресса Синтеза Фаинь…*

Отсутствует.

*— (Продолжает) И, возжигаясь итогами данного пленума, который сейчас у нас состоялся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас к преображению на явление 64 Духов Изначально Вышестоящего Отца, явленных пред престолом Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего отца, встраиваясь в глубину явления Изначально Вышестоящего Отца 64 Духами пред престолом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас явлением Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и каждым из нас в синтезе нас. К Изначально Вышестоящему Отцу переходим?*

Да.

— *(Продолжает) И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-ю истинную пра-реальность ИВДИВО 65-го архетипа ИВДИВО. Разворачиваемся в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом как таковым, вспыхиваем Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вхождение в 64-ричность Духов, явленных пред престолом Изначально Вышестоящего Отца, в развёртывании 64-ричного Духа 64 архетипов огня-материи ИВДИВО в явлении огнём-материей ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, проникаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим ввести каждого из нас и синтез нас в прямое 64-ричное явление Изначально Вышестоящего Отца 64 Духов пред престолом Изначально Вышестоящего Отца всего ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас и развернуть в каждом из нас 64 позиции 64 архетипов огня-материи ИВДИВО явления Изначально Вышестоящего Отца 64 Духов пред престолом Изначально Вышестоящего Отца каждым из данных Духов Изначально Вышестоящего Отца физически собою в прямом 64-ричном явлении Духов пред престолом Изначально Вышестоящего Отца 64 архетипов огня-материи ИВДИВО физически каждым из нас и синтезом нас. Развёртывая и офизичивая 64-ричность архетипов огня-материи ИВДИВО Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца архетипами огня-материи ИВДИВО физически каждым из нас и синтезом нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на единство 64 Духов и видов Духа 64 архетипов огня-материи ИВДИВО в прямом явлении 64 Изначально Вышестоящими Духами пред престолом Изначально Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей Изначально Вышестоящего Отца 64-рично каждым из нас и синтезом нас.*

*И, проникаясь тотально физически 64 прямыми явлениями Духа Изначально Вышестоящего Отца 64 Духов пред престолом Изначально Вышестоящего Отца, являя этим огне-материально ИВДИВО 64-рицу Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, разворачиваем физичность явления 64 архетипов огня-материи ИВДИВО в прямом выражении каждым из нас и синтезом нас 64 Духов пред престолом Изначально Вышестоящего Отца и явлении Изначально Вышестоящего Отца 64-рично каждым из нас и синтезом нас. И, развёртывая данное, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данную 64-рицу физически… Мы каждому Человек-Землянину можем это стяжать?*

Нет.

*— (Продолжает) И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас и преображаемся этим.*

Мы же шли немножко за другим, и вы нам как-то дали то, что мы просто…

Мы шли за тем, чтобы у Кут Хуми взять координацию рабочих оболочек Хум на сопряжение командного действия. Потом вторым этапом можно было пойти как раз в виды Воли видами Духа, чтобы усилить сопряжение между нами. — Ты же нам дал у Кут Хуми стяжание потенциала 64 видов Духа, потом вышли к Отцу и просто поразрабатывали. Это хорошо. Но мы изначально шли за другим, за вот этой интенцией, чтобы было сопряжение рабочего выражения Хум, и внутри тогда разрабатывалась ипостасность, которая втягивает в Логоичность. Понимаешь?

Я понимаю, что мне ты это оставляешь для делания, и мы сейчас это сделаем. Но вопрос в том, что мы включаемся и поручение Кут Хуми — это заниматься тем, где вы внутри чётко окультуриваете процесс. То есть вот мы видим что-то новое или какая-то тема — мы этот процесс окультуриваем волевым действием, то, что вот нам дал Б. сейчас, и мы в это вошли. Но отсюда есть такая тенденция, прошу меня понять правильно, **не во все практики мы можем входить, как бы мы ни видели своей применимости или организации**. Вопрос сейчас не в тебе, а просто нам на будущее, что, если есть какая-то практика, и мы её хотим делать, — входя в эту практику, раскрываются все наши внутренние накопления, реализации, Синтез и действия. И вот **внутри должно быть настолько беспристрастное состояние течения, чтобы было**, так скажем, **соответствие аналогу прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми**.

Это просто, чтобы вы внутренне себя соизмеряли, какие практики вы выводите вовне, где вы входите в первостяжание, — это было вот развитие самого первостяжания, поэтому Б. молодец, он провёл нас в это явление. Но просто, чтобы вы для себя чётко понимали, что **дух раскрывается через действие первостяжаний, либо потом разработки этих первостяжаний. И внутри необходимо иметь объективный подход, чтобы, работая в первостяжаниях или с первостяжаниями, не обличиться** *(здесь: облечься — ред.)* **в том, в чём накопил дух свою выразимость**. И вот мы так с вами не всегда думаем, а по-Янски это важно. Да? Всё.

*— (Продолжает) Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и возвращаемся физически. Мы сейчас к Кут Хуми тогда ещё выйдем?*

Да.

*— (Продолжает) Развёртывая физически, преображаясь всем стяжённым и возожжённым. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Москва, Россия, в подразделения ИВДИВО всех участников практики и в ИВДИВО каждого. Я прошу прощения за, возможно, избыточную инициативу, так увидел (необходимость ведения практики).*

Это не инициатива, это не инициатива, это ваши действия, оно достойное, оно качественное.

Просто чтобы мы друг друга все понимали правильно: когда есть определённая грань, — сейчас не касается этой практики, — мы её редко когда публикуем, это больше специфика Владык Синтеза. **Когда идёт работа в практике, раскрывается весь внутренний потенциал**. Поэтому я вас периодически заставляю вести коллективные практики — открывается ваш потенциал. И через этот потенциал видно всё то, чем вы живёте — при всей чинности, чёткости, выверенности, динамике, скорости, синтезировании. Оно вот идёт состояние внутренней, — я так проще назову, — наработанности или разработанности. Поэтому не во все практики Кут Хуми нас допускает, понимаете? И приезжает, допустим, или Владыка Синтеза, или какой-то более подготовленный Компетентный, у которого этот вопрос проработан, и он просто берёт и начинает её объективно эту практику давать.

Вот когда мы сейчас пошли в организацию Духа, в 64 видов Духа, причём ещё была формулировка, что мы фиксируемся 64 Духами пред престолом Отца, — да, такая формулировка была правильная, внутри из нас просто пошло то, чем внутри наш дух организован. И если мы не умеем этим управлять, то из хорошей практики, которая идёт первостяжанием, внутри начинает связываться состояние разновариативных подходов. Вот я деликатно объяснила. То есть **чтобы входить в работу с духом, нужно иметь внутренне или глубину синтеза с Кут Хуми настолько, что Синтез Кут Хуми всё это сразу же нивелирует, или внутри предшествующую разработку, чтобы в это входить**.

Просто я стояла и наблюдала, «как это» в процессе действия. Причём практика была очень хорошая, молодец! То есть прям, если сказать словами Виталия, вырос в практике, я давно тебя не видела в практике действия, поэтому в этом состоянии хорошо. Нужно отслеживать, насколько внутри ты нейтрален в концентрации Синтеза и волевого действия, прям нейтральность должна быть.

*— (Продолжает) В медицине есть понятие «острый опыт», или «острый эксперимент»…*

Вот это вот оно.

*— (Продолжает) Это когда со вскрытием кожных покровов.*

Да-да-да. Хорошо. Да.

*— Я просто продолжаю, я ни в коем случае не про Б. Просто на этом примере. Тут, получается, и важен рост компетенции и компетентности на горизонте Истины, чтобы накопить её в такой мере, при которой она в своём избытке выражает практику духа, получается. Нет?*

Всё это, в общем, умозаключение. Хорошо.

*— (Продолжает) Ладно, теоретически…*

Хорошо, теоретический подход.

*— Возможно, здесь ключевой момент, — в продолжение и той тематики, которая была до практики, — вопрос накопления потенциала. Как увидел, у нас есть программа Абсолюта, у нас есть программа Энергопотенциала и любые практики. И получается, чем больше мы входим в эти различные программы, практики, стяжания, мы тем больше нарабатываем определённый потенциал духа, огня, синтеза, благодаря которому мы и можем как раз нивелировать то, что у нас записано в духе. Как раз вот потенция и потенциал — насколько у нас хватает этого потенциала на движение вперёд, а не назад.*

*— Дух, он вообще пространство любит и выполнить задачу определенную каждому из нас. Надо увеличить концентрацию духа и её развернуть, насколько ты можешь. Чем больше тебе даётся задача, тем больше у тебя концентрация духа. И она зависит тоже ещё от разработок твоего внутреннего состояния и тела. А спонтанность, она уже… Почему спонтанность? Всё ты пройдёшь, потому что ты уже сложил, у тебя тело это проживает и чувствует, понимаете? То есть включаются все части, системы, аппараты, и ты это всё проходишь. Почему? Потому что когда от тебя идёт эманация, другие тоже тебе не мешают туда пройти, понимаете? Они как бы разбегаются, ты туда можешь пройти и что-то там сделать. Но должна быть внутренняя вера, доверие Отцу, Аватарам, Владыкам.*

В общем, собрались знатоки духа и начинают рассуждать.

У нас есть Аватар-Ипостась Дух Изначально Вышестоящего Отца и, может быть, наоборот, Б. — или Отец, или Кут Хуми инициировал Б. на эту практику, чтобы мы с вами настроились на Аватара ИВДИВО-синтезфизичности Дух Изначально Вышестоящего Отца и в течении, допустим, какого-то времени просто усердно проработали позицию с Аватаром-Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете? То есть, в принципе, внутреннее действие, оно не бывает бесследно. Если мы с вами начинаем организовываться, то Аватар ИВДИВО-синтезфизичности, 479-я позиция Изначально Вышестоящего Отца, фактически раскрывает потенциал Духа Изначально Вышестоящего Отца. Чтобы мы овладели 64 видами, нам необходимо сотворчество действия с этим Аватар-Ипостасью в росте как раз Компетентного Синтеза каждым.

Ладно! Идём? Хорошо.

## **Практика. Стяжание 19 оболочек сопряжения накопленности огней коллективной командной работы**

19.807.040.628.566.084.398.385.987.520-я высокая пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы. Cинтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь, развёртываемся синтезтелесно однородно-телесно всем потенциалом организации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого, в головном мозге каждого из нас.

Возжигаемся телом Владыки в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезом внутреннего действия волевой интенцией Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть фокусировку действия Синтезом сотворённостей, сопряжённостей в разработке Хум количественным организованным Синтезом мудрым Янским действием в каждом из нас.

И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, нас с вами 17, (я) 18, Аватар Синтеза Кут Хуми — 19, и **стяжаем 19 оболочек сопряжения накопленности огней коллективной командной работы Мудрым Ипостасным Творением действия, практики, разработок, организаций в продвижении и физической деятельности Синтезом Янской определённости любых внешних и внутренних процессов**.

И, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем в Хум Синтезом и огнём, развёртывая глубину координации связи с Аватаром Синтеза Кут Хуми и то же самое в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми. Оболочка, кстати, Аватара — первая, и потом пошли оболочки по количеству синтеза присутствующих. Координируемся и стыкуемся взаимосвязностью внутренней синтезностью командного действия в каждом из нас.

И вот там в зале пред Аватаром Синтеза Кут Хуми мы стоим в такой неорганизованной последовательности, — в принципе, вы видите друг друга. И попробуйте **покоммуницироваться, простроить Синтезом действия, сопряжённость не через Слово, а через Синтез и огонь оболочкой Хум, — чтобы между вашим взаимодействием вспыхнуло Творение на любую тематику, которой бы вы дополнили друг друга**. Сейчас, всё-таки, между тем мы разрабатываем Повелителя Времени, внутри учась управлять, координироваться и зажигаться. И помните, что **Ипостась — она такая зажигательная единица Отца**.

Во! Если увидите, то такая взаимосвязь сопряжённости действия, она сложилась между нами. Вот это называется жёсткая связка. То есть есть ментальные связки, а есть связки координацией Синтеза в Хум, как количеством и качеством огня, с которым мы сейчас взаимодействуем. Вот это связка огня. Вот она такая, идти в связке.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в однородном Синтезе разработанность тела Владыки в каждом из нас во взаимокоординации условий, управлений, дел, поручений, принципатов исполнения всеми спецификами, которые мы сейчас сопровождаем, ведём, исполняем или на которые намереваемся в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми между нами.

И встаём на позицию, когда каждый из нас для другого есть прямое выражение Аватара Синтеза Кут Хуми в этом Синтезе. Это такое некое новое состояние, где вы сопереживаете Синтез Кут-Хумных процессов в концентрации на группу. При всём при этом Кут Хуми в зале, но вы есмь Кут Хуми с точки зрения физичности его Синтеза в вашем взаимоорганизованном процессе, который только вы можете передать. Но при этом учитесь оболочки Хум не контролировать внутренним вниманием, то есть они просто есть. Кстати, **контроль избыточный — это тоже одна из форм негатива и токсичности**, то есть вопрос этой грани 50 процентов плюс один, остальное как пойдёт. Почему? — Пути Отцовские неисповедимы, не нам с вами судить. Не судите, да не судимы будете, эти все законы — они прописаны.

Хорошо. Кут Хуми сказал в зале слово: «Исполнили». Вы должны понять, что **ипостасность Аватару Синтеза Кут Хуми в действии Синтеза и огня в Хум — это всегда исполнение**. То есть если мы не воспитались как чёткие исполнители, мы никогда не сможем быть управленцами. **Если мы не воспитались как исполнители и мы не умеем исполнять, мы никогда не будем управленцами, — значит, ни победителями, ни повелителями**, потому что даётся всё по заслугам. И тогда у Повелителя Времени всё по заслугам Времени и Огня. И не может быть в заслугах негатива, иначе нет Воли Изначально Вышестоящего Отца, понимаете? Кут Хуми сказал, исполнили, и показывает, что дальше к Отцу в состоянии стяжания самой Профессии в организации с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью и Изначально Вышестоящим Служащим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Но я вас попрошу, когда мы сейчас будем переходить к Отцу, — уловите состояние, которое идёт от Кут Хуми. Это состояние, идущее от Аватара, — я бы сказала, что оно для меня спокойное и ровное. Если вы научите свой внутренний мир при всей экспрессивности или сверхпассионарности, жёсткости, волевитости и любых других качествах — держать в эффекте ровной Янской такой мужественности, непоколебимости, не знаю, какое ещё слово подобрать, — это вот оно. То есть редко когда Владыка нам даёт состояние своих личных процессов сопережить. Сейчас как раз вы можете сопережить личный процесс с Кут Хуми. Потому что когда Владыка на нас выходит действием при стяжании, это больше Должностная работа, и там не всегда по-дружески можем от Кут Хуми сосканировать его личные проявления. Сейчас это личное проявление. Владыка говорит: «**Тогда из этого сделайте вывод, что Янь всегда ценен своими личными проявлениями**». Понимаете? Вот эта ценность личных проявлений. Владыка в зале говорит: «**На которых вы либо попадаете и говорите: "Папа дай", — либо которые вы внутри начинаете развивать**». Я прямо цитирую Кут Хуми, слышу и фрагментами вам говорю. И от Аватара Синтеза Кут Хуми, с одной стороны, идёт такое глубокое густое состояние, оно густое не в плане густоты, вот оно глубокое, — это вот личное выражение. Тогда получается, что Янь ценен своими личными выражениями. Отлично.

Владыка глазами на тебя посмотрел и говорит: «Профит». Это то, что я говорила вчера, — Кут Хуми смотрит на вас глазами любого. И тогда вопрос, что Кут Хуми, смотря, сразу же выявляет суть внутреннего процесса — и усиляет её. Хорошо.

Спасибо Аватару Синтеза Кут Хуми. Может быть, что-то вы дополните, что-то сами от Кут Хуми уловили чуть больше? К тому, что было сказано, пожалуйста.

*— Состояние от Владыки — наставническая поддержка в свершениях и в последующих реализациях. Внутреннее такое состояние.*

Да. Хорошо.

Б., ты чего смотришь на Яней, что-то там?

*— Мы об этом просто говорили, — о той поддержке, которую Кут Хуми дарует. Сейчас, как я воспринял, уверенную устойчивость. Уверенная устойчивость — когда ты Кут Хуми внутри. У тебя внутри Кут Хуми, и им организуешься и на него ориентируешься в глубине своей. Вот это состояние сейчас.*

Да. И тогда Волевой Янскостью Владыкой благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы.

## Практика. Стяжание Профессии Повелитель Времени

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы. Переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. Развёртываемся телесно в форме Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, накопленных и реализованных каждым из нас. И развёртываемся телесно однородной выразимостью волевой Янскости в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом нами пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, выражаем себя волевым Владыкой, Учителем, Ипостасью — вплоть до волевого Человека тем телом Владыки Янскостью, наработанной и по факту действенной в выражении Изначально Вышестоящего Отца. То есть суть в том, чтобы выйти или развернуться волевым Аватаром, Владыкой, Учителем, Ипостасью, — вот прямо волевое состояние. Это внутренний процесс, который как-то, чем-то протекает в нас синтезом расширения всех видов подготовки Воль — во множественном выражении — результируемой статью каждого из нас. Сейчас поработайте. *(Пауза.)*

И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, **прося натренировать и заложить в дух каждого из нас способность, свойства и качества внутренней активности, заряженности, организованности действия в тренировках и практиках ростом Повелителя Времени** каждым из нас — либо через действующее ядро 66-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, либо как потенциальное действие роста в этой Профессии Янской реализацией разработкой.

И ключевое слово, ребята! Мы учимся закладывать в наш дух, в виды духа архетипические — через тренировки, практики, активность, дееспособность, организованность, скорость, время, глубину подачи этой вот выразимости — или же и — и так, и так — мы это просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и у Изначально Вышестоящего Отца. То есть **Повелитель Времени — он закладывает тенденции во времени.** И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца организованное внутреннее Время каждому из нас и каждого из нас синтезом времён, тел тонкого выражения метагалактического явления, метагалактического выражения, синтезного мирового выражения тела в физической организации тела Янской подготовкой, переподготовкой внутренним вопросом создания созидания практики, стиля или образа жизни, перспектив организации внутреннего времени Яна в каждом из нас синтезом внешней обладательностью профессионализма Повелителя Времени Волей Изначально Вышестоящего Отца. То есть **Повелитель Времени — он умеет обладать**. Мы когда-то на Янском Синтезе говорили, что **Янь, владея, обладает — от качеств до компетенций**.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас. И входим и **стяжаем состояние Повелителя Времени**, организованностью стяжая Мысль Изначально Вышестоящего Отца и Чувство Изначально Вышестоящего Отца, — возжигаясь, заряжаясь, это прямо такой заряд, — устремлённости стяжания двух видов Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, встраиваемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящий Ипостась Иерархии Физичности Изначально Вышестоящего Отца — Мысль Изначально Вышестоящего Отца — вид Синтеза, Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Служащий Иерархии Физичности Изначально Вышестоящего Отца — Чувство Изначально Вышестоящего Отца — Синтез. И, проникаясь, входим в я есмь состояние Синтеза Профессии действующим ядром или компактом перспективы, входя в Метапланетарные Умения Синтеза и в Метапланетарный Навык Синтеза каждым, оформляющим Повелителя Времени ростом Янской Культуры и Этикета 41-м архетипом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, синтезируемся.

Если увидели, то внутри сейчас в организации как раз Воли и Духа мы стоим очень-очень далеко от Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в Зале. Мы вышли, — стояли близко. Как только пошло состояние организации и пошли два прямых Синтеза, пространство просто расширилось, и Отец масштабом в зале показал дистанцию между нами в нашей подготовке с Аватар-Ипостасями в этой Профессии. Потому что прямо так в разы зал — р-раз! И как бы мы ни держали Синтез группой физически, как бы я голосом ни ставила, — всё равно дистанция сумасшедшая, она большая. Нужно этому учиться. Сейчас сокращать её не имеет смыла. Это надо просто усвоить. Организованно заняться этим явлением! То есть Повелитель Времени — он занимается, чтобы этим овладеть. Начните заниматься, — процесс пойдёт.

У нас на этом всё. Если есть какие-то осмысления, дополнения. Аватар-Ипостаси ещё, как Отец сказал, синтезируют нас, то есть процесс идёт, но с Изначально Вышестоящим Отцом мы можем быть в диалоге, можем поговорить физически. Сейчас как процесс закончится, — они ещё, говорят, это будет 2-3 минуты по-нашему, — мы завершим этот процесс. Если нужна тишина, безмолвие, тогда просто творимся, синтезируемся в управляющей собственной волей Синтеза двух Аватар-Ипостасей.

*— Эти Аватар-Ипостаси за эти Профессии не отвечали, — только недавно, несколько месяцев, как введены.*

Ага.

*— (Продолжает) Восемь первых Аватар-Ипостасей не относились к Профессиям. Может быть дистанция из-за этого?*

Эта дистанция — наш результат действия.

*— Можем стяжать План Синтеза развития этой Профессии?*

В Регуляторе Прав. В Правах — только там План Синтеза находится. Через управляющее действие Правами. Сейчас стяжаем.

Аватар-Ипостась Чувств, так назову по Огню, — Служащий Иерархии Физичности — говорит, что про негатив вы хотели перестроиться. Тогда, возжигаясь, проникаемся Синтезом, вспыхиваем в теле Воли духом каждого из нас. И они вам говорят о том, что, — такой, кстати, очень интересный голос, послушайте тембр, такой глубокий, но мягкий, — они говорят: «А теперь смотрите в части». И когда мы смотрим в части, мы видим действия духа. Базовые, Цельные, Метагалактические, Октавные, Архетипические, — скорей всего, выше нет. Даже в Архетипических этого нет. В Октавных под вопросом, а в Метагалактических, Цельных и в Базовых может быть. Тогда вопрос духа каждой части синтезов разных видов действия может нести это состояние. Здесь надо, не просто раскрываясь, вывернуться наизнанку, чтобы оно как-то посыпалось, а войти в слиянность с Аватар-Ипостасью Служащий Иерархии Физичности, это он так сказал, и через Чувство Изначально Вышестоящего Отца — спечься и, попрося у Изначально Вышестоящего Отца прощения за все формы, объёмы, действия негатива, если он присутствует, как видят Изначально Вышестоящий Отец, Изначально Вышестоящие Аватар-Ипостаси, сжечь Синтезом, обнуляясь. *(Пауза.)* Как только исполняете, стяжаете Синтез и стяжаете подготовку Волей для качественной наработки Воли в своей в чистоте и применённости.

Отец напомнил, что, когда мы с вами стяжали 64 вида Духа, когда вы провели все практики, там была такая сказана фраза нами, что мы входим в ноль-переход и в точку перехода. Отец напоминает, что, когда эту фразу мы сказали, внутри негатив обнуляется. То есть тогда интересная подсказка: **когда мы периодически выходим и просим Изначально Вышестоящего Отца обнулить наше внутреннее какое-то действие, мы, в том числе, обнуляем состояние негатива**, как фона, который может быть и идти, сквозить сквозь нас. Просто, чтобы вы подумали и к обнулению относились более принципиально, уважительно. Хорошо.

И **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование Начал внутренним ростом Компетенций, Синтезности каждого и Творящего Синтеза каждым из нас в формировании Повелителя Времени**, действуя с Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца собою. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, спасибо.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся. Послушайте, Отец вам сказал, — я бы сказала, что это из разряда рекомендаций, как такой посыл. Послушайте, за что отвечают Яни, это как раз одна из сфер вашей ответственности. **Отец сказал: «Яни отвечают за чистоту». То есть тогда получается, что в Янской ответственности — это купирование и ликвидация негатива в поддержании тенденции чистоты Служения, действий и внутренних процессов**. Это основа для наработки, упражнения.

Есть такое состояние: вы убедительны в процессе. Прям вот реально, это не шутка, убедительность — это инструмент, потому что дух мы можем только убедить. Уговорить, затискать, залюбить его невозможно. Он не попадает в разряд «через Любовь взойдём» — это хрень. **Дух возможно только убедить. Если вы научитесь убеждать Синтезом и огнём, — вы поймёте, что такое наработка практическими упражнениями этого действия поддержкой чистоты**. Убеждать! — Но не уговаривать, это разные вещи. Уговаривать и убеждать — это крайне разные вещи. Поотслеживайте за собой, скорее всего, вы работаете принципом уговоров, — сходно с наговорами. Нашептать, чтобы как рукой сняло. И не смешно, это работа Слова Отца. Если мы нарабатываем Образ жизни Повелителя Времени, то там должно работать состояние: **«Управлять — значит убеждать»**. **Воля только убеждает, Синтез только убеждает: через аргументы, факты и командное действие**. Всё. И вот если молодому поколению вы это не привьёте: начинающему молодому поколению — отрокам, детям…

## Практика. Стяжание Профессии Регулятор Прав. Стяжание Аматика Янского Синтеза. Стяжание 32 Путей Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Пути Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Янской специализацией Синтезом от Посвящённого до Отца

Идём в Регулятора Прав. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, обновляемся тенденциями роста. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем разработку Синтеза — действующего либо потенциально организующегося Синтеза Регулятора Прав Синтезом первой Профессии в разработанности специалитетности Янской подготовки первой Профессии выражения Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящий Посвящённый Иерархии Физичности Изначально Вышестоящего Отца и Человек Иерархии Физичности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ощущение Изначально Вышестоящего Отца и Движение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем ядро 65-го Синтеза, у кого оно есть, синтезом 64 ядер Синтеза. Или возжигаемся количеством Синтезов из 64 по факту в потенциализации разработанности данной Профессии каждым из нас. И возжигаем любое действие, как Синтез Права во внутренней регуляции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, складывающегося из правильной, корректной созидательно-творяще-волево-синтезной процессуальности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прямо четыре Огня задействуют в распознании компетенции, развития, применения, виртуозности Регулятора Прав.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, раскрываемся Янскими особенностями, внутри стяжая однородную, вплоть до организации плотности, от Движения до Синтеза деятельность Огня, стяжая репликационность 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Регулятором Прав Синтезом Компетенций в каждом из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем умение регулировать вначале свои Права и далее просим научить, разработать в каких-то конкретных физических делах регулировать Профессией Посвящённого *(здесь: Профессией Регулятора Прав — ред.)* Права команды, коллектива и далее по нарастающей, в зависимости от внутренних задач и решений.

И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца умение, разработку держать Синтез 65 Огней и 65 Синтезов с Янской подготовкой уплотнённости и плотности регулирования в Правах каждым из нас.

Я такую штуку писала себе, что в плотности тела включается такое явление, как плотный мир. Вот есть разные виды миров, а есть плотность мира. И от плотности мира будет зависеть результирующая такая цепкость и умение, фактически, жить — всех, кто находится в этом мире. Помните, мы выходили в состояние миротворческости, — Миротво́рец. Вот в Регуляторе Прав именно включается Миротворец, как плотная организация мира в состоянии Репликации 65 Синтезов, чтобы включилась Регуляция Прав, — это как раз плотность Синтеза: вы регулируете Права. И, соответственно, разные права начинают действовать, и они раскачивают наши с вами от качеств до компетенций действия. То есть когда Владыка говорит: ребята, раскачиваемся или настраиваемся, — всегда включается регуляция наших Прав.

Либо мы в это входим, начинаем развиваться, либо мы начинаем применяться только лишь вовне, и внутри не формируется внутреннее Право. Внешне есть, а внутреннего Права нет. **Проблема этой Профессии — это внутренне-внешний практический Синтез**. Чтобы не только были внешние Права, но ещё и были внутренние Права.

И **Профессия Регулятора Прав — это соотношение Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей в каждом из нас внутренне-внешне**. Вот тогда мы Регуляторы Прав. Соотношение. Не больше — меньше, а на равных, в синтезе.

И здесь тогда можно понять, что без обязанностей — Прав не может быть. Хорошо.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Философско-синтезный опыт действия регуляцией Прав синтезом 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. То есть фактически Регулятор Прав — он синтезирует 64 Синтеза Философско-синтезным опытом, которым мы начинаем действовать. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом собою.

Отлично. И вот тут, что хотел В. Если это Регулятор Прав, — любые Права у нас фиксируются где? — У нас есть Права Любви *(на момент проведения Школы — 8-я Часть из 64 основных — ред.)*. То есть это внутренняя Аматика.

И тогда мы возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом **Аматиком Янского Синтеза**. Мы такого никогда не стяжали, вот сейчас попробуем. То есть возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и входим в Права, как восьмую частность, возжигая Права Янского Синтеза в каждом из нас. Возжигая степень подготовок, специалитетов, специфик. Вспыхивая Правами Регулятора Прав в Аматике, как в матиках связок синтеза любых объёмов огнеобразов, пересекающихся связкой синтеза — пакетов, узлов, своеобразий внутреннего Регулятора в управлении каждым из нас. Мы прям регулируем. И возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца внутреннюю Аматичность Регулирования Правами Любви в каждом из нас. Прямо возожгитесь состоянием, где бы отреагировала часть Право Любви на Синтез Внутреннего Регулятора Прав. У вас есть Права, и область внутренней проявленности Прав — это сочетание факторов разных содержаний из Синтеза через знания и аматической матрицы области огня, которым мы управляем. И вот этим позвольте себе внутри исполнить Синтез. Вплоть до того, что позвольте себе исполнить аматические права — такие Аматики Прав — ростом действия Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Если мы не будем знать свои Права, а наши Права — это ядра Синтеза и темы Синтеза каждого Синтеза, то внутри ни ощущений, ни чувств, ни мыслей, ни смыслов и далее, далее вплоть до Прав идеями нам не видать!

Вот Регулятор Прав — он такой. Он не такой, как был Повелитель Времени, — он совсем, такой, — сталкивается с применимостью только там, где права могут быть урегулированы и матиками отаматизированы, у Регулятора.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Посвящённый Иерархии Физичности Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в состояние Метапланетарного Начала Синтеза каждого Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Творение Синтезом в каждом из нас. И стяжаем с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Человек Иерархии Физичности Синтезом Движения Изначально Вышестоящего Отца Метапланетарное Право Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

И, возжигаясь, развёртываемся синтезом явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на **стяжание 32 Путей Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** в каждом из нас и в синтезе нас.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца, и в четверичном накале Синтеза Соль-ИВДИВО Октавы, преображаемся. Стяжаем реализацию новых Путей восхождения, реализации: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара каждым из нас в специалитете Прав Синтеза каждого из нас и входим в **стяжание Полномочности Полномочий внутренним Должностно Компетентным Совершенством Синтеза Янской реализации 32-рично**. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление набора Прав, возможностей, реализации в синтезе рождающегося Пути специалитета каждого из нас в 32-ричной организации Синтеза Путей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем в росте Регулятора Прав Путь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Янской специалитетностью**, подходами, действием и иже с ним — всем тем, что завязано и синтезировано вами.

Стяжаем Путь Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Академии Синтез-философии Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Высшего Аттестационного Совета Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Империи Синтезфизичности Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Плана Синтеза/Частного Плана Синтеза Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Информации Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Цивилизации Синтеза Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Синтеза Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Парламента Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Экономики Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Политической Партии Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Энергопотенциала Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Развития Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Нации Гражданской Конфедерации Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Образования Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Мировоззрения Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Культуры Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Искусства Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Воспитания Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Этики Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Этикета Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Разработки Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Общества Иерархии Равных Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Имперской Цивилизации ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Расы Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Путь Частных ИВДИВО-зданий Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и итогово Путь Психодинамики Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.

И в синтезе 32 Путей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, наделяясь ими, стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 фрагмента Воли Изначально Вышестоящего Отца, — мы пред Отцом сами, как научились на сейчас, синтезируем 32 Пути и **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Янской специализацией** Синтезом — Посвящённого на тысячу лет, Служащего на 10 тысяч лет, Ипостаси на 100 тысяч лет, Учителя на миллион лет, Владыки на 10 миллионов лет, Аватара на 100 миллионов лет и Отца на один миллиард лет. И, возжигаясь, раскручиваем стяжаемый Путь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся 32-рицей Путей Изначально Вышестоящего Отца в организованном явлении Регулятора Прав — или действующим с ядром Синтеза, или потенциально растущим в каждом из нас — синтезом Путей 32-рицы явления Должностно-Компетентно-Полномочно. Возжигаемся 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.

Когда мы стяжали, Отец сказал такую фразу: «Путь ИВДИВО будет отстраиваться в вас». Как, вот знаете, шлифоваться. То есть он сейчас закладывается, и потом шлифуется в зависимости от 32-ричного Пути организации, где вы разрабатываетесь и служите.

И мы развёртываемся 32 Путями Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении свободного движения ими — Путями — и свободной реализации Синтезом и Правом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся синтез-32-ричным Путём ИВДИВО на нас, в нас каждым из нас и между нами Янской подготовкой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим углубить, доработать, дополнить, реализовать Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически соответствием Изначально Вышестоящему Отцу и Аватару Синтеза Кут Хуми, только им.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Посвящённого Иерархии Физичности, Человека Иерархии Физичности за работу с нами.

## Итоговая практика

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 19.807.040.628.566.084.398.385.987.520-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность (Соль-ИВДИВО Октавы). Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез итоговой практики всего стяжённого, возжигаемого, заявленного, первоорганизованного в стяжаниях и прохождения реализации Янского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Академической Высшей Школой Синтеза.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И **просим начать переход синтезом явления в Академичность Янской Высшей Школы Синтеза** в подготовке, переподготовке, невзирая на какие-то мелкие проблемы или вопросы, синтезом внутреннего командного и индивидуального роста.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез в реализации, разработке ядер Синтеза, в том числе Янской специализации, в каждом из нас и в синтезе нас. Стяжаем все виды подготовок, переподготовок синтезом месяца либо более того.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, слушаем результат, как Владыка сказал, оценки за эту Школу. Не знаю, какая она будет: пятибалльная или просто там: прошли — не прошли, вошли — не вошли, стяжали — не стяжали. То есть Владыка сказал: «Слушаем оценки». Как услышите, так скажем. *(Пауза.)*

Получили? Так чудно́звучит — «получили». Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по итогам того, что зафиксировал Аватар Синтеза Кут Хуми.

И, если у вас будут просьбы, то в зале Аватара Синтеза Кут Хуми просите и запрашивайте. Можно. Сейчас можно. Просьбы. Просите и запрашивайте.

*— Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми организацию горизонта Янского явления, разработки Высших Школ Синтеза Янской специализации командой данных Школ и разработки двух курсов Янского Синтеза. Помочь нам сложиться в организации, разработке и выявлении глубины — помочь нам выйти на следующий уровень нашего роста и организации Янской команды и Янской Синтез-деятельности в ИВДИВО в ведении Янского Синтеза нами командой. Спасибо.*

Правильно. Кут Хуми внутренне, но дал такое состояние. Владыка этого никогда не скажет, но даст сопережить, (а) где я могу вам сказать, — что Янского Синтеза пока в ИВДИВО мало. Мало. Вот когда вы сейчас сказали: «Янские Школы и два курса», — если на это посмотреть с 41-го архетипа, то идёт такое состояние, что Янского Синтеза мало.

Это не к тому, что мы что-то сейчас должны, как в попу ужаленные, бегать и делать. Нет. Но **мы должны взять направление действия, что Янского Синтеза должно быть в превалирующем количестве качественно — более, чем есть сейчас**.

И ещё на будущее. Вот мы вам сказали: просите, спрашивайте у Кут Хуми какую-то просьбу. И есть такая штука: когда мы входим в избыточность, вы должны научиться уметь не просить. Когда за 12 часов всё даётся — много, — по итогам мы можем что-то попросить. Но есть внутренней отстроенностью состояние, когда и так всё дано, и внутри просьбы не нужны. При этом индивидуально просить надо. Но это, знаете, как вопрос этичности поведения.

Просить нужно. И, может быть даже, с моей стороны это было больше провокационное состояние, — как вы поступите в действии с Кут Хуми. И когда вы в безмолвии, и вам говорят что-то делать, и вы понимаете, что больше, кроме этого выражения Синтеза, взять уже — уже всё, — то внутри вы просто благодарите за возможность и ничего не про́сите. И внутри тогда идёт насыщение условий на то, что уже и так было стяжено. Это просто чтобы на будущее вы могли себя понимать, — что вот тут я прошу, а вот здесь мне уже достаточно в действии.

Спасибо Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.

Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Двигаемся дальше».

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу 19.807.040.628.566.084.398.385.987.585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямое выражение Синтеза итоговой практики Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, формируя и синтезируя в Янской специализированности действия Синтеза всем объёмом накопленного действия 19.807.040.628.566.084.398.385.987.584-ричным состоянием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца итогов Синтез-явления и развёртывания Синтеза ростом Янской Компетенции в каждом из нас. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за подготовку, переподготовку, действие сопровождением Синтезом в течение двух дней.

Возвращаемся синтез-физически в данный зал. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей.

И итогово, выходя из практики, распускаем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Москва, Россия, в подразделения ИВДИВО Компетентных, участвующих в данном Синтезе Школы, и в ИВДИВО каждого. И в этом выходим из практики. Аминь.

Всё, спасибо большое!

*— Вот эти оболочки завершаем, или они сами?..*

Они сами заканчиваются, как только вы выходите из контакта между собою, идёт автоматическое действие.

Всё!

*(Аплодисменты.)*

Набор текста:

Андреев Илья, Андроновский Александр, Бабенко Алексей, Барышев Сергей, Васильев Антон, Гафуров Руслан, Гудилин Кирилл, Зелинский-Байрон Пётр, Казанцев Сергей, Караваев Андрей, Колесников Андрей, Комаров Сергей, Корнев Василий, Кулеш Андрей, Леонтьев Сергей, Мигитко Антон, Наделяев Борис, Назаров Михаил, Онеску Александр, Осиков Алексей, Пацуков Александр, Самигуллин Рашид, Сапьянов Сергей, Славинский Дмитрий, Сотников Юрий, Сугак Сергей, Ушаков Дмитрий, Фролов Александр, Чхетиани Григорий

Проверка текста: Андреев Илья, Наделяев Борис, Осиков Алексей, Самигуллин Рашид, Сотников Юрий, Чхетиани Григорий.

Ответственный за публикацию: Наделяев Борис